# Série O (Administration communale)

## Voirie vicinale

(1800-1964)

Répertoire numérique détaillé de la sous-série 3 O

Par M.-J. Denardou, documentaliste Sous la direction de Jacques Decanter et Marie-Paule Arnauld, conservateurs en chef, directeurs des Archives départementales

> Limoges 1992

# Sommaire

SOMMAIRE	2
CORPS DU RÉPERTOIRE	7
Dossiers généraux	7
Généralités	
Chemins de grande communication	
Chemins vicinaux ordinaires	
Chemins ruraux	
Voirie urbaine-Lotissements	
Dossiers par commune	12
Aixe-sur-Vienne	
Ambazac	14
Arnac-la-Poste	16
Augne	17
Aureil	18
Azat le-Riz	19
Balledent	20
La Bazeuge	21
Beaumont-du-Lac	22
Beaune-les-Mines	23
Bellac	24
Berneuil	26
Bersac-sur-Rivalier	27
Bessines-sur-Gartempe	29
Beynac	31
Les Billanges	32
Blanzac	
Blond	
Boisseuil	
Bonnac-la-Côte	
Bosmie	
Breuilaufa	
Le Buis	
Bujaleuf	
Burgnac	41
Bussière-Boffy	42
Bussière-Galant	
Bussière-Poitevine	45
Les Cars	
Chaillac	
Le Chalard	
Châlus	
Chamborêt	
Champagnac-la-Rivière	52

Champnétery	
Champsac	
La Chapelle-Montbrandeix	
Chaptelat	
Château-Chervix	
Châteauneuf-la-Forêt	
Châteauponsac	
Le Châtenet-en-Dognon	
Cheissoux	
Chéronnac	
Cieux	
Cognac-le-Froid	
Compreignac	
Condat-sur-Vienne	
Coussac-Bonneval	
Couzeix	
La Croisille-sur-Briance	
La Croix-sur-Gartempe	
Cromac	
Cussac	
Darnac	
Dinsac	
Dompierre-les-Églises	
Domps	
Le Dorat	
Dournazac	
Droux	
Eybouleuf	
Eyjeaux	
Eymoutiers	
Feytiat	
Flavignac	
Folles	
Fromental	
Gajoubert	
La Geneytouse	
Glandon	
Glanges	
Gorre	
Les Grands-Chézeaux	
Isle	
Jabreilles-les-Bordes	
Janailhac	
Javerdat	
La Jonchère-Saint-Maurice	
Jouac	
Jourgnac	
Ladignac-le-Long	
Laurière	
Lavignac	
Limoges	
Linards	
Lussac-les-Églises	
Magnac-Bourg	
Magnac-Laval	
Mailhac-sur-Benaize	
Maisonnais-sur-Tardoire	125

Marval	126
Masléon	127
Meilhac	
Meuzac	
La Meyze	130
Mézières-sur-Issoire	
Milhaguet	132
Moissannes	132
Montrol-Sénard	133
Mortemart	
Morterolles-sur-Semme	134
Nantiat	
Nedde	136
Neuvic-Entier	137
Nexon	
Nieul	
Nouic	
Oradour-Saint-Genest	
Oradour-sur-Glane	
Oradour-sur-Vayres	
Pageas	
Le Palais	
Panazol	149
Pensol	
Peyrat-de-Bellac	151
Peyrat-le-Château	
Peyrilhac	
Pierre-Buffière	
La Porcherie	155
Rancon	157
Razès	
Rempnat	
Rilhac-Lastours	
Rilhac-Rancon	
Rochechouart	
La Roche-l'Abeille	
Roussac	
Royères	
Roziers-Saint-Georges	
Saillat-sur-Vienne	
Saint-Amand-le-Petit	
Saint-Amand-Magnazeix	
Sainte-Anne-Saint-Priest	
Saint-Auvent	
Saint-Barbant	
Saint-Bazile	
Saint-Bonnet-Briance	
Saint-Bonnet-de-Bellac	
Saint-Brice	
Saint-Cyr	
Saint-Denis-des-Murs	
Saint-Gence	
Saint-Genest-sur-Roselle	
Saint-Georges-les-Landes	
Saint-Germain-les-Belles	
Saint-Gilles-les-Forêts	
Saint-Hilaire-Bonneval	183

Saint-Hilaire-la-Treille	
Saint-Hilaire-les-Places	_
Saint-Jean-Ligoure	185
Saint-Jouvent	186
Saint-Julien-le-Petit	187
Saint-Junien	188
Saint-Junien-les-Combes	191
Saint-Just-le-Martel	192
Saint-Laurent-les-Églises	193
Saint-Laurent-sur-Gorre	194
Saint-Léger-la-Montagne	
Saint-Léger-Magnazeix	
Saint-Léonard-de-Noblat	
Sainte-Marie-de-Vaux	
Saint-Martial-sur-Isop	
Saint-Martin-de-Jussac	
Saint-Martin-le-Mault	
Saint-Martin-Terressus	
Saint-Martin-le-Vieux	
Saint-Mathieu	
Saint-Maurice-les-Brousses	
Saint-Méard	
Saint-Nicolas-Courbefy	
Saint-Ouen-sur-Gartempe	
Saint-Pardoux	
Saint-Paul	
Saint-Priest-le-Betoux	
Saint-Priest-Ligoure	
Saint-Priest-sous-Aixe	
Saint-Priest-Taurion	
Saint-Sornin-la-Marche	
Saint-Sulpice-Laurière	
Saint-Sulpice-Lauriere	
Saint-Sylvestre	
Saint-Symphorien-sur-Couze	
Saint-Victurnien	
Saint-Vitte-sur-Briance	
Saint-Yrieix-la-Perche	
Saint-Yrieix-sous-Aixe	
Les Salles-Lavauguyon	
Sauviat-sur-Vige	
Séreilhac	
Solignac	
Surdoux	
Sussac	231
Tersannes	
Thiat	232
Thouron	233
Vaulry	234
Vayres	234
Verneuil-Moustiers	235
Verneuil-sur-Vienne	236
Veyrac	238
Vicq-sur-Breuilh	
Videix	
Le Vigen	240

Villefavard	242
INDEX ALPHABÉTIQUE DES RUES DE LIMOGES	243

# Corps du répertoire

## Dossiers généraux

#### Généralités

3 O 1-2	Circulaires et règlements sur les chemins de grande et de petite vicinalité, permissions de voirie, élagage.  1836-1936
3 O 1	1836-1878
3 O 2	1879-1936
3 O 3	Rédaction du règlement local du 28 mars 1837 sur les chemins vicinaux <sup>1</sup> .  1836-1837
3 O 4	Renseignements, rapports et tableaux sur le service vicinal.  1837-1866
3 O 5	Analyse des rapports fournis par les préfets en exécution de la circulaire ministérielle du 5 décembre 1835 sur les chemins vicinaux.
3 O 6	Ressources appliquées, aux chemins vicinaux ; subvention de l'État.  1832-1874
3 O 7	Nombre et longueur des chemins du département.  1835

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup> Brûlé, en mauvais état. Les règlements locaux de 1855 et 1870, imprimés, sont conservés en bibliothèque.

3 O 8	Ouverture d'une information sur la situation actuelle des chemins vicinaux et ruraux et sur les mesures à prendre pour en assurer l'achèvement (en exécution du décret du 17 août 1867).
	1867-1868
3 O 9	Création de chantiers sur les routes et les chemins pour occuper les ouvriers sans travail.
	1879-1880
3 O 10-11	Programmes de travaux sur les chemins : rapports des agents-voyers en chef, des préfets ; procès-verbaux de délibération des conseils généraux ; affiches-programmes ; extraits de cartes.
	1882-1939
3 O 10	1882-1912
3 O 11	1914-1939
3 O 12-15	Registres d'inscription des réclamations en matière de taxes des prestations.  1847-1886
3 O 12	1847-1855
3 O 13	1856-1864
3 O 14	1864-1875
3 O 15	1875-1886
3 O 16	Compte rendu des opérations effectuées annuellement par les agents du service vicinal sur les routes et chemins départementaux.
	1869-1891
3 O 17	Rapports annuels de l'agent-voyer en chef au Conseil Général et à l'Inspection générale du service de voirie.
	1868-1919
3 O 18	Rapports annuels de l'agent-voyer en chef au Conseil Général et aux conseils d'arrondissements.
	1872-1913

3 O 19	Formation d'un nouveau réseau de chemins vicinaux de grande et petite vicinalité.
	1903-1904
3 O 20	Demandes de secours pour réparations des dégâts causés aux ponts et ponceaux par l'inondation des 28 et 29 octobre 1896; subventions pour dommages causés aux chemins et aux ponts par les orages et les inondations de 1896.  1896-1897
	Chemine de grande communication
	Chemins de grande communication
3 O 21	Commissions d'inspection et de surveillance des routes et chemins de grande communication <sup>2</sup> .
	1828-1841
3 O 22	Relevés par arrondissement des votes des conseils municipaux pour la classification des chemins de moyenne communication.
	1847
3 O 23-24	État numérique des voitures qui ont circulé sur les G.C.; subventions pour dégradations.
	1847-1852
3 O 23	G.C. 1 à 8. 1847-1852
3 O 24	G.C. 9 à 29. 1847-1852
3 O 25	États des travaux sur les G.C. à subventionner, dressés conformément aux délibérations des conseils généraux comprenant les programmes préparatoires, définitifs et supplémentaires.
	1885-1916 <sup>3</sup>
	Chemins vicinaux ordinaires
3 O 26	Loi du 11 juillet 1868 : circulaires, instructions, correspondance.
	1868-1878

 $<sup>^2</sup>$  Brûlé, en très mauvais état.  $^3$  Avec lacunes.

3 O 27	Loi du 10 avril 1879 : instructions ministérielles, correspondance, emprunts.
	1879-1880
3 O 28	Lois du 11 juillet 1868, du 10 avril 1879 et du 12 mars 1880 : correspondance, relevé des communes qui ont voté des impositions extraordinaires.
	1880-1882
3 O 29-32	Lois du 10 avril 1879 et du 12 mars 1880 : délibérations des conseils municipaux relatives à des demandes d'emprunts.
	1879-1880
3 O 29	Arrondissement de Bellac.
3 O 30	Arrondissement de Limoges.
3 O 31	Arrondissement de Rochechouart.
3 O 32	Arrondissement de Saint-Yrieix-la-Perche.
3 O 33-36	État, par ordre de priorité, d'exécution des V.O., dressé en exécution du décret du 17 août 1867 et de la loi du 11 juillet 1868.
	s. d.
3 O 33	Arrondissement de Bellac.
3 O 34	Arrondissement de Limoges.
3 O 35	Arrondissement de Rochechouart.
3 O 36	Arrondissement de Saint-Yrieix-la-Perche.
3 O 37	Résumé de la situation de toutes les ressources ou dépenses faites pour les V.O. : états par communes et délibérations des conseils municipaux.
	1837-1857
3 O 38-40	États des travaux sur les V.O. à subventionner, dressés conformément aux délibérations des conseils généraux, comprenant les programmes préparatoires, définitifs et supplémentaires.
	1885-1942
3 O 38	1885-1899
3 O 39	1900-1917

3 O 40	1918-1942
3 O 41	Prestations et centimes. Avis des conseils municipaux sur l'abandon au Département de l'entretien des V.O.
	1886-1887
	Chemins ruraux
3 O 42	Circulaires, règlements, instructions sur les chemins ruraux.  1839-1938
3 O 43	Programmes de travaux sur les chemins ruraux (1921-1939); situation des chemins d'exploitation agricole du département (s. d.).  1921-1939
3 O 44	
3 () 44	Adjudication de travaux.  1937-1964
3 O 45	Associations syndicales constituées en vue de la construction de chemins ruraux.
	1938
3 O 46	Relevé par commune des reconnaissances prononcées par la Commission départementale.
	1914
	Voirie urbaine-Lotissements
3 O 47	Plans d'alignement des villes et des communes : instructions.  1808-1870
3 O 48	Création de projets régionaux d'urbanisme; commission départementale d'extension et d'aménagement des villes.
	1919-1939
3 O 49	Lotissements pour jardins; lois, instructions et programmes (1935); lotissements défectueux : lois, circulaires, enquêtes, associations syndicales (1927-1940).
	1927-1940

### **DOSSIERS PAR COMMUNE**

#### Aixe-sur-Vienne

3 O 50	Chemins de grande communication. — G.C. 20 : de Thiviers (Dordogne) à Bellac (1843-1936) ; G.C. 32 : de Saint-Hilaire-Bonneval à Saint-Victurnien (1863-1883).
	1843-1936
3 O 51	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 16 : d'Aixe-sur-Vienne à Saint-Junien.  1864-1867
3 O 52-61	Chemins vicinaux ordinaires.  1824-1939
3 O 52	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1825-1900
3 O 53	Déclassements de chemins (1867-1927); V.O. non identifiés, pièces communes à plusieurs chemins (1825-1898); usurpations (1894-1907); changements d'assiette (1841-1887). 1825-1927
3 O 54	Entretien. 1832-1938
3 O 55	V.O. 1 : d'Aixe-sur-Vienne à Beynac par Bourganeuf (1839-1939) ; V.O. 1 : chemin de Saint-Gérald (1873-1880) ; V.O. 2 : devenu V.O. 78 (1839-1939). 1839-1939
3 O 56	V.O. 3: de Chamborêt à la R.N. 121 (1882-1894); V.O. 4: (ancienne R.N.) passe au cimetière, devient R.N. 21 au pont de Grand-Rieux (1882-1884); V.O. 5: du G.C. 32 au Buisson (1899); V.O. 6: d'Aixesur-Vienne au Mas-Neuf (1863); V.O. 7: d'Aixe-sur-Vienne au Moulinde-Tarn, de la R.N. 21 à L'Hermitage ou d'Aixe à Chez-Roger (1848-1892); V.O. 8 <sup>4</sup> : d'Aixe à Arliquet (1858-1939); V.O. 9: d'Aixe à Isle, par Le Puy-Panard (1850-1911); V.O. 10: d'Aixe au Puydemont, par Chez-Tounissou et Le Puy-Némard (1843-1900). 1843-1939
3 O 57	V.O. 11: d'Aixe à La Pouëte, de la fin du V.O. 6 au Mas-Neuf à la limite des communes d'Aixe et Saint-Martin-le-Vieux, par les moulins David, Chandaud, Le Mas-Neuf, Chez-Chandeau, Chez-Moreau et Chez-le-Maigre (1853-1908); V.O. 12: d'Aixe à Verneuil-sur-Vienne (1843-1911). 1843-1911

<sup>&</sup>lt;sup>4</sup> Voir aussi dans le dossier du V.O. 9.

3 O 58

V.O. 13<sup>5</sup>: d'Aixe au Portail (du G.C. 32 au V.O. 27), traverse l'Aixette au pont de La Malasserie (1850-1900); V.O. 14: d'Aixe à Fargeas et La Gaubertie, traverse le ruisseau de Grand-Rieux (1844-1938). 1844-1938

3 O 59

V.O. 15: d'Arliquet (fin du V.O. 8) au Moulin-de-l'Or (1874-1907); V.O. 16: de La Porte-Lavaud au Chaix, par Les Grangettes (1844-1881); V.O. 18: de l'ancienne poste au G.C. 10, par l'avenue des Villas, les Moulins de Tarn et Saint-Jacques (1868-1935); V.O. 19: de la R.N. 21 au G.C. 20 ou du faubourg d'Outre-Vienne à la station de chemin de fer (1879-1903). 1844-1935

3 O 60

V.O. 21: ancien chemin d'Aixe à Verneuil-sur-Vienne par La Croix-du-Menet et Beautelais (1874-1883); V.O. 22: d'Aixe au Breuil à la limite des communes d'Aixe et Saint-Mar-tin-le-Vieux, par Jabalie (1869-1909); V.O. 23: du Boucheron à La Forêt par Le Mas-du-Bost (1882-1905); V.O. 24<sup>6</sup>: d'Aixe (rue Basse) à la R.N. 21 (1885-1930); V.O. 25: du G.C. 20 à Puydemont (1879-1883); V.O. 26: d'Aixe au Beaubonnat (1851-1884); V.O. 28: d'Aixe (R.N. 21) au G.C. 20 (1876-1919); V.O. 29: d'Arliquet au G.C. 20 (1858); V.O. 30: d'Aixe à Laumônerie (1846-1908). 1846-1930

3 O 61

V.O. 39 : du Moulin-de-Fer à Chez-Valade (1899-1904) ; V.O. 41 : du Breuil-Pouzy à Saint-Gérald (1852-1925) ; V.O. 45 : du Moulin-de-Tarn à la R.N. 21 (1870-1885) ; V.O. 48 : du Moulin-Métayer à la R.N. 21 (1898) ; V.O. 71 : de Bourganeuf à Malassert (1897-1901) ; V.O. 77 : du V.O. 21 à Chez-Taunissaud par Rignac (1897-1915) ; V.O. 78 : de Saint-Priest-sous-Aixe à Séreilhac par Fargeas (1824-1930) ; V.O. 79 : d'Aixe à Saint-Victurnien (1875). 1824-1930

3 O 62

Chemins ruraux. — Chemin rural de Bourganeuf (1885); chemin rural de Chamborêt (1880-1881); chemin rural de Chez-Caillaud (1926-1931); chemin rural du Colombier (1923-1924); chemin rural de Fargeas à La Gaubertie (1929-1930); chemin rural de Fargeas à La Petite-Bouchie (1930); chemin rural de Bel-Air et Fénérolles (1926-1929); chemin rural du Moulin-de-Tarn (1936-1937); chemin rural du Pont-de-Malassert (1881); chemin rural du Portail (1881-1882); chemin rural de Puydemont (1900-1938); chemin rural de La Roche (1885-1914); chemin rural de Tarn aux Cars (1926-1927); chemin rural de Tarn aux Granges (1926-1927); chemin rural de Tarn à Rieux (1889-1890); chemin rural du Yonnaud (1921-1930).

1880-1938

3 O 63-68

Voirie urbaine, lotissements.

<sup>&</sup>lt;sup>5</sup> Devenu V.O. 28.

<sup>&</sup>lt;sup>6</sup> Rue de l'Abreuvoir.

3 O 63	Plan général des alignements d'Aixe (1808-1877); acquisitions d'immeubles et de terrains pour alignements (1849-1938). 1808-1938
3 O 64	Dénomination de rues (1899-1927) ; aménagement de parkings (1937-1938). 1899-1938
3 O 65	Rue Basse (1875-1877); rue des Deux-Ponts ou chemin latéral de l'Aixette (1892-1924); place de l'Église (1903-1910); avenue des Grèves (1864-1935); rues Portelavaud et Sabotterie (1869-1906). 1864-1935
3 O 66	Champ de foire et rue centrale. 1892-1936
3 O 67	Assainissement : trottoirs, canivaux, égouts. 1899
3 O 68	Lotissements. 1929-1934
	Ambazac
3 O 69	Chemins de grande communication. — G.C. 5 : d'Ambazac à Saint-Laurent-les-Églises (1855-1902) ; G.C. 8 : d'Ambazac à Bénévent-l'Abbaye (Creuse) (1833-1909) ; G.C. 56 <sup>7</sup> : d'Ambazac à Saint-Léonard-de-Noblat (1888-1912).
3 O 70-76	Chemins vicinaux ordinaires.
	An X-1942
3 O 70	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1834-1937
3 O 71	Chemins vicinaux non identifiés (an X-1887); étang de La Besse (1856); chemin d'Ambazac à la fontaine publique dite de Saint-Antoine (1868); chemin d'Ambazac aux Pierres et à Muret (1862-1863); chemin d'Ambazac à Nouailles (1826); chemin d'Ambazac à Brugéras (1836-1837); chemin du G.C. 8 au Puy-Roudier (1855); chemin de Lavaud (1861-1862). An X-1887
3 O 72	Entretien des V.O.: chemins rectifiés par suite de la construction de la ligne de chemin de fer Limoges-Châteauroux. 1858-1865
3 O 73	V.O. 1 : d'Ambazac à Saint-Léger-la-Montagne (1864-1904) ; V.O. 2 <sup>8</sup> : d'Ambazac à Saint-Léonard-de-Noblat (1845-1859) ; V.O. 3 : d'Ambazac à Saint-Martin-Terressus (1847-1850) ; V.O. 4 : d'Ambazac à

<sup>&</sup>lt;sup>7</sup> Ex.-V.O. 2.

<sup>&</sup>lt;sup>8</sup> Devenu G.C. 56.

	la gare (1872-1873) ; V.O. 4 : d'Ambazac à La Besse (1834-1835) ; V.O. 4 : de Mazaudon au G.C. 5, par Les Royères (1878-1882). 1834-1904
3 O 74	V.O. 5 : d'Ambazac aux Billanges (1883-1892) ; V.O. 6 : d'Ambazac à Bounat, par Les Quatre-Vents (1854-1882) ; V.O. 7 : des Loges à Nouaillas (1866-1903). 1854-1903
3 O 75	V.O. 8: du G.C. 5 au G.C. 8 (1884-1892); V.O. 9: du Puygarsault au G.C. 5 (1869-1933); V.O. 11 <i>bis</i> : du G.C. 5 au G.C. 8, par Le Coussa (1883-1898); V.O. 17: du G.C. 44 au G.C. 56, par Bujalénas (1909-1912); V.O. 17: d'Ambazac-Gare à Bujalénas (1855-1908); V.O. 18: des Courrières à Pléqueix, par Jugnac (1905-1909); V.O. 19: d'Ambazac à Puy-Bertrand, par Les Courrières (1905-1906). 1855-1933
3 O 76	V.O. 20 : de La Beineix à La Bois-sarde (1914-1921) ; V.O. 21 : du G.C. 8 au V.O. 6, par Puy-Pradier (1915-1927) ; V.O. 22 : des Vergnes à Puy-Bertrand (1926-1929) ; V.O. 23 : d'Ambazac à Bujalénas (1928-1933) ; V.O. 24 : du Vistra à Vieux (1934-1936) ; V.O. 25 : des Royères au V.O. 5, près de Marailhac (1937-1942). 1914-1942
3 O 77-80	Chemins ruraux.
	1820-1941
3 O 77	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1865-1903
3 O 78	Déclassements, changements d'assiette, achats et ventes, délaissés (1843-1919) ; contentieux (1820-1886). 1820-1919
3 O 79	Chemins ruraux de La Boissarde (1928), de La Bonnarde aux Cars (1932), de Bordas aux Loges (1874), de Bordas à Masmeynard (1933-1934), de Brugéras (1891-1934), des Courrières aux Pierres (1927-1932), des Courrières à Puygarsault (1901-1903), de Coussac (1933-1941), de Crochepot au Moulin-de-Crochepot (1928-1929). 1874-1941
3 O 80	Chemins ruraux de L'Étang-des-Vignes (1936-1938), de Lavaud (1834-1835), des Loges à La Combe (1925-1927), des Loges au Masmeynard (1922-1933), de Nouaillas à Crossas (1929-1932), de Perret (1925-1928), des Pierres (1936), de La Touraille (1932-1936), du G.C. 5 au Mont (1883). 1834-1938
3 O 81-82	Voirie urbaine. Lotissements.
	1822-1933
3 O 81	«Aperçu sur les améliorations nécessitées à Ambazac par l'établissement des nouveaux chemins» (1853) ; alignements (1827-1931) ; empiètements sur la voie publique (1830-1851) ; construction de deux rues (1933) ;

place publique (1822-1932) ; assainissement : trottoirs, caniveaux, égou	ıts
(1861-1895); champ de foire (1830-1892). 1822-1933	

#### 3 O 82 Lotissements. 1933

### Arnac-la-Poste

3 O 83	Chemins de grande communication. — Pétition pour les G.C. de la commune (1848); G.C. 61, 77, 84 (1910-1911); G.C. 44: de Saint-Hilaire-la-Treille à Saint-Sulpice-les-Feuilles (1886); G.C. 61 <sup>9</sup> : de Magnac-Laval à La Souterraine (Creuse) (1922-1923); G.C. 77 (1938); G.C. 93: de la R.N. 2 à Commergnac (1930-1931).
	1848-1938
3 O 84	Chemins d'intérêt commun. — I.C. de La Souterraine (Creuse) à Saint-Hilaire-la-Treille.
	1879-1880
3 O 85-91	Chemins vicinaux ordinaires.
	1819-1937
3 O 85	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1913
3 O 86	Contentieux (1831-1844); changements d'assiette; entretien (1841-1937); aqueducs (1847-1851). 1831-1937
3 O 87	V.O. d'Arnac à Saint-Hilaire-la-Treille (1852-1859); V.O. d'Arnac à la R.N. 20 (1858-1861); V.O. de Martinet à Saint-Amand-Magnazeix par Lascoux (1851-1929). 1851-1929
3 O 88	V.O. 1 : d'Arnac à Saint-Sornin-Leulac (1869-1893) ; V.O. 1 : d'Arnac à La Souterraine (Creuse) (1847-1935) ; V.O. 2 : d'Arnac à La Villeaubrun (1853-1887) ; V.O. 4 <sup>10</sup> : de Magnac-Laval à La Souterraine (Creuse) par Le Haut-Montmagner (1872-1900). 1847-1935
3 O 89	V.O. 5 : d'Arnac à Lussac-les-Églises (1868-1920) ; V.O. 5 : d'Arnac au Magnaud (1819) ; V.O. 6 : du champ de foire au G.C. 61 (1881-1891) ; (1). V.O. 7 : d'Arnac à Coumergnac, par Le Branle et La Croix-de-la-Soupe (1884-1897) ; V.O. 7 <i>bis</i> : du V.O. 5 au V.O. 7 (1885-1897). 1819-1920

<sup>&</sup>lt;sup>9</sup> Ex.-V.O. 4.

<sup>&</sup>lt;sup>10</sup> Devenu G.C. 61.

3 O 90	V.O. 8: d'Arnac à Puy-Roger (1876-1900); V.O. 9: d'Arnac à Loubignac (1849-1894); V.O. 10 bis: d'Arnac au Chiron (1896-1920); V.O. 11: d'Arnac à Mailhac par Margot et La Salesse (1852-1913); V.O. 11 bis: d'Arnac à Chebranne (1889-1937); V.O. 11 bis: de Châteauponsac aux Chézeaux par Le Martinet (1874-1875); V.O. 12: du Monteil à la R.N. 712 (1934-1936). 1849-1937
3 O 91	V.O. 13: d'Arnac aux Brosses-Perrot (1849-1902); V.O. 15: d'Arnac à Saint-Léger-Magnazeix (1872-1899); V.O. 16: de Champblanc au G.C. 61 (1902-1903); V.O. 17: de Saint-Martial aux Brosses-Perrot (1897-1933); V.O. 18: de la R.N. 20 au V.O. 12 dit «du Magnaud» (1859-1912); V.O. 19: du Monteil au V.O. 11 <i>bis</i> (1912-1915). 1849-1933
3 O 92-95	Chemins ruraux.
	1836-1942
3 O 92	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1861
3 O 93	Changements d'assiette, classements, déclassements, entretien. 1867- 1913
3 O 94	Projet de classement des chemins ruraux de Champblanc, Champlong et Lavillaubrun (1922); chemins ruraux du Bost au V.O. 33 (1866-1867), du champ de foire (1875-1896), de Champblanc aux Vergnes (1914-1923), de Champlong (1884-1922), de Chez-Fougères (1925-1935), de Chez-Nicaud (1935-1939). 1866-1939
3 O 95	Chemins ruraux du Chiron (1935-1936), de Commergnac au Martinet (1888), de L'Écluse (1935-1939), de La Gorce (1936-1938), de Lézat (1937-1942), de Lubignac et des Vignes (1935), de Lubignac à Mazirat (1863), de Margot à Saint-Sulpice-les-Feuilles (1877-1880), du Monteil (1836-1883), de Puy-Roger (1880-1932), de La Réserve (1935-1937), de Lavilleaubrun (1912-1925). 1836-1942
3 O 96	Voirie urbaine. — Place de l'Église (1892); place publique (1852-1910); Grande-Rue: pavage (1855-1856).
	1852-1910
	Augne
3 O 97	Chemins de grande communication. — G.C. 14 : de Saint-Sulpice-Laurière à Meymac (Corrèze), par Augne et Eymoutiers (1844-1926) ; G.C. 68 : de Bujaleuf à Peyrat-le-Château (1897).

3 O 98	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 14, 18, 23.  1863-1912
3 O 99-102	Chemins vicinaux ordinaires.  1838-1937
3 O 99	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1931
3 O 100	Entretien (1852-1937) ; déclassement des V.O. 4, 7, 11 (1928). 1852-1937
3 O 101	V.O. 2: d'Augne à Saint-Anne-Saint Priest (1863-1922); V.O. 5: de Négrignat aux Fantaisies (passerelle de La Penelle) (1862-1898); V.O. 6: de Vervialle au Masjoubert (1856-1896). 1856-1922
3 O 102	V.O. 7: de Saint-Julien-le-Petit à Eymoutiers (1856-1890); V.O. 10: de La Védrenne à Serre (1878-1890); V.O. 11 et 11 <i>bis</i> : d'Eymoutiers à Sauviat (1877-1897); V.O. 12: de Vervialle à Bussy-Varache (commune d'Eymoutiers) (1876-1893); V.O. 14: d'Augne à Beaumont-du-Lac (1896-1901); V.O. 15: de Négrignat à La Grange (1929-1934); V.O. 23: de Bujaleuf à Peyrat-le-Château (1856-1863). 1856-1934
3 O 103	Chemins ruraux. — Chemins ruraux du bourg (1935-1937), des Fantaisies (1937-1939), de La Grange (1913), des Mays (1925-1930), de Négrignat (1877-1934), de Vervialle (1905-1937).
	Aureil
3 O 104	Chemins de grande communication. — Entretien (1837); G.C. 12: de Limoges à Mauriac (Cantal) (1844-1845); G.C. 44: aqueduc (1874); G.C. 98: « route d'Eymoutiers » (1886-1887).
	1837-1887
3 O 105-109	Chemins vicinaux ordinaires.
	1835-1939
3 O 105	Tableaux de classement des V.O. de la commune, avec un extrait du tableau d'assemblage du plan cadastral. 1838-1931
3 O 106	Entretien. 1835-1897

3 O 107	V.O. 1 : d'Aureil à la route d'Eymoutiers (1854-1855) ; V.O. 2 : de Feytiat à Saint-Léonard-de-Noblat, par Virolles (1871-1891). 1854-1891
3 O 108	V.O. 3: d'Aureil à Saint-Just-le-Mar-tel, par Virolles (1936); V.O. 4: d'Aureil à Saint-Nicolas, par Les Séchères, La Gane, Le Puy-d'Aureil (1881-1931); V.O. 5 et 5 <i>bis</i> : de Chavagnac à l'étang de La Ribière (1894-1898). 1881-1936
3 O 109	V.O. 6: d'Aureil à Royères, par Chavagnac (1857-1921); V.O. 7: de Saint-Nicolas à Saint-Just-le-Martel, par Chavagnac et Lathonie (commune de Saint-Just-le-Martel) (1897-1906); V.O. 8: de Gris (commune d'Eyjeaux) aux Séchères (1865-1905); V.O. 9: d'Aureil à Boisseuil (1909-1916); V.O. 10: de la R.N. 679 au chemin rural des Séchères (1938-1939); V.O. 17: de Virolles à la route d'Eymoutiers (1845-1863); V.O. 18 (1862-1865). 1845-1939
3 O 110-111	Chemins ruraux.
	1859-1933
3 O 110	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
3 O 111	Changements d'assiette (1897-1898); demande de classement comme V.O. de quatre chemins ruraux : d'Aureil à Royères, de l'école, de Chavagnac à l'étang de La Ribière, d'Aureil à la R.D. 1 (1875-1877); chemin rural du Bost-Las-Mongeas (1930-1933). 1875-1933
	Azat le-Riz <sup>11</sup>
3 O 112	Chemins de grande communication. — G.C. 3 (1851-1852); G.C. 49 : de Bellac à Lussac-les-Églises (1893-1910); G.C. 63 : d'Azat-le-Riz à Laurière (1910).
	1851-1910
3 O 113	Chemins d'intérêt commun. — Entretien.
	1864-1869
3 O 114-119	Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 114-119	
3 O 114-119 3 O 114	Chemins vicinaux ordinaires.
	Chemins vicinaux ordinaires.  1824-1939

<sup>&</sup>lt;sup>11</sup> Ajourd'hui Azat-le-Ris.

3 O 116	V.O. d'Azat à Bois-du-Ris (1839) ; V.O. 1 : du Poirier à La Croix-Rouge (1861) ; V.O. 2 : d'Azat à Bourg-Archambault (Vienne) (1875-1877). 1839-1877
3 O 117	V.O. 3: d'Azat à Lathus (Vienne) (1869-1877); V.O. 3: d'Azat à Darnac (1850-1856). 1850-1877
3 O 118	V.O. 4: d'Azat au Dorat, par Les Laurencières, La Croix-de-la-Jette et Le Poirier (1857-1928); V.O. 4: de Verneuil-Moustiers à Bourg-Archambault (Vienne) (1896-1899); V.O. 4: du G.C. 49 au Douet et La Bazeuge (1900-1901); V.O. 5 et 5 bis: d'Azat à Oradour-Saint-Genest (1892-1913); V.O. 6 et 6 bis: de L'Houme au V.O. 3 (1898-1904); V.O. 7: d'Azat au Poirier (1844-1865); V.O. 7 bis: de Puygrenet à Sainte-Anne (1909-1916). 1844-1928
3 O 119	V.O. 8: d'Azat à Brigueuil (Charente) (1873-1914); V.O. 10: de La Courandière à la station de Thiat (1938-1939). 1873-1939
3 O 120-121	Chemins ruraux.
	1860-1941
3 O 120	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 121	Chemins ruraux d'Azat à Verneuil-Moustiers (1909); de L'Houme à Puygrenet (1865), de L'Houme à La Verrerie (1933-1937), des Gorces aux Laurencières (1865-1928), de La Morlière (1937-1941), de La Petite-Reux (1935-1940). 1865-1941
3 O 122	Voirie urbaine. — Alignements.
	1876
	Balledent
3 O 123	Chemins de grande communication. — Entretien (1866) ; G.C. 38 : de Cieux à Châteauponsac (1867-1908) ; G.C. 103 : de Rancon à Razès (1910-1932).
	1866-1932
3 O 124	Chemins d'intérêt commun. — I.C. de Roussac à Saint-Priest-le-Betoux.
	1872-1873
3 O 125-130	Chemins vicinaux ordinaires.
	1828-1937

3 O 125	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1934
3 O 126	Entretien. 1839-1937
3 O 127	V.O. 1: de Balledent à Rancon (1841-1878); V.O. 1: de Balledent à Villefavard, par La Papeterie (1846-1885); V.O. 2: de Balledent à Magnac-Laval (1861-1864). 1841-1885
3 O 128	V.O. 2: de Balledent à Châteauponsac (1848-1869); V.O. 2: de Balledent à Bellac (1858-1876); V.O. 4: de Balledent à Saint-Pardoux (1869-1878); V.O. 5: de Balledent à Roussac (1828-1925); V.O. 5: de Rancon au Piofoux (1905-1922). 1828-1925
3 O 129	V.O. 6 : de Balledent à Gaffarie (1881-1890) ; V.O. 7 : de Balledent à Laborie (1887-1893). 1881-1893
3 O 130	V.O. 8: de Balledent au Piofoux (1867-1897); V.O. 9: des Monts à Bord et à Rancon par L'Houme (1894-1928); V.O. 10: de Balledent au Grand-Roumilhac (1930-1931); V.O. 11 <sup>12</sup> : du Planchon aux Monts (1933-1936); V.O. 12: de la R.N. 711 à Laplagne (1932-1935); V.O. 15: de Balledent au nouveau cimetière (1855-1856). 1855-1936
O 131-132	Chemins ruraux.
	1860-1926
3 O 131	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 132	Chemins ruraux du Petit-Roumilhac (1926), de Bois-Bertrand et de L'Houme-Nouit (1908) ; chemins de servitude de L'Houme, Nouit et Bois-Bertrand (1908). 1908-1926
	La Bazeuge
O 133	Chemins de grande communication. — G.C. 3: de Saint-Victurnien à La Trimouille (1845-1856); G.C. 91: de Saint-Sornin-la-Marche à Magnac-Laval (1912-1913).
	1845-1913
O 134-138	Chemins vicinaux ordinaires.
	1835-1938
3 O 134	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1835-1932

<sup>&</sup>lt;sup>12</sup> Devenu chemin rural.

Entretien. 1843-1938
V.O. de La Bazeuge au Dorat (1850-1858) ; V.O. de La Bazeuge au G.C. 3 (1847) ; V.O. 2 : de Dinsac à Oradour-Saint-Genest (1845-1874) ; V.O. 3 : de La Bazeuge à Azat-le-Riz (1852-1884). 1845-1884
V.O. 4: d'Azat-le-Riz au Dorat par La Pignoterie (1885-1920); V.O. 4 <sup>13</sup> : de La Bazeuge à L'Églizaud (1934-1937); V.O. 5: de La Bazeuge à Villemartin (1846-1848); V.O. 6: de la limite de Dinsac au G.C. 3 (1882-1909); V.O. 7: de La Brousse à La Pignoterie (1888-1891); V.O. 8: de La Grangerie au G.C. 91 (1887-1896). 1846-1937
V.O. 9: du V.O. 3 au G.C. 3 (1901-1910); V.O. 10: du Pignoux au G.C. 3 (1913-1920). 1901-1920
Chemins ruraux.
1845-1936
Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
Chemins ruraux de La Bazeuge à L'Églizaud <sup>14</sup> (1845-1900), de La Brousse à La Pignoterie (1887-1888), de La Grangerie (1932-1936), de La Dauge (1932-1936), du Dorat à Azat-le-Riz par La Pignoterie (1881-1882). 1845-1936
Voirie urbaine. — Alignements (1857); usurpation sur la place publique (1847); aménagement d'une pêcherie (1844-1845).
1844-1857
Beaumont-du-Lac
Chemins de grande communication. — G.C. 43: de Royère (Creuse) à Masseret (Corrèze), par le pont de Nergout.
1923
Chemins vicinaux ordinaires.
1837-1937
Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837
Entretien ; pièces communes à plusieurs V.O. 1851-1937

<sup>&</sup>lt;sup>13</sup> Ancien chemin rural. <sup>14</sup> Devenu V.O. 4.

3 O 145	V.O. 1 : de Nedde à Beaumont par Vichez. 1885
3 O 146	V.O. 2: de Royère (Creuse) à Eymoutiers (1842-1869); V.O. 2: de Beaumont à Faux-la-Montagne (Creuse) (1869-1890); V.O. 3: de Beaumont à Peyrat-le-Château par Quenouille (1883-1891); V.O. 4: de Pierrefitte à Royère (Creuse) et chemin rural d'Aufelle à Nergout (1875-1897); V.O. 5 <sup>15</sup> : de Nedde à Saint-Julien-le-Petit par Saint-Amand-le-Petit (1881-1882). 1842-1897
3 O 147	V.O. 6: de Gentioux (Creuse) à Saint-Amand-le-Petit (1885-1911); V.O. 7: de Saint-Martin-Château (Creuse) à Faux-la-Montagne (Creuse) par Pierrefitte et Châteaucourt (1888-1913); V.O. 5 et 7 (1905-1910); V.O. 8: de Beaumont à Ville-moujeanne (1883-1934); V.O. 20: de Nedde à Royère (Creuse) (1845-1863). 1845-1934
3 O 148-149	Chemins ruraux.
	1863-1938
3 O 148	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 149	Chemins ruraux du bourg à la fontaine publique et au moulin de Beaumont (1902), de Gentioux (Creuse) à Saint-Amand-le-Petit (1885-1911), d'Hivernaud à Royère (Creuse) par Châteaucourt (1883-1884), d'Hivernaud aux Thermes (1910), de Lavareille à Lavilatte (1863-1864), du Mazaut (1938), de Nergout à Peyrat-le-Château (1895-1898), de Vassivière à Vauveix (1896-1897), de Vachez à Chavant (1912), de Vachez à Villemoujeanne (1894), de La Vilatte (1913), de Villemoujeanne au G.C. 43 (1895), de La Virolle à Fumoux (1904). 1863-1938
3 O 150	Voirie urbaine. — Place du champ de foire.  1899
	Beaune-les-Mines
3 O 151	Chemins de grande communication. — G.C. 39 : de Chamberet (Corrèze) à Mézières-sur-Issoire.
	1928-1932
3 O 152-158	Chemins vicinaux ordinaires.
	1824-1938

<sup>&</sup>lt;sup>15</sup> Voir aussi V.O. 7.

3 O 152	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1938
3 O 153	Entretien ; pièces communes à plusieurs V.O. 1842
3 O 154	V.O. 1: de Beaune à Chaptelat par Goupillou (1862-1930); V.O. 2: de Beaune à Rilhac-Rancon (1844-1881); V.O. 3: de Beaune au Malabre (1861-1862); V.O. 5: de Beaune aux Piloteries (1860-1883). 1844-1930
3 O 155	V.O. 10 : de Beaune à Couzeix ou de Limoges au Malabre. 1846-1878
3 O 156	V.O. 11 : du Petit-Beaune à Limoges, par Le Grand-Beaune et La Tuilerie. 1855-1917
3 O 157	V.O. 24: de La Piloterie au Moulin-Pilet (1902-1903); V.O. 37: du Theil au Malabre (1858-1864); V.O. 63: de La Piloterie à la R.N. 10 (1853-1896); V.O. 64: du Grand-Beaune à Chaptelat (1897-1899); V.O. 65: de Goupillou à Bonnac-la-Côte (1931-1932). 1858-1932
3 O 158	V.O. de Goupillou au V.O. 11 (1855) ; V.O. de Beaune au G.C. 8 (1844-1859) ; V.O. du Moulin-de-la-Mazelle au G.C. 8 (1854-1866) ; V.O. de Limoges à Ambazac (1824). 1824-1866
3 O 159	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Beaune au Petit-Beaune (1880-1882), de Beaune à Limoges (1880-1883), du Malabre (1895), de La Mazelle (1931-1934), de La Basse-Mazelle (1936), de Grossereix (1832).
3 O 160-161	Voirie urbaine. 1859-1934
3 O 160	Alignements. 1859-1861
3 O 161	Lotissements. 1931-1934
	Bellac

3 O 162 Chemins de grande communication. — G.C. 3 : de Cognac au Blanc (Indre) ou de Bellac à Blond (an VIII-1939) ; route de Bellac à Poitiers (an XII-1807).

An VIII-1939

3 O 163-169 Chemins vicinaux ordinaires.

3 O 163	Tableau de classement des V.O. de la commune. 1825-1933
3 O 164	Ponts des Tanneries, de La Forge-à-Fer, de Pierre, sur le Vincou au Gué de Châteaumoulin. 1811-1884
3 O 165	Entretien. 1824-1895
3 O 166	V.O. 1 : de Bellac à Peyrat-de-Bellac (1840-1855) ; V.O. 2 : de Bellac à Saint-Junien-les-Combes (1836-1876) ; V.O. 4 (1867) ; V.O. 5 : de Bellac à Mortemart, par Chapterie et Vacqueur (1833-1938). 1833-1938
3 O 167	V.O. 6 : de Bellac au pont du Vincou, par Curzon (1842-1869) ; V.O. 7 : de Peyrat-de-Bellac au G.C. 1, par Beaujour et Bélaire (1874-1877) ; V.O. 8 : de Bellac au Berceau par le pont Notre-Dame (chemin des Embouroux dit « de la procession ») (1858-1936) ; V.O. 9 : du Grand-Chapterie à la route n° 3 (1870-1876). 1842-1936
3 O 168	V.O. 10: de Bellac aux Croix-Bois par le pont des Tanneries (1867-1913); V.O. 11: de Pommier au champ de tir (1903-1904); plans du V.O. 11 prolongé et du chemin de la Traverse-Saint-Sauveur (1901); V.O. 12: de Thoveyrat au V.O. 2 par Les Tuilières (1871-1926). 1867-1926
3 O 169	V.O. 13: de Chapterie-Embrette à Chapterie-Core (1937); V.O. 14: de Bellac à Pommier (1854-1902); V.O. 14: de Bellac à Choue (1859-1873); V.O. 15: de Saint-Sauveur au Moulin-Mateau (1835-1887) <sup>16</sup> ; V.O. 16: de Bellac à Beaujour par La Grange-Fleurant (1870-1873); V.O. 16: de Bellac à Mas-Bertrand par Le Vignaud (1889-1896); V.O. 17: de Pommier au chemin de Bellac à Saint-Junien-les-Combes (1870-1871); V.O. 19: de Thoveyrat au chemin de Bellac à Vacqueur (1872-1873). 1835-1937
3 O 1170-171	Chemins ruraux.
	1833-1939
3 O 170	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 171	Chemins ruraux du V.O. 14 à la R.N. 151 bis (1911-1912), de Bellac au Monteil (1875), du Bouchaud au Petit-Confolens (1864), des Chapteries (1833-1888), de La Chorlhe (1863), du Couret (1935-1939), de Freygefond à La Ribière (1925-1926), de La Gasne (1933-1938), de La Gasne à Thoveyrat (1867), de La Jeune-Gasne (1868), de La Gazotte (1843-1844), de Madère (1853), des Nouhauds (1867), de La Procession (1851-1895), «des Roches» (du Grand-Chapterie à La Jeune-Gasne) (1864-1868), des Tanneries (1876), des Thuilières (1885-1886), de

<sup>&</sup>lt;sup>16</sup> Voir aussi Traverse-de-Saint-Sauveur dans le V.O. 11.

Vacqueur à la route de Blond (n° 86) (1884), des Vieux-Blats (1856). 1833-1939

3 O 172-178	Voirie urbaine et lotissements.
	An XI-1940
3 O 172	Délibérations du Conseil municipal relatives au plan de ville de Bellac (1809-1811); plan du village du Chiron (1848); plan général des alignements de Bellac (1850-1869); alignements (an XII-1928). An XII-1928
3 O 173	Bâtiments menaçant ruine (1825-1924); autorisations ou refus de construction, réparation ou démolition d'immeubles (1822-1924); aqueducs (1824-1866); canal (1824-1844); entretien des rues, places et ponts, pavage (an XI-1878). An XI-1924
3 O 174	Dénomination de rues. 1888-1902
3 O 175	Rue Baudin et ses abords (1929-1930); boulevard Victor-Bussière (1905-1908); boulevard Carnot (1897); boulevard de La Chapelle (1852); rues de La Chaume et de Grammont (1836-1847); rue du Coq (plan) (1840-1892); rue des Fau-veaux (1859-1861); rue du Fort (1879-1883); rue des Fossés (1848-1866); rue Gambetta (1896) <sup>17</sup> ; rue Thiers (1925-1926). 1836-1930
3 O 176	Promenades et places publiques. 1808-1878
3 O 177	Champ de foire. 1936
3 O 178	Lotissements-jardins, lotissement défectueux de La Pépinière. 1929-1940
	Berneuil
3 O 179	Chemins de grande communication. — Entretien (1848-1850); pont sur le Géroux (1883).
	1848-1883
3 O 180-184	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1938
3 O 180	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1938

<sup>&</sup>lt;sup>17</sup> Rue de Grammont : voir rue de La Chaume.

3 O 181	Entretien (1838-1932); ponts, ponceaux, passerelles (1845-1876). 1838-1932
3 O 182	V.O. de Roussac à Vieillefond par Sénard (1857); V.O. de Bellac à Vaulry (1853); V.O. de Mortemart à Rancon (1839-1866); V.O. de Berneuil à Saint-Junien-les-Combes (1846-1855); V.O. 1: de Berneuil à Roussac par Genebrias (1849-1877); V.O. 2: de Berneuil à Vaulry (1878-1879); V.O. 2: de Berneuil à Cieux par Virat (1853-1903). 1839-1903
3 O 183	V.O. 5 : de la R.N. 147 à Breuilaufa par La Galache (1867-1936) ; V.O. 5 bis : de Berneuil à Nantiat (1862-1932) ; V.O. 6 : de Berneuil à Taminage (1868-1869) ; V.O. 7 : de Blond à la station de Blond-Berneuil (1846-1884). 1846-1936
3 O 184	V.O. 8 : de Berneuil à Thovérat (1901-1902) ; V.O. 9 : de Taminage au Pérou (commune de Blond) (1910-1927). 1901-1927
3 O 185-186	Chemins ruraux.
	1850-1939
3 O 185	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1862
3 O 186	Chemins ruraux du V.O. 4 au Grand-Breuil par La Lande (1883-1885), de Berneuil à La Galache (1868), des Blanchets à la R.N. 147 (1850), de La Borderie à La Galache (1872), du Châtain (1934-1937), de Chez-Fauvet au Moulin-Rateau (1880-1882), de Francour (commune de Saint-Junien-les-Combes) à Saint-Sauveur (commune de Bellac) (1886-1891), de Lalue-du-Châtain (1937-1938), du Mail à Virat (1899), de Magaudoux (1927-1929), de Savignac (1936-1939), de Virat (1876-1877). 1850-1939
3 O 187	Voirie urbaine. — Restauration de la place publique et couverture de l'église.  1885-1886
	1003-1000
	Bersac-sur-Rivalier
3 O 188	Chemins de grande communication. — G.C. 27 : de Saint-Junien à Laurière (1881-1933) ; G.C. 28 : de Saint-Junien à Bénévent-l'Abbaye (Creuse) (1869-1938).
	1869-1938
3 O 189-194	Chemins vicinaux ordinaires.
	1839-1938

3 O 189	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1936
3 O 190	Ponts, ponceaux, passerelles (1856-1894); entretien (1839-1937). 1839-1937
3 O 191	V.O. de Bersac aux Planches (commune de Bessines) (1854); V.O. de Bersac au viaduc de la Gartempe (1854-1855), de Bersac au communal de Chez-Galesne (1853), de l'étang de Belzane à la limite de la commune de Bessines (1852-1853); V.O. de Bersac au Breuil (1857-1858); V.O. 2: de Bersac à Saint-Sulpice-Laurière (1849-1935); V.O. 3: de Bersac au Chambon (1871-1877); V.O. 4: de Bersac à Bessines (1848-1909). 1848-1935
3 O 192	V.O. 5 : de Bersac à Folles (1853-1899) ; V.O. 6 : de Bersac à Saint- Léger-la-Montagne (1880-1909) ; V.O. 7 : de Bersac au Mas (1869-1915). 1853-1915
3 O 193	V.O. 8 : de Bersac à Saint-Léger-la-Montagne (1865-1930) ; V.O. 8 : de Razès aux villages de la commune de Folles, par La Chapelle (1890-1909) ; V.O. 9 : de Razès à Bersac (1899-1922) ; V.O. 10 : des Fossés à la gare (1921-1922). 1865-1930
3 O 194	V.O. 11: de Bersac à La Courcelle (1924-1928); V.O. 12: du Monteil à La Chapelle (1930-1934); V.O. 13: du Pré-de-Lafont (1935-1938); V.O. 14: de Bersac à Baubiat (1936-1938). 1924-1938
	1.0. 11. de Belsae a Badblat (1750 1750). 1721 1750
3 O 195-199	Chemins ruraux.
3 O 195-199	
3 O 195-199 3 O 195	Chemins ruraux.
	Chemins ruraux.  1859-1939
3 O 195	Chemins ruraux.  1859-1939  Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 195 3 O 196	Chemins ruraux.  1859-1939  Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866  Ponts, ponceaux, passerelles. 1870-1921

Gérald (1936), des Grandes-Magnelles (commune de Bessines) à Belzane (commune de Bersac-sur-Rivalier) (1937), du Mas (1935-1937), des Nouailles (1932-1937), de Paperdu (1938-1939), du Puy-de-l'Age (1930-1932), de Ronchevoux (1933-1934), de La Rouchoux (1873), de La Salesse (1925). 1873-1939

3 O 200-201	Voirie urbaine. Lotissements.
	1848-1933
3 O 200	Alignements, aqueducs, usurpations, chemin de traversée du bourg (1848-1904); chemin de la place à la fontaine (1853); champ de foire sur le communal du bourg, dit de Fosses (1897). 1848-1904
3 O 201	Lotissements. 1932-1933
	Bessines-sur-Gartempe
3 O 202	Chemins de grande communication. — G.C. 1 : de Bellac à Bénévent-l'Abbaye (Creuse) (1848-1849) ; G.C. 1 et 94 (1920-1921) ; G.C. 27 : de Saint-Junien à Laurière (1864-1938) ; G.C. 28 (1898).
	1848-1938
3 O 203-208	Chemins vicinaux ordinaires.
	1834-1940
3 O 203	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1834-1934
3 O 204	Ponts, ponceaux, passerelles (1856-1936) ; entretien (1838-1938) ; digue de l'étang de Sagnat (1901). 1838-1938
3 O 205	V.O. de Châteauponsac à Razès à Lavillemichel (1859-1873); V.O. de Bessines à Bersac-sur-Rivalier par Le Puyteigneux (1853-1873); V.O. de Bessines à Bois-Dumont (1869); V.O. de Bessines à La Traverse (commune de Fromental) par Villard (commune de Fromental) (1869). 1853-1873
3 O 206	V.O. 2 : de Bessines à la station de Bessines (1870-1897) ; V.O. 2 bis : dit du vieux pont (1900) ; V.O. 3 : de Bessines à Laurière (1904-1933) ; V.O. 4 : de Bessines à Saint-Léger-la-Montagne (1873-1883) ; V.O. 5 : de Bessines à Châteauponsac (1845-1904). 1845-1933
3 O 207	V.O. 6 : de Bessines à Folles (1843-1866) ; V.O. 8 : de Bessines à Mazataud et Chatenet-Marty (1881-1905) ; V.O. 9 : de Folles à la station de Bessines par Rocherolle (commune de Folles) (1880-1882) ; V.O. 10 : du

G.C. 27 au V.O. 4 de Saint-Pardoux (1899-1901); V.O. 11 : du G.C. 27 au G.C. 2 par Jalinieux (1903-1927). 1843-1927

3 O 208

V.O. 12: de Bessines à Saint-Pardoux par Grammont-Lavaud (1843-1916); V.O. 13: de Marcoueix au V.O. 3 (1916-1928); V.O. 14: du G.C. 27 au V.O. 3 (1926-1939); V.O. 15: chemin du Fraisse (1921-1934); V.O. 16: de Bessines à Avent (1931-1934); V.O. 18: chemin de Puy-Bertrot (1836-1837); V.O. 18: de la R.N. 20 au Brugeaud (1938-1940). 1836-1940

3 O 209-211 Chemins ruraux.

1880-1939

3 O 209

Projets de reconnaissance de chemins ruraux, pièces communes à plusieurs chemins, plan d'ensemble (1921-1925); chemins ruraux du V.O. 10 au G.C. 4 par Pierrefiche et Lavaud-Pacaud (1921-1933), du V.O. 10 à Monismes (1921-1933), de la R.N. 20 à Bellevue (1933), de la R.N. 20 au V.O. 4 (1921), du G.C. 94 au chemin rural du Mas par Coulerolles (commune de Folles), Les Grandes et Les Petites-Magnelles (1934-1938), du G.C. 27 au V.O. 3 bis (1921-1933), du V.O. 2 au chemin de Compreignac (1923), du V.O. 3 à Marcoueix (1923), du V.O. 3 bis au Puymouchet (1921-1934), d'Avent (1921-1939), de Bellevue (1933-1939), de Bois-Dumont au Brugeaud (1921-1934), de Bois-Dumont à Bessines (1880-1882), du Moulin-de-Brugeaud à la R.N. 20 (1914-1927). 1880-1939

3 O 210

Chemins ruraux de Chassagnat à Vaucouze (1881-1921), de Chez-Dussy (1921-1934), de La Croix-du-Breuil à la gare (1898), de l'étang de Lavillemichel (1934), de La Forge (1921-1934), du Fraisse (1920-1923), de Grammont-Lavaud (1908), des Grands-Magneux et des Petits-Magneux (1921-1935), des Grandes-Magnelles (1922-1934), des Grandes-Magnelles et des Petites-Magnelles (1937), du Jalinieux (1921-1934). 1881-1937

3 O 211

Chemins ruraux de Lavaugrasse (1921-1927), de Lavaud-Pacaud (1934-1935), de Lavillemichel (1921-1934), du Mas (1922-1934), du Mas à Marcoueix (1934), de Masbeix (1934), de Mazataud (1921), du Monismes (1921-1935), de Montmassacrot (1920-1935), des Petites-Magnelles à Coulerolles (commune de Folles) (1937), de Pierrefiche (1921-1934), de Puymouchet (1921-1934), de Sagnat (1919-1923)<sup>18</sup>. 1919-1937

3 O 212-213 Voirie urbaine. Lotissements.

<sup>&</sup>lt;sup>18</sup> Chemin rural de Vaucouze à Chassagnat : voir à Chassagnat.

3 O 212	Alignements (1831-1933); champ de foire et pont-bascule (1859-1938); assainissement : projet (1932-1933). 1831-1938
3 O 213	Lotissements. 1935-1936
	Beynac
3 O 214	Chemins de grande communication. — G.C. 46 : de Limoges à Châlus (1868-1910) ; G.C. 110 : de Gorre à Beynac (1871-1910).
	1868-1910
3 O 215-218	Chemins vicinaux ordinaires.
	1826-1934
3 O 215	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1826-1911
3 O 216	Entretien. 1838-1931
3 O 217	V.O. de Beynac à Burgnac (1862-1863); V.O. 1: de Beynac à Aixe-sur-Vienne (1836-1874); V.O. 1: de Beynac à Séreilhac par Le Breuil (1870); V.O. 2: de La Sudrie au G.C. 32 (1864); V.O 3: de Beynac à Nouailhas par La Croix (1871-1920). 1836-1920
3 O 218	V.O. 4: de Beynac au Breuil (1863-1881); V.O. 5: d'Aixe-sur-Vienne au G.C. 7 par Leymarie (1862-1934); V.O. 6: de la gare de Beynac à Saint-Martin-le-Vieux par le cimetière de Beynac (1881-1915); V.O. 7: de la gare de Beynac à Nouailhas (1911-1920). 1862-1934
3 O 219-221	Chemins ruraux.
	1860-1934
3 O 219	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 220	Ponts, ponceaux, passerelles. 1896-1897
3 O 221	Chemins ruraux du Breuil (1907-1910), des Champs (1932-1934), de La Peige (commune de Burgnac) (1917-1918), de Nouailhas à Roussengeas (commune de Burgnac) (1884-1885). 1884-1934

# Les Billanges

3 O 222	Chemins de grande communication. — G.C. 29 : de Limoges à Châtelus-le-Marcheix (Creuse) (1846-1933) ; G.C. 50 et V.O. 2 (1880-1889) ; G.C. 108 <sup>19</sup> (1938).
	1846-1938
3 O 223-228	Chemins vicinaux ordinaires.  1833-1935
3 O 223	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1935
3 O 224	Ponts, ponceaux, passerelles (1834-1855); entretien (1835-1934); classement (1893-1929). 1834-1934
3 O 225	V.O. des Billanges à la station de chemin de fer de La Jonchère (1856); V.O. des Billanges à Ambazac par Le Moulin-du-Rat (1903-1904); V.O. 1 : des Billanges à Entrecolles (1847-1869). 1847-1904
3 O 226	V.O. 2 : des Lilas à La Jonchère par Vivareix (1876-1923) ; V.O. 4 : des Billanges à La Jonchère (1834-1854). 1834-1923
3 O 227	V.O. 8 : des Billanges à Jabreilles-les-Bordes et à Laurière par Les Égaux (1849-1932) ; V.O. 10 : de La Besse à La Jonchère par Lignac (1850-1925). 1849-1932
3 O 228	V.O. 13 : de La Nouaille à la limite du département de la Creuse : prolongement jusqu'à Saint-Goussaud (Creuse). 1899-1909
3 O 229-232	Chemins ruraux.
	1855-1940
3 O 229	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1922
3 O 230	Reconnaissance de plusieurs chemins ruraux (1921-1923); entretien (1884-1922); changements d'assiette (1868-1906); usurpations (1868-1894). 1868-1923
3 O 231	Chemins ruraux du bourg à la rivière le Taurion (1855), de L'Age (1855-1938), du Bas-Breuil (1926-1933), de La Besse (1890-1891). 1855-1938

<sup>&</sup>lt;sup>19</sup> Ancien V.O. 3.

3 O 232 Chemins ruraux de La Betoulle (1912-1927), de Chantegros (1871-1900), d'Entrecolles (1882-1889), de La Planche et du Moulin-de-La-Planche (1934-1940), de Vivareix (1921-1934). 1871-1940

#### Blanzac

3 O 233-238	Chemins vicinaux ordinaires.
	An X-1938
3 O 233	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1860-1938
3 O 234	Ponts, ponceaux, passerelles (an X-1901); entretien (1842-1934); utilisation des eaux mortes dans le village du Liboureix (1856). An X-1934
3 O 235	V.O. des Chézeaux au G.C. 1 (Les Landes) (1929); V.O. de Bellac à Charbonnières (1848-1849); V.O. de Bellac à Chez-Couché (commune de Peyrat-de-Bellac) (1856-1857); V.O. 1: de Blanzac à Bellac (1845-1870); V.O. 3: de Blanzac à la R.N. 151 <i>bis</i> (1864-1897); V.O. 4: de Blanzac à Saint-Junien-les-Combes (1859-1899). 1845-1929
3 O 236	V.O. 5 : des Bordes à la R.N. 151 <i>bis</i> (1864-1897) ; V.O. 6 : de Blanzac au Chablard (1867-1913) ; V.O. 7 : de Chez-Couché (commune de Peyrat-de-Bellac) à Masfrant (1914-1921) ; V.O. 8 : de Blanzac à Droux (1871-1927) ; V.O. 8 : de Peyrat-de-Bellac au G.C. 1 (1882-1883). 1864-1927
3 O 237	V.O. 9: de Blanzac à Roche (1866-1906); V.O. 11: du Maubert à Rancon (1897-1902); V.O. 12: du Chablard à Chasseneuil (commune de Rancon) (1909); V.O. 13: du Chablard au Bouchaud (commune de Droux) (1925-1928); V.O. 14: de Villeneuve aux Chézeaux (1929-1930); V.O. 15: des Boines au Piotaix (commune de Saint-Junien-les-Combes) (1931-1934). 1866-1934
3 O 238	V.O. 16 : de Blanzac au G.C. 1 par Gattebourg (1885-1937) ; V.O. 17 : du Cluzeau au Maubert (1938). 1885-1938
3 O 239-240	Chemins ruraux.
5 O 257 2T0	1856-1939
3 O 239	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune (1863); classement comme V.O. de divers chemins ruraux (1892-1893). 1863-1893
3 O 240	Chemins ruraux du Liboureix, La Sentinelle, Chez-Dialeuil (1885-1892), du Chablard (1937-1939), du Chablard au G.C. 1 (1856-1872), du

Chablard à Droux (1880-1882), du Chablard au Vieux-Pont de Blanzac (1866), de Charbonnières (1885-1886), du Cluzeau (1932-1935), des Jarthroux et chemin rural compris entre La Lande et l'allée de M. de Tisseuil par la chaussée de l'étang (1898-1899), de Roche à Bellac (1865-1868). 1856-1939

#### Blond

3 O 241	Chemins de grande communication. — R.D. 3 de Bellac à Saint-Junien et Nontron (Dordogne) (1838-1839); G.C. 3: de Cognac (Charente) au Blanc (Indre) (1849-1926); G.C. 3 et 5 (1847); G.C. 5: de Confolens (Charente) à Bourganeuf (Creuse) (1847-1909); G.C. 83 <sup>20</sup> : de Blond à Berneuil (1909-1910).
	1838-1926
3 O 242	Chemins d'intérêt commun. — I.C. de Blond à Berneuil.  1880
3 O 243-247	Chemins vicinaux ordinaires.
	1830-1943
3 O 243	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1830-1936
3 O 244	Ponts, ponceaux, passerelles (1833-1834); entretien (1839-1938); demandes de classement (1911); usurpations (1892-1908). 1833-1938
3 O 245	Chemin de La Couture à Drouilles (1855-1859); chemin de La Couture au G.C. 5 (1857); chemin de Blond à La Rouze (1847-1848); chemin de Bédoireix au G.C. 5 (1855-1867); chemin de Maillofray à Puernaud (1862); chemin de Maillofray à Blond (1900-1905); V.O. 4: de Blond à Berneuil par Drouilles et Les Borderies (commune de Bellac) (1843-1866); V.O. 4: de Blond à Mézières-sur-Issoire (1844-1920); V.O. 5: de Blond à Javerdat (1872-1931). 1843-1931
3 O 246	V.O. 6 : de Blond à Vaulry (1833-1896) ; V.O. 7 : de Blond au pont du Pérou (1872-1877) ; V.O. 8 : de Blond à Bonnesset (1861-1931) ; V.O. 9 : de Blond à La Feyre (1896-1905) ; V.O. 10 : de Laverine à La Chèze (commune de Peyrat-de-Bellac) (1901-1907). 1833-1931
3 O 247	V.O. 11: de Blond à Pioffray (1902-1910); V.O. 12: de Blond à Ladégaillerie (1909-1911); V.O. 13: du Charlet à Ladégaillerie (1912-1921); V.O. 14: du Breuil au V.O. 4 (1912-1926); V.O. 15: de Bérisset aux Ramades (1914-1927); V.O. 16: de Blond à Bachellerie (1929-

<sup>&</sup>lt;sup>20</sup> Ancien chemin d'intérêt commun.

1936); V.O. 17: de Blond au Grissonneaud (1928-1936); V.O. 18: de Blond à Puy-Grenier (1936-1941); V.O. 19: de Pranaud aux Monts (1936-1943). 1902-1943

3 O 248-250	Chemins ruraux.
	1829-1938
3 O 248	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1867
3 O 249	Chemins ruraux de Blond aux Granges (commune de Bellac) et à Bellac (1829-1901), de Blond à Cieux (1876-1878), de Blond à Méry (1904-1906), de Blond à Mortemart (1920-1929), de Blond à Saint-Junien (1872-1882), de Château-Batard au V.O. 4 (1877-1886), de La Feyre au Savary (1931-1935), de L'Aumône (1932-1936), de Bonnesset (1931-1933), des Bordes (1936-1937). 1829-1937
3 O 250	Chemins ruraux de La Couture-les-Astiers (1886-1932), de l'église (1878-1879), de Lagerie (1933-1937), de Nollet (1934-1938), du Petit-Belleix (1935-1937), du Puy-de-Méry (1933-1934), des Rulières (1908-1931), de Thovérat (1923). 1878-1938
3 O 251-252	Voirie urbaine. Lotissements.
	1838-1936
3 O 251	Rue du Bourg (1863); place publique (1858-1864); aqueduc aux Ramades (1838); champ de foire (1923-1925). 1838-1925
3 O 252	Lotissements. 1935-1936
	Boisseuil
3 O 253	Chemins de grande communication. — G.C. 32 (1848-1872); G.C. 65 : de Solignac à Saint-Léonard-de-Noblat (1910-1912).
	1848-1912
3 O 254-257	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938
	1037-1930
3 O 254	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1933
3 O 255	Entretien (1872-1938); chemin du Gilardeix au Moulin-de-Tours (1859); chemin du Buisson à La Chalussie (1869); chemin de Péreix au Roseau (1861-1862); chemin de Bellegarde à Pierre-Buffière (1854-1862); V.O. 2 : de Boisseuil à Solignac par Péreix (1857-1862); V.O. 2 :

	de Péreix à Lage (commune de Saint-Hilaire-Bonneval) (1865-1872). 1854-1938
3 O 256	V.O. 4: de Boisseuil à Saint-Jean-Ligoure (1875-1910); V.O. 4: de Boisseuil au Buisson (1868-1870); V.O. 4: de Boisseuil au Gilardeix (1863-1869). 1863-1910
3 O 257	V.O. 6: de Boisseuil à Feytiat (1870-1931); V.O. 7: de Boisseuil à La Chalussie (1886-1889); V.O. 8: de Boisseuil au Vigen (1887-1888); V.O. 9: de Boisseuil à Valette (1913-1914); V.O. 11: de La-Chapelle-Saint-Antoine à Poulénat (commune d'Eyjeaux) <sup>21</sup> (1846-1935); V.O. 13: de La Plaine à Péreix (1917-1918); V.O. 14: de Chatendeau à la R.N. 20 (1934); V.O. 15: de Poulénat (commune d'Eyjeaux) au Mas-Gauthier (commune de Feytiat) (1937). 1846-1937
3 O 258-259	Voirie urbaine. Lotissements.
	1849-1928
3 O 258	Place de l'église. 1849-1890
3 O 259	Lotissements. 1928
	Bonnac-la-Côte
3 O 260-265	Bonnac-la-Côte  Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 260-265	
3 O 260-265 3 O 260	Chemins vicinaux ordinaires.
	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938
3 O 260	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938  Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1931  Entretien (1840-1935); classements, déclassements, usurpations (1846-1888); chemins de Bled à Limoges, de Bonnac à Compreignac, de Salesse à la R.N. 20, de Védrenne à la R.N. 20 (plans) (1851); chemin de

<sup>&</sup>lt;sup>21</sup> Ancien V.O. 1.

3 O 264	V.O. 6: de Bonnac à Bled et Limoges (1853-1887); V.O. 6: de Bonnac à Fontbesse (1859-1861); V.O. 7: de Bonnac à Chaptelat par Le Mas-Batin (1897-1908); V.O. 8: de Chaptelat à Compreignac (1846-1896); V.O. 9: de Bonnac aux Quatre-Vents par Védrenne (1857-1909); V.O. 10: du Monteil à la R.N. 20 (1891-1899); V.O. 11: du Monteil à Bonnac (1906); V.O. 19: de Bled à Chaptelat (1898-1900). 1846-1909
3 O 265	V.O. 28: de Chaptelat à Compreignac par Le Jailloux (1899-1902); V.O. 29: de Bonnac à Goupilloux (commune de Beaune-les-Mines) (1917-1926); V.O. 35: de Royères à Châtain-Léonard et aux Tourrières (commune d'Ambazac) (1887-1888); V.O. 38: de Védrenne à Rilhac-Rancon par Janailhac et Bâtissou (commune de Rilhac-Rancon) (1927-1930); V.O. 39: du Mas-Batin à Mazérétas (commune de Chaptelat) et Nieul (1931-1934). 1887-1934
3 O 266-267	Chemins ruraux et de servitude.
	1848-1938
3 O 266	Chemins ruraux de Bled à la route de Bellac (1885-1886), de Beaune-les-Mines à Chaptelat (1861-1870), de Bonnac à Leychoisier (1938), du moulin de La Paille au G.C. 97 (1909), de Saint-Priest-Taurion à Védrenne (1848), des Gorceix (1934-1937), de La Maison-Neuve (1927-1930), du Puy-du-Loup (1934-1937), de Trachéras au Monteil (1879-1881). 1848-1938
3 O 267	Chemins de servitude du cimetière et du Pradeau. 1852-1861
3 O 268	Voirie urbaine. — Alignements (1894-1913); usurpation d'un chemin (1808-1810).
	1808-1913
	$Bosmie^{22}$
3 O 269	Chemins de grande communication. — G.C. 32 de Saint-Hilaire-Bonneval à Saint-Junien et G.C. 46 de Limoges à Châlus.
	1907-1929
3 O 270-274	Chemins vicinaux ordinaires.
	1824-1933
3 O 270	Tableaux de classement des V.O. de la commune (1834-1931) ; plan de la commune avec tracé des chemins (1837). 1834-1931

<sup>&</sup>lt;sup>22</sup> Aujourd'hui Bosmie-l'Aiguille.

3 O 271	Ponts, ponceaux, passerelles (1853-1864); gué de Verthamont (1826-1851); entretien (1851-1932); chemin d'Aixe-sur-Vienne à Solignac <sup>23</sup> (1824); chemin de L'Aiguille au pont de L'Aiguille (1868). 1824-1932
3 O 272	V.O. 1: de Bosmie à la station de Beynac (1846-1872); V.O. 2: de L'Aiguille à Saint-Paul (1903-1909); V.O. 3: du gué de Verthamont à Nexon (1859); V.O. 4: du G.C. 11 à Beynac (1882-1899); V.O. 5: de Charroux à Beynac (1846-1906). 1846-1909
3 O 273	V.O. 6: de L'Aiguille à Beynac (1858-1876); V.O. 8: de Viblac à Beynac (1909-1912); V.O. 10: de Banneix (commune de Jourgnac) au G.C. 4 (1882-1895); V.O. 11: des Farges (commune de Burgnac) à L'Aiguille (1875-1893); V.O. 12: de la mairie au V.O. 2 (1902-1904). 1858-1912
3 O 274	V.O. 13 : du Bastier au V.O. 11 (1904-1906) ; V.O. 14 : de Lavaud au V.O. 9 (1932-1933). 1904-1933
3 O 275-276	Chemins ruraux.
	1851-1931
3 O 275	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
3 O 276	Chemins ruraux de la route n° 32 au bord de la Vienne (1886), de Bosmie à L'Aiguille (1926), de Bosmie au Puy-de-Banneix (commune de Jourgnac) (1851), de Charroux à Banneix (commune de Jourgnac) (1890-1891), de Chez-Picat (1931), du Boucheron à La Frugerie (1929), du G.C. 11 à La Frugerie (1851-1861), d'Aixe-sur-Vienne au gué de Verthamont (1872-1873). 1851-1931
3 O 277	Lotissements.
	1932
	Breuilaufa
3 O 278 1907	Chemins de grande communication. — G.C. 72 : de Vaulry à Rancon.
3 O 279	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 39.
	1874

<sup>&</sup>lt;sup>23</sup> Dossier brûlé, en très mauvais état.

3 O 280-281	Chemins vicinaux ordinaires. 1837-1934
3 O 280	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1922
3 O 281	V.O. 1: de Breuilaufa à Nantiat par Le Châtain (1857-1887); V.O. 2: de Beuilaufa à la R.N. 147 (1844-1860); V.O. 5: de Breuilaufa à la halte de Breuilaufa (1905-1910); V.O. 6: de Breuilaufa à la station de Vaulry (1905-1907); V.O. 7: de La Betoulle à La Borderie (commune de Berneuil) (1922); V.O. 8: de Breuilaufa à Virat par La Personerie (1934). 1844-1934
3 O 282-283	Chemins ruraux.
	1860-1865
3 O 282	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 283	Chemin rural de Breuilaufa à Vieille-font (commune de Berneuil). 1864- 1865
	Le Buis
3 O 284-286	Chemins vicinaux ordinaires.  1844-1936
3 O 284	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1844-1934
3 O 285	Chemin du bourg à l'ancien cimetière (1847) ; chemin du Buis à Roussac
3 O 284	(1867) ; route de Leycuras (1911-1923) ; V.O. 2 : du Buis à Bellac (1846-1876) ; V.O. 4 : du Buis à Compreignac (1850-1874) ; V.O. 4 bis : de Pissaud au G.C. 7 (1867-1891). 1846-1923
3 O 286	V.O. 5 : du Buis à Mazeireix (1897-1910) ; V.O. 6 : du Roule (commune de Nantiat) à Montsigou par Leycuras (1925-1929) ; V.O. 7 : de La Croix-du-Buis à Bellac (1857-1936). 1857-1936
3 O 287-288	Chemins ruraux.  1860-1937
3 O 287	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860

3 O 288	Chemin rural des Barrières (1935-1937), du cimetière (1933-1937), de
	Pissaud aux Clos et à La Ribière (commune de Saint-Symphorien-sur-
	Couze) (1923), du Puy-Méry (1932-1933). 1923-1937

# Bujaleuf

3 O 289	Chemins de grande communication. — G.C. 14: de Laurière à Meymac (Corrèze) (1881-1930); G.C. 14 et 16 (1925-1940); G.C. 14 et 115 (1926); G.C. 16: de Saint-Yrieix-la-Perche à Bourganeuf (Creuse) (1869-1930); G.C. 115 (1909).
	1869-1940
3 O 290-296	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938
3 O 290	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1935
3 O 291	Ponts, ponceaux, passerelles. 1846-1920
3 O 292	Entretien (1895-1938) ; demandes de classement et de déclassement de V.O. (1879-1893). 1879-1938
3 O 293	V.O. 1: du Chalard à La Faux par Le Monteil (1887-1912); V.O. 1 ter: de La Croix-de-Milan à La Croix-de-Vaux par Le Monteil (1909); V.O. 2: de Bujaleuf à Neuvic-Entier par le pont du Chalard (1859-1860); V.O. 2: de Bujaleuf à La Combe (1891-1894); V.O. 3: de Bujaleuf à Sauviat-sur-Vige par Villemonteix (commune de Cheissoux) (1875-1895); V.O. 3 bis: de Bujaleuf à Bazenant (1870-1910). 1859-1912
3 O 294	V.O. 4: du bourg au champ de foire et au cimetière (1871-1906); V.O. 4: de Bujaleuf à La Ribière-Chaumeau (1882-1920); V.O. 4: de Bujaleuf à Bourganeuf (Creuse) (1870-1871); V.O. 4: de Bujaleuf à Saint-Denis-des-Murs (1842-1886) <sup>24</sup> . 1842-1920
3 O 295	V.O. 6: de Bujaleuf à Masléon par Le Prat (1868-1895); V.O. 7: d'Eymoutiers d'Eymoutiers à Sauviat-sur-Vige par Langlard (1879-1925). 1868-1925
3 O 296	V.O. 8 : de Langlard à Tras-le-Pratvers La Tuilerie (1897-1901) ; V.O. 8 : de Bujaleuf à Saint-Julien-le-Petit (1881-1886) ; V.O. 8 et 4 (1884-1885) ; V.O. 9 : de Chazetas à Malaval (1896-1937) ; V.O. 10 : de Bujaleuf au pont de Sainte-Hélène (1933-1938) ; V.O. 12 : de Bujaleuf à Cheissoux (1856-1922). 1881-1938

<sup>&</sup>lt;sup>24</sup> En ce qui concerne le V.O. 4 et 8 : voir V.O. 8.

3 O 297-301	Chemins ruraux.
	1860-1939
3 O 297	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1935
3 O 298	Changement d'assiette (1886-1910); reconnaissance de plusieurs chemins (1920-1936). 1886-1936
3 O 299	Chemins ruraux du V.O. 7 au G.C. 16 (1909), de Bujaleuf à Bospertus (1896), de Bujaleuf à La Texonnière (commune de Cheissoux) (1897), de Bujaleuf à La Villetelle (commune de Cheissoux) (1924-1926), d'Auliat (1929-1930), de Bazenant au Mont (1931-1934), de La Brousse au Colombier (1907). 1896-1934
3 O 300	Chemins ruraux de Chazetas à Malaval (1913-1936), de Chazetas au Rouveix-Haut (1895), de Chazetas à Mascrochet (commune de Champnétery) (1933-1938), des Coulauds (1911), de La Croix-Maulde à Sainte-Hélène (1908), de La Croix-de-Vaux à Grand-Vaux (1923), de Langlard au G.C. 4 (1921-1923), de La Lathière à Menteix (1913-1927), de la route du Monteil au Monteil (1924-1926), du Monteil à La Croix-de-Vaux (1913-1927), du Monteil et de La Villetelle (commune de Cheissoux) (1923-1925), du Petit-Vaux (1888-1939), de La Ribière-Chaumeau au V.O. 1 <i>bis</i> (1920), de La Ribière-Chaumeau à Trimouillas (1920-1933). 1888-1939
3 O 301	Chemins ruraux de Rouveix-Bas au Rouveix-Haut (1883-1907), de Rouveix à La Villetelle (commune de Cheissoux) (1892-1893), de Tras-le-Prat (1937-1939), de Trimouillas à Saint-Léonard-de-Noblat (1903), de Villemonteix à La Villetelle (commune de Cheissoux) (1877-1891). 1877-1939
3 O 302	Voirie urbaine. — Champ de foire.
	1923-1928
	Burgnac
3 O 303	Chemins de grande communication. — G.C. 17 : de Tulle (Corrèze) à Saint-Junien (1852-1912) ; G.C. 46 : de Limoges à Châlus (1912).  1852-1912
3 O 304-307	Chemins vicinaux ordinaires.  1834-1938
3 O 304	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1938

3 O 305	Entretien. 1834-1937
3 O 306	Chemin de Burgnac à Lavignac (1862); V.O. 1: de Burgnac à Beynac, par Les Farges et Le Taillis (1841-1923); V.O. 3: du Petit-Chalier au G.C. 46 (1845-1891); V.O. 4: de Burgnac à Bosmie par Les Farges et Le Grand-Chalier (1894-1911). 1841-1923
3 O 307	V.O. 5: de Burgnac au G.C. 46 (1881-1930); V.O. 6: de Burgnac au pont de L'Aiguille par Les Farges (1839-1911); V.O. 7: de Beynac à Jourgnac par La Pouge (1907-1911); V.O. 8: de Roussingeas au V.O. 5 (1907-1908); V.O. 9: de Burgnassou à Ley-Lussac (1923-1928); V.O. 10: du Petit-Chalier à Nouaillas (commune de Beynac) (1933-1936); V.O. 11: de Beynac au Grand-Chalier (1866). 1839-1936
3 O 308-309	Chemins ruraux.
	1860-1938
3 O 308	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 309	Chemins ruraux de Beynac à La Judie (commune de Saint-Martin-le-Vieux (1879-1884), de Burgnac à Ley-Lussac (1898-1901), de Burgnassou au V.O. 4 (1899-1900), des Farges (1938), de Grande-Pièce (1938). 1879-1938
3 O 310	Voirie urbaine. — Alignements (1885) ; place publique (1823-1863).
	1823-1885
	Bussière-Boffy
3 O 311	Chemins de grande communication. — G.C. 5 : de Bourganeuf (Creuse) à Confolens (Charente) (1842-1936) ; G.C. 62 : du Chêne-Pignier (commune de Javerdat) à Saint-Martial-sur-Isop (1886-1936).
	1842-1936
3 O 312	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 13 du Chêne-Pignier (commune de Javerdat) à Montmorillon (Vienne).
	1863-1879
3 O 313-319	Chemins vicinaux ordinaires. 1826-1942
2 0 242	
3 O 313	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1826-1938

3 O 314	Entretien. 1877-1937
3 O 315	Chemins de Bussière-Boffy à Bessaguet (1860), de Bussière-Boffy à L'Isle-Jourdain (Vienne) (1845), des Fougères au Marousse (commune de Saint-Christophe, Charente) (1881), de Gajoubert à Nouic par Bussière-Boffy (du V.O. 1 à Gajoubert) (1881). 1845-1881
3 O 316	V.O. 1 : de Bussière-Boffy à Mézières-sur-Issoire par Bessaguet (1845-1911) ; V.O. 1 : de Bussière-Boffy à Champeaux par Moulin-du-Pont (1845-1849). 1845-1911
3 O 317	V.O. 2 : de Bussière-Boffy à Brillac (Charente) (1871-1879) ; V.O. 3 : de Bussière-Boffy à Saint-Christophe (Charente) (1875-1887) ; V.O. 6 : de Bussière-Boffy à Lesterps (Charente) par Lacouture (1892-1910). 1871-1910
3 O 318	V.O. 7: de Mortegoutte au G.C. 62 (1899-1901); V.O. 8: du G.C. 5 au G.C. 62, par Roche (1906-1914); V.O. 9: des Mergleries au Marousse (commune de Saint-Christophe, Charente) (1909-1934); V.O. 10: du V.O. 3 au G.C. 5 par Les Mergleries (1912-1942). 1899-1942
3 O 319	V.O. 11 : de Bussière-Boffy aux Fougères (1934) ; V.O. 12 : de Bussière-Boffy au Grand-Pic (1938-1942). 1934-1942
3 O 320-321	Chemins ruraux.
	1860-1935
3 O 320	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1935
3 O 321	Chemins ruraux de Beissat (1866), de Maigrefort à Lavauzelle (1906-1907), de Bussière-Boffy au Pic (1932-1934), de Villeflayoux (1932-1935). 1866-1935
3 O 322-323	Voirie urbaine. Lotissements.
	1856-1930
2 () 222	
3 O 322	Place publique. 1856
3 O 322	Place publique. 1856  Lotissements. 1930

Bellac (1872-1931) ; G.C. 42 : de Saint-Mathieu à la station de Bussière-Galant

(1871-1923); G.C. 64: de Ladignac-le-Long à La Chapelle-Montbrandeix (1910-1924).

1871-1931

3 O 325 Chemins d'intérêt commun. — I.C. 15. 1879 3 O 326-330 Chemins vicinaux ordinaires. 1825-1935 3 O 326 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1845-1929 3 O 327 Ponts, ponceaux, passerelles (1873-1874); entretien (1869-1934); chemins de Bussière-Galant aux Cars (1825), de Chez-Bay à Châlus (1869), du G.C. 54 au G.C. 64 par La Rivaille, Le Fournial, Les Appeaux (1907-1909), de Mandiéras à Châlus (1850-1883). 1825-1934 .O. 1 : de Bussière-Galant à Pageas par L'Érodie et La Gacherie (1869-3 O 328 1902); V.O. 2: de Bussière-Galant à Nexon par Dronne et Brumas (1869-1886); V.O. 2: de Moncesseau à la R.D. 9 (1875); V.O. 3: de Bussière-Galant à Firbeix (Dordogne) (1879-1930); V.O. 4: de La Renaudie au V.O. 2, dit « route de Brumas » (1881-1887) ; V.O. 5 : du bourg (1846-1847); V.O. 5 bis: de Contentigne à la R.N. 21 et à la R.D. 9 (1934-1935). 1846-1935 3 O 329 V.O. 6 (1853-1854); V.O. 9: des Cars à Ladignac-le-Long (1899-1907); V.O. 14: dit «du Fournial» (1915-1923); V.O. 15: de Bussière-Galant à Saint-Pierre-de-Frugie (Dordogne) (1929) ; V.O. 17 : de Bussière-Galant à Poulinat (1862-1893). 1853-1929 V.O. 13: de La Farge au G.C. 54. 1897-1932 3 O 330 Chemins ruraux. 3 O 331-333 1865-1941

Dégradations commises sur plusieurs chemins ruraux par l'installation du chemin de fer de Saillat à Bussière-Galant (1878-1881); chemins ruraux du fond du bourg (1879), de la gare de marchandises à l'I.C. 15 (1865-1866), de la gare au G.C. 54 (1881), de la gare (1938-1941), d'Aurin à la R.N. 20 (1879-1911), de Bay (1934-1937), de La Chausserie (1909-1912), de Contentigne au G.C. 21 (1937), de Contentigne au G.C. 54 (1884), de L'Érodie à La Lande (1932-1936), du Mazaudran (1913-1935), de Peyrussas (1899-1934). 1865-1941

Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1874

3 O 331

3 O 333	Chemins ruraux de Poulinat (1911), de La Renaudie (1877-1879), de Vergnolle (1934-1936), de Vieillecourt (1906-1937). 1877-1937
3 O 334-335	Voirie urbaine. Lotissements.
	1809-1931
3 O 334	Alignements (1876) ; place publique (1809-1883) ; champ de foire (1926-1927). 1809-1927
3 O 335	Lotissements. 1930-1931
	Bussière-Poitevine
3 O 336	Chemins de grande communication. — Croisement des G.C. 4 et 107 avec la R.N. 147 (1934-1936); G.C. 4: de Morte-mart à Montmorillon (Vienne) (1891-1938); G.C. 36: de Bussière-Poitevine à Charroux (Vienne) (1850-1854); G.C. 107: de Thiat à L'Isle-Jourdain (Vienne) (1935).
	1850-1938
3 O 337-342	Chemins vicinaux ordinaires.
	1830-1938
3 O 337	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1936
3 O 338	Entretien (1830-1938) ; chemin de Bussière-Poitevine à Saint-Rémy (Vienne) par Bellevue (1857-1867). 1830-1938
3 O 339	V.O. 1 et 2 (1847-1866); V.O. 3: de Bussière-Poitevine à L'Isle-Jourdain (Vienne) par Le Repaire et Adriers (Vienne) (1846-1871). 1846-1871
3 O 340	V.O. 4 : de Bussière-Poitevine au Pont-Saint-Martin (commune de Saint-Bonnet-de-Bellac) (1844-1938) ; V.O. 5 : de Peytavaud à la R.N. 147 (1857-1893) ; V.O. 6 : de Bussière-Poitevine à Thiat par Chez-Creuset et Massugeon (1877-1931). 1844-1938
3 O 341	V.O. 7: du Mas-Vignant à la R.N. 147 (1892-1893); V.O. 8: du Moulindu-Quéroux à la R.N. 142 (1846-1897); V.O. 9: de Chez-Gouillard au V.O. 2 (1893); V.O. 10: de Bussière-Poitevine au Moulin-Ponty (1896-1897); V.O. 11: du Défend au G.C. 4 (1894-1896); V.O. 12: de Périaud à Fressonnet (1896-1899); V.O. 13: du Bouchage à La Berguerie (1896-1898); V.O. 14: de la R.N. 142 à la même route par Chez-Baumard (1897-1938). 1846-1938

3 O 342	V.O. 18: d'Adriers (Vienne) au V.O. 3 (1897-1899); V.O. 19: de La Maison-Rouge à la R.N. 147 par La Chaume et Les Champs (1905-1913); V.O. 20: du Bouchage au G.C. 4 par le communal de Droux (1906-1933); V.O. 32: du V.O. 4 <i>bis</i> au V.O. 7 par le communal de Chez-Gouillard (1936-1938). 1897-1938
3 O 343-347	Chemins ruraux.
	1822-1939
3 O 343	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
3 O 344	Demande de classement et déclassement de plusieurs chemins ruraux (1887-1936) ; chemins de Chez-Bois-sonnet, La Beaune, Peytavaud, La Roderie (pièces communes) (1931-1937). 1887-1937
3 O 345	Chemins ruraux du cimetière au G.C. 4 (1875), de La Barre-du-Défend au G.C. 4 (1875), de La Barre-du-Mas-Vignant (1939), du Bouchage (1822-1838), de La Berguerie (1937), des Buis-d'en-Haut (1934-1936). 1822-1939
3 O 346	Chemins ruraux de Chez-Baumard (1884-1885), de Chez-Champlaud (1935-1936), de Chez-Gouillard
3 O 343	(1889-1929), de Chez-Goursaud <sup>25</sup> (1937), de Chez-Lemercier (1938), de Chez-Mazeraud et La Palinière (1926-1929), de Chez-Paulet-d'en-Bas (1932-1939), du Cluzeau au G.C. 7 (1926-1929), de La Fétillière (1842-1937), de Fressonnet au V.O. 2 (1883). 1842-1939
3 O 347	Chemins ruraux des Glayolades (1933-1935), des Granges-de-Chez-Champlaud (1925-1935), des Granges-de-Chez-Gilet (1929-1930), du lavoir <sup>26</sup> (1937), de La Morlière (1937), du Poumaret (1929), de La Roderie <sup>27</sup> (1935-1938). 1925-1938
3 O 348	Voirie urbaine. — Alignements (1822-1938); pavages (1849-1851); assainissement: canalisation pour l'évacuation des eaux (1939); champ de foire (1853-1939).
	1022-1939

<sup>&</sup>lt;sup>25</sup> Devenu V.O. 15.

<sup>&</sup>lt;sup>26</sup> Devenu V.O. 6.

<sup>&</sup>lt;sup>27</sup> Devenu V.O. 10.

## Les Cars

3 O 349	Chemins de grande communication. — G.C. 15: d'Aubusson (Creuse) à Nontron (Dordogne) (1841-1926); G.C. 20: de Thiviers (Dordogne) à Bellac (1930-1936).
	1841-1936
3 O 350-352	Chemins vicinaux ordinaires.  1829-1933
3 O 350	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1866
3 O 351	V.O. 1: des Cars à Vaudeix (1869-1880); V.O. 2: des Cars à Pageas (1829-1881); V.O. 2: des Cars au Moulin-de-la-Rebeyrolle (commune de Nexon) (1879-1914); V.O. 3: des Cars à Saint-Nicolas-Courbefy par Le Breuil (1928-1931); V.O. 3 bis: des Cars à Bussière-Galant par Les Peines (1933); V.O. 3 et 3 bis (1927-1928); V.O. 4: de Vaudeix au Dognon (1897-1904); V.O. 5: des Cars à Ladignac-le-Long (1883-1913). 1829-1933
3 O 352	V.O. 6: des Cars au Maine (commune de Flavignac) (1909-1911); V.O. 8: des Cars à Saint-Laurent-sur-Gorre (1863); V.O. 8: des Cars à Oradour-sur-Vayres (1845-1880). 1845-1911
3 O 353-354	Chemins ruraux.
	1866-1935
3 O 353	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 354	Chemins ruraux des Peines à Châlus (1908-1910), des Plaisirs (1914-1932), du Ronlard (1935). 1908-1935
3 O 355	Voirie urbaine. — Alignements.
	1832-1901
	Chaillac <sup>28</sup>
3 O 356	Chemins de grande communication. — G.C. 86.
	1912-1914

<sup>&</sup>lt;sup>28</sup> Aujourd'hui Chaillac-sur-Vienne.

3 O 357-361	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1938
3 O 357	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1935
3 O 358	Entretien. 1869-1938
3 O 359	V.O. 1: de Chaillac à Saint-Junien et Rochechouart (1845-1914); V.O. 2: de Pruniéras à La Guérillerie et Saint-Auvent (1846-1910); V.O. 2: de Moissun à la gare de Saillat par Lésignas et Valette (commune de Saillat) (1864-1911); V.O. 4: de Chaillac à Valette (commune de Saillat) et Lésignas par La Croix-du-Theil (1864-1937). 1845-1937
3 O 360	V.O. 4 <i>bis</i> : de Chaillac à la gare de Saillat-Chassenon (1864-1937); V.O. 5: du Belhomme aux Ardilloux (1871-1873); V.O. 5: de Rochechouart à Saint-Junien par Les Ardilloux (1932); V.O. 6: de Moissun à Saint-Junien par Périssat (1876-1922); V.O. 6: de Moissun au V.O. 2 (1872-1876); V.O. 7: de Pruniéras au V.O. 2 (1872-1874); V.O. 9: de Chauneix à l'I.C. 42 (1874-1875); V.O. 11: du Belhomme à Saint-Junien (1932); V.O. 12: de Pruniéras à Saint-Junien (1932). 1864-1937
3 O 361	V.O. 12: du Belhomme au G.C. 21 (1872); V.O. 15: de Saillat à Rochechouart (1859); V.O. 22: de La Guérillerie à Saint-Martin-de-Jussac (1859-1906); V.O. 31: de Chaillac à La Petite-Ile (1937-1938); V.O. 33: de La Guérillerie à Saint-Junien (1889-1924); V.O. 65: du haut du bourg au G.C. 86 par le cimetière (1889-1896); V.O. 66: de l'usine de Saillat au G.C. 52 (1893-1897); V.O. 67: de Moissun à Lésignas et Valette (commune de Saillat) (1906-1925); V.O. 68: des Ardilloux à Rochechouart (1913-1914); V.O. 69: de Pruniéras à Rochechouart (1915). 1859-1938
3 O 362-363	Chemins ruraux. 1859-1943
3 O 362	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1864
3 O 363	Chemins ruraux de la papeterie de Saillat au G.C. 52 <sup>29</sup> (1859), de Bujarat (1938-1943), de Chaumeix (1898), de Chez-Sadry (1934-1938), de La Guérillerie à Pruniéras (1898), du Maine-du-Bos (1898), de Périssat (1907), de la Vienne (1935-1943). 1859-1943
3 O 364	Voirie urbaine. — Alignements.

<sup>29</sup> Devenu V.O. 66.

48

1897-1900

### Le Chalard

3 O 365	Chemins de grande communication. — G.C. 54: de Tulle (Corrèze) à Chabanais (Charente).
	1909-1914
3 O 366-369	Chemins vicinaux ordinaires.  1868-1941
3 O 366	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1929-1936
3 O 367	Ponts, ponceaux, passerelles (1871-1872); entretien (1932-1938); V.O. 1, 2, 3, 4 (1902-1914); V.O. 1 et 14 (1911); V.O. du Chalard à Bourdoux (1868); V.O. du Chalard à Bussin (1871); V.O. de Bessous à Cheni (commune de Saint-Yrieix-la-Perche) (1868). 1868-1938
3 O 368	V.O. 1: de Jumilhac-le-Grand (Dordogne) à La Coquille (Dordogne) (1870-1914); V.O. 2: du Chalard à La Coquille (Dordogne) (1869-1911); V.O. 2: du Chalard à Limoges (1873-1891); V.O. 3: du Chalard à Jumilhac-le-Grand (Dordogne) (1871); V.O. 4: de Ladignac-le-Long à Bessous (1901-1918); V.O. 5: du V.O. 2 à la station (1905); V.O. 6: du V.O. 1 à l'église (1905); V.O. 7: des Salesses au G.C. 54 par Les Vigères (1924-1927). 1869-1927
3 O 369	V.O. 8 : de Gondandeix au G.C. 54 (1929-1930) ; V.O. 9 : du Chalard à Ladignac-le-Long (1936-1941). 1929-1941
3 O 370-371	Chemins ruraux. 1895-1937
3 O 370	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1895-1922
3 O 371	Chemins ruraux de Bussin, La Lande, Les Salesses (1921), de Bussin (1922-1937), de La Lande (1904-1935), du Chalard aux Combes (1909), des Salesses aux Vigères (1921), des Salesses à Sirèges (1921-1923). 1904-1937

#### Châlus

3 O 372 Chemins de grande communication. — G.C. 6 et 6 bis : de Châlus à Nontron (Dordogne) (1828-1933); R.D. 9 (1844); G.C. 15: de Felletin (Creuse) à Angoulême (Charente) (1848-1928); G.C. 42: de Saint-Mathieu à la station de Bussière-Galant (1869-1927); G.C. 54: de Tulle (Corrèze) à Chabanais (Charente) (1910-1926). 1828-1933 3 O 373-376 Chemins vicinaux ordinaires. 1822-1939 3 O 373 Tableaux de classement des V.O. de la commune (1822-1930); ponts, ponceaux, passerelles (1827); entretien (1881-1937); pièces communes aux V.O. 1 et 3 et aux V.O. 1, 2 et 4 (1894-1904). 1822-1937 3 O 374 V.O. 1: de Châlus à Champagnac-la-Rivière (1849-1890); V.O. 2: de Châlus à La Plagne (1873). 1849-1890 3 O 375 V.O. 3: de Gourinchas à La Verdeille (1870); V.O. 5: de Gourinchas à La Ribière (1934); V.O. 6: de Châlus à Cussac (1846-1900); V.O. 7: du Haut-Châlus à la R.D. 9 (1873); V.O. 10: de Châlus au Puy par Le Roulle et Les Maisons (1911-1916). 1846-1934 3 O 376 V.O. 11 : de Dournazac à Bussière-Galant par La Plagne et La Jaligne (1924-1939); V.O. 12: du Puy à La Bouille (1930-1931); V.O. 13: de Chez-Lebraut au V.O. 1 par La Besse et Le Cheyrou (1930). 1924-1939 3 O 377-378 Chemins ruraux. 1857-1939 3 O 377 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866 3 O 378 Chemins ruraux de la R.N. 21 à la rue du Pont (1857), de Châlus à La Pouge (commune de Champagnac-la-Rivière) (1868-1869), du Pont-de-Buas à Landrevie (commune de Pageas) (1874), de L'Abbaye à la R.N. 21 (1901), de Beaufranc (1884), de Beauval (1933), de La Bouille (1907), des Charreiroux (1890-1891), de Fargeas (commune de Dournazac) (1937-1938), de La Faurie (1873-1875), de Lageyrat (1929-1934), des Maisons au V.O. 10 (1937-1939), des Maisons aux Courrières (1892-1893), des Maisons au Roulle et au Puy-de-Lagérat (1885), de La Malatie (1937), de Vieillecour (commune de Saint-Pierre-de-Frugie, Dordogne)

(1910-1912). 1857-1939

3 O 379-382	Voirie urbaine.  1810-1935
	1810-1935
3 O 379	Alignements (1810-1834); pavage (1810-1867). 1810-1867
3 O 380	Avenue de la R.D. 9 à la rue Sarladine (1854-1859) ; avenue du G.C. 6 bis à la place de la Mairie (1900-1904) ; avenue et place Cardaillac (1864-1892). 1854-1904
3 O 381	Chemin de la place Cardaillac au champ de foire du Chêne-Vert (1865-1867); rues Chabrol, Mardochée et Richard (1866-1887); rue de l'Ancienne-Église (1861-1874); place
3 O 379	devant la nouvelle église (1846-1864) ; rue l'Église (1911) ; place du Marché (1862-1884) ; rue du Pont (1864-1901) ; rue Sarladine (1853-1873) ; rue de la Tardoire (1866). 1846-1911
3 O 382	Champ de foire et chemin du champ de foire. 1835-1935
	Chamborêt
3 O 383	Chemins de grande communication. — G.C. 5 (1912-1913); G.C. 38 et 89 (1914).
	1912-1914
3 O 384-389	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938
	1037 1750
3 O 384	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1936
3 O 385	Entretien (1846-1938) ; vérification des plantations (1911). 1846-1938
3 O 386	V.O. du Peyroux à Vaulry (1855); V.O. de Cieux à Rancon (1861-1862); V.O. de Breuilaufa au Châtain (1870); V.O. de la R.N. 147 à la station de Thouron (1883); V.O. du G.C. 5 au G.C. 27 par Le Puyboureau (1896). 1855-1896
3 O 387	V.O. 2 : de Chamborêt à Saint-Junien par Pellechevent et Boissournet (1876-1909) ; V.O. 3 : de Cieux à Château-ponsac par Le Peyroux (1863-1935). 1863-1935
3 O 388	V.O. 4: de Chamborêt à Peyrilhac (1846-1886); V.O. 4: de Taillac à Cieux par Vaux (1869-1884); V.O. 5 du G.C. 5 à la R.N. 147 (1852-

	1893) ; V.O. 5 : de Chamborêt à Oradour-sur-Glane par Pellechevent (1869-1870). 1846-1893
3 O 389	V.O. 7: des Lathières (commune de Cieux) au G.C. 27 (1885-1898); V.O. 8: de Vaulry à Limoges (1856-1857); V.O. 8: du Châtain à Cieux par Puyboureau, Brethe et Les Forêts (1899); V.O. 9: de Chamborêt à la R.N. 5 (1901-1919); V.O. 9: de Chamborêt au Jouanleix par Le Bâtiment (1912-1914); V.O. 10: de Chamborêt à Taillac (1936-1938); V.O. 13: du Puymenier (commune de Cieux) aux Boisgilles (commune de Cieux) par Chantegros (commune de Cieux) (1915-1921); V.O. 14: d'Arnac à Montrocher (1929-1930). 1856-1938
3 O 390-392	Chemins ruraux et de servitude.
	1851-1939
3 O 390	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 391	Chemins ruraux de Boissour au G.C. 27 (1881), des Forêts (1937-1939), de Maison-Rouge (1935-1936), de Morcheval à La Garde (1907), de Pellechevent au Quéroix (1906-1907), du Peyroux à Genebrias (1890-1933), du Peyroux à la R.N. 147 (1851-1881), de Taillac (1898-1936), de Vaux (1936-1937). 1851-1939
3 O 392	Chemin de servitude aux forêts et de Puyboureau à Corrigé. 1862-1906
	Champagnac-la-Rivière
3 O 393	Chemins de grande communication. — G.C. 75 (1902-1939); G.C. 66: de Gorre à Miallet (Dordogne) (1913).
	1902-1939
3 O 394	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 31 : de Dournazac à Oradour.  1864-1872
3 O 395-400	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1937
3 O 395	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1934
3 O 396	Entretien (1874-1937) ; construction de plusieurs chemins (1906-1916) ; V.O. de Champagnac à Dournazac par Chez-Lathinaud, Maisonniaud, La Martinie et La Boissonie (1859-1867). 1859-1937

3 O 397

V.O. 1: de Lachaux à la R.D. 8 (1849-1879); V.O. 1: de Champagnac au Mazet (1873-1875); V.O. 2: de Chez-Catinaud à Oradour-sur-Vayres par La Veauperie (1869-1925); V.O. 5: de Champagnac à Châlus par Tamisac (1866-1885). 1849-1925

3 O 398

V.O. 6: de Champagnac aux Mon-doux (1845-1884); V.O. 8: de Champagnac à La Chapelle-Montbrandeix par Brie (1875-1881); V.O. 9: de Champagnac à Champsac par La Règle, Grateloube, Le Rocher (1882-1914); V.O. 9: de La Favinie au G.C. 42 (1885-1899); V.O. 11: dit « du cimetière » (1929-1931); V.O. 13: d'Oradour-sur-Vayres au Chalard (1880-1885). 1845-1931

3 O 399

V.O. 14: de Dournazac à Cussac par Arsac (commune de Cussac) (1880-1881); V.O. 15: du Mazet à Saint-Laurent-sur-Gorre par Les Jarosses (1872-1895); V.O. 16: dit « du Puy >> (1905); V.O. 18: dit «de La Bois-sonnie» (1894-1895); V.O. 19: de La Jeaurie au V.O. 5 (1882-1901); V.O. 20: des Jarosses à La Poumé-roulie (commune d'Oradour-sur-Vayres) (1902-1903); V.O. 21: des Mondoux à Fargetas (commune de Cussac) (1903-1904); V.O. 22: de La Boissonnie au G.C. 42 au Pressoir de Brie par Les Chapelières (1903-1905); V.O. 23: de Négrelat au G.C. 8 bis (1905-1928); V.O. 24: . 398 du Got-du-Mazet à Cubes (1909); V.O. 25: de Champagnac à La Favinie (1909-1911); V.O. 26: de Dournazac à La Favinie (1927-1928); V.O. 27: du Mainsonniaud à Tamisac<sup>30</sup> (1916). 1872-1928

3 O 400

V.O. 27 : du Mazet à Champsac (1931-1934) ; V.O. 28 : des Mondoux à Loutre (1935-1937). 1931-1937

3 O 401

Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Champagnac à Grateloube et au Rocher (1880), de Bos-Baty (1934-1938), des Jarosses (1880), du Maisonniaud au G.C. 75 (1898-1899), du Maisonniaud à Tamisac (1921-1929), de La Martinerie (1846-1903), du Mazet (1924-1925).

1846-1938

3 O 402

Voirie urbaine. — Ruelle près de l'église (1898-1910); place publique (1865-1870).

1865-1910

### Champnétery

3 O 403

Chemins de grande communication. — G.C. 13 : de Limoges à Aubusson (Creuse).

1864-1939

<sup>&</sup>lt;sup>30</sup> Déclassé, devenu chemin rural.

3 O 404-408	Chemins vicinaux ordinaires.  1833-1943
3 O 404	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1937
3 O 405	Ponts, ponceaux, passerelles (1890-1892); entretien (1840-1935); V.O. de Virolles au G.C. 14 (1924); V.O. de Champnétery à Saint-Denis-des-Murs (1921); V.O. d'Etiveaux au V.O. 2 (1906). 1840-1935
3 O 406	V.O. 1 : de Champnétery à Saint-Léonard-de-Noblat (1847-1905) ; V.O. 1 bis (1899) ; V.O. 3 : de Champnétery à Moissannes par l'étang du Nouhaud (1851-1900). 1847-1905
3 O 407	V.O. 5 : de Champnétery à Bujaleuf par Le Montaud et La Joubertie. 1846-1930
3 O 408	V.O. 6: de Groslaud au G.C. 13 (1904-1905); V.O. 7: du G.C. 14 au V.O. 2 par Étiveaux (1909-1927); V.O. 8: du Moulin-Châtaignier au V.O. 2 (1916-1922); V.O. 9: du G.C. 13 aux Clauds (1903-1921); V.O. 11: de Champnétery à Sauviat-sur-Vige (1901-1926); V.O. 13: de Saint-Léonard-de-Noblat à Peyrat-le-Château (1867); V.O. 13: de La Roche-Neuvialle par Le Nouhaud (1937-1943). 1867-1943
3 O 409-410	Chemins ruraux.  1866-1941
3 O 409	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 410	Chemins ruraux de Bagnard (1929-1930), de Bois-Mallet (1912), du Châtaignier (1896-1897), des Clauds au Nouhaud (1912), des Clauds et d'Etiveaux (1896-1920), de Laugère (1930-1931), de Lourtaud (1937-1941), du Moulin-Châtaignier (1926-1927), de Perth (1923-1924), de Rieux-Peyroux (1902), de Virolles (1899-1941). 1896-1941
	Champsac
3 O 411	Chemins de grande communication. — G.C. 21 (1840); G.C. 66 : de Gorre à Miallet (Dordogne) (1910-1924).
	1840-1924
3 O 412	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 19 : de Champsac aux Pradelles.  1863-1877

3 O 413-417	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1939
3 O 413	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1933
3 O 414	Entretien (1875-1939); chemin de Champsac à Oradour-sur-Vayres (1859-1865). 1859-1939
3 O 415	V.O. 1 : de Champsac à Pageas par La Peytavigne (commune de Pageas) (1866-1871) ; V.O. 2 : de Champsac à Theyfou (commune de Gorre) (1869-1889). 1866-1889
3 O 416	V.O. 3: de Champsac à La Jourdanie (commune de Pageas) (1862-1870); V.O. 5: du G.C. 54 à Bousseroux et Lussac (1876-1924); V.O. 7: du G.C. 54 à Lussac (1877-1921); V.O. 7: du G.C. 54 à Chandos (1895-1924). 1862-1924
3 O 417	V.O. 8: de Champagnac-la-Rivière à Châlus par Tamisac (commune de Champagnac-la-Rivière) (1880-1889); V.O. 11: de Champsac à Saint-Laurent-sur-Gorre par Pressoueras (1873-1909); V.O. 14: des Landes-de-Graullier au Moulin-du-Sage (commune de Gorre) (1922); V.O. 15: « de Mazardy » par Curmont et Le Moulin-du-Temple (1899-1913); V.O. 19: de Gorre à Miallet (Dordogne) par Champsac (1841-1855); V.O. 20: de Meyssac au G.C. 66 (1895-1896); V.O. 21: du Mazet à Jouveau (1932-1934); V.O. 22: du Curmont au Sage par Graullier (1936-1938). 1841-1938
3 O 418-419	Chemins ruraux et de servitude.  1834-1939
3 O 418	Chemins ruraux de l'Artipeyras (1933), de Bramefort à la route du Sage (1936-1939), de La Branchie (1929-1933), de La Branchie aux Landes-de-Jouveau (1878), du Dougneix (1932), de La Gorce (1933-1937), de Graullier (1937), du Landou et La Maurie au G.C. 54 (1881-1896), de Lussac (1898-1938), de Nailhac (1936-1938), de Peytavigne (1852-1854). 1852-1939
3 O 419	Chemins de servitude à Gendoux et La Grange-du-Verdier. 1834-1930
3 O 420	Voirie urbaine. — Place publique (1871-1872); chemin du cimetière (1867-1873); assainissement : caniveaux (1884).
	1867-1884

# La Chapelle-Montbrandeix

3 O 421	Chemins de grande communication. — G.C. 22 : de Saint-Junien aux Trois-Cerisiers (1845-1910) ; R.D. 6 : de Châlus à Nontron (Dordogne) (1846).
	1845-1910
3 O 422-425	Chemins vicinaux ordinaires.  1836-1934
3 O 422	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>31</sup> . 1836-1932
3 O 423	Entretien (1875-1934) ; chemin de Doumailhac à Saint-Gilbert (1856). 1856-1934
3 O 424	V.O. 1: de La Chapelle-Montbrandeix à Dournazac par Montbrun (commune de Dournazac) (1847); V.O. 1: de La Chapelle-Montbrandeix à Marval par Le Teillet (commune de Marval) (1867-1894); V.O. 2: de La Chapelle-Montbrandeix à Champagnac-la-Rivière par Vimpère (1847-1876). 1847-1894
3 O 425	V.O. 3: de La Chapelle-Montbrandeix à Puyconnieux par Masselièvre (1877-1898); V.O. 3: de La Chapelle-Montbrandeix à Milhaguet par Lartimache (1874-1880); V.O. 4: de La Chapelle-Montbrandeix à Dournazac par L'Échanie (commune de Dournazac) et Les Vergnes (1881); V.O. 9: de Beautarias à Miallet (Dordogne) par Sallas et Chez-Esnaud (1908-1922); V.O. 10: de Saint-Mathieu à Châlus par La Chapelle-Montbrandeix (1927-1928); V.O. 15: de La Chapelle-Montbrandeix à Fougeras (1932-1933); V.O. 16: de L'Echanie (commune de Dournazac) à La Croix-du-Bac (1933-1934). 1874-1934
3 O 426	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de La Chapelle-Montbrandeix au Masgiraud et Masselièvre (1873-1874), de Fougeras (1939), de Vimpère (1937-1941).
	1873-1941
3 O 427	Voirie urbaine. — Changement d'assiette d'un chemin du bourg.  1847

56

<sup>&</sup>lt;sup>31</sup> En très mauvais état.

# Chaptelat

3 O 428	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 3 : de Cieux à Saint-Léonard-de-Noblat.  1863-1864
3 O 429-433	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1939
3 O 429	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1938
3 O 430	Ponts, ponceaux, passerelles (1844); entretien (1847-1939); V.O. 1, 4 et 6 (1915-1934); chemin des Arches à Chaptelat (1844-1846). 1844-1939
3 O 431	V.O. 1 : de Chaptelat à Couzeix (1848-1904) ; V.O. 1 : de Saint-Jouvent à Limoges par Villemazet (commune de Saint-Jouvent) (1865-1869) ; V.O. 2 (1936). 1848-1936
3 O 432	V.O. 3: de Chaptelat à Limoges par Les Grinjolles (commune de Beaune-les-Mines) (1839-1863); V.O. 3: de Chaptelat à Bled (commune de Bonnac-la-Côte) par Les Combes et Blémont (1863-1902); V.O. 4: de Chaptelat à Nieul par Le Theillol (1838-1855); V.O. 5: de Chaptelat à Bonnac-la-Côte (1845-1883); V.O. 6: de Chaptelat à Compreignac par Les Combes (1868-1896); V.O. 7: Limoges à Blémont (1864-1876). 1838-1902
3 O 433	V.O. 8: du Moulin-de-Bouty à Chaptelat (1871-1885); V.O. 16: de Morcheval à Leychoisier (commune de Bonnac-la-Côte) (1927-1934); V.O. 21: du Mas-Neuf à Couzeix (1870-1936); V.O. 25: de Chaptelat aux Arches (1845); V.O. 28: de Bled (commune de Bonnac-la-Côte) au V.O. 13 (1898-1899); V.O. 29: de Chaptelat à Chantegrelle (1902-1908); V.O. 30: de la station de Chaptelat à Grossereix (commune de Beaune-les-Mines) (1936-1939); V.O.39: de Chaptelat au Mas-Éloi (1847-1848). 1845-1939
3 O 434-435	Chemins ruraux.
	1839-1945
3 O 434	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 435	Déclassement des V.O. 11, 14, 24. Reconnaissance des chemins ruraux du Grand-Machetard, Mazérettas et Morcheval (1938); déclassement du chemin de Blémont à La Bussière et création d'une nouvelle voie (1910); chemins ruraux de Blémont et du Mas-Neuf (1909), du Mas-Neuf à Bourdelas et du Mas-Neuf à Chaptelat (1864), du Malabre

(commune de Beaune-les-Mines) à Bourdelas par Auriéras (1894), de Morcheval à Limoges par Bourdelas, Malledent, 434. La Pacaille (1839-1857), d'Auriéras (1935-1938), de La Bussière (1915), de Couteillas au Mas-Neuf (1935-1938), du Grand-Machetard (ou Mas-Chatard) (1937-1941); de Mazérettas (1936-1945), de Morcheval (1935-1938), du Moulin-de-Bouty (1876-1877). 1839-1945

### Château-Chervix

3 O 436	Chemins de grande communication. — G.C. de Magnac-Bourg à Saint-Yrieix-la-Perche (1836); G.C. 19: de Saint-Yrieix-la-Perche à La Souterraine (Creuse) par Pierre-Buffière (1842-1935); G.C. 31: de Chamberet (Corrèze) à la station de Nexon (1840-1909).
	1836-1935
3 O 437-441	Chemins vicinaux ordinaires.  1822-1937
3 O 437	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1937
3 O 438	Ponts, ponceaux, passerelles (1931-1933); entretien (1822-1935); chemin de Château-Chervix à Ladignac-le-Long par Freyssinet (commune de Saint-Priest-Ligoure) (1861); chemin de Château-Chervix à Lugin (1846); chemin d'Étivaux (commune de Vicq-sur-Breuil) au G.C. 19 (1849-1851). 1822-1935
3 O 439	V.O. 1 : du bourg au G.C. 31 et Chapelle par La Flotte et Le Mou-lin- du-Bois (1845-1874) ; V.O. 2 : de La Groslière à Traitade (1869-1912) ; V.O. 2 : de Château-Chervix à Meuzac (1891). 1845-1912
3 O 440	V.O. 3 : de Château-Chervix à Lubersac (Corrèze) (1856-1869) ; V.O. 3 : de Coussac-Bonneval à Nexon par Château-Chervix et Saint-Priest-Ligoure (1858-1876) ; V.O. 5 : de Coussac-Bonneval à Magnac-Bourg par Fayat, Lavaud-Bousquet et Chambeaudie (1875-1936) ; V.O. 6 : de Mas-la-Ribière au G.C. 19 (1909-1923). 1856-1936
3 O 441	V.O. 7: de Château-Chervix au G.C. 19 (1866-1930); V.O. 8: de Meuzac au G.C. 70 (1897-1912); V.O. 8: du Moulin-de-Gratoulet à La Croix-de-la-Lande (1873). 1866-1930
3 O 442-444	Chemins ruraux. 1860-1941

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860

3 O 443	Chemins ruraux de Château-Chervix au cimetière (1871-1877), de Baile à La Chauvière (1885-1886), de Chambeaudie au Violezeix (commune de Saint-Priest-Ligoure) (1925-1926), du Cluzeau à Traitade (1927-1928). 1871-1928
3 O 444	Chemins ruraux de Fayat à Montintin (1880-1881), de La Flotte (1937-1941), de La Gabie-de-la-Poule à La Joubertie par La Chauvière, Reilhac et Leygeas (1883-1934), de La Gachiade à Veyriéras (1917), de Gratoulet (1898-1940), de La Lande à Tours et Mascomère (1865-1876), du Maupas (1875-1879), du moulin de Mandeix au G.C. 70 (1898), de Nonardie (1884-1914), de Puy-la-Brune à Chervix (1934-1935), de La Villeneuve (1933). 1865-1941
3 O 445	Voirie urbaine. — Alignements.
	1879-1931
	Châteauneuf-la-Forêt
3 O 446	Chemins de grande communication. — G.C. 15: de Felletin (Creuse) à Angoulême (Charente) (1897-1940); G.C. 15 et 111 (1923-1926); G.C. 39: de Chamberet (Corrèze) à Mézières-sur-Issoire (1888-1936). 1888-1940
3 O 447-452	Chemins vicinaux ordinaires.
	An XI-1939
3 O 447	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1935
3 O 448	Ponts, ponceaux, passerelles (an XI-1899); entretien (1857-1938). An XI-1938
3 O 449	V.O. 1: de Châteauneuf-la-Forêt à Sainte-Anne-Saint-Priest par Tronche. 1865-1937
3 O 450	V.O. 2 : de Châteauneuf à La Croisille-sur-Briance par Moussanas (1873-1906) ; V.O. 2 : de Château-neuf à Sussac (1846-1901) ; V.O. 3 : de Châteauneuf à Puychat (1875-1924). 1846-1924
3 O 451	V.O. 4: de Châteauneuf à Bésuniéras (1879-1921); V.O. 5: de Bésuniéras à Gorre (1879-1924); V.O. 4 et 5 (1913-1925); V.O. 6: de Cros-le-Bal-let au G.C. 15 (1882); V.O. 6 et 8 (1890-1892); V.O. 7: du Petit-Bueix au G.C. 15 par Lavergne et La Bessade (1885-1912); V.O. 8: de Cros-le-Ballet au V.O. 2 (1886-1888); V.O. 11: de Moulin-Neuf à Sainte-Marie (1927-1934). 1879-1934
3 O 452	V.O. 12 : de Châteauneuf à Sainte-Marie par Le Barry. 1859-1939

3 O 453-456	Chemins ruraux et de servitude.
	1866-1943
3 O 453	Reconnaissance de plusieurs chemins ruraux. 1922
3 O 454	Chemins ruraux de La Bessade à Vaux (1922-1925), de Bésuniéras (1884-1921), de Cros-le-Ballet (1866), de Goumeix (commune de Sussac) (1930-1931), de Gourcerol (1927-1928), des Jarousses (1938-1943), de
3 O 453	Jumeau-le-Grand (commune de Saint-Méard) (1926-1929). 1866-1943
3 O 455	Chemins ruraux de Lavaud à Sainte-Marie (1933-1938), du Moulin-des-Fontanes (commune de Neuvic-Entier) (1920-1921), du Moulin-Neuf (1866), de Moussanas à Châteauneuf (1882-1883), de Moussanas à Vaux (1922-1928), de Moussanas à Venou-hant (1913-1919), du Petit-Bueix au Grand-Bueix (1930-1931), du Petit-Bueix à Julika (1920-1932), du Petit-Bueix au G.C. 15 (1907), du Petit-Bueix et du Puy-Chat (1934-1937), de Tressingeas (1932), de Venouhant (1912-1938). 1866-1938
3 O 456	Chemins de servitude et d'exploitation agricole à Serre, Venouhant et de Boulandie à Lavergne. 1900-1924
3 O 457	Voirie urbaine. — Alignements (1843-1920) ; entretien des rues (1851-1853) ; passage latéral à l'église, desservant une propriété privée (1893) ; place publique (1817-1933) ; champ de foire (1838-1876).
	Châteauponsac
3 O 458	Chemins de grande communication. G.C. 1: de Bellac à Bessines-sur-Gartempe (1835-1873); G.C. 38: de Châteauponsac à Saint-Junien (1875); G.C. 44: de Pierre-Buffière à Saint-Sulpice-les-Feuilles (1914-1921); G.C. 45: de Châteauponsac à Magnac-Laval (1848-1858).
	1835-1921
3 O 459-464	Chemins vicinaux ordinaires.  1835-1940
3 O 459	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1938
3 O 460	Ponts, ponceaux, passerelles (1836-1848); entretien (1835-1938); chemin de Châteauponsac à La Josnière et au cimetière (1835). 1835-1938

3 O 461 V.O. 1: de Châteauponsac à Saint-Pardoux (1846-1866); V.O. 1: de Châteauponsac à Saint-Sornin-Leulac (1843-1868); V.O. 2: de Châteauponsac à Balledent (1869-1877); V.O. 2: de Châteauponsac à Razès (1850-1891). 1843-1891 3 O 462 V.O. 4: de Saint-Priest-le-Betoux à Saint-Sornin-Leulac (1843-1868); V.O. 5: de Châteauponsac à La Souterraine (Creuse) (1868-1870); V.O. 5 bis: de Châteauponsac à Villefavard (1874-1912); V.O. 6: de Châteauponsac à Saint-Priest-le-Betoux (1847-1901); V.O. 6: de

> V.O. 10: de Châteauponsac à Saint-Amand-Magnazeix (1881-1896); V.O. 11 : de Châteauponsac au pont des Bonshommes (commune de Bessines-sur-Gartempe) (1885-1894) ; V.O. 12 : de Châteauponsac à La Courcelle (commune de Rancon) (1888-1896); V.O. 13: de Gaffarie (commune de Balledent) à Balledent (1889) ; V.O. 15 : des Cros au V.O. 3 (1895); V.O. 16: de Châteauponsac au Montillon et La Pouyade (1905-1908); V.O. 17: du G.C. 44 au G.C. 45 (1910). 1881-1910

> Châteauponsac à Bessines-sur-Gartempe (1884-1904); V.O. 7: de Châteauponsac à Saint-Symphorien-sur-Couze (1878-1891). 1843-1912

> V.O. 18: de Châteauponsac aux Taffres (1907-1924); V.O. 19: de Châtre à Saint-Symphorien-sur-Couze (1910); V.O. 20: du Moulind'Urvaud aux Cros (1917-1927) ; V.O. 21 : de La Borderie et Châtre à Saint-Symphorien-sur-Couze (1931-1932); V.O. 22, 23, 24, 25, 26 (1932-1933); V.O. 27: des Fougères à Morterolles-sur-Semme (1933); V.O. 28: de Balledent à Laplagne (V.O. 12 de Balledent) (1932-1935); V.O. 29: de La Valette aux Cros (1938-1940); V.O. 30: de Létrade à Lagorce (1937-1940); V.O. 31: de Montanaud au G.C. 45 (1938); V.O. 32 : de Lavaud à Lésignat (1938) ; V.O. 33 : du Grand-Monteil au G.C. 44 (1938); V.O. 34: de Chégurat au G.C. 45 (1938). 1907-1940

3 O 465-468 Chemins ruraux.

1847-1939

3 O 465 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1914

> Déclassement des chemins des Cros et de La Valette (1937); reconnaissance et construction de plusieurs chemins ruraux : plan général (1890-1937); changement d'assiette du chemin de Saint-Thyrse (1884-1886). 1884-1937

> Chemins ruraux d'Auzillac (1937-1938), de Bicheuil (1894-1936), de Biossac (1935-1936), du Bouchet (1912-1914), de La Bussière-Étable (1894-1939), de La Caure (1935-1936), de La Chaize au V.O. 5 (1903-1904), de Chégurat (1900-1903), de Lacourière et Lésignat (1932-1937), de Lacourière au G.C. 44 (1895-1897), des Cros (1905-1938), des Fougères et des Vergnes (1927-1929), des Gaches (1923-1927), du

3 O 463

3 O 464

3 O 466

Grand-Monteil et du Petit-Monteil (1930-1935), de La Gorce (1935-1939), de La Josnière (1935-1938). 1894-1939

3 O 468

Chemins ruraux de Létrade (1913-1914), du Maspérier (1895-1896), du Masroudeau (1847-1909), de La Méneireix (1925-1927), de Montanaud (1930-1935), de Nazat (1935-1939), du Noyer (1881-1895), du Petit-Manchinal (1901-1903), de La Plagne à La Vauloube (1888-1891), de Peubuy au Puy-Mailhac (1892-1893), de La Roche-Coquely (1935-1939), du Puy-Marron (1883-1884), des Tourettes (1886-1888), de La Valette (1894-1938), de Vaugelade (1935-1939), du Verger (1937-1938), des Verrines (1933-1937), de La Villaureix (1935-1939), de Villepoutour (1888-1936). 1847-1939

3 O 469-470 Voirie urbaine.

An XI-1939

3 O 469

Alignements (an XI-1910); pavage des rues (an XIII-1838); souscription pour l'entretien des rues du bourg (1895); démolition d'immeubles (1825-1939); projet de construction d'une avenue pour le cimetière (1883); rue de l'Ave-Maria (1833-1836); place des Arbres (1833-1835); rue Basse (1881-1882); place du Marché (1865); rue Notre-Dame (1845); rue de la Révolution (1896-1902); rue Sous-le-Moûtier (1903-1904); assainissement des rues : trottoirs (1884-1935). An XI-1939

3 O 470 Lotissements. 1933

#### Le Châtenet-en-Dognon

3 O 471

Chemins de grande communication. — G.C. 19 (1842-1910); G.C. 36: de Saint-Léonard-de-Noblat à Saint-Martin-Sainte-Catherine (Creuse) (1835-1939).

1835-1939

3 O 472 Chemins d'intérêt commun. — I.C. 2.

1866-1869

3 O 473-476 Chemins vicinaux ordinaires.

1825-1945

3 O 473 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1826-1933

Ponts, ponceaux, passerelles (1874); entretien (1825-1938); chemin du bourg à Doueneix (1847-1853); chemin du Dognon à Beauregard

3 O 475	V.O. 1: du Châtenet à Saint-Martin-Terressus par Brutines (1854-1859); V.O. 1: du Châtenet à Saint-Priest-Taurion (1862-1907); V.O. 2: d'Ambazac à Saint-Léonard-de-Noblat (1859); V.O. 2: de Saint-Martin-Terressus à Fontléon (Creuse) (1913); V.O. 4: de Plantadis à Lajoumard (commune de Saint-Léonard-de-Noblat) (1875); V.O. 5 et 6: du Châtenet à Chabaud par Monmollard (1915-1921); V.O. 11: de Monmollard à Montfayon (1915-1933); V.O. 11 et 16 (1924-1926); V.O. 16: de Montfayon à Contereix (1909-1921); V.O. 19: du moulin de La Galamache au G.C. 19 (1909-1912). 1854-1933
3 O 476	V.O. 35: du Châtenet à Sauviat (1846-1875); V.O. 42: du Châtenet à Bord (1900-1912); V.O. 42 et 63 (1912); V.O. 16, 42, 63 (1910-1913); V.O. 48: de Doueneix à Saint-Martin-Sainte-Catherine (Creuse) (1899-1901); V.O. 61: du Dognon à Bobilance (1921-1934); V.O. 65: du Châtenet à Monmollard (1936-1945). 1846-1945
3 O 477	Chemins ruraux. — Chemins ruraux à Doueneix (1885-1911), du Châtenet au Grand-Mas-Gibert (1888), du Mas-Gibert (1937-1941), du Moulin-du-Dognon (1914).
	1885-1941
3 O 478	Voirie urbaine. — Alignements (1909-1913) ; place publique (1900-1903).  1900-1913
	Cheissoux
3 O 479	Chemins de grande communication. — G.C. 13 : de Limoges à Aubusson (Creuse).
	1911-1932
3 O 480-482	Chemins vicinaux ordinaires.
	1907-1939
3 O 480	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1907-1932
3 O 481	Entretien. 1923-1939
3 O 482	V.O. 1: de Cheissoux à Bujaleuf par Villetelle (1916-1931); V.O. 3: de Cheissoux à Auriat (Creuse) par La Texonnière (1907-1920); V.O. 4: de Cheissoux au Moulin-de-la-Forge (1930-1932); V.O. 5: de Villemonteix au G.C. 13 (1931-1932); V.O. 6: du Haut-Cheissoux au V.O. 1 (1932-1934). 1907-1934

(1895-1900) ; chemin de Contereix à Lavaud (commune de Moissannes) (1859-1860). 1825-1938

3 O 483 Chemins ruraux. — Chemins ruraux de La Combe à Villemonteix (1927-1932), du G.C. 13 à Villemonteix (1920-1921), de Villetelle (1937). 1920-1937 3 O 484 Voirie urbaine. — Alignements (1911-1913); place de l'église (1924-1925). 1911-1925 Chéronnac Chemins de grande communication. — G.C. 87: de Saint-Mathieu à 3 O 485 Pressignac (Dordogne) (1914); G.C. 87 et 90: de Rochechouart aux Salles-Lavauguyon (1888-1889). 1888-1914 3 O 486-490 Chemins vicinaux ordinaires. 1831-1936 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1936 3 O 486 3 O 487 Entretien (1857); V.O. de Chatillou à la forge du Buisson (1875); V.O. de Chatillou à Lascaux (1881-1882); V.O. de Chéronnac aux Champs par La Martinie (1868); V.O. de Chéronnac à Saint-Mathieu (1853); V.O. de Chéronnac aux Salles-Lavau-guyon (1831). 1831-1882 3 O 488 V.O. 1: de Chéronnac à Roche-chouart (1854-1873); V.O. 1: de Chéronnac à Vayres par le G.C. 34 (1869-1926) ; V.O. 2 : de Chéronnac à Saint-Mathieu par Peyrassoulat (1914-1925) ; V.O. 2 : de Chéronnac à Videix par Le Breuil (1860-1871); V.O. 4: du Breuil au G.C. 34 par Chatillou (1873-1923); V.O. 5: de La Forge-du-Buisson au G.C. 34 par La Maurinie (1872-1881); V.O. 6: de Chatillou à l'I.C. 43 (1872-1915). 1854-1926 3 O 489 V.O. 7: de Saint-Gervais (commune de Videix) au G.C. 90 (1880-1897); V.O. 7 et 19 (1924-1928); V.O. 8 : de Lascaux à l'I.C. 43 par L'Hôpital (1875-1877); V.O. 9: de Saint-Gervais (commune de Videix) aux Salles-Lavauguyon (1880-1890); V.O. 10: de Bord à La Férandie (1893-1894): V.O. 11: de Bussac au G.C. 85 (1893-1895); V.O. 12: de La Buzatière au G.C. 34 (1895-1896); V.O. 13: de La Féranchie au V.O. 9 (1890-1895); V.O. 14: de Chéronnac à Bord par Puissenet et Chez-Forest (1895-1931). 1875-1931

V.O. 15: de La Grue à la croix de Bachellerie (1893-1901); V.O. 16: de Chéronnac à Bussac (1904-1918); V.O. 16: de Chez-Belair à La Martinie (1901); V.O. 17: de Chez-Belair aux Nèples (1911); V.O. 18:

de Chéronnac à La Féranchie (1903-1906) ; V.O. 19 : voir V.O. 7 ; V.O. 20 : de Lascaux à La Féranchie (1934-1936). 1893-1936

3 O 491-493	Chemins ruraux et de servitude.  1866-1937
	1000-1737
3 O 491	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1866-1922
3 O 492	Chemins ruraux de Bataillou (1932-1936), de Bussac (1928-1931), des Mottes (1922-1924), de La Razide (1936-1937). 1922-1937
3 O 493	Chemins de servitude au bourg et à La Martinie. 1879-1880
	Cieux
3 O 494-497	Chemins vicinaux ordinaires.
	1830-1941
3 O 494	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1830-1937
3 O 495	Ponts, ponceaux, passerelles (1880); entretien (1846-1941). 1846-1941
3 O 496	V.O. de Cieux à Mortemart; étang de Bascartus (1847-1849); V.O. 1: de Cieux au Chêne-Pignier (commune de Javerdat) (1860-1891); V.O. 3: de La Planche-de-la-Pierre aux Forêts (commune de Chamborêt) (1891-1898); V.O. 3: de Cieux à Nieul par Peyrilhac (1847-1855); V.O. 5: de Javerdat à Bord (commune de Javerdat) (1865-1873). 1847-1898
3 O 497	V.O. 7: de Blond à Javerdat (1889-1903); V.O. 8: de Cieux à Oradoursur-Glane par Pérignanas (1901-1908); V.O. 9: de Cieux à Brigueil (Charente) (1900-1902); V.O. 10: du V.O. 7 au G.C. 3 par Lavaud et La Brousse (1900-1912); V.O. 11: de Lavérine à La Chèze par La Peine (1904); V.O. 12: de Cieux à Montrol-Sénard par Peyrelade (commune de Montrol-Sénard) et La Chapelle (1910-1911); V.O. 13: du Puymenier aux Boisgilles par Chantegros et Ovier (1919-1925); V.O. 14: d'Arnac à Montrocher (commune de Montrol-Sénard) par Ceinturat et Chantecoudert (commune de Montrol-Sénard) (1920-1932); V.O. 15: de Pranaud aux Monts (1936-1941). 1889-1941
3 O 498-499	Chemins ruraux. 1860-1945
3 O 498	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1928

3 O 499	Chemins ruraux d'Arnac à Chante-gros (1924), du Bois-Morand à La Genette (1893-1895), du Chatenet (1937-1945), de La Croix-de-Lépinas à Pérignanas (1890), du Boucheron aux Cros (1926-1933), des Cros à La Jarrige (1936-1940), de La Fauvette (commune d'Oradour-sur-Glane) (1912-1937), des Forêts (commune de Chamborêt) à La Pierre (1882-1883), des Forêts (commune de Chamborêt) à Lavérine (1908-1925), de Lavaud (1935-1937), de Lavalette à Pérignanas (1931-1935), de Lavalette au G.C. 27 (1867), du Mas-de-Lesterps (1935-1937), de La Pouyade à Ville-Forceix par Les Trois-Cocus (1913-1914), de Rousset (commune de Vaulry) (1875-1894). 1867-1945
3 O 500-501	Voirie urbaine-lotissements.
	1821-1937
3 O 500	Alignements (1899-1928) ; place de l'église (1932-1934) ; place publique (1821-1824) ; champ de foire (1905-1910). 1821-1934
3 O 501	Lotissements. 1931-1937
	Cognac-le-Froid <sup>32</sup>
3 O 502	Chemins de grande communication. — G.C. 116 : de Saint-Victurnien à Saint-Junien <sup>33</sup> .
	J ********
	1883-1888
3 O 503-508	
3 O 503-508 3 O 503	The control of the co
	Chemins vicinaux ordinaires.  1883-1888  1832-1939
3 O 503	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1938  Entretien (1865-1936) ; empiètements sur plusieurs chemins pour la

 $<sup>^{32}</sup>$  Cognac-le-Froid est devenu Cognac-la-Forêt par décret du 22 novembre 1979.  $^{33}$  Ex. V.O 14.

	1889); V.O. 10: de Cognac-le-Froid à Aixe-sur-Vienne (1832-1839); V.O. 11: des Monts au V.O. 5 (1884-1905); V.O. 12: du Moulin à La Vergne (1897-1899). 1832-1913
3 O 507	V.O. 13: chemin du champ de foire (1917-1918); V.O. 14: de Saint-Victurnien à Saint-Junien <sup>34</sup> (1879-1880); V.O. 14: de «Chez-Pouzy» (1902-1939); V.O. 17: de Cognac-le-Froid à La Bougonie et Beaubreuil (1863); V.O. 22: de Roussis à la forêt d'Aixe-sur-Vienne (1887-1912); V.O. 27: de Cognac-le-Froid à Brossas (commune de Saint-Cyr) (1897-1925) <sup>35</sup> ; V.O. 41: chemin de Chez-Roby (1938); V.O. 50: de La Villotte au V.O. 6 (1880-1891); V.O. 54: de Cognac-le-Froid à la Vienne par Jussac et Chaban (1902-1905). 1863-1939
3 O 508	V.O. 57: de Chaban à Vauride (1910-1933); V.O. 75: de La Cordelle à Saint-Junien (1912); V.O. 85: d'Aubepeyre à Vauride et V.O. 40: de Jussac à Saint-Victurnien par Vauride (1886-1908); V.O. 86: chemin des écoles (1890); V.O. 87: d'Érin au G.C. 10 (1893-1895); V.O. 88: de La Cordelle à la tuilerie de Jussac (1931-1935). 1886-1935
3 O 509	Chemins ruraux. — Chemins ruraux d'Aubepeyre à Jussac (1902), d'Evin (1937), de Montpoutier à l'étang des Monts (1868), du Queyroix (1933-1936), de Roussis (1932-1938), de La Tuilière (1935-1938), de Verlhiac (1906), de Verlhiac-Cordelle (1937-1944).
3 O 510-511	Voirie urbaine. Lotissements.  1822-1937
	1022 1737
3 O 510	Alignements (1901-1902); empiétements sur la voie publique (1851); place publique (1822-1861). 1822-1902
3 O 511	Lotissements. 1937
	Compreignac
3 O 512-517	Chemins vicinaux ordinaires.
	1821-1938
3 O 512	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1831-1932
3 O 513	Ponts, ponceaux, passerelles (1877-1881); entretien (1873-1938). 1873-1938

 <sup>&</sup>lt;sup>34</sup> Devenu G.C. 116.
 <sup>35</sup> V.O. 40, voir V.O. 85: 3 O 508.

3 O 514	V.O. de Compreignac à Saint-Sylvestre par Cloud (commune de Saint-Sylvestre) et Népoulas (1872-1882) ; V.O. 1 : de Compreignac à la R.N. 20 (1836). 1836-1882
3 O 515	V.O. 2 : de Compreignac à Saint-Symphorien-sur-Couze. 1868-1925
3 O 516	V.O. 3: de Compreignac à Chaptelat (1882-1896); V.O. 4: de Compreignac à Népoulas par Le Col-de-la-Mule (1860-1875); V.O. 4: de Compreignac à Népoulas par Cloud (1896); V.O. 4: de Compreignac à Saint-Sylvestre par Le Châtenet et Vénachat (1883-1895); V.O. 5: de Compreignac à Ambazac par Angelard (1882-1885); V.O. 5: de Compreignac à Saint-Pardoux par le pont de la Breuilhe (1821-1857). 1821-1896
3 O 517	V.O. 6: de Compreignac à Razès (1859-1903); V.O. 7: de Montimbert à Pont-Suchaud par Népoux (1905-1925); V.O. 8: de Montimbert à Villebert (1934); V.O. 8: de Saint-Sylvestre à Bonnac-la-Côte par Claud (1884); V.O. 10: de Compreignac à Saint-Benoît-du-Sault (1863); V.O. 10: de Montibert à La Croix-de-Daumart (1911-1914); V.O. 11: de Compreignac à la station des chemins de fer départementaux de la Haute-Vienne de Saint-Jouvent (1922-1935); V.O. 12: du Moulin-de-Chabannes à Vénachat (1898-1927); V.O. 13: de Pré-Martin à Boucheron (1934). 1859-1935
S O 518-519	Chemins ruraux. 1860-1939
3 O 518	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 519	Chemins ruraux de Boucheron, Malagnac et Népoux (1877-1879), de Beaumont à Beausoleil (1927), de Boucheron (1878-1885), des Chevailles à Vénachat et au Moulin-des-Chabannes (1921-1926), de Daumart (1935-1937), de La Faye (1936-1939), de La Gente (1937), de Népoulas (1935-1938), de Pény à La Roche (1906-1912). 1877-1939
O 520-521	Voirie urbaine.
	An XI-1936
3 O 520	Alignements (1921) ; empiètements sur la voie publique (an XI-1822) ; place publique (1847-1862). An XI-1921
3 O 521	Lotissements. 1936

## Condat-sur-Vienne

3 O 522	Chemins de grande communication. — G.C. 11 : de Limoges à Nexon et CD. 11 A (1850-1939) ; G.C. 32 : de Pierre-Buffière à Saint-Victurnien (1849-1853). 1849-1939
3 O 523-530	Chemins vicinaux ordinaires.
	1825-1938
3 O 523	Tableaux de classement des V.O. de la commune (1834-1938) <sup>36</sup> ; carte des chemins exécutés et à exécuter (s. d.). 1834-1938
3 O 524	Ponts, ponceaux, passerelles; barrage du Moulin-du-Buis (1884); entretien (1875-1932). 1875-1932
3 O 525	Chemins de Poulouzat au Moulin-Neuf (1904), de Condat au chemin de Saint-Paul (1825), de Limoges au Pont-Rompu (1883), de Condat au G.C. 11 (1849), de Condat à la rive gauche de la Vienne (1862), de Brégéras au G.C. 32 (1868-1869), de Brégéras à Limoges (1869). 1825-1904
3 O 526	V.O. 1: par Poulouzat (1901); V.O. 1: de Limoges au Moulin-des-Ribes (1831-1851); V.O. 1: de Limoges à Condat (1868-1930); V.O. 1: de Limoges à Veyrinas (1868-1870). 1831-1930
3 O 527	V.O. 2 bis: de Limoges au Chambon par Veyrinas (1896-1900); V.O. 3: de Limoges à Solignac (1885-1898); V.O. 3: de Condat au Chambon (1894-1896); V.O. 6: de Condat à Solignac (1846-1873); V.O. 7: de Veyrinas à La Croix-de-Fer (commune de Saint-Yrieix-la-Perche) (1881-1883); V.O. 8: de Condat à Veyrinas (1843). 1843-1900
3 O 528	V.O. 11 : de Condat au Bas-Marin (1874-1876) ; V.O. 11 : de Poulouzat au Pré-Saint-Yrieix par Crassat et Le Sablard (1935-1938) ; V.O. 12 : de Condat à Isle (1884-1895). 1874-1938
3 O 529	V.O. 13 : de Condat à Peyreleine et Brégéras (1848-1933) ; V.O. 15 : de Poulouzat au Pont-des-Roches (1901-1908). 1848-1933
3 O 530	V.O. 18 : de Brégéras au Chambon (1914-1920) ; V.O. 19 : de Brégéras à Veyrinas (1913-1914) ; V.O. 20 : allée de Crassat (1938) ; V.O. 27 : de Brégéras au Moulin-de-Saint-Paul (1850-1870). 1850-1938

<sup>&</sup>lt;sup>36</sup> En très mauvais état (1834).

3 O 531-532	Chemins ruraux. 1866-1939
	1800-1939
3 O 531	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 532	Chemin de Versannas (ou Varsernac) au raccordement avec le V.O. 11 (1875); chemin du ruisseau Vigouroux au passage à niveau du chemin de fer (1890-1891); chemins ruraux de Condat au Buis (1867), de Chambon (1930-1932), de Chambon au Moulin-de-Chambon (1889), de Crassat au G.C. 11 (1882-1883), des Moulades (1912-1913), du Moulin-Neuf à Poulouzat (1889-1923), de la passerelle de Poulouzat (1913-1914), de Veyrinas (1933-1939). 1867-1939
3 O 533-534	Voirie urbaine-lotissements.
	1869-1936
3 O 533	Alignements. 1869-1885
3 O 534	Lotissements. 1936
	Coussac-Bonneval
3 O 535	Chemins de grande communication. — G.C. 17 : de Tulle (Correze) à Saint-Junien (1843-1912) ; G.C. 54 : de Tulle (Correze) à Chabanais (Charente) (1911-1912) ; G.C. 70 : de Coussac-Bonneval à Nexon (1912) ; G.C. 71 : de Coussac-Bonneval à Meuzac (1912).
	1843-1912
3 O 536-542	Chemins vicinaux ordinaires.
	1832-1941
3 O 536	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1840-1938
3 O 537	Ponts, ponceaux, passerelles (1832-1934); contestation relative à la classification des chemins 249 et 250 (domaine du parc de M. de Bonneval) (1840-1844); entretien (1838-1937); usurpation de chemin (1856). 1832-1937
3 O 538	V.O. de Coussac-Bonneval à Lavaud (1867) ; V.O. de Coussac-Bonneval à Marsac (1870) ; V.O. de Coussac-Bonneval aux Maziauds (1901) ; V.O. de Coussac-Bonneval à Meuzac (1853-1860) ; V.O. de Coussac-Bonneval à Saint-Germain-les-Belles (1835-1843). 1835-1901

3 O 539

V.O. 1: de Coussac-Bonneval à Ségur-le-Château (Corrèze) (1849-1877); V.O. 2: de Coussac-Bonneval à Saint-Priest-Ligoure (1871-1877); V.O. 2: de Coussac-Bonneval à Drouly (1878-1937); V.O. 1 et 2 (1874-1875). 1849-1937

3 O 540

V.O. 3 : du ruisseau Le Chantre à Pouyoulou (commune de Saint-Yrieix-la-Perche) (1880) ; V.O. 3 : de Château-Chervix à Lubersac (Corrèze) (1858) ; V.O. 3 : de Coussac-Bonneval à Montgibaud (Corrèze) par Bret et Le Moulin-de-Bret (1875-1906) ; V.O. 4 : de Coussac-Bonneval à Glandon (1876-1881). 1858-1906

3 O 541

V.O. 5: de Coussac-Bonneval à Courtillas (1860-1885); V.O. 6: de Chauffaille à Saint-Julien (1880-1885); V.O. 6: de La Tournerie au G.C. 17 et 7 *bis* (1926-1927); V.O. 7<sup>37</sup>: de La Plantade au G.C. 17 (1931-1932); V.O. 7 et 7 *bis*: de Pouyoulou au V.O. 2 (1886-1908); V.O. 7 *bis*: de Drouly et 11 de La Tournerie (1926). 1860-1932

3 O 542

V.O. 8: de Bret à Frougeix (ou Fruger) (1923-1925); V.O. 9<sup>38</sup>: du Moulin-de-Bret à Montazeau (1937-1941); V.O. 25: de Coussac-Bonneval à Nexon par Château-Chervix et Les Carrières-de-Marsac (1856-1884); V.O. 45: de Bret à Lubersac (Corrèze) par Le Moulin-de-Bret (1912-1924); V.O. 90: de Cubertafon à La Forge-de-Marsaguet (1909); V.O. 107: d'Arfeuille à La Joubertie (1907); V.O. 113: d'Arfeuille à Drouly (1905); V.O. 144: de Breuilhatour aux Maziauds (1901); V.O. 158: du Moulin-du-Châtain à Bois-Vicomte (1855); V.O. 161: de Bois-Vicomte (1866-1867). 1855-1941

3 O 543-544

Chemins ruraux.

1876-1942

3 O 543

Chemins ruraux de L'Augerie (1935-1938), de Biaugeas (1936-1940), de Bois-la-Roussie à Drouly par Le Moulin-de-la-Côte et La Joubertie (1876), de Breuilhatour au G.C. 17 (1924), de Brindes (1935-1940), de Chanoncle (1935-1938), du Châtain (1921-1930), de Courbeix (1921-1924), de Crouzillac (1929-1931), de Fargettas (1937-1939), de La Faye (1934-1938), de Figeas (1921-1942), du Grand-Pourriol (1936-1938), de La Jugie (1930-1934).

1876-1942

3 O 544

Chemins ruraux de Laps (commune de Meuzac) (1933-1935), de Népoux au Burguet (1931), de Pierrefiche à Marsac (1879-1880), de La Pouge à la gare (1925), de Royer à Maison-Neuve (1930-1932), de Soirat (1935-1937). 1879-1937

<sup>&</sup>lt;sup>37</sup> Ex-V.O. 26.

<sup>&</sup>lt;sup>38</sup> Ex-233.

3 O 545

Voirie urbaine. — Empiétements sur la voie publique (an XIII); entretien, pavage et macadamisage des rues (1866-1867); rue Daniel-Lamazière (1907); champ de foire et pont-bascule (1827).

An XIII-1907

#### Couzeix

3 O 546 Chemins de grande communication. — G.C. 7.

1844

3 O 547-551 Chemins vicinaux ordinaires.

1830-1938

3 O 547 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1830-1936

3 O 548 Ponts, ponceaux, passerelles (1835-1881); entretien (1848-1938); empiétements commis sur des V.O. (1830-1835); demande de classement comme V.O. de cinq chemins communaux (1893). 1830-1938

3 O 549 V.O. de Couzeix à Verneuil-sur-Vienne et Limoges par Texonniéras et Gorceix (1840-1874); V.O. 1: de Couzeix à Nieul et à Saint-Gence (1853-1881); V.O. 2: de Couzeix à Chaptelat (1853-1910); V.O. 5: de Couzeix à Limoges par Buxerolles (1843-1914); V.O. 6: de la R.N. 147 à l'église (1867). 1840-1914

> V.O. 7: de Couzeix à Beaune-les-Mines par Le Montin (1880-1895); V.O. 8: de Couzeix à Nouaillas (1853-1858); V.O. 9: de Couzeix à Anglard (1878-1884); V.O. 10: du Bost à la R.N. 147 par Chamboursat (1884-1885); V.O. 11 : de Couzeix à l'hippodrome et à Saint-Martial par Gorceix et Le Landou (1909-1922); V.O. 12: des Francines au G.C. 20 (1880-1885); V.O. 14 bis: de Couzeix à Beauvais (commune de Limoges) (1874-1938). 1853-1938

> V.O. 15: de Couzeix à Maison-Neuve (1894-1923); V.O. 16: de la station Couzeix-Chaptelat à Saint-Martial (1893-1898); V.O. 17: de la station Couzeix-Chaptelat à la R.N. 147 par Brulades (1903-1905); V.O. 18: du Puy-Dieu à Saint-Martin-du-Faux (1905-1906); V.O. 19: de Lavaud au Villageat (1928-1934); V.O. 20: de La Croix à Limoges par Mas-Bourianne (1931-1935); V.O. 21: de Buxerolles à Lajoux (1936-1937). 1893-1937

Chemins ruraux et de servitude.

1855-1944

72

3 O 550

3 O 551

3 O 552-555

3 O 552	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1867-1914
3 O 553	Changement d'assiette d'un chemin de servitude à La Garde. 1879-1881
3 O 554	Chemins ruraux de Couzeix au Moulin-de-L'Ane (1855-1878), de Couzeix aux Francines (1876), de Mas-Bourianne à Limoges (1894-1895), de L'Hermiterie à Saint-Mar-tin-du-Faux (1881), de Verneuil-sur-Vienne à Saint-Martin-du-Faux (1876), d'Anglard (1868-1897), d'Arthugéras (1884-1934), de Buis (1936), de Chamboursat (1883-1920), de Compreignac (1886-1913). 1855-1936
3 O 555	Chemins ruraux de Lajoux (1881-1914), de Lavaud (1889-1890), de Lavaud au Villageat (1922-1927), du Montin (1920-1939), du Puy-d'Arthugéras (1931-1934), du Puy-Renier (1936-1937), du Villageat (1935-1944). 1881-1944
3 O 556-557	Voirie urbaine. Lotissements.
	1822-1938
3 O 556	Alignements (1822-1902); place de l'Église (1895); place et square publics avec pont à bascule (1936-1938); contentieux au sujet du tropplein d'un puits (1823). 1822-1938
3 O 557	Lotissements. 1929-1937
3 O 557	La Croisille-sur-Briance
3 O 557 3 O 558	
	La Croisille-sur-Briance  Chemins de grande communication. — G.C. 12 (1849-1924); G.C. 31 : de Chamberet (Corrèze) à la station de Nexon (1913-1932) ; G.C. 43 : de Royère
	La Croisille-sur-Briance  Chemins de grande communication. — G.C. 12 (1849-1924); G.C. 31: de Chamberet (Corrèze) à la station de Nexon (1913-1932); G.C. 43: de Royère à Masseret (Corrèze) (1892-1924); G.C. 12, 31, 43 (1891-1930).
3 O 558	La Croisille-sur-Briance  Chemins de grande communication. — G.C. 12 (1849-1924); G.C. 31: de Chamberet (Corrèze) à la station de Nexon (1913-1932); G.C. 43: de Royère à Masseret (Corrèze) (1892-1924); G.C. 12, 31, 43 (1891-1930).  1849-1932
3 O 558	La Croisille-sur-Briance  Chemins de grande communication. — G.C. 12 (1849-1924); G.C. 31: de Chamberet (Corrèze) à la station de Nexon (1913-1932); G.C. 43: de Royère à Masseret (Corrèze) (1892-1924); G.C. 12, 31, 43 (1891-1930).  1849-1932  Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 558 3 O 559-563	La Croisille-sur-Briance  Chemins de grande communication. — G.C. 12 (1849-1924); G.C. 31 : de Chamberet (Corrèze) à la station de Nexon (1913-1932) ; G.C. 43 : de Royère à Masseret (Corrèze) (1892-1924) ; G.C. 12, 31, 43 (1891-1930).  1849-1932  Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 558 3 O 559-563 3 O 559	La Croisille-sur-Briance  Chemins de grande communication. — G.C. 12 (1849-1924); G.C. 31 : de Chamberet (Corrèze) à la station de Nexon (1913-1932) ; G.C. 43 : de Royère à Masseret (Corrèze) (1892-1924) ; G.C. 12, 31, 43 (1891-1930).  1849-1932  Chemins vicinaux ordinaires.  1829-1940  Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1829-1935

1911). 1877-1911 3 O 563 V.O. 9 et 9 bis: de La Croisille au Poumeau et à Sussac (1905-1927); V.O. 10: de La Croisille aux Tranchées (1910-1913); V.O. 11: de Rouchoux au G.C. 12 (1911); V.O. 12: de La Croisille à Thénèze (1932-1935); V.O. 13: de La Croisille à Peyroux (1932). 1905-1935 3 O 564-567 Chemins ruraux. 1839-1939 3 O 564 Usurpations, empiétements, fermetures (1899-1911); permissions de voirie (1924-1925). 1899-1925 3 O 565 Chemins ruraux d'Amboiras à La Forêt, de Mauloup, des Prades au Moulin-de-Lagorceix (1923-1930), de Bagence au Moulin-de-Fournaud, de La Vallade, de Rouchoux au Moulin-de-L'Age, de Chassagnas à Verdeyme, de Nouaillas à Peyroux, de Thénèze (1922), d'Amboiras (1923-1938). 1922-1938 3 O 566 Chemins ruraux de Barnagaud (1913-1933), de Barnagaud et de Civadiaux (1934-1936), de Bagence à Fournaud (1922-1927), de Chassagnas (1932-1934), de Chassagnas à Verdeyme par La Gane-du-Mas (1921-1927), du Clos (1933), de La Côte (1938-1939), de Crauloup (1931-1932), de Croix-de-Bordes (1935-1937), de Gardenet (1879-1880), de Lagorceix aux Prades par Le Pont (1839-1924), de Larfouillère (1931-1933), des Martyrs (1934-1936), de Mauloup (1935-1938), du Moulin-de-L'Age à Rouchoux (1922-1928). 1839-1939 3 O 567 Chemins ruraux de Nouaillas à Peyroux (1922), de Puygourdeau (1934), de Puyguillaume (1936-1938), de La Vallade (1862-1922), de Verdeyme (1934-1939). 1862-1939 3 O 568-569 Voirie urbaine. Lotissements. 1855-1935 3 O 568 Alignements (1855); place publique (1900-1927); assainissement (1935); ouverture de rues (1929-1932); champ de foire (1933-1934). 1855-1935

Goutte-Chabri (1889-1909); V.O. 7: du Reineix à la station de La Porcherie (1901-1905); V.O. 8: de La Croisille à Bagengette (1906-

Lotissements. 1925-1931

# La Croix-sur-Gartempe

3 O 570	Chemins de grande communication. — G.C. 49: de Bellac à Lussac-les- Églises.
	1833-1911
3 O 571-576	Chemins vicinaux ordinaires. 1826-1938
3 O 571	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1826-1935
3 O 572	Ponts, ponceaux, passerelles (1836-1907); entretien (1840-1938). 1836-1938
3 O 573	V.O. 1 : de La Croix au Dorat et à Bellac (1835-1879) ; V.O. 3 <sup>39</sup> : de La Croix au Dorat par Les Plats (1870-1873) ; V.O. 3 : de La Croix à Rebeyrolles (1883). 1835-1883
3 O 574	V.O. 4: de La Croix à Saint-Bonnet-de-Bellac (1875-1900); V.O. 4: de La Croix à Saint-Ouen-sur-Gartempe (1878-1879); V.O. 5: de La Maillerie à Montaumart (1871-1881). 1871-1900
3 O 575	V.O. 8 : de La Maillerie à Sébioux (1882-1907) ; V.O. 9 : de La Croix aux Plats (1907) ; V.O. 10 : du Bas-Pouyaud au Haut-Pouyaud (1932) ; V.O. 11 : de La Croix au Toury (1909-1912) ; V.O. 12 : d'Ambet au Dorat (1881-1935). 1881-1935
3 O 576	V.O. 13 : de Rebeyrolles à La Tuilerie (commune de Saint-Sornin-la-Marche). 1937
3 O 577-578	Chemins ruraux.
	1859-1938
3 O 577	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
3 O 578	Chemins ruraux de Ballanges (1870), de Bessagerie (1869-1876), de Chez-Boucher (1875-1876), de Chez-Peyraud (1882-1886), de Chez-Tronchaud (1887), du Bas et du Haut-Pouyaud (1874-1937), du Moulin-de-Lacroix (1936-1938). 1869-1938

75

<sup>&</sup>lt;sup>39</sup> Devenu V.O. 9.

3 O 579	Voirie urbaine. — Usurpation de passage (1829-1836); maison menaçant ruine (1911); ouverture d'une voie d'accès à l'école (1885-1887).
	1829-1911
	Cromac
3 O 580	Chemins de grande communication. — G.C. 105 : de Saint-Sulpice-les-Feuilles à La Trimouille.
	1891-1937
3 O 581-586	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1938
3 O 581	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1936
3 O 582	Ponts, ponceaux, passerelles (1910-1912); entretien (1859-1938). 1859-1938
3 O 583	V.O. de Saint-Georges-les-Landes à Soulignac (1852); V.O. 1: de Cromac à Mailhac-sur-Benaize (1868-1882); V.O. 3: de Cromac à Jouac et Saint-Sulpice-les-Feuilles (1858-1895). 1852-1895
3 O 584	V.O. 4: de Cromac à Saint-Benoît-du-Sault (Indre) (1863-1921); V.O. 5: de Saint-Georges-les-Landes à Beaulieu (Indre) par Le Gat (1881-1884); V.O. 6: de La Crouzette à Saint-Georges-les-Landes (1882-1883). 1863-1921
3 O 585	V.O. 7: de Cromac à Saint-Georges-les-Landes (1881-1938); V.O. 10: de Reculais à La Croix-de-l'Aulne (1860-1900); V.O. 11: de Chantouant aux Cinq-Chemins (1889-1905); V.O. 12: de Cromac à Beaulieu (Indre) (1901-1936); V.O. 13: de Cromac à Montlambert (1879-1936). 1860-1938
3 O 586	V.O. 14 : du V.O. 7 au G.C. 23 par Le Peu-de-Cromac. 1931-1932
3 O 587	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de La Betoule (1935-1938), de Boubraud à Soulignac (1920-1925), de La Bure (1936-1938), de Mérigot (1937-1941), de Montlambert au pont sur la Benaize (1869-1940), des Rivailles (1935-1942).

1869-1942

## Cussac

3 O 588	Chemins de grande communication. — G.C. 22 : de Saint-Junien aux Trois-Cerisiers (1838-1934) ; G.C. 42 : de Saint-Mathieu à la station de Bussière-Galant (1911) ; G.C. 73 : de Cussac à Piégut-Pluviers (Dordogne) (1921-1922).  1838-1934
3 O 589-595	Chemins vicinaux ordinaires.  1828-1939
3 O 589	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1934
3 O 590	Entretien. 1875-1939
3 O 591	Chemin de Piégut par Le Breuil. 1828-1855
3 O 592	V.O. 1 : de Cussac à Châlus (1847-1852) ; V.O. 2 : de Cussac à Fayollas (1869-1870) ; V.O. 3 : de Cussac à Puymoroux par Les Brégères (1858-1869) ; V.O. 4 : de Cussac aux Bonnes-Fontaines par La Mazaurie (1870-1873) ; V.O. 5 : de Cussac à Saint-Bazile (1908) ; V.O. 5 : de Cussac à La Genête (1869-1889) ; V.O. 6 : de Cussac à Négrelat (1876-1881). 1847-1908
3 O 593	V.O. 6: de Cussac au Moulin-de-la-Barbarie (commune d'Oradour-sur-Vayres) (1872-1914); V.O. 6 <i>bis</i> : de Cussac à Fargetas (1846-1897); V.O. 7: de Cussac à Boubon par Vergnolas (1881-1897); V.O. 8: de Cussac à Négrelat par Graffeuil (1878-1891). 1846-1914
3 O 594	V.O. 9: de Cussac au Puy et à La Guyonnie (1884-1926); V.O. 9: de Cussac au Breuil (1905-1906); V.O. 10: de Saint-Mathieu à Châlus (1931-1934); V.O. 11: de Piégut (Dordogne) à La Brolie (1891-1899); V.O. 13: de Cussac à Dournazac (1936-1937); V.O. 14: de Boubon à Vergnolas (1885-1886); V.O. 16: de Saint-Mathieu à Dournazac (1931-1934); V.O. 19: de Fayollas aux Ages (1901-1907); V.O. 25: de La Genête à Fargetas (1905-1907); V.O. 28: de La Termenière au G.C. 73 (1908-1909). 1884-1937
3 O 595	V.O. 33: de Fargetas aux Mondoux (commune de Champagnac-la-Rivière) (1903-1904); V.O. 34: de Puymoroux à Saint-Mathieu (1893-1922); V.O. 35: de Négrelat à La Chapelle-Montbrandeix (1893-1914); V.O. 36: de La Bénéchie aux Chalards (commune d'Oradour-sur-Vayres) (1912-1926); V.O. 37: du CD. 22 au CD. 22 A par Vergnolas (1935-1938). 1893-1938

3 O 596	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de La Bénéchie (1906), de l'école de filles (1937-1941), de Puymoroux à Villajoux (1934-1938), de Vergnolas (1936).  1906-1941
3 O 597	Voirie urbaine. — Alignements (1858) ; couverture d'une mare (1911) ; place de l'Église (1864).
	1858-1911
	Darnac
3 O 598	Chemins de grande communication. — G.C. 49 : de Bellac à Lussac-les-Églises (1911-1923) ; G.C. 107 : de L'Isle-Jourdain (Vienne) à la gare de Thiat (1912).
	1911-1923
3 O 599-604	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1939
2.0.500	
3 O 599	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1844-1924
3 O 600	Ponts, ponceaux, passerelles (1841-1937); entretien (1841-1936). 1841-1937
3 O 601	V.O. de La Flavandrie à Chez-Buroux et Chez-Jouany (commune de Saint-Sornin-la-Marche) (1902-1907); V.O. 1: de Darnac à Lathus (Vienne) par La Croix-Rouge, Le Moulin-de-Quincy et Thiat (1846-1895); V.O. 1 et 2 (1897-1899); V.O. 2: de Darnac à Bellac (1856-1857); V.O. 3: de Darnac au Dorat (1855-1897); V.O. 4: de Darnac à Bussière-Poitevine (1840-1884); V.O. 4: de Darnac à Saint-Bonnet-de-Bellac (1868-1877). 1840-1907
3 O 602	V.O. 5 : de Darnac au Breuil par La Chaume (1855-1909) ; V.O. 5 bis : des Forges à Thiat (1870-1939) ; V.O. 7 : de Ville au V.O. 4 (1850-1934). 1850-1939
3 O 603	V.O. 8: de Darnac aux Brousses (1882); V.O. 9: des Forges au Dorat par Longé (1889-1895); V.O. 10: de La Brouaille à Envaud (1890-1893); V.O. 11: de La Croix-d'Envaud (1890-1922); V.O. 11 et 16 (1922-1928); V.O. 12: de Darnac à Pochaud par Les Riz (1895-1901); V.O. 13: des Nouvelles au V.O. 3 (1892-1906). 1882-1928
3 O 604	V.O. 14: de La Flavandrie aux Brousses (1901-1911); V.O. 15: de Darnac à La Côte-au-Chapt (1837-1914); V.O. 16: de Darnac à Reculat par Envaud (1931); V.O. 17: de Villars à Chez-Drouillaud (1901-1917); V.O. 19: du V.O. de Luchapt au G.C. 49 (1932); V.O. 20: des

Brousses à Chez-Pinaud (1908-1909) ; V.O. 21 : des Courtioux au V.O. 5 (1909-1934) ; V.O. 22, 23, 24 (1910-1911) ; V.O. 24 : de Vauzelle à la R.N. 142 (1923-1929) ; V.O. 24 *bis* : de Vauzelle au G.C. 107 (1923-1929) ; V.O. 25 et 26 (1911-1912) ; V.O. 27 : chemin de La Chaume (1923-1924). 1837-1934

3 O 605-606	Chemins ruraux.  1846-1939
3 O 605	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1861-1939
3 O 606	Chemins ruraux du cimetière protestant (1878-1879), de Darnac à la R.N. par La Croix-de-Purcy (1846), de Bussière-Poitevine au Dorat (1888), de Darnac à Saint-Rémy (1885), de Darnac à Thiat par Luchapt (1865-1894), de La Brousse à Chez-Drouillaud et Villars (1922-1925), de La Butte et Vauzelle (1929-1930), du Couret (1933-1936), des Courtioux (1933-1936), d'Envaud (1931-1939), des Forges au Dorat (1884-1885), de Luchapt (1865-1933), de Pochaud à Seignères (1890-1891), de Theix (1931-1939). 1846-1939
3 O 607	Voirie urbaine. — Alignements.
	1832-1937
	Dinsac
3 O 608	Chemins de grande communication. — G.C. 91 : de Saint-Sornin-la-Marche à Magnac-Laval (1914-1921) ; G.C. 3 (1880).
	1880-1921
3 O 609-613	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1940
3 O 609	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1937
3 O 610	Ponts, ponceaux, passerelles (1845-1899); entretien (1845-1938). 1845-1938
3 O 611	V.O. de La Bazeuge à Villemartin (1847-1848); V.O. 1 : de Dinsac au Dorat par La Carparie et Le Cros (1869-1882); V.O. 2 : de La Berginerie au Dorat (1884-1894); V.O. 2 : du Dorat à Saint-Léger-Magnazeix par Le Moulin-de-la-Barre (1863-1864); V.O. 3 : de La Trémouille à Saint-Victurnien (1863-1864). 1847-1894

3 O 612	V.O. 4: de Magnac-Laval à La Bazeuge par Dinsac (1862-1877); V.O. 7: de Dinsac au Dorat par Le Moulin-de-la-Caille (commune du Dorat) (1847-1897). 1847-1897
3 O 613	V.O. 8 : de Magnac-Laval au V.O. 9 (1895-1934) ; V.O. 9 : de Dinsac à Tersannes par Pouffarie (1897-1940) ; V.O. 10 : de Dinsac à Vaugelade (1908-1922) ; V.O. 12 : du Monteil au Dorat (1861). 1861-1940
3 O 614-615	Chemins ruraux. 1860-1937
3 O 614	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1934
3 O 615	Chemins ruraux de Dinsac aux Charrauds (1875), de Dinsac au Moulin-de-la-Caille (commune du Dorat) (1889-1890), de Dinsac à Saint-Cloud (1877-1884), à Vaugelade (1893), de Dinsac à La Mazère et La Monteillerie (1933-1937), de La Berginerie au Dorat (1881-1882). 1875-1937
	Dompierre-les-Églises
3 O 616	Chemins de grande communication. — G.C. 61 : de Magnac-Laval à La Souterraine (Creuse).
3 O 616	
3 O 616 3 O 617-622	Souterraine (Creuse).
	Souterraine (Creuse).  1912-1926  Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 617-622	Souterraine (Creuse).  1912-1926  Chemins vicinaux ordinaires.  1836-1939
3 O 617-622 3 O 617	Souterraine (Creuse).  1912-1926  Chemins vicinaux ordinaires.  1836-1939  Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1836-1936  Ponts, ponceaux, passerelles (1866-1931); entretien (1846-1939). 1846-

<sup>&</sup>lt;sup>40</sup> Voir aussi : V.O. 14.

3 O 621	V.O. 7 <i>bis</i> : de Dompierre à Vaupoutour (commune de Saint-Sornin-Leulac) par Peurlan (1894-1909); V.O. 8: de Dompierre à Cros (1875-1884); V.O. 8: d'Ayres à Bourassat (1894-1913); V.O. 9: de Saint-Sornin-Leulac à Saint-Léger-Magnazeix (1875-1887); V.O. 10: de Dompierre à Vergnedonde par Lavaud (1936-1938). 1875-1938
3 O 622	V.O. 12 : de Dompierre à Bourassat (1857-1861) ; V.O. 14 : du V.O. 3 à la R.N. 142 (1926-1934) ; V.O. 14 et 5 (1927) ; V.O. 17 : de La Porteaux-Fougères (1868-1869) ; V.O. 17 et 59 (1932) ; V.O. 59 : de Dompierre à Chez-Leuny (commune de Saint-Léger-Magnazeix) par L'Age (1912-1914) ; V.O. 60 : de Cros au G.C. 61 (1924). 1857-1934
3 O 623-625	Chemins ruraux.
	1849-1938
3 O 623	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1859-1936
3 O 624	Chemins ruraux de Lavaud, Montbraud et Vergnedonde (1922), de L'Age (1868-1932), de L'Age et de La Tuilerie au V.O. 4 (1926), de Bourassat (1928-1931), de Champagnac à Vaupoutour (commune de Saint-Sornin-Leulac) (1880-1881), de Couret (1931-1935), de Cros dit «de la voie du loup» (1893-1922), de Dompierre à Cros (1879). 1868-1935
3 O 625	Chemins ruraux des Faîtes (1887-1892), des Fougères à La Loge (1881), de La Loge (1934-1938), de Lavaud (1922-1923), du Mas (1876-1927), de Montbraud (1849-1922), de Tréfais (1912-1932), de Vergnedonde (1922-1931). 1849-1938
3 O 626	Voirie urbaine. — Alignements (1843-1931); immeuble menaçant ruine (1867).
	1843-1931
	Domps
3 O 627	Chemins de grande communication. — G.C. 30 : d'Eymoutiers à Chamberet (Corrèze).
	1841-1939
3 O 628-632	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1937
	1037-1737
3 O 628	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1928

3 O 629	Entretien. 1840-1937
3 O 630	Chemin d'Uzerche (Corrèze) à Eymoutiers. 1887
3 O 631	V.O. 1 : de Domps à Sussac (1854-1925) ; V.O. 2 : de Domps à l'Eglise-aux-Bois (Corrèze) (1871-1902) ; V.O. 2 : de Domps à La Celle (Corrèze) (1864-1869). 1854-1925
3 O 632	V.O. 3 : de Domps à Sainte-Anne-Saint-Priest par Grigeas (1865-1937) ; V.O. 5 : du Grand-Bouchet à Chamberet (Corrèze) (1882-1896) ; V.O. 6 : d'Eymoutiers à Saint-Gilles-les-Forêts par La Borderie (1891-1910). 1865-1937
3 O 633-634	Chemins ruraux.
	1866-1941
3 O 633	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 634	Chemins ruraux du bourg (1923-1924), du Grand-Bouchet (1932-1935), du Petit-Bouchet (1880-1941), de La Rue (commune d'Eymoutiers) (1933), du moulin des Feuilles (1932-1935), de Trayeux (1934-1936), de Veaux (1927-1930). 1880-1941
3 O 635	Voirie urbaine. — Place de l'Église (1872-1873) ; champ de foire (1924-1933).
	1872-1933
	Le Dorat
3 O 636	Chemins de grande communication. — G.C. 3 : du Dorat au Blanc (Indre).  1844-1846
3 O 637-642	Chemins vicinaux ordinaires.
	1828-1938
3 O 637	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1938
3 O 638	Ponts, ponceaux, passerelles (1832); entretien (1832-1938). 1832-1938
3 O 639	V.O. du Dorat à Oradour-Saint-Genest par La Caille (1828-1832) ; V.O. du Dorat à La Croix-sur-Gartempe (1848) ; chemin des Godinottes (1854-1859). 1828-1859

3 O 640	V.O. 1: du Dorat à Mounismes (commune de Saint-Ouen-sur-Gartempe) (1842-1897); V.O. 2: du Dorat à Saint-Léger-Magnazeix par La Barre (1845-1895); V.O. 2: de Darnac à Saint-Bonnet-de-Bellac (1884); V.O. 2: du Dorat à Lamont (1915-1922); V.O. 3(1855). 1842-1922
3 O 641	V.O. 5: du Dorat à Azat-le-Riz (1874-1904); V.O. 6: du Dorat à Magnac-Laval (1873-1874); V.O. 7: du Dorat à Saint-Cloud (commune de Dinsac) par Beauséjour (1875-1877); V.O. 9: du Dorat à Darnac (1867-1938); V.O. 9 et 9 bis : du Dorat à La Bussière-au-Régny (1885-1923); V.O. 10: des Charrauds à Azat-le-Riz (1875-1877); V.O. 11: du Dorat à Dinsac (1879-1882). 1867-1938
3 O 642	V.O. 12 bis : du Dorat à Saint-Sornin-la-Marche et Voulons. 1830-1925
3 O 643-644	Chemins ruraux.  1859-1938
3 O 643	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
3 O 634	Chemin rural des Sagnes <sup>41</sup> . 1938
3 O 645-646	Voirie urbaine.  An XIII-1936
3 O 645	Alignements (1822-1905); entretien des rues et places (1830-1873). 1822-1905
3 O 646	Ouverture d'une rue nouvelle allant du champ de foire au marché (an XIII-1821); reconstruction des rue de La Porte-Bergère, Courbe, du Puy-Châtonnier, de la Prison (1881); rue de l'Absallette (ou de La Psalette) (1836-1858); rue de la Barre (1830); place de l'Église (1892); Grande-Rue (1887); rue du Puy-Châtonnier (1882-1886); rue Ranconnière (1872); boulevard de la Ville (1837); assainissement; enlèvement des ordures (1856-1892); champ de foire (1807-1899); jardins et promenade (1830-1936). An XIII-1936

## Dournazac

Chemins de grande communication. — G.C. 64 (1922-1930); G.C. 66: de Gorre à Miallet (Dordogne) (1909-1928).

1909-1930

3 O 647

83

<sup>&</sup>lt;sup>41</sup> Devenu V.O. 19.

	1841-1939
3 O 648	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1844-1937
3 O 649	Ponts, ponceaux, passerelles (1841-1910); étang de Thavaud (1896-1904); entretien (1843-1939). 1841-1939
3 O 650	V.O. 1: de Dournazac à La Chapelle-Montbrandeix (1846-1890); V.O. 2: de Dournazac à la R.D. 6 (1874-1876); V.O. 3: de Dournazac à Miallet (Dordogne) <sup>42</sup> (1841-1865); V.O. 3: des Vergnes à la R.D. 6 (1872-1873). 1841-1890
3 O 651	V.O. 5 : de Dournazac à Arrivaud (1873-1879) ; V.O. 5 : de la R.D. 6 au G.C. 64 (1846-1909) ; V.O. 6 : du Lac au G.C. 15 (1878-1882) ; V.O. 7 et 9 (1875-1910) ; V.O. 11 : de Puy-connieux à La Cotte et Latterie (1934). 1846-1934
3 O 652	V.O. 15: de Maulmont au G.C. 6 bis (1898-1914); V.O. 16: de Dournazac à La Gratte et à la limite de Châlus (1911-1933); V.O. 17: de Dournazac à Viallebesoin (1924-1939); V.O. 18: du Lac au G.C. 64 par Gouhaut, Les Bessières et La Rougerie (1890-1933); V.O. 19: de Mappa au V.O. 1 (1935-1936); V.O. 21: de Châlus au G.C. 64 (1889-1890); V.O. 42: de La Thiverie (commune de Gorre) à La Grange (commune de Bussière-Galant) (1939). 1889-1939
3 O 653	Chemins ruraux. — Changements d'assiette (1906) ; usurpations (1908-1910) ; chemins ruraux d'Arrivaux (1933-1935), de Bussières-Montbrun (1937-1938), de Chanteloube (1923-1926), des Congeries (1879), de La Cotte (1934-1936), de Fargeas (1936-1938), de La Gaudonie (1906), de La Gratte (1909), du Lac (1897-1901), du Masminaud (1900-1901), du Masnaud (1917-1918), de Monchâty (1885-1935), de Puyconnieux (1902-1904), de La Rougerie (1936-1941), de La Soupèze (1925-1937).
	10/// 1/11
3 O 654	Voirie urbaine. — Alignements (1834-1911) <sup>43</sup> ; rues et places (1872-1907); assainissement : enlèvement des ordures (1895).

1834-1907

<sup>&</sup>lt;sup>42</sup> Devenu G.C. 66.

<sup>&</sup>lt;sup>43</sup> En très mauvais état (1834).

## Droux

3 O 655	Chemins de grande communication. — G.C. 25 : du Dorat à Châteauponsac.  1850-1896
3 O 656-660	Chemins vicinaux ordinaires.  1834-1938
3 O 656	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1933
3 O 657	Ponts, ponceaux, passerelles (1864-1930); entretien (1847-1938). 1847-1938
3 O 658	V.O. du Bouchaud au moulin de Puymartin (commune de Blanzac) (1834); V.O. de Droux à Magnac-Laval (1861-1863); V.O. de Charzat à Montaumarchand (1849-1851); V.O. 1: de Droux à Saint-Ouen-sur-Gartempe (1846-1887); V.O. 3: de Droux à Blanzac par Le Moulin-du-Pont (1865-1911). 1834-1911
3 O 659	V.O. 4: de Droux à Villafavard par Le Chassain et Les Ages (1837-1892); V.O. 5 bis : de Droux au V.O. 2 (1895); V.O. 6: de Droux à Villefavard par Les Pouyades (commune de Magnac-Laval) (1880-1909); V.O. 7: de Rancon à Magnac-Laval (1908-1938); V.O. 8: de Rancon à Droux par Les Vareilles (1836-1902). 1836-1938
3 O 660	V.O. 9: du Dorat à Droux (1904-1908); V.O. 10: du G.C. 25 au chemin de fer (1906-1907); V.O. 11: de Droux au Moulin-de-Droux (1910-1915); V.O. 12: du G.C. 25 au Foussat (1912); V.O. 13: de Droux à Dompierre-les-Eglises par les Échaliers (1917-1927); V.O. 14: de Charzat à la gare de Droux par Peux-Roulier (1847-1932); V.O. 15: de Droux aux Vareilles (1847-1936). 1847-1936
3 O 661-662	Chemins ruraux.
	1854-1938
3 O 661	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1867
3 O 662	Chemins ruraux de Droux à Bar-boeuf (1881), de Droux au Chassain (1872-1875), de Droux au Dorat (1862), d'Armantioux (1854-1855), de La Brousse (1909-1935), de La Bussière (1935-1936), du Foussat (1911-1938). 1854-1938

	TT		(4.0.45)		(4.05.0 4.005)
3 O 663	Voirie urbaine. —	Alignements	(1867);	place publiqu	ie (18/2-1897).

1867-1897

## Eybouleuf

3 O 664 Chemins de grande communication. — G.C. 19 : de Saint-Yrieix-la-Perche à La Souterraine (Creuse).

1901-1928

3 O 665-667 Chemins vicinaux ordinaires.

1837-1937

3 O 665 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1934

3 O 666 Entretien (1887-1937) ; V.O. du bourg entre la place de l'Église et le G.C. 19 (1872) ; V.O. 1 : d'Eybouleuf à La Geneytouse (1856-1903) ; V.O. 2 (1850-1889) ; V.O. 3 : de Saint-Denis-des-Murs à Saint-Léonard-de-Noblat (1872-1888). 1850-1937

V.O. 4: de Saint-Paul à Saint-Léonard-de-Noblat (1875-1912); V.O. 5: d'Eybouleuf à La Croix-Ferrée (commune de La Geneytouse) (1875-1891); V.O. 10: de Veyvialle au pont de Sempinet (1877-1934); V.O. 24: d'Eybouleuf à Royères (1847-1875); V.O. 24: d'Abauzit aux Queues-Neuves (commune de Saint-Léonard-de-Noblat) (1908-1912); 665. V.O. 25: du G.C. 7 bis au G.C. 55 (aux Vergnes) (1894-1928); V.O. 25: d'Eybouleuf à Saint-Denis-des-Murs (1872); V.O. 26: dit «de La Roche», du V.O. 2 au V.O. 24 (1934-1937). 1847-1937

Chemins ruraux. — Chemin rural de La Garde au V.O. 24.

1920-1922

## Eyjeaux

3 O 669

3 O 668

3 O 667

Chemins de grande communication. — G.C. 12: de Limoges à Mauriac (Cantal) (1848-1913); G.C. 65: de Solignac à Saint-Léonard-de-Noblat (1868-1933); G.C. 98: d'Eyjeaux à Limoges par Feytiat (1892-1911). Chemins d'intérêt commun. — I.C. 17<sup>44</sup> devenu CD. 65 (1842-1876).

1842-1933

<sup>&</sup>lt;sup>44</sup> Le dossier se trouve dans celui du G.C. 65.

3 O 670-673	Chemins vicinaux ordinaires.
	1835-1938
3 O 670	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1844-1930
3 O 671	Ponts, ponceaux, passerelles (1910); entretien (1853-1934); situation financière de la commune au point de vue vicinal (1868-1871). 1853-1934
3 O 672	Chemin de La Gardelle (commune de Saint-Paul) à Saint-Paul (1858-1859); chemin des Aulières (1861); V.O. 1 : d'Eyjeaux à Saint-Léonard-de-Noblat par Lathière à Leyrahout (1868-1927); V.O. 1 bis : d'Eyjeaux à Limoges par le cimetière (1916); V.O. 2 : de Boisseuil à Saint-Hilaire-Bonneval par Fraisseix (1857-1909); V.O. 2 bis : d'Eyjeaux à Aureil par Gris (1835-1898); V.O. 3 : devenu CD. 65; V.O. 4 : d'Eyjeaux à Saint-Hilaire-Bonneval par Lathière et Le Vicq (1853-1907). 1835-1927
3 O 673	V.O. 11: de Boisseuil (R.N. 20) à Poulénat (1934); V.O. 13: de Fraisseix aux Nouailles (1936-1938); V.O. 14: de Poulénat aux Nouailles (1914-1928); V.O. 19: d'Eyjeaux aux Nouailles par Les Salles (1888-1889); V.O. 20: de Lombardie au Plainard (1866-1897); V.O. 21: de la R.D. 1 à Pressac (commune de Feytiat) (1873); V.O. 53: de Boisseuil à Aureil par Poulénat (1892-1912); V.O. 54: du Boucheron au Cheyroux et Saint-Hubert (1930-1931). 1866-1938
3 O 674	Chemins ruraux. — Allée de Lombardie au Plainard (1898) ; chemin rural de Poulénat (1937-1940).
	1898-1940
	Eymoutiers
3 O 675	Chemins de grande communication. — G.C 14 (1913); G.C. 15: de Felletin (Creuse) à Angoulême (Charente) (1847-1921); G.C. 30 (1853); G.C. 55 (1931); G.C. 112(1931).
	1847-1931
3 O 676-682	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1952
3 O 676	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1937
3 O 677	Entretien (1880-1937) ; situation financière de la commune au point de vue vicinal (1837-1863). 1837-1937

3 O 678 Chemin d'Eymoutiers à Beaumont-du-Lac (1855-1857); chemin d'Eymoutiers à Bussy-Varache (1855-1880); chemin de La Gane au pont de Peyrat-le-Château (1844-1860) ; chemin d'Eymoutiers à Royère (Creuse) (1852); chemin d'Eymoutiers à Sainte-Anne-Saint-Priest (1875). 1844-1880 3 O 679 V.O. 1: de La Védrenne à La Roche (1874-1877); V.O. 2: d'Eymoutiers au cimetière par Chez-Macaud (1867-1871); V.O. 3: d'Eymoutiers à Bussy-Varache par Farsac (1870-1891); V.O. 3: d'Eymoutiers à La Chapelle-Saint-Claire<sup>45</sup> (1873-1878). 1867-1891 3 O 680 V.O. 4: d'Eymoutiers à La Chapelle-Saint-Clair par Theil et Souffrangeas (1863-1870); V.O. 4: d'Eymoutiers à Courcellas par Le Lac (1877-1912); V.O. 5: d'Eymoutiers à Peyrat-le-Château par Le Lac et Saint-Gilles (1854-1866); V.O. 5: d'Eymoutiers à Villemonteix et La Rue (1873-1899); V.O. 5: d'Eymoutiers à Château (1872-1873); V.O. 6: d'Eymoutiers à Souffrangeas par Bethe (1879-1897). 1854-1912 3 O 681 V.O. 7: d'Eymoutiers au Maspécout par Légaud (1870-1897); V.O. 8: d'Eymoutiers à La Chapelle (1894-1926); V.O. 8 et 11 (1908); V.O. 9: de La Védrenne au G.C. 50 (1884-1885); V.O. 10: d'Eymoutiers au Bois-Lavergne (1884-1934); V.O. 11: de Lachaud à La Védrenne (1893-1899); V.O. 12: du Maschouchet au V.O. 9 (1885-1890); V.O. 14: d'Eymoutiers à La Forêt (1882-1923); V.O. 15: d'Eymoutiers à Meilhaguet (1895-1897). 1870-1934 3 O 682 V.O. 16: de La Védrenne au G.C. 112 (1935-1936); V.O. 17: de Serpéliéras au Puy-d'Ayen (1926-1952); V.O. 25: de Serpéliéras à Sainte-Anne-Saint-Priest par Villemonteix, Lombre et Bethe (1858). 1858-1952 3 O 683-685 Chemins ruraux.

1841-1941

3 O 683 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1894-1911

> Chemins ruraux de la rue Farge à Château (1891-1898), d'Eymoutiers à Meilhac (1901), de Brennac à La Roche (1899), de Bussy aux Ribièresde-Bussy (1894-1897), du Café (1887-1888), de La Chapelle au G.C. 112 (1899), de Château (1937-1938), de Chouviat (1924), de La Forêt-Chabrouty au G.C. 55 (1899-1911), du Lac à Eymoutiers (1841-1881), du Lac à Lessillade (commune de Saint-Amand-le-Petit) (1899-1904), du Lac au Rabazeix (1899), de Lachaud-Saint-Clair (1935-1939), de Léry (1935), de Lombre à La Vialle (1891-1941). 1841-1941

<sup>&</sup>lt;sup>45</sup> Devenu V.O. 8.

3 O 685

Chemins ruraux du Puy-d'Ayen à Château (1899), du Puy-d'Ayen à la R.N. 140 (1924-1925), du Rabazeix à La Vialle (1929-1935), de Raymond (1910-1921), de La Rue (1931-1935), de La Rue à Villemonteix (1904), de Serpéliéras (1932), du Moulin-de-la-Penelle à La Forêt (1888), de Saint-Gilles (1885-1895), de La Siauve (1921-1928). 1885-1935

3 O 686-688

Voirie urbaine. — Lotissements.

1808-1941

3 O 686

Alignements (1808-1937); entretien des rues et places (1835-1939); assainissement: enlèvement des ordures (1879-1896), trottoirs, caniveaux, égouts (1922-1935); occupation du domaine public par des particuliers: autorisation de travaux (1921-1939). 1808-1939

3 O 687

Boulevard compris entre la rue Farge et la porte Saint-Psalmet : parapet du quai (1844) ; place d'Armes (1852-1924) ; place des Bancs (1843-1882) ; rue des Bancs (1860) ; chemin, rue, rampe des Bonnes-Fontaines (1845-1941) ; rue des Cloître et place Notre-Dame (1854-1925) ; rue Combe-Souris (1932) ; rue de La Communauté (1895) ; rue Farge (1843-1921) ; rue des Fours (1840-1915) ; rue Grande (1860) ; carrefour Macaud-Saint-Gilles (1931) ; chemin d'accès de la rue Montargis à la gare (1894-1895) ; nouvelle place (sur l'ancien cimetière) (1844-1853) ; carrefour du Pont-de-Peyrat (1930) ; rampe de La Délicieuse (1878-1933) ; rue Saint-Étienne (1843-1844) ; rue des Ursulines (1887) ; rue du Vieux-Collège (1896) ; champ de foire (1843-1934). 1840-1941

3 O 688

Lotissements. 1927-1939

## **Feytiat**

3 O 689

Chemins de grande communication. — G.C. 55 et V.O. 33 : déclassement (1930-1931) ; G.C. 98 : de Limoges à Eyjeaux par Le Moulin-du-Châtenet (1857-1886).

1857-1931

3 O 690-695

Chemins vicinaux ordinaires.

1834-1938

3 O 690

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1834-1931<sup>46</sup>

3 O 691

Plans par chemin des V.O. 1 à 36 et de quelques chemins ruraux (1889); ponts, ponceaux, passerelles (1868-1913); entretien (1841-1938). 1841-1938

<sup>&</sup>lt;sup>46</sup> Brûlé, en très mauvais état.

3 O 692	Projet d'ouverture d'un chemin intercommunal Feytiat-Eyjeaux-Saint-Paul par Le Mas-Gauthier, Poulénat, Les Nouailles, Nontion (1906-1914); V.O. 1 : de Feytiat à Limoges par Moissaguet et Moissac (1860-1872). 1860-1914
3 O 693	V.O. 2: de Feytiat à Saint-Just-le-Martel par Puy-Marot (1849-1922); V.O. 3: de Feytiat à Boisseuil (1849-1923); V.O. 5: de Feytiat à Panazol par La Grange (1887-1888); V.O. 6: de Crézin à la R.D. 1 (1874-1876); V.O. 7: de Feytiat au Vigen par Le Mas-Gauthier (1839-1927); V.O. 8: de Feytiat à Panazol par Marliaguet (1879-1888); V.O. 9: de Péreix (commune de Boisseuil) à Limoges par Faugeras, L'Age et Les Taubayes (1882-1924); V.O. 12: de Feytiat (G.C. 8) à Crouzeix (1903-1909). 1839-1927
3 O 694	V.O. 12: de Moissaguet au Vigen (1897-1901); V.O. 26: du Mas-Gauthier aux Taubayes et à Moissac (1924-1938); V.O. 27: de Poulénat (commune d'Eyjeaux) à Limoges (1925-1937); V.O. 33: du Puytison à Limoges (1910). 1897-1938
3 O 695	V.O. 35: du Moulin-de-Fargeas au G.C. 98 (1883-1884); V.O. 38: de Crézin à Marliaguet (1889-1896); V.O. 66: du Puytison au Vieux-Boisseuil par Les Bruges (commune de Boisseuil) (1930-1931); V.O. 66: de Crouzeix aux Chabannes (1901-1916); V.O. 67: de Pressac à l'étang des Ribières (1869-1874). 1869-1931
3 O 696-697	Chemins ruraux et de servitude.  1873-1942
3 O 696	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune (1884- 1889) ; plan général des chemins ruraux de la commune (1889) ; enquête
	sur les reconnaissances de chemins ruraux (1888). 1884-1889
3 O 697	Chemins ruraux d'Ardennes (1934-1939), d'Ardennes aux Chabannes (1891), de Pressac aux Chabannes par Puy-Marot (1873-1874), du Bas-Leycuras (1930-1931), de Chante-caille (commune d'Eyjeaux) (1931-1937), de Crouzeix (1928-1938), du Moulin-de-Lavergne (1885), des Pauses (1936-1942), de La Plagne et La Basse-Plagne (1898-1939), du Ponteix (1934-1938) ; chemin de servitude à Moissac (1892). 1873-1942
3 O 698-699	Voirie urbaine-lotissements.
	1890-1937
3 O 698	Place de l'Église. 1890-1892
3 O 699	Lotissements. 1930-1937

# Flavignac

3 O 700	Chemins de grande communication. — G.C. 20: de Thiviers (Dordogne) à Bellac (1926); G.C. 21: de Nexon à Lesterps (Charente) (1926); G.C. 46: de Limoges à Châlus (1894-1895); G.C. 59: de Nexon à Saint-Laurent-sur-Gorre par Rilhac-Las-tours (1846-1926); G.C. 119: de Flavignac à la station de Nexon (1913).
3 O 701-706	Chemins vicinaux ordinaires.
	1822-1939
3 O 701	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1822-1935
3 O 702	Ponts, ponceaux, passerelles (1856-1868); entretien (1854-1937). 1854-1937
3 O 703	V.O. de Flavignac aux Cars par le G.C. 20 (1863); V.O. 1 : de Flavignac à Séreilhac par La Borde, Évaux, L'Estrade (1861-1874). 1861-1874
3 O 704	V.O. 2: de Flavignac à Nexon (1860-1909); V.O. 3: de Flavignac à Pageas (1881-1890); V.O. 4: de Petite-Estrade au G.C. 21 (1876-1934). 1860-1934
3 O 705	V.O. 5 : de Flavignac à la station de Nexon <sup>47</sup> (1855-1884) ; V.O. 6 : du V.O. 3 au V.O. 4 par le moulin de Lambaudie (1862-1896) ; V.O. 6 : de Flavignac à Pageas (1908) ; V.O. 7 : de Séreilhac au G.C. 57 (1882-1884) ; V.O. 8 : du G.C. 46 au G.C. 59 (1883-1926) ; V.O. 9 : du G.C. 59 à la R.N. 21 (1886-1889) ; V.O. 10 : de Lambaudie au V.O. 3 (1886-1889) ; V.O. 11 : du V.O. 4 au G.C. 59 (1898-1933) ; V.O. 12 : du G.C. 59 à la limite de la commune de Nexon (1908-1912). 1855-1933
3 O 706	V.O. 13 : du G.C. 59 au G.C. 119 (1911-1937) ; V.O. 14 : de Flavignac à Puydenus (commune de Lavignac) (1934-1939) ; V.O. 58 : du V.O. 7 à Fontfroide (commune de Séreilhac) (1914). 1911-1939
3 O 707-708	Chemins ruraux.
	1866-1939
3 O 707	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 708	Chemins ruraux d'Arthout (commune de Saint-Martin-le-Vieux) (1897-1898), de Saint-Amand à Artout par Lestrade (1872), de Busserolles

<sup>&</sup>lt;sup>47</sup> Devenu G.C. 119.

(1889-1890), de Cessaguet (1933-1936), de La Petite-Estrade (1875), de La Terrade (1934-1939). 1872-1939

3 O 709	Voirie urbaine. — Champ de foire.
	1880-1890
	Folles
3 O 710	Chemins de grande communication. — G.C. 63 : d'Azat-le-Riz à Laurière.
	1899-1932
3 O 711-716	Chemins vicinaux ordinaires.
	1822-1940
3 O 711	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1831-1936
3 O 712	Ponts, ponceaux, passerelles (1832-1925); entretien (1878-1933). 1832-1933
3 O 713	V.O. de Folles à La Garde (1822-1823); V.O. de Lavaud à Rocherolle (1854); V.O. 1 : de Folles à Limoges (1845); V.O. 1 : de Folles à la station de Bessines par Coulerolles, Rocherolle et La Bussière (1845-1887). 1822-1887
3 O 714	V.O. 2: de Folles à La Souterraine (Creuse) (1862-1889); V.O. 3 de Folles à Laurière par Fursannes (1846-1881); V.O. 3 bis: de Folles à Bénévent-l'Abbaye (Creuse) (1878-1915); V.O. 4: de Folles à Saint-Pierre-de-Fursac (Creuse) <sup>48</sup> (1927); V.O. 5: de Folles à Bersac (1848-1924). 1846-1927
3 O 715	V.O. 6: de Moulin-Neuf à la gare de Fromental (1902-1932); V.O. 6: de Folles à Bessines par Le Monteil (1890-1900); V.O. 7: de Folles à Morterolles (1870-1934); V.O. 7 bis: de Lavaud à Monjourde (1908-1912); V.O. 8: de Folles à Saint-Étienne-de-Fursac (Creuse) par La Villette (1886-1907). 1870-1934
3 O 716	V.O. 10 : de La Garde au V.O. 3 (1898-1929) ; V.O. 11 : de Forge-Fer à La Prade (1888-1905) ; V.O. 12 : du V.O. 3 bis à La Ribière et V.O. 4

Coulerolles au Cluzeau (1914-1935). 1876-1940

(1928-1933); V.O. 13: du V.O. 6 au G.C. 28 A par Mazeras (1936-1940); V.O. 14: d'Azat-le-Riz à Laurière (1876-1878); V.O. 59: de

<sup>&</sup>lt;sup>48</sup> Voir aussi V.O. 12.

3 O 717-719	Chemins ruraux.
	1822-1944
3 O 717	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune (1861-1904); plan général des chemins ruraux de la commune (1904). 1861-1904
3 O 718	Chemins ruraux de La Croix-Pierre (commune de La Souterraine, Creuse) à Bellevue, de La Grande-Garde à La Ribière et de Mazeras à L'Ecorneuboeuf (1880-1885), de Bellac à Aubusson (Creuse) (1908-1909), de Bellevue à Fraimarais (1933-1937), de Fraimarais à Saint-Étienne-de-Fursac (Creuse) (1889-1890), de Coulerolles (1879-1880), de Forge-Fer et La Maleterie (1904-1905), de Fursannes à la station de Bersac-sur-Rivalier (1890-1891), de Fursannes au pont de Mazeras par La Maleterie (1925-1941). 1879-1941
3 O 719	Chemins ruraux de Gacheraud (1932-1937), de La Garde (1926-1928), de La Petite-Garde (1822-1830), de Lavaud (1890), de Lavaud-Monjourde à Fromental (1872), de Lavaud à Rocherolle (1927), de Mazeras (1885-1905), de Montjourde (1931-1941), des Petites-Magnelles (commune de Bessines-sur-Gartempe) à Coulerolles (1937), du Pont-de-L'Age à Paulhac (1878-1879), de La Ribière (1928-1944), de Rocherolle (1925-1930), de La Villette (1934). 1822-1944
3 O 720	Voirie urbaine. — Place de l'Église.
	1890
	Fromental
3 O 721	Chemins de grande communication. — G.C. 1 : de Bellac à Guéret (Creuse) (1906-1934) ; G.C. 51 : de Bessines-sur-Gartempe à La Souterraine (Creuse) (1912-1913) ; G.C. 63 : d'Azat-le-Riz à Laurière (1899-1934) ; G.C. 94 : de Folles à Bessines-sur-Gartempe (1924).
	1899-1934
3 O 722-726	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938
3 O 722	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1934
3 O 723	Ponts, ponceaux, passerelles (1889-1902); entretien (1872-1938). 1872-1938
3 O 724	V.O. de Fromental à Saint-Amand-Magnazeix (1840-1851); V.O. de

Fromental à Bessines-sur-Gartempe par L'Ordupuy (1847-1870); V.O.

de Chégurat à Malval (1896-1897); V.O. de Fromental à Chégurat (1850-1851); V.O. de Fromental aux Plats (1856-1858); V.O. 1: de Fromental à Morterolles-sur-Semme (1837-1866); V.O. 3: de Folles à la station de Bessines (1880-1882). 1837-1897

3 O 725

V.O. 4: de Pierres-Folles au G.C. 1 (1858-1895); V.O. 5 *bis* de Fromental à Bordessoulle (Creuse) par Malval et Pierres-Folles (1897-1910); V.O. 7: de Fromental à Saint-Maurice-de-La-Souterraine (Creuse) (1868-1876); V.O. 12: de Morterolles-sur-Semme au Cluzeau (commune de Folles) (1893-1897). 1858-1910

3 O 726

V.O. 13: du Bas-Villard au G.C. 51 (1895-1899); V.O. 14: de la gare de Fromental à Chégurat (1898-1934); V.O. 15: dit «du bourg» (1899-1901); V.O. 16: de Fromental au Nouhaud (1851-1903); V.O. 17: du V.O. 16 au G.C. 1 par Le Puymaud (1901-1916); V.O. 16 et 17 (1901-1903); V.O. 18: du V.O. 3 au G.C. 1 par La Beige (1908-1912); V.O. 19: de Chégurat à La Bussière-Rapy (commune de Saint-Amand-Magnazeix) (1916-1926); V.O. 20: du G.C. 63 au V.O. 5 *bis* par Les Chers (1924-1933); V.O. 22: de Fromental au Grand-Bagnol (1933-1935); V.O. 23: de Fromental à La Beige par Les Plats (1934-1937). 1851-1937

3 O 727

Chemins ruraux. — Chemins ruraux du V.O. 1 à l'I.C. 14 (1881-1882), de La Beige (1892), de Bord (1927), de Champmartin (1932-1935), de Champconteau (1930-1935), de Chégurat (1936-1937), de Chégurat à Malval (1900), de La Douge (1897-1898), de La Gane (1900-1902), du Grand-Bagnol (1935-1944), de Lascoux (1891-1933), du Nouhaud (1933-1942).

1881-1944

3 O 728

Voirie urbaine. — Immeuble menaçant ruine.

1908

## Gajoubert

3 O 729

Chemins de grande communication. — G.C. 5 (1867-1868); G.C. 62 (1915-1937).

1867-1937

3 O 730-733

Chemins vicinaux ordinaires.

1845-1938

3 O 730

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1845-1929

3 O 731

Ponts, ponceaux, passerelles (1882-1883); entretien (1876-1935). 1876-1935

3 O 732	V.O. de Gajoubert à la R.N. 151 <i>bis</i> (1852-1865); V.O. 2 : de Gajoubert à Asnières (Charente) (1867-1895); V.O. 4 : de Gajoubert à Oradour-Fanais (Charente) (1870-1891); V.O. 5 : de Gajoubert à Blodeau (1872-1881); V.O. 6 : de Grange-Villedon à Chenaumorte (commune de Mézières-sur-Issoire) (1899-1910). 1852-1910
3 O 733	V.O. 7, 8, 9 (1909); V.O. 7 et 10 (1929-1935); V.O. 8 : de Gajoubert à Jovignac (commune d'Oradour-Fanais, Charente) (1913-1921); V.O. 9 : du V.O. 5 au Gros-Bost (1911); V.O. 11 : du G.C. 62 à Montbas (1938). 1909-1938
3 O 734	Chemins ruraux. — Chemin rural des Loges. 1922-1936
3 O 735	Voirie urbaine. — Alignements.  1922-1930
	La Geneytouse
3 O 736	Chemins de grande communication. — G.C. 65 : de Solignac à Saint-Léonard-de-Noblat.
	1912
3 O 737-740	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938
3 O 737	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1933
3 O 738	Ponts, ponceaux, passerelles (1863); entretien (1889-1938). 1863-1938
3 O 739	V.O. de La Geneytouse à Bosvigier (1853-1864); V.O. de La Geneytouse au Surzol (1866-1873); V.O. 1: de La Geneytouse à Saint-Paul (1869-1884); V.O. 2: de La Geneytouse à Eybouleuf (1869); V.O. 3: de La Chassagne à la R.D. 1 (1877); V.O. 4: de Taubregeas à La Croix-Ferrée (1874-1888); V.O. 5: de La Geneytouse à Rieux-Cors (1870-1936). 1853-1936
3 O 740	V.O. 5, 10, 15 (1933-1936); V.O. 10: de La Geneytouse au Crocq (1870-1936); V.O. 15: de La Geneytouse au Coudert-des-Lattes (1870-1936); V.O. 6: du V.O. 5 à l'ancienne route de Saint-Germain-les-Belles (1886-1889); V.O. 7: de Saint-Léonard-de-Noblat à Saint-Paul par Le Verdurier (commune d'Eybouleuf) (1875-1912); V.O. 8: d'Eybouleuf à Royère (Creuse) (1876-1906); V.O. 8 et 12: des Allois à Crouzillas (1906-1908); V.O. 9: du Châtain au V.O. 7 (1883-1889); V.O. 10: de La Geneytouse au Croc et Chez-Gias (1892-1937); V.O. 11: de Saint-

Paul à Taubregeas (1897-1903); V.O. 12 : des Allois à Crouzillas (1906); V.O. 13 : du Châtain au V.O. 1 par Le Theil (1845-1925); V.O. 14 : de La Grande-Écure à La Tuilerie (commune de Saint-Paul) par Le Janouzeix (1926-1928). 1845-1937

3 O 741-742	Chemins ruraux.
3 0 7 11 7 12	1866-1943
3 O 741	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune (1866-1888); plans des chemins ruraux de la commune (1887). 1866-1888
3 O 742	Chemins ruraux de La Geneytouse à L'Allée-du-Puy-Joubert (1904-1907), de La Geneytouse à La Grande-Écure (1887-1891), de Malesseuve (1936-1943), de Ronchevoux (1932-1934), de Surzol (1931-1939), de Surzol à L'Étang-Rompu (1935-1936), de Surzol à Saint-Nicolas (1889-1891). 1887-1943
	Glandon
3 O 743	Chemins de grande communication. — CD. 18: de Jumilhac-le-Grand (Dordogne) à Brive (Corrèze) (1909-1910); G.C. 53: de Limoges à Cahors (Lot) (1930).
	1909-1930
3 O 744-746	Chemins vicinaux ordinaires.
	1900-1940
3 O 744	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1909-1936
3 O 745	Entretien. 1934-1940
3 O 746	V.O. 2: de la station de La Juvénie (Dordogne) à La Ribière (1909-1924); V.O. 3: de Saint-Éloi-les-Tuileries (Corrèze) à La Guionie (commune de Saint-Éloi-les-Tuileries) (1912); V.O. 4: de Glandon à Moissac (1917-1934); V.O. 5: de Glandon à Lacour (commune de Sarlandre, Dordogne) (1936-1940); V.O. 6: de Glandon à La Valade-du-Midi (1900-1906); V.O. 30 (1923); V.O. 63: de Saint-Yrieix-la-Perche à Laplaud (1906-1909) <sup>49</sup> ; V.O. 213: du Mas-Giraudeix à Saint-Yrieix-la-Perche (1938); V.O. 224: de Coussac-Bonneval à La Nouaille

(Dordogne) (1932-1937). 1900-1940

<sup>&</sup>lt;sup>49</sup> V.O. 98, de Laplaud à Juillac : voir au chemin rural de La Bouchardie.

3 O 747

Chemins ruraux. — Chemins ruraux d'Archayaud (commune de Saint-Yrieix-la-Perche) (1932-1934), de La Bouchardie (1936-1943), de Faye-Haute à Bossavie (1932-1934), de Puy-Moreau (1929-1930).

1929-1943

## Glanges

3 O 748-751 Chemins vicinaux ordinaires.

1822-1940

- 3 O 748 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1822-1932
- 3 O 749 Entretien. 1882-1940
- 3 O 750 V.O. de Laucournet à Saint-Germain-les-Belles (1864-1867); V.O. 2 : de Glanges à Vicq-sur-Breuil par Moulin-de-Briansolles (1875-1884) : V.O. 3 : de Glanges à Saint-Germain-les-Belles (1868-1896); V.O. 3 : de Glanges à Magnac-Bourg par Chaumont (1867-1871). 1864-1896
- V.O. 7: de la R.D. Saint-Germain-les-Belles-Saint-Léonard-de-Noblat à Magnac-Bourg par Lascaux et La Jarousse (1850-1851); V.O. 9: de Glanges à Saint-Genest-sur-Roselle (1827-1854); V.O. 11: de Villemonteix à Fargeas (1898); V.O. 13: de Saint-Bonnet-Briance au Moulin-Neuf (1928); V.O. 20: de L'Or à La Gagnerie (1892-1897); V.O. 21: de La Gagnerie à Saint-Bonnet-Briance (1914-1937); V.O. 23: de Masmonlinet à la route de Saint-Germain-les-Belles (1899-1936); V.O. 28: du G.C. 22 à Cramarigeas (1896-1897); V.O. 29: de Glanges à Javaudoux (1898-1899); V.O. 30: de La Valade au G.C. 82 (1906-1925); V.O. 32: du V.O. 5 à Jarcellerie (1932-1935); V.O. 38: de Saint-Paul à Magnac-Bourg (1870-1880). 1827-1937

Chemins ruraux. — Chemins ruraux du G.C. 120 au chemin de Saint-Germain-les-Belles à Fargeas (1935), du G.C. 82 au passage à niveau 252 (ligne Paris-Toulouse) (1929), de Brégeroux à Nabouliéras (1935-1938), de Brujassou (1913-1914), de Chaumont (1933-1939), de Lascaux (1929-1932), de Laucournet au Theillaumas (1902-1909), de Leyras (commune de Vicq-sur-Breuil) au Châtaignier (1891-1892), de La Regondie (1933-1938), du Theillaumas (1925-1934), des Vergnes (1936-1940), de La Valade à Villemonteix (1937-1938), de Villemonteix (1935-1937), de Villevarlanges (1930-1933).

1891-1940

Voirie urbaine. — Alignemens (1906-1909); places publiques (1861-1932).

1861-1932

3 O 753

#### Gorre

3 O 754	Chemins de grande communication. — G.C. 8 <i>bis</i> : de Séreilhac à Mansle (1929-1931); G.C. 110: de Gorre à Beynac (1910); G.C. 21, 66, 110 (1899).
	1899-1931
3 O 755-758	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1939
3 O 755	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1939
3 O 756	Ponts, ponceaux, passerelles (1844-1868); entretien (1845-1939). 1844-1939
3 O 757	V.O. 1: de Gorre à Séreilhac par La Thiverie (1866-1877); V.O. 2: de Gorre à La Jourdanie (commune de Pageas) (1880-1897); V.O. 11: chemin du moulin de Chez-Raymondeau (1899-1913); V.O. 14: de Gorre à La Courrière et à La Goutte (1905-1908); V.O. 17: des Sous à Saint-Laurent-sur-Gorre par La Thiverie (1888-1890). 1866-1913
3 O 758	V.O. 19: du Sage aux Sous (1893-1922); V.O. 21: de Chatonnette à Saint-Laurent-sur-Gorre (1912-1918); V.O. 22: de Ségonie à Saint-Laurent-sur-Gorre (1896-1899); V.O. 23: de Chez-Levrault à Chez-Raymondeau (1934-1938) <sup>50</sup> ; V.O. 27: de Légonie à Lipeyras par La Lande (1926-1934); V.O. 39: de Savergnac au G.C. 21 (1931-1934); V.O. 40: des Sous à La Combe (1934-1938). 1893-1938
3 O 759	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Gorre à Flavignac (1863), de La Querelle au Mas-Buisson (1917-1918), de Légonie à la R.D. 8 (1879-1880), de L'Abreuvoir (1899-1901), de L'Artipeyrat (1933-1935), des Sous (1936-1939), de Tipeyrat (1933-1934).
	1863-1939

## Les Grands-Chézeaux

3 O 760 Chemins de grande communication. — G.C. 26 et 84 (1937) ; G.C. 26 : de Pressac (Vienne) à L'Allée-de-Rhodes (Indre) (1855-1935) ; G.C. 84 : d'Arnac-la-Poste à Saint-Benoît-du-Sault (Indre) (1898-1899).

1855-1937

 $<sup>^{50}</sup>$  V.O. 26, de Légonie à Minet : voir V.O. 22.

3 O 761-765	Chemins vicinaux ordinaires.  1831-1939
3 O 761	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1831-1935
3 O 762	Entretien (1858-1938) ; construction de plusieurs V.O. : plainte contre le maire (1904). 1858-1938
3 O 763	Chemin des Chézeaux à Boismandé (commune de Saint-Sulpice-les-Feuilles) (1872-1873) ; chemin des Chézeaux à Saint-Benoît-du-Sault (Indre) (1855-1861). 1855-1873
3 O 764	V.O. 1: des Chézeaux à La Souterraine (Creuse) (1869-1888); V.O. 2: des Chézeaux à Saint-Sulpice-les-Feuilles (1847-1879); V.O. 2: des Chézeaux à Chaillac par Puy-Laurent (1860-1896); V.O. 3: de Chaulivet à L'Age-Beaudeuf (1881-1884); V.O. 4: des Chézeaux à Mouhet (Indre) (1883-1895); V.O. 5: du G.C. 26 au G.C. 84 par Chez-Redon et Gençais (Vienne) (1879-1922); V.O. 6: de La Loge à La Clidière (1883-1887). 1847-1922
3 O 765	V.O. 7: des Chézeaux à Châtre-L'Anglin (Indre) (1886-1891); V.O. 8: des Chézeaux à Azérables (Creuse) (1859-1902); V.O. 9: de La Clidière à La Forêt-Brune (1849-1899); V.O. 10: des Chézeaux à Chez-Grosjean (commune de Saint-Sulpice-les-Feuilles) (1902-1931); V.O. 11: du G.C. 84 au V.O. 1 près de La Planche-Macot <sup>51</sup> (1914-1922); V.O. 12: de La Clidière à la limite de l'Indre par Puy-Chaffrat (1929-1931); V.O. 13: de L'Age-Beaudeuf aux Bussières (1935-1939). 1849-1939
3 O 766-767	Chemins ruraux.  1859-1892
3 O 766	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1863
3 O 767	Chemins ruraux des Chézeaux au Gat par L'Age-Beaudeuf (1880-1881), des Chézeaux à Saint-Hilaire-la-Treille par Les Bussières (1884-1885), des Chézeaux à Lavergne (1859), de La Clidière (1890-1892). 1859-1892
	Isle
3 O 768	Chemins de grande communication. — CD. 20 : de Thiviers (Dordogne) à Bellac.
	1926-1937

 $<sup>^{51}</sup>$  La Planche-Macot s'appelle aujourd'hui La Fabrique.

3 O 769	Tableaux de classement des V.O. de la commune (1837-1938) ; tableau général des chemins communaux (1829) ; tableau des chemins traversant Isle et qui intéressent plusieurs communes (1829). 1829-1938
3 O 770	Ponts, ponceaux, passerelles (1891-1899); entretien (1856-1938); carrières (1836-1919). 1836-1938
3 O 771	Chemins d'Aixe à Limoges (1867-1875), de Parpayat à Limoges (1824-1837), de Thiat à Gigondas (1834), de Couérassas à Aixe (1902-1903), de Couérassas à La Croix-du-Thai (1868-1870), de Champeaubeuf (1834), d'Isle à Mérignac (1850-1878), de la carrière communale au V.O. 2 (s. d.), de Romanet-sous-Isle (1867), d'Isle à Aixe entre Les Champs et le pont de L'Aiguille (1842-1867). 1824-1903
3 O 772	V.O. 1: d'Isle aux Roches (1881-1937); V.O. 2: du gué de Verthamont à Limoges (1831-1852); V.O. 3: d'Isle à Verneuil-sur-Vienne par Thias (1852-1868); V.O. 4: d'Isle à Balézy (1847-1868); V.O. 5: d'Isle à Nieul par Thias, Le Mas-de-l'Aurence, Le Mas-des-Landes et Le Breuil (1873-1926); V.O. 5: d'Isle au Cheyraud (1870). 1831-1937
3 O 773	V.O. 6 : d'Isle à Aixe-sur-Vienne par Balézy (1851-1930) ; V.O. 7 : d'Isle à Saint-Martial par Les Courrières (1868-1875) ; V.O. 8 : d'Isle à Aixe-sur-Vienne par Le Caillaud et Mérignac (1847-1855) ; V.O. 9 : de Mérignac à Saint-Martin et V.O. 1 (1842-1845) <sup>52</sup> ; V.O. 12 : de Mérignac à Couérassas (1868-1888) ; V.O. 13 : d'Aixe-sur-Vienne au G.C. 20 dit du Puy (1882-1933). 1842-1933
3 O 774	V.O. 14: de Balézy à Croix-Bachaud près du Gondeau (1885-1895); V.O. 15: d'Isle (ancienne route d'Aixe) au Mas-de-L'Aurence (1834-1934); V.O. 17: d'Isle à Condat par Le Moulin-du-Buis (commune de Condat-sur-Vienne) (1891-1913); V.O. 18: de La Croix-du-Thai à la R.N. 21 près des Garaudies et de Verthamont (1897-1904); V.O. 20: de Thias à La Croix-du-Thai (1901-1909). 1834-1934
3 O 775	V.O. 21: d'Isle à Limoges par Le Cluzeau, Gain et Le Bas-Cluzeau (1910-1943); V.O. 22: d'Envaud au Coudert (commune de Limoges) (1936-1938). 1910-1943

1867-1937

3 O 776 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1911

Chemins ruraux.

3 O 776-777

<sup>&</sup>lt;sup>52</sup> Contient un extrait du terrier ou arpentement de la paroisse d'Isle, 1740.

3 O 777	Chemins ruraux de Cheyraud (1867), de La Cornue (1930-1931), des Fontanelles (1868-1869), de Gigondas (1935), de La Jourdanie (1910-1911), du Moulin de Meynieux (1874), des Pâquerettes (1929-1935), de Parpayat (1920-1937), de Ventre-Noir à La Chabroulie (1887-1889). 1867-1937
3 O 778	Voirie urbaine-lotissements. — Alignements (1873-1920); empierrement d'une rue partant du cimetière et allant au ruisseau de La Chapelle (1833); assainissement: collecte des eaux du bourg (1847-1851); lotissements privés (1929-1937).
	1833-1937
	Jabreilles-les-Bordes
3 O 779	Chemins de grande communication et d'intérêt commun. — G.C. 114 : de Saint-Goussaud (Creuse) à La R.N. 714 (1883-1939); I.C. 167 : du département de la Creuse (de Harsac au Pont-des-Lilas) (1935).
	1883-1939
3 O 780-784	Chemins vicinaux ordinaires.  1833-1938
	1033-1730
3 O 780	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1844-1900
3 O 781	Entretien. 1887-1895
3 O 782	Chemin d'Agnot à Laurière (1858-1860); V.O. 1: de Bénévent-l'Abbaye (Creuse) à Limoges (1833-1904); V.O. 1: de Jabreilles-les-Bordes à Saint-Sulpice-Laurière (1912-1914); V.O. 2: de Jabreilles-les-Bordes à Laurière (1855-1936); V.O. 5: de Saint-Goussaud (Creuse) à Saint-Léger-la-Montagne (1859-1881); V.O. 6: de La Croix-de-L'Articaut au G.C. 8 (1855-1913). 1833-1936
3 O 783	V.O. 7 : de Jabreilles-les-Bordes à La Jonchère par Lacour (1849-1891) ; V.O. 7 : des Billanges à Laurière <sup>53</sup> (1895-1908) ; V.O. 8 : des Billanges à Jabreilles <sup>54</sup> (1908-1912) ; V.O. 13 : du Maillorat à Laurière (1938). 1849- 1938
3 O 784	V.O. 15: de La Jonchère à Châtelus-le-Marcheix (Creuse) par Le Pont- des-Colles et Les Marniers (1844-1925); V.O. 22: des Bordes à Maucloup (1926-1928); V.O. 23: de Grand-Vaux à Maucloup et V.O. 8 (1897-1925); V.O. 26: de La Contamine au Cros (1923-1924); V.O.

<sup>&</sup>lt;sup>53</sup> Voir aussi V.O. 47.

<sup>&</sup>lt;sup>54</sup> Voir aussi V.O. 23.

35 : d'Agnot à Catheraud (1909) ; V.O. 47 : de Grand-Chaud au V.O. 7 et V.O. 7 (1900-1931). 1844-1931

3 O 785

3 O 791

Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Chavanat (1898-1932), de Catheraud (1881-1937), de Lacour (1932-1934), du Maillorat (1879-1935), des Retouillères (1876).

1876-1937

## Janailhac

3 O 786 Chemins de grande communication. — G.C. 118 : de Saint-Priest-Ligoure à la station de La Meyze.

1910

3 O 787-790 Chemins vicinaux ordinaires.

1835-1942

- 3 O 787 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1839-1931
- 3 O 788 Entretien. 1873-1942
- 3 O 789 V.O. 1 : de Janailhac à Nexon (1862-1869) ; V.O. 3 : de Janailhac à Saint-Maurice-les-Brousses par Paulhiac, Baillant et Les Chapelles (1864-1932) ; V.O. 4 : de Betour à Nexon (1905-1906). 1862-1932
- V.O. 5: de Janailhac à Saint-Priest-Ligoure (1835-1882); V.O. 6: de Janailhac à Maumond, Le Boucheron, Beaumart (1847); V.O. 6: de La Croix-de-la-Joussonie à Nexon par Le Mas-Pataud et Les Chapelles (1875-1878); V.O. 7: de La Croix-de-la-Joussonie à Saint-Priest-Ligoure (1881-1891); V.O. 8: de Chassemouze au G.C. 53 (1881-1885); V.O. 9: des Chapelles à la limite de la commune (1882-1883); V.O. 20: de Pleau à Maumond (1902-1938); V.O. 38: de Pleau à Chamessouze (1902-1938); V.O. 52: de Chamessouze à Nexon (1891-1894); V.O. 53: de Janailhac à La Roche-l'Abeille (1894-1898); V.O. 54: de La Barrière (commune de La Roche-l'Abeille) au G.C. 53) (1907); V.O. 55: de la limite de la commune de La Roche-l'Abeille au V.O. 53 (1931-1932). 1835-1938

Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Bailland à Beaumard (1887), des Landes (1937), de Montcessier (1878-1882).

1878-1937

102

3 O 792	Voirie urbaine. — Demande d'autorisation (refusée) de planter une croix sur une place publique.
	1833
	Javerdat
3 O 793	Chemins de grande communication. — G.C. 9: de Limoges à Confolens (Charente) (1895-1899) ; G.C. 27 (1861-1935).
	1861-1935
3 O 794-798	Chemins vicinaux ordinaires.
	1827-1941
3 O 794	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1860-1934
3 O 795	Ponts, ponceaux, passerelles (1831-1845); entretien (1875-1939). 1831-1939
3 O 796	V.O. 2: de Javerdat au Pic par le moulin de La Perrière (1827-1902); V.O. 3: de Javerdat à Brigueil (Charente) par La Courtieux (1867-1873); V.O. 3: d'Oradour-sur-Glane à Brigueil (Charente) par La Chauvie (1893-1907); V.O. 3: de Lascaux au G.C. 27 (1867-1868); V.O. 4: de Javerdat à Laplaud par Chez-Cressac (1873-1881); V.O. 4: de Javerdat à Blond par Ville-Forceix (commune de Cieux) (1847-1874). 1827-1907
3 O 797	V.O. 5 <sup>55</sup> : de Javerdat à La Vallette par Villemonteix (1869-1887); V.O. 6: de Laplaud à Lascaux <sup>56</sup> (1869-1941); V.O. 7: de Javerdat à Oradoursur-Glane (1879-1886); V.O. 10: de Laplaud au G.C. 101 par Les Grattes (commune d'Oradour-sur-Glane) (1934-1935); V.O. 10: de Javerdat à La Chautre par Le Moulin-de-Peyrahout (1903-1909); V.O. 6 et 10 <sup>57</sup> (1934-1935); V.O. 11: du V.O. 26 au G.C. 9 par La Valette (1908-1929); V.O. 12: de Rouffignac au V.O. 26 (1908-1935). 1869-1941
3 O 798	V.O. 26: de Javerdat à Marcillac (Charente) et V.O. 5: de Javerdat à Montrollet (Charente) (1887-1911); V.O. 27: de Brigueil (Charente) à Cieux par Arnac (1901); V.O. 28: de La Fabrique (commune de Saint-Brice-sur-Vienne) à La Clautre (1911-1921). 1887-1921

3 O 799

Chemins ruraux. — Tableau de classement des chemins ruraux de la commune (1860); chemins ruraux de La Chauvie (1936-1939), de La Clautre (1935-

<sup>55</sup> Voir aussi V.O. 26.

<sup>&</sup>lt;sup>56</sup> Voir aussi V.O. 10.

<sup>&</sup>lt;sup>57</sup> Pièces communes.

1938), du Pic (1933-1937), de La Quérandie (1931-1933), de Rouffignac (1929).

1860-1939

3 O 800-801 Voirie urbaine-lotissements.

1930-1937

3 O 800 Alignements. 1930-1935

3 O 801 Lotissements. 1936-1937

## La Jonchère-Saint-Maurice

3 O 802 Chemins de grande communication. — G.C. 8 : de Limoges à Bénévent-L'abbaye (Creuse) (1849-1922) ; G.C. 8 et 19 (1927) ; G.C. 19 : de Saint-Yrieixla-Perche à La Souterraine (Creuse) (1849-1938) ; G.C. 50 : de Razès à Saint-Martin-Sainte-Catherine (Creuse) (1908-1936).

1849-1938

3 O 803-806 Chemins vicinaux ordinaires.

1825-1942

3 O 803 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1825-1937

3 O 804 V.O. de La Jonchère à Saint-Léonard-de-Noblat (1834); V.O. 1 : de La Jonchère à Châtelus-le-Marcheix (Creuse) par le pont des Colles (1855-1875): V.O. 2 : des Grands-Marniers au G.C. 50 (1875-1876); V.O. 3 : de La Jonchère aux Billanges par Les Marniers (1847-1876). 1834-1876

V.O. 5: de La Jonchère aux Adoux par Le Verger (1863-1921); V.O. 6: de La Jonchère à Jabreilles-les-Bordes (1881-1882); V.O. 7: des Fondelles à Laurière (1937-1942); V.O. 8: des Billanges à Bessines-sur-Gartempe (1907-1910); V.O. 10: des Cols au moulin de La Jonchère (1927-1935); V.O. 13: de La Jonchère à Châtelus-le-Marcheix (Creuse) (1882-1925); V.O. 14: de L'Allée-des-Batilles au Chêne-du-Buffant (1890-1905); V.O. 21: de La Jonchère à Saint-Léger-la-Montagne par Malety (1857); V.O. 42: de l'église au cimetière (1876-1932). 1857-1942

V.O. 51 : de la Croix de Lhermont à la station de La Jonchère (1873-1897) ; V.O. 51 et 52 (1922) ; V.O. 52 : de La Jonchère à la station par La Malissin (1910-1913) ; V.O. 53 : de La Perrière à Puy-Bernard (1937-1940). 1873-1940

3 O 806

3 O 807 Chemins ruraux. — Chemins ruraux des Adoux (1888), de Cheyroux (1887-1888), des Chevailles (1878-1946), de L'Epautade (1881-1884), de Sauvagnac (1870).1870-1946 3 O 808 Voirie urbaine. — Alignements (1861-1927); place publique (1856-1860); rues diverses (1850-1894); assainissement: enlèvement des ordures (1872-1888); champ de foire (1903-1923). 1850-1927 Jouac 3 O 809-812 Chemins vicinaux ordinaires. 1828-1936 3 O 809 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1933 Entretien. 1931 3 O 810 3 O 811 V.O. 1: de Jouac à Cromac par Les Plaignes (commune de Cromac) (1847-1873); V.O. 2: de Jouac à Saint-Sulpice-les-Feuilles (1867-1869); V.O. 3: de Jouac à Saint-Martin-le-Mault (1869-1880); V.O. 4: de Jouac à Mondon (commune de Cromac) par La Bottière et Montalembert (1876-1892); V.O. 4: de Jouac à Saint-Benoît-du-Sault (Indre) (1892-1908); V.O. 5: de Pierrefolle au V.O. 2 (1875-1882). 1847-1908 3 O 812 V.O. 6: du Peux au Bernardan (1887-1891); V.O. 6: de Jouac à Mailhac-sur-Benaize par La Bottière (1911-1929); V.O. 7: de Pierrefolle au G.C. 23 (1887-1897); V.O. 8: de Saint-Léger-Magnazeix à Saint-Martin-le-Mault (1915-1932); V.O. 10: de Jouac à Bonneuil par L'Age, 809. L'Home et Bétinais (1828-1908); V.O. 13: de La Bottière à Menussac (1934-1936); V.O. 44: du Dorat à Chaillac (Indre) (1873). 1828-1936

3 O 813 Chemins ruraux. — Chemins ruraux des Bastides (1933-1937), du Bétinais (1934-1937), du Perminaud (1888-1899), des Redeaux (1932-1934).

1888-1937

3 O 814 Voirie urbaine. — Alignements (1912-1926); usurpation sur place publique (1860).

1860-1926

## Jourgnac

3 O 815 Chemins de grande communication. — G.C. 10 (1864-1866); G.C. 11: de Limoges à Nexon (1845-1928); G.C. 16: d'Aixe-sur-Vienne à Nexon (1848); G.C. 32: du Pont-Rompu (commune de Solignac) au pont de Saint-Paul (1861).1845-1928 3 O 816-820 Chemins vicinaux ordinaires. 1832-1939 3 O 816 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1886 3 O 817 Entretien (1887-1939); empiètements (1832-1844). 1832-1939 3 O 818 V.O. de Jourgnac à Limoges (1863); V.O. 1: de Jourgnac à Aixe-sur-Vienne (1867-1924); V.O. 2: de Jourgnac au G.C. 11 par Fénérol (1847-1857); V.O. 2: de Jourgnac à Beynac (1874-1913); V.O. 3: de Saint-Maurice-les-Brousses à Meilhac (1857-1935); V.O. 3 et 13 : de La Chaize à Lavoux par Royer (1903). 1847-1935 3 O 819 V.O. 4: de Jourgnac au G.C. 11 (1847-1899); V.O. 5: de Banneix à Charroux (commune de Bosmie) (1882-1905); V.O. 6 bis: de Banneix à Jourgnac (1843-1914). 1843-1914 3 O 820 V.O. 7: de La Croix-de-Pierre (commune des Cars) à Solignac (1886-1890) ; V.O. 12 : de La Chaize à Lavaud (1906)  $^{58}$  ; V.O. 15 : de Chinchou à Meilhac (1897-1901); V.O. 17: de Noyéras à Barbesèche (1893); V.O. 20: de Masmont à Birguet (1906). 1886-1906 3 O 821 Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Jourgnac au G.C. 11 par Champagnac (1891-1892), de Jourgnac au Garraud (1898-1899), de L'Assalée (1888-1889), de Fénérol au G.C. 11 (1880), de Royer à Aixe-sur-Vienne (1921-1931), du Puy-de-Banneix au V.O. 6 (1891-1892). 1880-1931 3 O 822 Voirie urbaine. — Place publique. 1847-1927

<sup>&</sup>lt;sup>58</sup> V.O 13: voir V.O. 3.

## Ladignac-le-Long

1859-1941

3 O 823 Chemins de grande communication. — G.C. 11 : de Limoges à Jumilhac-le-Grand (Dordogne) (1907-1934); G.C. 11 et 54 (1929-1930). 1907-1934 Chemins vicinaux ordinaires. 3 O 824-828 1838-1940 3 O 824 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1932 Entretien. 1859-1938 3 O 825 3 O 826 V.O. 1: de Ladignac-le-Long à Saint-Yrieix-la-Perche (1863-1865); V.O. 2: de Ladignac-le-Long à La Meyze (1869-1888); V.O. 2: de Ladignac-le-Long à Jumilhac-le-Grand (Dordogne) par La Gaillardie (1845-1889). 1845-1889 3 O 827 V.O. 3: de Ladignac-le-Long aux Cars par La Brégère (1872-1891); V.O. 4: de Ladignac-le-Long à Rétabout (1846-1878); V.O. 5: de Saint-Hilaire-Lastours à Saint-Yrieix-la-Perche par Bessoux (1858-1865); V.O. 6: du Chalard à Limoges (1880-1887); V.O. 7: de Ladignac-le-Long à la station de Lafarge (1892-1897); V.O. 7 bis: de Drouly (commune de Coussac-Bonneval) (1927); V.O. 9: de Saint-Nicolas-Courbefy à Nexon (1908-1913); V.O. 9: de Saint-Yrieix-la-Perche à Séreilhac (1908); V.O. 10: de Saint-Nicolas-Courbefy au Chalard (1900-1908); V.O. 11: de La Tournerie (commune de Coussac-Bonneval) (1927); V.O. 15: de Ladignac-le-Long à Saint-Nicolas-Courbefy (1859-1869); V.O. 16: de La Brégère à la station de Saint-Nicolas par Le Puy (1913-1940). 1846-1940 3 O 828 V.O. 17: de Bourneix (commune du Chalard) à Ladignac-le-Long par La Chabasserie (1927-1930); V.O. 18: de Lasdoumingeas au G.C. 11 (1932-1934); V.O. 19: de Ladignac-le-Long à Saint-Priest-les-Fougères (Dordogne) (1932-1936); V.O. 23: de Ladignac-le-Long à la station de Bussière (1863-1873); V.O. 47: du Chalard à Labussière (1856-1861); V.O. 52: de Morterolle à Saint-Yrieix-la-Perche par le pont des Farges (1856); V.O. 57: de Firbeix (Dordogne) à Château-Chervix (1854-1856). 1854-1936 3 O 829-831 Chemins ruraux.

3 O 829

Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1897

3 O 830	Chemins ruraux de Ladignac-le-Long à La Brégère (1886-1888), de Ladignac-le-Long à Châlus (1875-829. 1877), de Ladignac-le-Long à La Coquille (Dordogne) (1882), de Ladignac-le-Long au Haut-Bessoux (1859-1860), de Saint-Nicolas-Courbefy à Nexon par La Roche et Les Étangs (1884), de La Biche, La Mothe, Haut-Bessoux (1935-1936), de La Boïge (1931-1933), du bourg (1938-1939), du Buisson (1937-1939), du Buisson à La Biche (1906), du Buisson à Saint-Yrieix-la-Perche (1862-1864), du Charannat (1888-1889), de La Coutussie (1938-1939), des Etangs (1920-1938), de La Foresterie (1934-1937), de La Gaillardie à Sirège (1926), de La Gaillardie au chemin de Ladignac à Saint-Priest-les-Fougères (Dordogne) (1919-1920). 1859-1939
3 O 831	Chemins ruraux de Lasdoumingeas (1935-1940), des Mazeaux (1925-1935), de La Montaudie (1861-1863), des Montets (1909), de La Morélie (1937-1941), de Puy-Merle (1931-1937), de La Roche (1927-1929), de Vialotte (1922). 1861-1941
3 O 832-833	Voirie urbaine. Lotissements.
	1827-1937
3 O 832	Alignements (1845-1934); place de l'Église (1827-1907); assainissement: aqueduc pour eaux pluviales (1846), enlèvement des ordures (1874-1934). 1827-1934
3 O 833	Lotissements. 1937
	Laurière
3 O 834	Chemins de grande communication. — G.C. 8: de Limoges à Bénévent-l'Abbaye (Creuse) (1836-1855); G.C. 28: de Saint-Junien à Saint-Goussaud (Creuse) (1874-1932).
	1836-1932
3 O 835	
3 O 835	1836-1932 Chemins d'intérêt commun. — I.C. 105. 1888-1890
3 O 835 3 O 836-841	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 105.
	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 105.  1888-1890
	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 105.  1888-1890  Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 836-841	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 105.  1888-1890  Chemins vicinaux ordinaires.  1826-1939

<sup>&</sup>lt;sup>59</sup> Brûlé, en très mauvais état (1826).

3 O 838 V.O. de La Faye-Auzaneix (Creuse) au G.C. 8 (1922-1927); V.O. de Laurière à la gare de Saint-Sulpice-Laurière (1864-1866). 1864-1927 3 O 839 V.O. 1 : de Laurière à Folles par le pont de Lardous (ou pont de Lage) (1848-1866); V.O. 3: de Laurière à Saint-Goussaud (Creuse) par La Vergne (1846-1901); V.O. 3: de Laurière à Jabreilles par La Courrière (1875-1903). 1846-1903 3 O 840 V.O. 4 : de Laurière à Arrênes (Creuse) par Volondat (1878-1907) ; V.O. 5 : de Laurière à Bessines par Le Chambon (commune de Bersac-sur-Rivalier) (1851-1903); V.O. 8: de Saint-Michel-de-Laurière aux Vignes (1920); V.O. 18: du Grand-Baugiraud à la R.N. 714 dit «de Guillabaud » (1935-1939). 1851-1939 3 O 841 V.O. 21: du Petit-Baugiraud au Breuil (commune de Saint-Sulpice-Laurière) (1910-1925); V.O. 23: du Grand-Baugiraud à Volondat (1910-1925); V.O. 27: de Bagnol à La Bezassade (1856-1935); V.O. 28: de Laurière à Razès (1844-1912); V.O. 32 : dit «de Laurière» (1907-1913); V.O. 35 : dit «des Granges» (1907-1913) ; V.O. 54 : de Laurière à Mascroisier dit « du Pont-de-l'Age » (1892-1935) ; V.O. 55 : de Laurière à la limite de la commune de Bersac-sur-Rivalier (1924-1934); V.O. 56 : de Laurière à Lafaye-Auzaneix (Creuse) (1931-1932). 1844-1935 3 O 842 Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Bagnol (1926-1932), de La Bezassade (1926-1927), de La Chassagne (1935-1937), de Chenebeaux (1932), de La Courrière (1849-1939), de Lavergne (1932-1936), de Mascroisier (1934-1937), du Moulin (1869-1932), de Saint-Michel-de-Laurière (1936-1938), des Traverses (1935-1936), de La Vergne (1932), de Volondat au Petit-Baugiraud (1901-1902). 1849-1939 3 O 843 Voirie urbaine. — Alignements (1821-1924); place publique (1820-1873); champ de foire et rue du Marché-au-Beurre (1898-1900); assainissement: caniveaux (1908), enlèvement des ordures ménagères (1861-1899). 1820-1924 Lavignac 3 O 844 Chemins de grande communication. — G.C. 17. 1847-1849

3 O 845 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1822-1885

Chemins vicinaux ordinaires.

3 O 845-848

3 O 846	Entretien. 1928-1937
3 O 847	V.O. du Puytren (commune de Meilhac) aux Cars (1903); V.O. de Lavignac à Nexon par Burgnac (1860-1862); V.O. 1: de Lavignac à Meilhac par Le Puytren (1869-1886); V.O. 2: de Lavignac à Biard (commune de Nexon) par Puydonus (1852-1884). 1852-1903
3 O 848	V.O. 3: des Bordes au G.C. 46 (1854-1888); V.O. 3 et 4 (1883-1885); V.O. 4: des Bordes au G.C. 17 (1886-1888); V.O. 5: de Lavignac à Le Domarias (commune de Saint-Martin-le-Vieux) (1890-1895); V.O. 6: de Puydenus à Poutinou par Prades (1897-1927); V.O. 45: de Lavignac à Poutinou (1934). 1854-1934
3 O 849	Chemins ruraux. — Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune (1833-1866); chemins ruraux de L'Age (1933-1937), des Prades (1934-1937), de Puydenus (1901-1903), du Marchadeau (commune de Burgnac) (1909).
	1833-1937
3 O 850	Voirie urbaine. — Assainissement : enlèvement des ordures.  1871-1880
	10/1-1000
	$Limoges^{60}$
3 O 851	Limoges 60  Chemins de grande communication. — Prestations imposées à la commune pour la construction et l'entretien des G.C. (1837); situation financière de la commune en ce qui concerne les G.C. (1857-1860); modification du tracé de certains G.C. et V.O. en vue de la construction de l'aérodrome Limoges-Feytiat (1931) <sup>61</sup> .
3 O 851	Chemins de grande communication. — Prestations imposées à la commune pour la construction et l'entretien des G.C. (1837); situation financière de la commune en ce qui concerne les G.C. (1857-1860); modification du tracé de certains G.C. et V.O. en vue de la construction de l'aérodrome Limoges-
3 O 851 3 O 852-859	Chemins de grande communication. — Prestations imposées à la commune pour la construction et l'entretien des G.C. (1837); situation financière de la commune en ce qui concerne les G.C. (1857-1860); modification du tracé de certains G.C. et V.O. en vue de la construction de l'aérodrome Limoges-Feytiat (1931) <sup>61</sup> .
	Chemins de grande communication. — Prestations imposées à la commune pour la construction et l'entretien des G.C. (1837); situation financière de la commune en ce qui concerne les G.C. (1857-1860); modification du tracé de certains G.C. et V.O. en vue de la construction de l'aérodrome Limoges-Feytiat (1931) <sup>61</sup> .  1837-1931
	Chemins de grande communication. — Prestations imposées à la commune pour la construction et l'entretien des G.C. (1837); situation financière de la commune en ce qui concerne les G.C. (1857-1860); modification du tracé de certains G.C. et V.O. en vue de la construction de l'aérodrome Limoges-Feytiat (1931) <sup>61</sup> .  1837-1931  Chemins vicinaux ordinaires.

<sup>60</sup> Pour une recherche par rue, voir à la fin l'index alphabétique des rues de Limoges. 61 G.C. 79 (route d'Aixe) : voir rue François-Perrin. 62 1826 et 1837 brûlés, en très mauvais état.

chemin d'Ambazac, en face du Haut-Carrier (1865) ; aliénation des V.O. 202, 172 et partie du 175 (1865-1866). 1865-1866

3 O 854

Entretien des V.O.: occupations temporaires de terrains (1889-1891); carrières (1911-1913). 1889-1913

3 O 855

Déclassement de cinq V.O. et classement dans la voirie urbaine : V.O. 1 (devient rue de Beauséjour), V.O. 36 (devient rue Grange-Garat), V.O. 154 (devient rue Deverrine), V.O. 201 (devient avenue de la Révolution), partie du V.O. 221 (devient rue d'Auzette) ; plans. 1897-1899

3 O 856

Contestation au sujet du rétablissement d'un chemin allant de la route d'Angoulême au village du Masbilier (1820-1821); V.O. du carrefour d'Antony au faubourg Montjovis (1883); V.O. de l'église Saint-Martial-de-Landouge au chemin de Saint-Gence (1880); V.O. de Limoges à Beauvais (1851); V.O. de Vantaux à La Croix-des-Places (1827-1828); V.O. de Limoges au Vigen (1861-1870); ancien chemin de Nieul entre le communal de Corgnac et le ruisseau de l'Aurence (1861-1864). 1820-1883

3 O 857

V.O. 2: du Moulin-de-la-Garde (1890-1891); V.O. 6: de Limoges à Solignac (1862-1904); V.O. 7: voir rue du Clos-Sainte-Marie; V.O. 8: de Saint-Gence, voir aussi avenue des Ruchoux (1868-1924); V.O. 10: de Chaptelat (1899-1900). 1862-1924

3 O 858

V.O. 12 et 15 : de Saint-Lazare et du Puy-Vincent (pièces communes) (1877-1878); V.O. 15: des Tuilières (Les Arcades) (1888-1929); V.O. 19 : du Sablard (rue du Sablard et rue des Carriers) (1893-1930) ; V.O. 28 : voir rue Casimir-Ranson; V.O. 32 : voir rue Sainte-Anne; V.O. 35 : d'Eymoutiers (1870-1884) ; V.O. 36 : voir chemins de La Grange-Garat ; V.O. 39: voir chemin du Mas-Rome; V.O. 40: de Beaubreuil (1869-1875); V.O. 41: voir chemin du Puy-Lannaud, voir aussi rue du Grand-Treuil; V.O. 46: du Sablard entre le faubourg du Pont-Neuf et la commune de Panazol (1856-1869); V.O. 49: de La Maison-Dieu, voir aussi rue Sainte-Claire (1882-1912); V.O. 50: voir chemin des Places: V.O. 51: voir avenue des Ruchoux; V.O. 53: voir rue du Clos-les-Brunes et rue Saint-Simon; V.O. 56: de Gatesoleil (1870-1904); V.O. 61: du Coudert (1871-1877); V.O. 62: voir chemin de la Roche-au-Gô; V.O. 63: de Crochat (1878-1881); V.O. 65: voir chemin de La Filature ; V.O. 67 : des Vimières ; voir aussi rue des Soeurs-de-la-Rivière (1904-1907); V.O. 71: voir rue d'Encombe-Vineuse et rue de L'Ermitage; V.O. 73: du Moulin-Roux (1870); V.O. 74: de Veyrac (1870); V.O. 75: chemin des Viaducs, voir carrefour Montplaisir; V.O. 78 d'Aixe à Saint-Martin (1878-1881); V.O. 81: voir rue du Petit-Treuil; V.O. 86: de Verneuil (1910-1912); V.O. 100: voir rue du Masjambost; V.O. 115: des Clairons (1913-1914); V.O. 122: de Chez-Civaux au G.C. 11 dit « Route de Nexon » (1937-1938) ; V.O. 132 : voir rue du Petit-Tour; V.O. 134: voir rue Deverrine; V.O. 136: du PuyImbert, voir chemin du PuyImbert. 1856-1938

V.O. 145: de La Croix-de-Louyat (1919); V.O. 146: des Pendants (1884-1901); V.O. 152: du Mas-Neuf (1869-1891); V.O. 156 annexe: voir chemin du Clos-la-Conque; V.O. 172 et 175<sup>63</sup>; V.O. 181: du Grand-Beauvais (1893-1913); V.O. 189: de Ganteille (1854); V.O. 190: voir rue Soufflot; V.O. 201: voir rue du Pont-Saint-Martial; V.O. 202 (1); V.O. 193 et 208: de Beauvais (1907-1908); V.O. 224: de Saint-Martial (1883-1887); V.O. 228: du Moulin-Rabaud (1879); V.O. 230: voir rue de La Brégère; V.O. 240: voir du Puy-du-Pic; V.O. 251: voir rue du Clos-la-Planche; V.O. 252: voir rue de Chantelauve; V.O. 253: du V.O. 19 (rue de Panazol) au V.O. 41 (chemin du Puy-Lannaud) (1901-1902); V.O. 254: dit « premier chemin de Beaumont», du V.O. 36 (rue Grange-Garat) au V.O. 21 (avenue de Louyat) (1906-1907); V.O. 257: de L'Hermiterie à Saint-Martial-de-Landouge (1929-1930). 1854-1930

3 O 860

Chemins ruraux. — Chemins ruraux du Bas-Leycuras (1929-1938), de Puy-Méry à Chantelauve (1932-1933).

1929-1938

3 O 861-904

Voirie urbaine-Lotissements<sup>64</sup>.

1815-1942

3 O 861

Règlements de voirie. 1821-1938

3 O 862

Projets d'embellissement et d'extension de la ville. 1919-1939

3 O 863

Nomenclature alphabétique des rues, places, chemins, faubourgs et villages de la commune (s. d. [19°]); liste générale (imprimée) alphabétique des voies publiques et privées de Limoges (1936); arrêtés et délibérations fixant les dénominations et modifications des noms de rues (1857-1937); chemin de L'Abattoir: voir rue Ferdinand-Buisson. 1857-1937

3 O 864

Rue Adrien-Dubouché (parties): voir aussi rue Turgot, rue des Fossés dans le dossier rue Monte-à-Regret (1873-1874); rue Adrien-Tarrade (1887-1895); rue Aigueperse (1862-1864); place d'Aine et ses abords (1861-1885); ancienne route d'Aixe: voir rue François-Perrin; rue Albert-Thomas (V.O. 177 ou chemin de La Borie) (1860-1924); place de l'Allée, devenue place du Verdurier (1860-1861); route d'Ambazac: voir rue Aristide-Briand; rue des Anglais (1878-1924); route, faubourg d'Angoulême: voir rue Armand-Dutreix. 1860-1924

<sup>63</sup> Voir Aliénations, 3 O 853.

<sup>&</sup>lt;sup>64</sup> Voir aussi en sous-série 2 S. Les dossiers de rues classés par ordre alphabétique sous les n<sup>os</sup> 864 à 897 sont constitués en général par les constructions, rectifications, alignements, expropriations, plans, le numérotage, le classement, la dénomination de la voie.

3 O 865	Chemin d'Antony ou de la Croix-Rouge (V.O. 174) (1870-1927) ; rue de l'Arbre-Peint (1873-1903) ; rue des Arcades (V.O. 15, dit des Tuilières) (1894-1924) : voir aussi V.O. 15. 1870-1927
3 O 866	Rue et quartier des Arènes. 1864-1867
3 O 867	Rue des Argentiers (1878-1926) ; rue Aristide-Briand (V.O. 4, dit route d'Ambazac) (1826-1930). 1826-1930
3 O 868	Rue Armand-Barbès (ou rue de Plaisance) (1883-1898); rue Armand-Dutreix ou faubourg d'Angoulême (1908); rues Arsonval, Cruveilher et Saint-Paul (1906-1908); rue des Audouines (V.O. 78, de la Forêt) (1895); rue des Augustins (1825-1877); rue d'Auzette (partie du V.O. 221) (1868-1930); rue de Babylone (V.O. 33, route de Toulouse) (1894-1895); place des Bancs (1872-1914); rue des Basses-Palisses (V.O. 63) (1899-1923). 1825-1930
3 O 869	Boulevard, avenue, quartier de Beaublanc (1922-1932); chemin de Beaubreuil: voir V.O. 40; chemin de Beaumont: voir V.O. 254; carrefour Beaupeyrat (1893-1894); rue de Beaupuy (V.O. 227) (1883-1906); chemin de Beauvais: voir V.O. 181, 193, 208; rue de Belfort (1893-1907); abords de la gare des Bénédictins (1856-1864); avenue des Bénédictins (1866-1934). 1856-1934
3 O 870	Avenue des Bénédictins (prolongement) : expropriations (1937-1942) ; rue Béranger : voir rue de Sauviat. 1937-1942
3 O 871	Rue Bernard-Palissy (1863-1931); rue Beyrand (1890); rue Bobillot (1899-1900); rue de La Boétie: voir rue Georges-Bonin; chemin de La Borie: voir rue Albert-Thomas; rue, quartier de la Boucherie (1841-1925); place Boucherie (1827-1869); rue de la Brasserie: voir aussi rue Thérèse (1896-1897); rue de La Brégère (V.O. 230) (1875-1924); impasse Brillat-Savarin (1931); rue Brousseaud (1914-1924); cours Bugeaud (1898); rue du Canadier (1887-1888); rue du Canal (1826-1886); rue du Canard (voir aussi quartier du Verdurier) (1865-1888); place des Carmes (1891-1903); boulevard Carnot (1887-1896); rue des Carriers: voir V.O. 19; rue Casimir-Ranson et François-Perrin (V.O. 28 et G.C. 79) (1929-1932); faubourg des Casseaux (G.C. 29) (1910-1911); place de la Cathédrale et ses abords (1844-1880); place et rue de la Cathédrale, abords de la Porte-Tourny, rue du Verdurier (dossier commun) (1843-1845); rue Centrale: voir rue Jean-Jaurès. 1826-1932
3 O 872	Place du Champ-de-Foire et ses abords (1853-1938); place du Champ-de-Juillet et ses abords (1825-1871); avenue du Champ-de-Juillet, avenue de la Libération, raccordement avec le boulevard Montmailler, la rue des Augustins (Jules-Noriac) et Prépapaud (Charles-Baudelaire) 65

<sup>65</sup> Dossier brûlé, en très mauvais état.

(1833-1836); rue de Chantelauve (V.O. 252) (1900-1901); chemin de Chaptelat: voir V.O. 10. 1825-1938

3 O 873

Avenue des Charentes (devenue avenue Valentin-et-Georges-Lemoine): voir aussi place Jourdan (1886-1896); gare des Charentes: voir gare Montjovis (abords); rue Charles-Michels: voir rue Manigne; rue Charpentier (1891-1911); rue des Charseix (1842-1857); rue de Châteauroux (1885); rue du Cheval-Blanc (1862); chemin de Chez-Civaud: voir V.O. 122; chemin de Chez-Fournier, desservant le moulin de La Perdrix (1868-1873); rue, chemin, quartier du Chinchauvaud: voir aussi rue du Petit-Treuil; boulevard, place, quartier de la cité (1843-1935); rue des Clairettes (1822-1875); rue des Clairons: voir V.O. 115 et carrefour Montplaisir; rue du Clocher (1858-1863). 1822-1935

3 O 874

Rue du Clos-Adrien (1898); rue du Clos-Augier (1834-1902); rue du Clos-les-Brunes (V.O. 246 et partie V.O. 53): voir aussi rue Saint-Simon (1929-1939); rue du Clos-Chaudron (1888-1893); rue du Clos-la-Chatte, devenue rue du Dorat puis rue Pétiniaud-Dubos (1879-1892); chemin du Clos-la-Conque devenue rue Camile-Desmoulins (V.O. 156 annexe) (1937-1939); impasse et rue du Clos-la-Planche (1900-1901); rue du Clos-Rocher (1881-1896); rue du Clos-Sainte-Marie (V.O. 7) (1850-1912); rue du Collège (1864-1867); rue des Combes (1828-1874)<sup>66</sup> rue du Consulat (1862-1919); place de la Corderie (1821-1823); chemin du Coudert, devenu chemin du Mas-Loge: voir aussi V.O. 61. 1821-1939

3 O 875

Avenue et quartier des Coutures (1892-1927); chemin de Crochat: voir V.O. 63; rue Croix-Buchilien (1925-1927); chemin de La Croix-de-Louyat: voir V.O. 145; rue et faubourg Croix-Mandonnaud (1862-1905); rue Croix-Neuve, devenue sortie de la rue Adrien-Dubouché; chemin de la Croix-Rouge devenu rue Paul-Bert: voir rue d'Antony; rue Croix-Verte (1895-1928); rue du Crucifix: voir rue Hyacinthe-Faure; avenue du Crucifix: devenue avenue Garibaldi; quartier du Crucifix (1864-1878); rue Cruveilher: voir aussi rue d'Arsonval (1908-1910). 1862-1928

3 O 876

Rue Dalesme (1841-1850); rue Darnet (1869); place Denis-Dussoubs (autrefois place Dauphine) (1826-1938); rue Deverrine (V.O. 134) (1882-1910); rue du Dorat : devenue rue Pétiniaud-Dubos; rue du Ducde-Bordeaux, puis rue Neuve-de-Paris, puis rue Adrien-Dubouché; rue Dupuytren (1853-1858); rue Elie-Berthet; voir aussi rue Montant-Manigne (1913-1924); square et quartier des Émailleurs (1898-1900); avenue Emile-Labussière (1933); rue d'Encombe-Vineuse (V.O. 31, 70, 71) (1882-1905); rue de l'Ermitage (V.O. 71) (1875-1909); avenue Ernest-Ruben (1939-1942); place de l'Évêché, devenue place de la Cathédrale (1907); chemin d'Eymoutiers: voir V.O. 35. 1826-1942

<sup>66</sup> Dossier brûlé, en très mauvais état (1828).

Rue Ferdinand-Buisson (autrefois chemin de l'Abattoir) (1851-1854); rue Ferrerie (1876-1886); chemin de la Filature (V.O. 65) (1885-1913); rue Fitz-James (1821-1869); rue Fizot-Lavergne: voir rue Hyacinthe-Faure; boulevard de Fleurus (1859-1935); rue de la Fonderie (1862-1903); rue et impasse de Fontaubert (1912); chemin de La Font-Pinot (1886); rue de la Forêt: voir rue des Audouines; rue des Fossés: voir rue Monte-à-Regret; chemin de Fougeras (1870); rue Fourie (1860-1869); rue François-Chénieux (autrefois rue de Paris) (1853-1877); rue François-Perrin (autrefois route d'Aixe, G.C. 79), voir aussi rue Casimir-Ranson (1863-1931); rue Froment devenue rue Imbert. 1821-1935

3 O 878

Boulevard Gambetta (ancien boulevard Sainte-Catherine) (1881-1883); chemin de Ganteille: voir V.O. 189; avenue Garibaldi (ancienne avenue du Crucifix) (1854-1904); chemin de Gâte-Soleil: voir V.O. 56; cours Gay-Lussac (1851-1897); rues Georges-Bonnin, de La Boétie, Jean-Baptiste-Blanc (1934-1935); avenue Georges-Dumas (voir avenue du Pont-Neuf); rue Gondinet (ancienne rue du Saint-Esprit) (1880-1901); chemin du Grand-Beauvais: voir V.O. 181; rue des Grandes-Pousses (1908-1909); chemin de la Grange-Garat (V.O. 36) (1884-1922); rue du Grand-Treuil (V.O. 41) (1883-1903); rue Gustave-Nadaud (1895-1896). 1851-1935

3 O 879

Rue des Halles (1888); place Haute-Vienne (1892-1931); rue Hoche (1907); rue de l'Hôpital (1870); rues Hyacinthe-Faure, Fizot-Lavergne, du Crucifix (1936); rue Imbert (ancienne rue Froment) (1862-1895); rue de l'Industrie (1910-1911); chemin rue d'Isle (1862-1869); rue d'Isle-du-Bas (V.O. 1) (1885-1894); place des Jacobins et rue de la Mission (1849-1869); rue Jarjavy: voir rue Platon; rue Jean-Baptiste-Blanc: voir rue Georges-Bonnin; rue Jean-Jaurès (anciennement rue Centrale et rue des Taules)<sup>67</sup> (1860-1923); cours Jourdan (1870-1898); place Jourdan (voir aussi carrefour Lansecot), place Tourny (1882-1898); place Jourdan et avenue des Charentes (1880-1885); rue Jules-Noriac (1908); rue Labesse (1876); rue de La Boétie: voir rue Georges-Bonnin; rue Labordère: voir rue de Sauviat; rue Lamartine (1921-1922); rues Lansecot, Haut-Lansecot, carrefour Lansecot (1817-1888); carrefour Lansecot, place du Poids-Public, porte et place Tourny, boulevard de la Pyramide, avenue d'Aguesseau (devenue rue Mirabeau), rue Turgot, place Royale, rue Saint-Nicolas, place d'Orsay, rue Centrale, quai Saint-Martial (1861). 1817-1936

3 O 880

Avenue Léonard-Limosin (1897); avenue Locarn O (ex-chemin des Viaducs) (1935-1936); rue de Lostende (V.O. 20) (1870-1878); boulevard Louis-Blanc (anciens boulevards de la Promenade et Saint-Gérald) (1826-1883); rues Louis-Guibert, Montalembert, Paul-Dérignac (1924); rue Louvrier-de-Lajolais (ancien faubourg Saint-Antoine) et ses abords (1880-1908); chemin de ceinture du cimetière de Louyat (1868-1879); avenue de Louyat (V.O. 21) (1898-1908); place de la Mairie et ses abords (quartier de cavalerie) (1857-1863); chemin de la Maison-

<sup>&</sup>lt;sup>67</sup> Voir aussi quartier du Verdurier.

Dieu: voir V.O. 49; place Maison-Dieu (1912-1924); rue des Maisons-Selliers: voir rue de la Vialoube; rue Malmanche (1881); rue faubourg Manigne, rue Montant-Manigne (1874-1930); rue du Masgoulet (1893); rue du Masjambost (V.O. 100) (1870-1874); chemin du Masloge ou du Coudert (1870-1871); chemin du Masloubier (1882-1897); place du Masloubier (1935); chemin du Mas-Neuf: voir V.O. 152; devenu rue Claude-Monet; chemin du Mas-Rome (1862); chemin du Masvergne (1894). 1826-1936

3 O 881

Rue de La Mauvendière (1855-1908) ; avenue du Midi (1873-1887) ; rue de la Mission : voir place des Jacobins ; rue Montalembert : voir rue Louis-Guibert ; rue Monte-à-Regret et rue des Fossés (1857-1880) ; faubourg Montjovis (1891-1897) ; quartier de la gare Montjovis, rampe des Charentes (1882-1907). 1855-1908

3 O 882

Boulevard et faubourg Montmailler (boulevard Montmailler devenu le haut de l'avenue de la Libération, faubourg Montmailler devenue la rue Montmailler) (1822-1898); carrefour de Montplaisir: chemin des Viaducs (V.O. 75) et chemin des Clairons (V.O. 115) (1927-1930); place de la Mothe et ses abords: voir aussi « Halles centrales »: 2 O 85 (1881-1898); Moulin de La Garde: voir V.O. 2; Moulin-Rabaud: voir V.O. 8 et 228; Moulin-Roux: voir V.O. 73; Moulin-de-la-Perdrix: voir chemin de Chez-Fournier; rue du Murier (1825). 1822-1930

3 O 883

Chemin de Naugeat (1857-1896); rue de la Navette (1880); rue de Nazareth (1895); rue Neuve-Sainte-Valérie: devenue rue du Général-Cérez; rue de Nexon: voir aussi V.O. 122 (1937); rue Notre-Dame-de-Lorette (1863); rue de l'Observatoire: voir avenue Saint-Éloi; place d'Orsay: voir aussi carrefour Lansecot (1861); rue Palvézy (1858); rue de Panazol, devenue rue Eugène-Varlin (1901-1905); rue de Paris: devenue rue François-Chénieux; rue Pasteur (1934-1935); rue Paul-Dérignac: voir rue Louis-Guibert; chemin des Pendants, voir V.O. 146; rue des Pénitents-Blancs (1861-1862); rue des Pénitents-Noirs (1906-1907); rue des Pénitents-Rouges (1885-1903); rue Pétiniaud-Beaupeyrat (ancienne rue des Quatre-Chemins) (1858-1902); rue Pétiniaud-Dubos (ancienne rue du Clos-la-Chatte puis rue du Dorat) (1912-1914). 1857-1937

3 O 884

Rue des Petites-Maisons (1868-1877); boulevard des Petits-Carmes (1909-1911); chemin, rue, quartier du Petit-Tour (V.O. 132) (1846-1924); rue du Petit-Treuil (V.O. 81) (1868-1910); quartier du Piaulaud (actuellement rue Pétiniaud-Beaupeyrat, rue des Argentiers...) (1858-1877); rue Pierre-au-Bois (1862); rue Pierre-Leroux (1934-1935); chemin des Places (V.O. 50) (1907-1910); rue de Plaisance: voir rue Armand-Barbès; rue de La Planchette (1878); rues Platon, Pradier, Jarjavy, des Sablons (1885-1936). 1846-1936

3 O 885

Place du Poids-Public et ses abords: voir aussi carrefour Lansecot (1861-1864); rue Pont-Hérisson (1879-1881); faubourg et avenue du Pont-Neuf (devenue avenue Georges-Dumas) (1865-1907); chemin puis

rue du Pont-Samt-André (1885) ; rue du Pont-Saint-Étienne (1903) ; rue du Pont-Saint-Martial (V.O. 201) (1882-1890). 1861-1907

3 O 886

Quartier du Portail Imbert (1891); rue Porte-Panet (1868); rue Porte-Tourny (1867-1883); rue du Port-du-Naveix (1867); boulevard de la Poste-aux-Chevaux (devenu boulevard Victor-Hugo) (1877); chemin de la Poudrière (1851) ; rue Poussin : voir rue de Sauviat ; rue Pradier : voir rue Platon; place de la Préfecture (devenue place du Présidial) (1845); rue Prépapaud (devenue rue Charles-Baudelaire) (1896); boulevard de la Promenade: voir boulevard Louis-Blanc; chemin du Puy-du-Pic (V.O. 240) (1891-1892); chemin du Puy-Imbert (V.O. 136) (1901-1902); chemin du Puy-Lannaud (V.O. 41) (1900-1908); chemin du Puy-Vincent: voir V.O. 12 et 15; boulevard de la Pyramide: voir carrefour Lansecot; quartier du Quai-Militaire (1937-1938); rue des Quatre-Chemins: voir rue Pétiniaud-Beaupeyrat; rue du Rajat: voir rue du Quai-Saint-Étienne; rue des Récollets (1896-1909); rue de la Règle (1883); avenue, pont de la Révolution et leurs abords, pont Saint-Martial (1861-1906); chemin de la Roche-au-Gô (V.O. 62) (1887-1923); rue de Rochechouart, voir aussi rue Thérèze (1894-1895) ; rue des Roches : voir quai Saint-Etienne. 1845-1938

3 O 887

Place Royale (devenue place de la République) et rue Saint-Nicolas : voir aussi carrefour Lansecot (1829-1883) ; avenue des Ruchoux (V.O. 51 et 46) et chemin de Saint-Gence (V.O. 8) (1865-1904) ; rue des Sablons : voir rue Platon ; place Sadi-Carnot (1897) ; boulevard Saint-Antoine : devenu rue Louvrier-de-Lajolais ; rue Saint-Aurélien (1908) ; chemin de Saint-Cessateur (1869-1873) ; rue Sainte-Anne (V.O. 32) (1895-1896) ; boulevard Sainte-Catherine : devenu boulevard Gambetta. 1829-1908

3 O 888

Rue Sainte-Claire (V.O. 49) (1862-1867); place Sainte-Claire (1909-1929); place Sainte-Félicité (1872-1873); avenue Saint-Éloi (1898-1927); rue du Saint-Esprit; devenue rue Gondinet; quai Saint-Etienne et ses abords (1851-1920); rue Sainte-Valérie (englobée dans la place Stalingrad) (1825-1864); chemin de Saint-Gence: voir V.O. 8; boulevard Saint-Gérald: devenu partie du boulevard Louis-Blanc; chemin de Saint-Lazare (V.O. 138), voir aussi V.O. 15 (1892-1893); rue Saint-Léonard (1909-1910); chemin de Saint-Martial: voir V.O. 224. 1825-1929

3 O 889

Quai Saint-Martial et ses abords (1846-1922) ; pont Saint-Martial : voir aussi avenue de la Révolution ; boulevard Saint-Maurice (1883-1896). 1846-1922

3 O 890

Place Saint-Michel et ses abords (1868-1885); rue Saint-Nicolas: voir place Royale et carrefour Lansecot; rue Saint-Paul: voir aussi à rue d'Arsonval (1906-1908); rue Saint-Simon: voir rue du Clos-des-Brunes; avenue Saint-Surin (1864-1899); rue Sault-de-Boeuf (1868); rues Sauviat, Béranger, Labordère, Voltaire et Poussin (1936); rue Servières (1875); rue des Soeurs-de-la-Rivière (1825-1926). 1825-1936

3 O 891	Rue du Soixante-et-Onzième-Mobile (1886); rue Soufflot (V.O. 190) (1880-1883); place Stalingrad (1895-1896); place des Tanneries (1881); rue des Taules: devenue partie de la rue Jean-Jaurès; rue du Temple (1907); rue Théodore-Bac (1881-1902); rues Thérèse, de la Brasserie, de Rochechouart (1886-1888); route de Toulouse: voir rue de Babylone; porte, place, avenue Tourny (la place Tourny est devenue place de la Fédération puis de la Fraternité, puis place Jourdan): voir aussi place de la Cathédrale et carrefour Lansecot (1844-1896); rue des Trois-Chatains (1868); chemin des Trois-Maisons: voir rue de la Vialoube; chemin des Tuilières: voir V.O. 15; boulevard du Tunnel: devenu boulevard de Fleurus; rues Turgot, Adrien-Dubouché, du Portail-Imbert: voir aussi carrefour Lansecot (1854-1936); boulevard des Ursulines: devenu partie du boulevard Gambetta. 1844-1936
3 O 892	Rue, place, quartier du Verdurier (devenus rue Jean-Jaurès et ses abords): voir aussi place de la Cathédrale. 1846-1911
3 O 893	Quartier du Verdurier : dégagement du lycée ; théâtre. 1912-1919
3 O 894	Quartier du Verdurier: alignements, raccordements (1920-1937); démolition d'immeubles (1912-1931). 1912-1937
3 O 895	Cours Vergniaud (1884); chemin de Verneuil: voir V.O. 86; chemin de Veyrac: voir V.O. 74; chemin des Viaducs (V.O. 75): devenu avenue Locarno: voir carrefour Montplaisir; rue de la Vialoube (V.O. 42) ou des Maisons-Selliers ou des Trois-Maisons (1884-1924); rue, quartier Victor-Chabot (1921-1924); rue Vigne-de-Fer (1859-1860); rue Vilaris (1882); chemin des Vinières: voir V.O. 67, rue des Soeurs-de-la-Rivière, quai Saint-Martial; rue Vochave (1905-1906); rue Voltaire: voir rue de Sauviat; place Wilson (1922). 1859-1924
3 O 896	Quartier Viraclaud (devenu nouvelle préfecture et rue Jean-Jaurès) : démolitions, transformations, plans. 1896-1910
3 O 897	Quartier Viraclaud : dossiers des expropriations. 1897-1898
3 O 898	Entretien des rues et places : carrières d'Isle et du Moulin-Rabaud. 1884- 1885
3 O 899	Pavage et macadamisage : règlements, taxes, contentieux. 1818-1877
3 O 900	Trottoirs. 1839-1938
3 O 901	Aqueducs; eaux de pluie, d'arrosage, des étangs, des ruisseaux. 1815- 1833
3 O 902	Égouts. 1825-1934

3 O 903 Boues, ordures ménagères. 1939 3 O 904 Lotissements, associations syndicales. 1926-1941 Linards 3 O 905 Chemins de grande communication. — G.C. 12 : de Limoges à Mauriac (1844-1938); G.C. 12 et 15 (1909-1912); G.C. 15: de Felletin à Angoulême (1847-1939). 1844-1939 Chemins vicinaux ordinaires. 3 O 906-911 1833-1938 3 O 906 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1934 3 O 907 Ponts, ponceaux, passerelles: pont de La Maillerie (1860), pont de L'Étang (1920-1927); situation financière des V.O. (1859-1863); extrait du rôle des prestations pour travaux sur les V.O., comprenant le nom des contribuables qui ont déclaré vouloir acquitter leur taxe en nature (1849); entretien (1870-1925). 1849-1927 3 O 908 V.O. de Linards à Manzeix (1857); demande par les communes de Linards, Roziers-Saint-Georges, Châteauneuf-la-Forêt et Neuvic, de construction d'un chemin V.O. reliant Linards au G.C. 16 (entre Le Petit-Bueix et Julika) (1880); V.O. 1: de Linards à La Geneytouse (1869-1871); V.O. 5: de Linards à Ora-dour (1880-1890); V.O. 5: de Linards à Saint-Germain-les-Belles (1887-1902). 1857-1902 3 O 909 V.O. 6: de Linards à Bujaleuf par Masléon (1876-1893); V.O. 6: de Linards à Saint-Méard (1877); V.O. 7: de Linards au Pont-de-Piquet (1839-1912); V.O. 8: de Linards à Sussac par Buffengeas (1874-1909); V.O. 9 : de Linards à Roziers-Saint-Georges, étang de Comailhac (1862-1905). 1839-1912 3 O 910 V.O. 10: de Linards à Glanges par Le Buisson et Salas (1862-1874); V.O. 11: de Linards à Sautour-le-Grand (1889-1898); V.O. 13: de Linards à Montaigut (1883-1904); V.O. 15 : de Linards à Châteauneufla-Forêt (1890-1891); V.O. 17: de Linards à Neuvic-Entier par Boulandie et Le Grand-Bueix (1885-1912); V.O. 22: de Linards à Bonnefont (1905-1925); V.O. 25: de Linards à Aigueperse (1889-1908); V.O. 32: de Linards à Salas (1927-1928). 1862-1928 3 O 911 V.O. 35: de Linards au Pont-de-Piquet (1911-1918); V.O. 53: de Linards à Roziers-Saint-Georges par Le Grand-Bueix (1888); V.O. 82:

de Salas à Plaudeix (commune de Saint-Bonnet-Briance) (1905-1921) ; V.O. 84 : de Ribière à Bonnefont (1920-1938). 1888-1938

3 O 912-914 Chemins ruraux.

3 O 913

3 O 914

1832-1938

3 O 912 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1914

Reconnaissance et construction de plusieurs chemins ruraux (1914); déclassement des V.O. 50 (du Grand-Bueix à Châteauneuf-la-Forêt) et 51 (du Grand-Bueix à Saint-Léonard-de-Noblat) et classement comme chemins ruraux (1931). 1914-1931

chemins ruraux (1931). 1914-193

Chemins ruraux de Blanzat (1876-1933), de Bonnefont par La Gane (1832-1938), de Boulandie à Lavergne (1922), du Burg au Moulin de Salas (1921-1923), de Chantegris au G.C. 15 (1886), de Chantegris à La Bessade (1880-1884), de Chataignaud à La Gane par Bonnefont et Combret (1933-1936), du Duveix<sup>68</sup> (1880-1936), de La Gane-Pachabre (1911), de Garenne à Mazermaud (1921-1924), de Garenne (1877), du Grand-Bueix au Petit-Bueix (1927-1933), de Mairas (1935-1936), de Manzeix (1923-1933) de Mazermaud par le cimetière (1919-1924), d'Oradour (1913-1927), de Patiras (1936-1938), du Petit-Valeix (commune de Roziers-Saint-Georges) (1934-1936), du Pont-des-Deux-Eaux (commune de Saint-Méard) (1935-1936), de Ribière (1929), de Salas (1935-1938), de Sous-le-Croux et Le Buisson (1921-1937), de Tressingeas (commune de Neuvic-Entier) (1932-1936). 1832-1938

Voirie urbaine. — Alignements (1821); rue Bouzou (1913-1931); champ de foire (1928-1936); places publiques (1912-1936); trottoirs, caniveaux, égouts (1913-1937); lotissements privés (1929-1935).

1821-1937

# Lussac-les-Églises

3 O 916 Chemins de grande communication. — G.C. 7 : de Limoges au Blanc (Indre) ou de Montluçon à Montmorillon (1844-1924) ; G.C. 24 : de Bellac à Saint-Gaultier (Indre) (1924).

1844-1924

3 O 917-920 Chemins vicinaux ordinaires.

1833-1940

3 O 917 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1938

.

3 O 915

<sup>68</sup> Voir aussi V.O. 25.

3 O 918	Entretien. 1893-1937
3 O 919	V.O. 1: de Lussac-les-Églises à Verneuil-Moustiers (1843-1862); V.O. 2: de Lussac-les-Églises à Brigueil (Vienne) par L'Expardelière, (1885-1893); V.O. 3: de Lussac-les-Églises à Bourdel, (1876-1884); V.O. 4: de Lussac-les-Églises à Saint-Léger-Magnazeix par Le Mont (1833-1900); V.O. 6: de Lussac-les-Églises à Tersannes par Le Mont (1892-1906); V.O. 7: pose de borne entre les départements de la Vienne et de la Haute-Vienne (1905-1914). 1833-1914
3 O 920	V.O. 10: du Puy-Saint-Jean au Moulin (1938); V.O. 10: de La Maladrerie au G.C. 7 (1894-1898); V.O. 11: de La Villatte à Lattier par Couffaudière (1894-1922); V.O. 12: du G.C. 6 au G.C. 49 (1904-1906); V.O. 13: du G.C. 7 au G.C. 105 par Rebaillère et La Griminière (1908-1913); V.O. 14: du G.C. 7 à la limite de la Vienne par Le Cros (1913-1928); V.O. 15: de Gélif au G.C. 105 (1933-1936); V.O. 16: de La Rivaille à la R.N. 712 (1937-1940). 1894-1940
O 921-922	Chemins ruraux.
	1860-1938
3 O 921	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1938
3 O 922	Chemins ruraux de Lavaud, Bourdel et La Rivaille (1920-1928), de Lussac-les-Églises à La Souterraine (Creuse) (1901-1904), de Lussac-les-Églises au Dorat (1889), de Lussac-les-Eglises à Gélif et Le Paulmet (1927-1931), des Bouiges (1936-1938), de Bourdel (1937-1938), de Montcoudioux (1930-1934), des Rodeaux (1934), de La Saille (1933-1937). 1889-1938
O 923	Voirie urbaine. — Alignements (1861-1920); eaux pluviales (1818); place publique (1827).
	1818-1920
	Magnac-Bourg
O 924	Chemins de grande communication. — G.C. 31 : de la R.N. 20 à Saint-Germain-les-Belles.
	1843-1894
O 925-928	Chemins vicinaux ordinaires.
	1822-1938
3 O 925	Tableaux de recensement des V.O. de la commune (1822-1825 ; 1837-1929). 1822-1929

3 O 926	Entretien. 1884-1938
3 O 927	V.O. de Magnac-Bourg à Glanges et Saint-Paul (1863-1880); V.O. de Magnac-Bourg à Saint-Yrieix-la-Perche (1829); V.O. 1: de Magnac-Bourg à Meuzac par Duris (1860-1930); V.O. 2: de Magnac-Bourg au cimetière (1869-1876); V.O. 3: de Magnac-Bourg à Rouffignac (1878-1913). 1829-1930
3 O 928	V.O. 4: de Magnac-Bourg à Coussac-Bonneval (1847-1869); V.O. 4: de Magnac-Bourg à La Tamanie (1883-1889); V.O. 5: du G.C. 82 prolongé au G.C. 31 par Duris (1885); V.O. 6: de Magnac-Bourg à Caux (1890-1892); V.O. 7: de la R.N. 20 au G.C. 82 (1842-1886); V.O. 8: du V.O. 1 au G.C. 31 (1888-1896); V.O. 9: de Magnac-Bourg à La Villedieu (1885-1908); V.O. 10: de Magnac-Bourg à Saint-Germain-les-Belles (1929-1933). 1842-1933
3 O 929-930	Chemins ruraux.
	1883-1937
3 O 929	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1926
3 O 930	Chemin dit « voie de Madame » (1883-1884); chemins ruraux de Bourdelas (1930-1931), du Burg (1932), de Caux (1924-1937), de Chez-Carrier à La Croix-Bertrand (1884-1885), de Dury à Bourdelas (1902-1903), de Dury au V.O. 1 (1904-1905), de Fontvieille (1896), de Gandalonie à Rouffignac (1904-1905), de Leysenne (1927-1932), de La Prade (1933-1936), de La Tamanie (1933-1937), de La Tuilerie à Masseret (Corrèze) (1905-1906), de La Voie-des-Morts (1936-1937). 1883-1937
3 O 931	Voirie urbaine. — Alignements (1893-1924) ; place publique et champ de foire (1822-1933).
	1822-1933
	Magnac-Laval
3 O 932	Chemins de grande communication. — G.C. 2 (1841-1853); G.C. 7: de Limoges au Blanc (Indre) (1848-1908).
	1841-1908
3 O 933-936	Chemins vicinaux ordinaires.  1832-1939
3 O 933	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1832-1934

Entretien (1893-1939) ; demande de classement comme V.O. de quatre chemins : de Magnac-Laval à Dompierre-les-Églises, du G.C. 7 au G.C. 88, de la R.N. 142 à la R.N. 151 *bis*, du G.C. 88 à Beaubatou (1894-1896) ; V.O. de Magnac-Laval à Tersannes (1869-1871) ; V.O. de Magnac-Laval à Faye (1869-1870) ; V.O. de Gervaudie au Dorat par La Lande-Puy-Gibaud (1855-1856). 1855-1939

3 O 935

V.O. 1: de Magnac-Laval à Dompierre-les-Églises (1846-1871); V.O. 2: de Magnac-Laval à Châteauponsac (1862-1869); V.O. 3: de Magnac-Laval à Dinsac (1850-1878); V.O. 6: de Magnac-Laval à Saint-Ouen (1860-1906); V.O. 7: de Magnac-Laval au Dognon (1878-1903); V.O. 7: de Magnac-Laval aux Grandes-Forges par Arcoulant (1847-1905); V.O. 8 bis: de Magnac-Laval à Dompierre-les-Églises par Lamonière (1898-1900); V.O. 9: de Magnac-Laval à Villefavard par Les Pouyades (1881-1910); V.O. 10: de Magnac-Laval aux Charrauds (1885); V.O. 11: de Magnac-Laval à Dompierre-les-Églises par Boisjeune (1892-1911); V.O. 12: de Magnac-Laval au Dorat par Lavaublois et Le Loubresse (1898-1900). 1846-1911

3 O 936

V.O. 13: de Lavalette à Faye (1884-1898); V.O. 16: de la R.N. 142 aux Pouyades (1891-1926); V.O. 17: de Magnac-Laval à Lussac-les-Églises par La Gervaudie (1851-1938); V.O. 19: du G.C. 88 au G.C. 2 par Beaubatou (1899-1935); V.O. 20: de Lathière à Puygibaud (1859-1927); V.O. 21: de la R.N. 142 au V.O. 5 par Cressac (1911-1916); V.O. 22: de Magnac-Laval au Grand-Monteil (1928-1931); V.O. 23: de Magnac-Laval à Puygibaud (1932-1934); V.O. 24: de Magnac-Laval aux Lèzes (1932-1935); V.O. 25: de Magnac-Laval à La Lande (1932-1935). 1851-1938

3 O 937-938

Chemins ruraux.

1859-1941

3 O 937

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859

3 O 938

Chemins ruraux du Pradeau au chemin de Magnac-Laval à Mounismes (commune de Saint-Ouen-sur-Gartempe) (1875-1876), du Mas au chemin de Magnac-Laval à Villeux (1864-1866), de Boisjeune (1875-1922), de Busserolles (1932), de Carreau (1936-1937), de Champaurand (1932-1934), de Cressac (1872-1873), des Grandes-Forges à Villeux et aux Charrauds (1926-1932), de Lassagne-Coudoux (1866-1867), de Lathière à Sirvenon (1915-1916), de Lavaublois (1872-1873), de La Mornière (1929-1932), de Poux à Dinsac (1876), des Pouyades (1935-1941), de Puygibaud (1882), du Soulier (1933-1934). 1864-1941

3 () 939

Voirie urbaine. — Alignements (1820-1936); dénominations de rues et places (1926-1933); maison menaçant ruine (1821-1822); ouverture d'une rue entre la R.N. 142 et la rue de Beaulieu (1884-1912); place publique, bascule et champ de foire (1874-1934); assainissement, caniveaux, cassis (1937-1938).

1820-1938

#### Mailhac-sur-Benaize

3 O 940

Chemins de grande communication. — G.C. 2 (1855-1865); G.C. 6: de Mailhac-sur-Benaize à Lussac-les-Églises (1857); G.C. 6 et 23 (1851-1852); G.C. 10 (1895-1902); G.C. 23: de La Souterraine (Creuse) au Blanc (Indre) (1890); G.C. 105 (1899).

1851-1902

3 O 941-944

Chemins vicinaux ordinaires.

1837-1938

3 O 941

Tableaux de classement des V.O. de la commune<sup>69</sup>. 1837-1936

3 O 942

Entretien (1928-1934) ; classement et déclassement de chemins (1889-1890) ; V.O. de Mailhac-sur-Benaize au Dorat (1846) ; V.O. de Mailhac-sur-Benaize à Montlambert (1851) ; V.O. de Mailhac-sur-Benaize à Saint-Léger-Magnazeix (1905) ; V.O. de Saint-Georges-les-Landes à Saint-Sulpice-les-Feuilles par La Chardière (1872-1874). 1846-1934

3 O 943

V.O. 1 et 1 *bis*: de Mailhac-sur-Benaize à Dompierre-les-Églises par Montbrugnaud (1870-1895); V.O. 3 et 3 *bis*: de Mailhac-sur-Benaize à Saint-Sulpice-les-Feuilles par La Marchère (1887-1900). 1870-1900

3 O 944

V.O. 6: de La Croix-de-L'Arrêt aux Bastides (1877-1878); V.O. 6: de Mailhac-sur-Benaize à Cromac par Mondon (1846-1914); V.O. 8: de La Marchère à l'I.C. 10 (1881-1883); V.O. 9: de Mailhac-sur-Benaize au Peu-de-la-Tache par La Grimière (1934-1938); V.O. 10: de Mailhac-sur-Benaize aux Mas (1901-1913); V.O. 11: du G.C. 6 au Petit-Bois (1922-1933); V.O. 12: du V.O. 1 bis au Petit-Peu (1922-1933); V.O. 13: du Coudert au G.C. 2 (1926-1930); V.O. 14: de La Marchère à Lage (1935-1938). 1846-1938

3 O 945-946

Chemins ruraux.

<sup>&</sup>lt;sup>69</sup> Brûlé, en très mauvais état (1837).

3 O 945	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
3 O 946	Chemins ruraux du Bétoulet (1930-1939), des Masgrimauds (1933-1936), du Soulier (1935-1938), de La Vaudelle (1935-1940). 1930-1940
3 O 947	Voirie urbaine. — Place publique.  1932
	Maisonnais-sur-Tardoire
3 O 948	Chemins de grande communication. — Entretien (1930); G.C. 33 (1839-1910).
	1839-1930
3 O 949-953	Chemins vicinaux ordinaires.  1836-1938
3 O 949	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1935
3 O 950	Ponts, ponceaux, passerelles (1836-1937); entretien (1887-1937). 1836-1937
3 O 951	V.O. de Maisonnais-sur-Tardoire à Mauron (1861); V.O. de Maisonnais-sur-Tardoire à Varaigne (Dordogne) et à Roussine (Charente) (1857-1859); V.O. 1: de Maisonnais-sur-Tardoire à Massignac (Charente) par Chadalais (1846-1896); V.O. 2: de Maisonnais-sur-Tardoire à Reilhac et Piégut (Dordogne) (1860-1907); V.O. 3: des Dognons à Champniers (Dordogne) (1924); V.O. 4 A: de Maisonnais-sur-Tardoire à Saint-Mathieu (1929-1934); V.O. 5: de Maisonnais-sur-Tardoire à Champniers (Dordogne) par Château-Rocher (1867-1936); V.O. 18: du Puy-aux-Bussières (Dordogne) (1867-1936). 1846-1936
3 O 952	V.O. 6, 6 bis et 7: de Maisonnais-sur-Tardoire à Mauron, dit «de Roussène» (1880-1906); V.O. 9: de Maisonnais-sur-Tardoire aux Salles-Lavauguyon (1876-1881); V.O. 10: de la R.D. 8 à la limite du département de la Dordogne par Lage et Le Moulin-de-Lage (1880-1883); V.O. 11: de Chadalais aux Salles-Lavauguyon (1880-1882); V.O. 12: de Maisonnais-sur-Tardoire à la limite du département de la Dordogne par Sableronne et Vaux (1881-1898); V.O. 18 <sup>70</sup> ; V.O. 21, dit «de Font-froide » (1904-1928). 1876-1928

<sup>&</sup>lt;sup>70</sup> Classé avec le V.O. 5.

3 O 953	V.O. 25: de Talonat au G.C. 8 <i>bis</i> (1904-1907); V.O. 26: des Dognons au Petit-Maveyraud (1924-1937); V.O. 27: de La Côte à Tramer (1935-1938); V.O. 28: du Puy à La Borderie et aux Verrinelles (1935-1938). 1904-1938
3 O 954	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Chadalais (1933-1935), de Chapelas (1933-1935), de Chez-Réveilhoux à La Grave (1938), de La Grange (1936-1942), vers Lage (1924-1925), de Mauron (1932-1934), du Moulin de Fonfroide (1927-1936), du Puy à La Borderie (1935-1942), de Sableronne (1934-1937), de Talonat (1937-1938).
	1924-1942
3 O 955	Voirie urbaine. — Alignements (1862-1913); place publique (1908-1909); entretien de la voirie (1833-1861); assainissement (1923).
	1833-1923
	Marval
3 O 956	Chemins de grande communication et d'intérêt commun. — G.C. 15 : de Felletin (Creuse) à Angoulême (Charente) (1879-1934) ; G.C. 38 (1871) ; I.C. 15 : de Marval à La Chapelle-Montbrandeix par La Nadalie (1855-1870).
	1855-1934
3 O 957-962	Chemins vicinaux ordinaires.
	1830-1938
3 O 957	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>71</sup> . 1830-1935
3 O 958	Ponts, ponceaux, passerelles (1889-1904); entretien, prestations (1849-1937). 1849-1937
3 O 959	V.O. de Marval à Saint-Mathieu par Milhaguet (1847-1935) ; V.O. 1 : de Marval à La Chapelle-Montbrandeix (1856-1894). 1847-1935
3 O 960	V.O. 2: de Marval à Saint-Barthélemy (Dordogne) (1845-1911); V.O. 3: de Marval à Abjat (Dordogne) (1870-1909); V.O. 4: de Milhaguet à La Mothe (1873-1880); V.O. 5: de Milhaguet à La Chapelle-Montbrandeix (1880-1892); V.O. 6: du Coux au G.C. 73 (1895); V.O. 7: de Marval à Oradour-sur-Vayres (1884-1898). 1845-1911
3 O 961	V.O. 8 : de Marval à Saint-Saud (Dordogne) par Lépinassie (1902-1910) ; V.O. 9 : de Ballerand au G.C. 15 par Laborie (1904-1933) ; V.O. 10 : de

<sup>&</sup>lt;sup>71</sup> 1830 et 1844, brûlés, en très mauvais état.

	Milhaguet à Pensol (1905-1926); V.O. 11: de Marval à Cussac par Boubon (1898-1900); V.O. 12: du G.C. 67 au Puy-Chevalier (1932-1934). 1898-1934
3 O 962	V.O. 13 : du V.O. 5 au Vignaud (1934-1936) ; V.O. 44 : du G.C. 15 à Libre-Oreille (1934-1936) ; V.O. 15 : du G.C. 15 à Loubeyrat (1852-1938) ; V.O. 16 : du Teillet à Lavaud (1935-1938). 1852-1938
3 O 963-964	Chemins ruraux.
	1866-1935
3 O 963	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 964	Chemins ruraux du Courtieux (1922), de Trancord (1892-1925), de La Varlanchie (1934-1935). 1892-1935
3 O 965	Voirie urbaine. — Alignements (1907-1912); place publique et champ de foire (1835-1923); assainissement (1890).
	1835-1923
	Masléon
3 O 966	Chemins de grande communication. — G.C. 55 (1892); G.C. 123: de Masléon à la station de Saint-Denis-des-Murs (1894-1923).
	1892-1923
3 O 967-971	Chemins vicinaux ordinaires.
	1833-1943
3 O 967	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1845-1937
3 O 968	Ponts, ponceaux, passerelles (1833); entretien (1911-1937). 1833-1937
3 O 969	V.O. de Masléon à Boisvert (1833-1855) ; V.O. 1 : de Linards à Bujaleuf (1845-1936). 1833-1936
3 O 970	V.O. 2: de Masléon à Saint-Léonard-de-Noblat par Le Pont-du-Rateau (1851-1916); V.O. 3: de Masléon à Soumagnas (commune de Roziers-Saint-Georges) (1888-1895); V.O. 5: du G.C. 123 à l'usine de Saint-Denis-des-Murs (1899-1905). 1851-1916
3 O 971	V.O. 6 : de Masléon à Épied (1893) ; V.O. 3 et 6 (pièces communes) (1884-1887) ; V.O. 6 : de Masléon au moulin de Peyrataud (1910-1911) ; V.O. 7 : des Vergnes au Combeau (1910-1911) ; V.O. 8 : de La Breuilh à

la R.N. 679 par Le Mondouhaut (1930-1943) ; V.O. 9 : du V.O. 6 à la R.N. 679 (1937-1943). 1884-1943

3 O 972-973	Chemins ruraux.
3 O 972	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 973	Chemins ruraux du bourg (1926-1937), de Baud (1927), du G.C. 123 au V.O. 1 et du G.C. 123 au G.C. 55 (1932-1933). 1926-1937
3 O 974	Voirie urbaine. — Alignements (1891-1892); construction et entretien des routes du bourg (1847-1928); assainissement (1928).
	1847-1928
	Meilhac
3 O 975	Chemins de grande communication. — G.C. 17 : de Tulle (Corrèze) à Saint-Junien.
	1846-1852
3 O 976-980	Chemins vicinaux ordinaires.  1822-1938
3 O 976	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1822-1934
3 O 977	Ponts, ponceaux, passerelles (1854-1891); entretien (1878-1938). 1854-1938
3 O 978	V.O. de Savignac à Aixette (1912) ; V.O. du Puytrein à Grange-Neuve (1910-1911) ; V.O. de Meilhac à Saint-Martinet (1890) ; V.O. 1 : de Meilhac à Lavignac par Le Puytrein (1868-1912) ; V.O. 2 : de Meilhac à Limoges par La Côte (1847-1900) ; V.O. 3 : de Meilhac à Flavignac <sup>72</sup> (1845-1892). 1845-1912
3 O 979	V.O. 4: de Meilhac à Jourgnac (1862-1899); V.O. 4: du Moulin-du-Puytrein au V.O. 1 (1886-1889); V.O. 5: du Dognon au V.O. 3 (1886-1895); V.O. 6: dé Meilhac à Chautardie par Lauzeraud et Nouailhaguet (1890-1930); V.O. 6 et 10: du Puytrein à Burgnac (1931-1933); V.O. 8 <sup>73</sup> ; V.O. 14: de Saint-Martinet au V.O. 1 (1890-1893); V.O. 18: de Meilhac à Guttarias (1927); V.O. 20: de Nouailhaguet à Lavoust (1840-

<sup>&</sup>lt;sup>72</sup> Devenu V.O. 8.

<sup>&</sup>lt;sup>73</sup> Voir V.O. 3 et 27.

1920); V.O. 35: de Saint-Martinet à Poutinou (1894-1929). 1840-1938 3 O 980 V.O. 36: de Saint-Martinet à Rilhac-Lastours (1899-1907); V.O. 38: des Sous à Poutinou (1894-1929); V.O. 43: dit de La Côte (1926-1927); V.O. 44: de Saint-Martinet au V.O. 3 par Lespinasse (1929-1934); V.O. 45 : de Poutinou à Lavignac (1931-1932) ; V.O. 46 : du Guttarias au Petit-Savignac (1934-1938). 1894-1938 3 O 981 Chemins ruraux. — Projets de déclassement des V.O. 30, 33, 34, 41 et reconnaissance des chemins ruraux du Moulin-du-Dognon et des Prades (1934); chemins ruraux des Blads (1928-1932), de Bosmarèche aux Sous (1899), de Bosrichard à La Tuilerie et au G.C. 11 (1897-1899), des Futaies aux Prades (1930-1936), de Guttarias au G.C. 17 (1892), de Lauzeraud (1875), du Moulin-du-Dognon (1933-1938), de Nouailhaguet (1933-1940), des Prades (1934), de Savignac (1936-1939). 1875-1940 3 O 982 Voirie urbaine. — Alignements. 1912-1913 Meuzac 3 O 983 Chemins de grande communication. — G.C. 7 (1840-1843); G.C. 7 bis: de Guéret (Creuse) à Montignac (Dordogne) (1933-1936); G.C. 7 bis et 54 de Tulle (Corrèze) à Chabanais (Charente) (1934). 1840-1936 3 O 984-987 Chemins vicinaux ordinaires. 1838-1939 3 O 984 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1938 3 O 985 Ponts, ponceaux, passerelles (1858-1880); entretien (1884-1938). 1858-1938 3 O 986 V.O. 1: de Meuzac à Magnac-Bourg. 1846-1910 3 O 987 V.O. 2: de Meuzac au G.C. 70 par Rouffardie (1841-1905); V.O. 7 et 7 bis: de Meuzac à Masseret (Corrèze) (1897-1935); V.O. 21: de Royer au Mazeau (1911-1939); V.O. 22: du Cluzeau au V.O. 2 par Le Masgaudet et La Renaudie (1931-1933); V.O. 23: de Benayes (Corrèze) à Saint-

1846); V.O. 25: du Moulin-de-Meilhac aux Blads (1928); V.O. 27: du Puytrein aux Cars et V.O. 8 (1931-1932); V.O. 31: du Dognon à Nexon (1937-1938); V.O. 33 du Moulin-du-Dognon à Saint-Martinet (1897-

Germain-les-Belles (1903-1938). 1841-1939

Chemins ruraux et de servitude. — Chemins ruraux des Bessailes (1933-1938), du cimetière (1928-1929), de Chabrenas (1930-1933), du Cluzeau (1927-1932), de Courneix au V.O. 1 (1882-1887), de Lamandie et Lavernine (1926-1934), de Laps (1934), des Landes à Benayes (Corrèze) (1933-1934), de Royer à La Maison-Rouge, dit «de La Croix-Mouche» (1930-1933); chemin de servitude à Courneix (1892).

1882-1938

3 O 989

Voirie urbaine. — Alignements.

1845

## La Meyze

3 O 990

Chemins de grande communication. — Entretien (1905); G.C. 17: de Tulle (Corrèze) à Saint-Junien (1844-1937).

1844-1937

3 O 991-995

Chemins vicinaux ordinaires.

1833-1938

3 O 991

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1938

3 O 992

Entretien. 1896-1937

3 O 993

V.O. de La Meyze à Saint-Priest-Ligoure (1881-1885); V.O. de La Meyze à Saint-Yrieix-la-Perche (1844-1845); V.O. 1: de La Meyze à Ladignac-le-Long (1840-1899). 1840-1899

3 O 994

V.O. 2: de La Meyze à Saint-Hilaire-Lastours par Les Renardes et Puyrassou (1879-1914); V.O. 16 (1847-1848); V.O. 23: du Maslong à Pluviers et V.O. 66 (1934-1935); V.O. 27: de La Boudonie à Rouveix (1897-1913); V.O. 28: des Beiges à Ladignac (1921-1924); V.O. 49: de La Rousseille aux Biers (1889-1901); V.O. 55: de La Boudonie à Perlin (1928-1938); V.O. 56: de La Boudonie à Frontouin (1928-1938). 1847-1938

3 O 995

V.O. 59: des Martres (commune de Saint-Hilaire-les-Places) au moulin de Puyrassou (1938); V.O. 66: de Pluviers à la Châtaigneraie de Bos-Jalissier et à Perlin (classé avec le V.O. 23) (1934); V.O. 73: de La Meyze à Veyrinas (commune de Nexon) (1909-1936); V.O. 78: d'Entreygas à Janailhac (1909-1936). 1909-1938

3 O 996

Chemins ruraux. — Chemins ruraux de La Bastide (1931-1936), de La Borde à La Rousseille (1922-1927), de Frontouin (1926-1927), de Frontouin à Puycheny (commune de Saint-Hilaire-les-Places) (1907), de Leyssart à Nexon

(1911), de Mont-Bessier (1927-1928), de Perlin (1930-1935), de Puyrassou (1906-1907), de La Traverse (1933-1939).

1906-1939

3 O 997

3 O 1004-1005

3 O 1004

Voirie urbaine. — Alignements (1910-1916); chemin d'accès au cimetière (1921-1923); champ de foire (1899-1935); assainissement (1908); lotissements (1931-1938).

1899-1938

1861-1935

### Mézières-sur-Issoire

3 O 998	Chemins de grande communication. — G.C. 4: de Mortemart à Montmorillon.
	1844-1877
3 O 999-1003	Chemins vicinaux ordinaires.  1829-1953
3 O 999	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1829-1938
3 O 1000	Ponts, ponceaux, passerelles (1842-1923); entretien (1884-1938). 1842-1938
3 O 1001	V.O. de Mézières-sur-Issoire à Chez-Nivard (1853-1854); V.O. 1 : de Mézières-sur-Issoire à Bussière-Boffy (1846-1922); V.O. 4 : de Mézières-sur-Issoire à Blond (1868-1926). 1846-1926
3 O 1002	V.O. 5: du pont de Courbillou à la limite de la commune de Saint-Martial-sur-Isop par Darvizat (1866-1927); V.O. 5 <i>bis</i> : de Frédaigne à Bellac par La Vergne (1905-1921); V.O. 6: de Mézières-sur-Issoire à La Graule (commune de Saint-Bonnet-de-Bellac) et à Saint-Bonnet-de-Bellac (1856-1914); V.O. 7: de Chenaumorte à Grange-Villedon (commune de Gajoubert) (1911). 1856-1927
3 O 1003	V.O. 8 : du V.O. 6 à Chez-Duverger (1911-1925) ; V.O. 9 : de Darvizat à Chansigaud (commune de Saint-Martial-sur-Isop) (1930-1933) ; V.O. 10 : de Navaleuil aux Clides (1917-1933) ; V.O. 11 : de Mézières-sur-Issoire à La Grande-Valade (1925-1953) ; V.O. 12 : du G.C. 48 à Sainte-Anne par La Grange-des-Bois (1938). 1911-1953

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1861

Chemins ruraux.

3 O 1005 Chemins ruraux d'accès de la R.N. 151 bis à Rouffignac (1907-1910), de Frédaigne à Bellac par La Vergne et Bessereix (1889-1890), de La Grange-des-Bois (1932-1935). 1889-1935 3 O 1006 Voirie urbaine. — Alignements (1914-1925); champ de foire (1890-1892); assainissement (1914-1936). 1890-1936 Milhaguet 3 O 1007-1009 Chemins vicinaux ordinaires. 1844-1938 3 O 1007 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1844-1938 Ponts, ponceaux, passerelles. 1896-1897 3 O 1008 3 O 1009 V.O. 1 bis: de Lage au G.C. 33 (1893-1896); V.O. 2: de Milhaguet à La Mothe (commune de Saint-Barthélemy, Dordogne) (1872-1877); V.O. 9: de Lage à Saint-Mathieu (1896-1924); V.O. 10: de Larmat à La Souchère (1869-1933); V.O. 11: de Marval à Cussac par Boubon (1898); V.O. 14: de Puy à Piégut (1905-1910); V.O. 15: de Larmat à Terrasson (Dordogne) (1885-1897); V.O. 16: de Lage à Champniers (Dordogne) (1896-1902); V.O. 28: de Saint-Mathieu à Marval (1857-1864). 1857-1933 3 O 1010 Voirie urbaine. — Alignements (1911); place publique (1864-1903). 1864-1911 Moissannes 3 O 1011-1014 Chemins vicinaux ordinaires. 1837-1939 3 O 1011 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1932 Entretien. 1896-1939 3 O 1012 3 O 1013 V.O. de Moissannes à Saint-Martin-Sainte-Catherine (Creuse) (1845-1855); V.O. 1: de Moissannes au Châtenet-en-Dognon (1844-1884); V.O. 2: de Moissannes à Champnétery (1845-1890); V.O. 3: de Moissannes à Vallégeas (commune de Sauviat-sur-Vige) (1856-1891).

3 O 1014	V.O. 4: de Moissannes à Sourdioux par Brugéras (1867-1934); V.O. 5: de la R.N. 141 au Maurin (1903-1906); V.O. 6: de la R.N. 141 au V.O. 1 par Faye (1907-1927); V.O. 7: de Moissannes aux Billanges (1912); V.O. 8: de Moissannes à Sauviat-sur-Vige (1932-1935); V.O. 12: du V.O. 2 au moulin du Châtaignier (commune de Champnétery) (1928). 1867-1935
3 O 1015-1016	Chemins ruraux.
	1860-1932
3 O 1015	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1906
3 O 1016	Chemins ruraux de La Chaise (1931-1932), de Lage-Lauchoux (1928-1929), de Peyramont à Lage (1887-1888), de la section du Sourdioux (1905-1907), de la tuilerie du Repaire à La Ribière (1888-1889). 1887-1932
3 O 1017	Voirie urbaine. — Place publique : alignement.
	1867
	Montrol-Sénard
3 O 1018-1021	Montrol-Sénard  Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 1018-1021	
3 O 1018-1021 3 O 1018	Chemins vicinaux ordinaires.
	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938
3 O 1018	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938  Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1933  Entretien (1884-1938) ; chemin de Montrocher à La Chapelle (commune

Salomon à Montrol-Sénard (1933-1936). 1887-1938

V.O. 9: de Salomon à Montrollet (Charente) (1912-1936); V.O. 10: de

<sup>&</sup>lt;sup>74</sup> Aujourd'hui voie communale n° 6.

3 O 1022-1023	Chemins ruraux.  1864-1937
3 O 1022	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1864
3 O 1023	Chemins ruraux de Montrol-Sénard à Bussière-Boffy (1902), du Pic (1928-1934), du Puy (1937). 1902-1937
3 O 1024	Voirie urbaine. — Assainissement.  1922
	Mortemart
3 O 1025-1026	Chemins vicinaux ordinaires. 1837-1929
3 O 1025	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1867
3 O 1026	V.O. 2: de Mortemart à Bounesset (commune de Blond) par Champeimart (1849-1929) ; V.O. 3: de Mortemart à Montrol-Sénard (1845-1864). 1845-1929
3 O 1027	Chemins ruraux. — Tableau de classement des chemins ruraux de la commune.
	1859
3 O 1028	Voirie urbaine. — Alignements (1907-1908) ; place de l'Église (1864-1868).  1864-1908
	Morterolles-sur-Semme
3 O 1029-1032	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1939
3 O 1029	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>75</sup> . 1837-1939
3 O 1030	Ponts, ponceaux, passerelles (1871-1933); entretien (1887-1938). 1871-1938

<sup>&</sup>lt;sup>75</sup> Brûlé, en très mauvais état (1837).

3 O 1031	V.O. 1 : de Fromental à Châteauponsac par Morterolles et Les Fougères (commune de Châteauponsac). 1843-1935
3 O 1032	V.O. 3: de Morterolles-sur-Semme à Saint-Amand-Magnazeix (1845-1899); V.O. 4: de Morterolles-sur-Semme au Breuil (1875-1938); V.O. 5: de Morterolles-sur-Semme à Folles (1895-1902); V.O. 6: de Morterolles-sur-Semme au Pin (1846-1906); V.O. 7: du V.O. 1 au G.C. 1, par Chez-Canard (1863-1917); V.O. 8: de la R.N. 20 au G.C. 63 par Les Ribières (1928-1932). 1845-1938
3 O 1033-1034	Chemins ruraux. 1859-1941
3 O 1033	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
3 O 1034	Chemins ruraux du Breuil (1881-1941), de Chez-Doussaud (1921-1938), de La Coulerouze (1937-1941), du Got (commune de Saint-Amand-Magnazeix) (1937-1941), de Peu-Agut (1937-1941), du Pin (1935-1937). 1881-1941
	Nantiat
3 O 1036	Chemins de grande communication. — G.C. 5: de Confolens (Charente) à Bourganeuf (Creuse) (1910-1914); G.C. 5 et 27 (1930-1931); G.C. 27 (1864-1918); G.C. 27 et 89 (1932).
3 O 1036	Bourganeuf (Creuse) (1910-1914); G.C. 5 et 27 (1930-1931); G.C. 27 (1864-
3 O 1036 3 O 1037-1040	Bourganeuf (Creuse) (1910-1914) ; G.C. 5 et 27 (1930-1931) ; G.C. 27 (1864-1918) ; G.C. 27 et 89 (1932).
	Bourganeuf (Creuse) (1910-1914); G.C. 5 et 27 (1930-1931); G.C. 27 (1864-1918); G.C. 27 et 89 (1932).  1864-1932  Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 1037-1040	Bourganeuf (Creuse) (1910-1914); G.C. 5 et 27 (1930-1931); G.C. 27 (1864-1918); G.C. 27 et 89 (1932).  1864-1932  Chemins vicinaux ordinaires.  1836-1939

<sup>&</sup>lt;sup>76</sup> Devenue chemin rural.

3 O 1040	V.O. 8: de Nantiat à Berneuil par La Lande et Périsset (1847-1934); V.O. 9: de La Croix-Parot à Frédaigue (1932-1934); V.O. 10: de Nantiat à Saint-Jouvent (1937-1939). 1847-1939
3 O 1041-1042	Chemins ruraux.
	1875-1939
3 O 1041	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1889-1909
3 O 1042	Chemins ruraux de Clavière à La Garde (commune de Roussac) (1933-1937), de Clavière à Thouron (1922), de La Croix-Martin à Freix par Vauzelle (1928-1930), de La Croix-de-L'Houmme à la gendarmerie (1925-1927), de La Garde (commune de Roussac) (1932-1933), de La Lande à Fraisse (commune de Berneuil) (1875), de Léobardie (1930-1936), de La Maison-Rouge à la gare (1935-1939), de Nantiat au G.C. 96 par Le Roule (1897-1902), de Puy-Pichot au Cros-Blanc (1924-1925), de Ville-chenoux (1914-1927). 1875-1939
3 O 1043	Voirie urbaine. — Construction d'une avenue entre l'avenue des Fossés et le G.C. 5 (1933) ; chemin reliant le G.C. 27 au V.O. 1 (1932-1933) ; place de la Fontaine (1926-1927) ; place publique (1847-1859).
	1847-1933
	Nedde
3 O 1044	Chemins de grande communication. — G.C. 15 (1913-1920) ; G.C. 43 (1872).  1872-1920
3 O 1045-1049	Chemins vicinaux ordinaires.
	1833 -1936
3 O 1045	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>77</sup> . 1833-1933
3 O 1046	Ponts, ponceaux, passerelles. 1839-1924
3 O 1047	V.O. de Gentioux (Creuse) à Saint-Amand-le-Petit (1887-1889); V.O. 2: de Nedde à Treignac (Corrèze) par La Villeneuve (commune de Rempnat) (1870-1883); V.O. 5: de Nedde à Beaumont (1840-1922). 1840-1922
3 O 1048	V.O. 8 : de Nedde à Chamberet (Corrèze) par Plainartige (1869-1911) ; V.O. 9 : de Nedde au Mas-Faucher par Lachaud (1889-1920) ; V.O. 11 :

 $<sup>^{77}</sup>$ 1833 et 1837 brûlés, en très mauvais état.

	de Nedde à Peyrelevade (Corrèze) par Les Fargettes et Donzenac (1901-1902); V.O. 12: de Louzat à Eymoutiers par Neuvialle (1894-1913). 1869-1913
3 O 1049	V.O. 15: de Claverolas à La Ville-dieu (commune de Rempnat) par Serrut (1849-1935); V.O. 16: de la R.N. 692 à La Bachellerie (1933-1935); V.O. 17: du G.C. 43 au Mas-Faucher (1933-1936). 1849-1936
3 O 1050-1052	Chemins ruraux.
	1866-1940
3 O 1050	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866-1911
3 O 1051	Chemins ruraux de Nedde à La Celle (Corrèze) (1904-1905), de Nedde à Tarnac (Corrèze) (1875-1879), de Bouchefarol au Mas-Citrou (1931-1935), de Chadiéras (1930-1936), de Chadiéras à La Forêt (1911), de Chaud (1929-1939), des Fargettes à Donzenac (1910-1924). 1875-1939
3 O 1052	Chemins ruraux du G.C. 15 à Croux par Lavaud et Guimont (1906-1931), de Lavaud (1932-1936), de Léry (1934-1940), de Léry à Eymoutiers (1911), de Louzat à Croux (1891), du G.C. 15 au Met (1910), de La Ribière (1937-1939), de Vervialle (1929). 1891-1940
3 O 1053	Voirie urbaine. — Alignements (1910-1923); place publique (1924-1933); ouverture et construction d'un chemin dans le bourg (1932-1933).
	1910-1933
	Neuvic-Entier
3 O 1054	Chemins de grande communication. — G.C. 15 (1840) ; G.C. 55 : de Limoges à Bort-les-Orgues (Corrèze) (1924-1932).
	1840-1932
3 O 1055-1058	Chemins vicinaux ordinaires.
	An X-1939
3 O 1055	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1936
3 O 1056	Ponts, ponceaux, passerelles (an X-1898) ; entretien (1883-1933). An X-1933

V.O. 1 : de Neuvic-Entier à Bujaleuf<sup>78</sup> (1843-1869) ; V.O. 1 : de Neuvic-Entier au cimetière (1864-1893) ; V.O. 2 : de Neuvic-Entier à Veyriéras (1893-1934) ; V.O. 3 : de Neuvic-Entier à Sainte-Anne-Saint-Priest (1845-1920). 1843-1934

3 O 1058

V.O. 5: de La Pierre-de-Neuvic au G.C. 55 par Le Mazaud et Virolle (1880-1936); V.O. 6: de Neuvic-Entier à La Chaize (1901-1910); V.O. 7: de Neuvic-Entier à Roziers-Saint-Georges (1900-1926); V.O. 10: du Picq au G.C. 55 (1892-1909); V.O. 11: de Jalouneix à La Chaize (1901-1906); V.O. 12: d'Ayaux au G.C. 55 (1913-1922); V.O. 13: du G.C. 15 au G.C. 55 A (1835-1938); V.O. 14: de Puychat (commune de Châteauneuf-la-Forêt) à Roziers-Saint-Georges (1936-1939). 1835-1939

3 O 1059-1060

Chemins ruraux.

1838-1939

3 O 1059

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1861-1921

3 O 1060

Chemins ruraux de Sivergnat, Lachaud, Veyriéras, Picq et Parsac (1838-1922), du G.C.15 au G.C. 55 par La Ribière, Samarut, Beneix, Le Mas (1921-1924), d'Ayaux (1874-1932), du Bret (1928-1931), de La Chapoulaudie (1933-1938), des Fontanes (1920-1921), de La Font-Pouyet (1911), de Golas (1905-1928), de Jalouneix (1933-1937), du Maroc (1855), de Moulin-de-Gaunevieille à La Veytisou (1883), de Moulin-Neuf (1925-1931), de Nézièze (1937-1939), de Parsac (1931-1934), de Picq (1867-1927), de Reilhac (1928-1930), de Sivergnat (1922-1930), de Soumagnas (commune de Roziers-Saint-Georges) à la route d'Eymoutiers (1895-1896), de Vergnas à Valeschiéras (1921-1922), de Veyriéras (1922-1935), de La Veytisou (1925-1928). 1838-1939

3 O 1061

Voirie urbaine. — Usurpations de terrain (1897-1901); lotissements (1929-1938).

1897-1938

#### Nexon

3 O 1062

Chemins de grande communication. — G.C. 11 : de Limoges à Jumilhac-le-Grand (Dordogne) (1845-1937) ; G.C. 31 : de Chamberet (Corrèze) à la station de Nexon (1936) ; ventes d'arbres sur les accotements des G.C. (1887-1888).

1845-1937

3 O 1063-1069

Chemins vicinaux ordinaires.

<sup>&</sup>lt;sup>78</sup> Aujourd'hui CD. 15

3 O 1063	Recensement général des V.O. de la commune (1822); tableaux de
	classement des V.O. de la commune (1840-1939). 1822-1939

3 O 1064 Ponts, ponceaux, passerelles (1832-1914); entretien (1878-1938). 1832-1938

V.O. de Veyrinas au G.C. 17 (1860-1861); V.O. de Nexon à Châlus (1876-1877); V.O. de Nexon aux Granges (1857); V.O. de Nexon à Saint-Priest-Ligoure (1843-1848); V.O. de Nexon au Mas (1876-1878). 1843-1878

V.O. 1 : de Nexon à Saint-Hilaire-Lastours par le domaine de La Lande (1859-1926) ; V.O. 2 : des Moulins à Limoges par Nexon, Grange, Le Brouillet et La Grave (1868-1932). 1859-1932

V.O. 4: de Nexon à Flavignac par Vialette, Valeix et Bosmarèche (1880-1898); V.O. 5: de la station de Nexon à Biard (1846-1896); V.O. 6: de Nexon à Sallas (1881-1890); V.O. 7: de Nexon aux Pousses par Puyravaud et Le Mas (1856-1894); V.O. 7: de Betour (commune de Janailhac) aux Places (commune de Saint-Hilaire-les-Places) par Veyrinas et La Vigne (1857-1858); V.O. 8: de Nexon aux Chapelles (commune de Janailhac) par Montezol et Plantadis (1881-1896); V.O. 10: de Nexon et Leycuras (1881-1925). 1846-1925

V.O. 13: de Valeix à Aixette (1881-1884); V.O. 14: de Leycuras à la limite de la commune de Janailhac (1882-1889); V.O. 15: de Nexon aux Vanneaux (1889-1922); V.O. 15 bis: de Nexon à Chamessouze (commune de Janailhac) (1925-1927); V.O. 16: de la limite de la commune au G.C. 17, par La Vigne et Vialette (1889-1892); V.O. 19: de Biard au G.C. 17 (1884-1887); V.O. 20: de Nexon à Sazerat et V.O. 123: de La Garde à La Plaine (pièces communes) (1893-1935); V.O. 20: de Sallas à Saint-Martinet (commune de Meilhac) (1886-1889); V.O. 22: de la gare de La Farge (commune de Saint-Hilaire-les-Places) à celle de La Meyze (1891-1913); V.O. 30<sup>79</sup>: de Nexon aux Chapelles (commune de Janailhac) (1939); V.O. 32: du Mas-de-la-Plaine par le G.C. 15 (1857); V.O. 34 (1850); V.O. 35: de Montezol à La Plaine (1938-1939). 1850-1939

V.O. 41 et 74 (1846-1856); V.O. 46: de Rilhac à Valeix (1907-1908); V.O. 62: de Veyrinas à La Drouille (commune de Saint-Hilaire-les-Places) par Moulin-de-la-Rose (1934); V.O. 63: de La Farge au moulin des Moulins (1911-1913); V.O. 64: de La Farge aux Moulins par Plombard (commune de Saint-Hilaire-les-Places) (1910-1913); V.O. 69: de Nexon à La Mazeaurie (1897-1902) <sup>80</sup>; V.O. 77: des Places (commune de Saint-Hilaire-les-Places) au moulin de L'Etang (1906-

\_

3 O 1065

3 O 1066

3 O 1067

3 O 1068

3 O 1069

<sup>&</sup>lt;sup>79</sup> Voir aussi chemin rural des Réserves.

<sup>80</sup> V.O. 74: voir V.O. 41.

1909); V.O. 85 : de Noyéras à Valeix (1847-1849); V.O. 96<sup>81</sup> : de Rilhac à Saint-Martinet (commune de Meilhac) (1907-1908); V.O. 121 : de Nexon à Mazerieux (1897-1898); V.O. 123<sup>82</sup> : de Champagnac à Varnet par Lagarde (1858-1859); V.O. 139 : des Pousses au Brouillet (1854-1856); V.O. 137 et 141 (1937-1938): V.O. 142 : de Brouillet au G.C. 11 (1893-1915); V.O. 143 : de la station de Nexon au G.C. 11 (1895-1898); V.O. 144<sup>83</sup> : de la fontaine Mazerol au V.O. 1 (1898-1901); V.O. 145 : de La Grange au G.C. 11 (1861-1909). 1846-1938

3 O 1070-1071 Chemins ruraux.

1865-1939

3 O 1070 Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1913-1914

3 O 1071 Chemins ruraux d'Aixette (1913-1938), d'Aixette à La Sélive (1899), de Bonety (1935-1939), de Bosmarèche (1925-1932), de Comédie<sup>84</sup>] (1933-1936), du pont de Bosmarèche à Puyfaucon (commune de Rilhac-Lastours) (1907), de Leyraud-Bonnetie (1937-1938), de Montbessier (commune de La Meyze) (1880-1884), de Montezol (1865-1939), des Places (commune de Saint-Hilaire-les-Places) à La Plaine (1905), des Réserves (1936-1939), de Sallas à La Sélive (1909-1910), de Trouly

(1934). 1865-1939

3 O 1072-1073 Voirie urbaine.

1860-1937

3 O 1072 Alignements. 1861-1914

3 O 1073 Champ de foire (1896-1922) ; entretien des rues, ouvertures de voies nouvelles (1860-1915) ; assainissement (1890-1937) ; circulation : pose de panneaux de signalisation (1904) ; lotissement privé (1932-1934).

1860-1937

Nieul

3 O 1074 Chemins de grande communication. — G.C. 28 (1846-1850) ; G.C. 39 (1923-1927).

<sup>81</sup> Voir aussi V.O. 46.

<sup>82</sup> Voir aussi V.O. 20.

<sup>83</sup> Actuellement inclus dans la voirie urbaine.

<sup>84</sup> Devenu V.O. 9 puis classé dans la voirie urbaine.

3 O 1075-1078	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1942
3 O 1075	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1938
3 O 1076	Entretien. 1889-1938
3 O 1077	V.O. 1 : de Nieul à Couzeix par Meygeas (1871-1928) ; V.O. 2 : de Nieul à Oradour-sur-Glane par Le Châtenet (1857-1892) ; V. O 3 : de Nieul à Limoges par La Plagne, Puymeau, La Pivauderie (1838-1882) ; V.O. 3 : de Cieux à Chaptelat par Nieul et Peyrilhac (1849-1903). 1838-1928
3 O 1078	V.O. 4: de Nieul à Frégefont par Sourue et Gandeloup (1846-1929); V.O. 6: de Nieul aux Brousses (1895-1898); V.O. 7: de Nieul à La Croix-du-Clapier (1899-1900); V.O. 8: du Châtenet à la R.N. 147 par La Pivauderie (1904-1931); V.O. 9: de Nieul aux Bois (1905-1920); V.O. 8 et 9 (1912); V.O. 10: du V.O. 1 au V.O. 4 par La Roche (1925-1926): V.O. 11: du Châtenet à la station de Nieul et à Limoges (1930-1942); V.O. 12: de la R.N. 147 au Petit-Frégefont (1934-1935). 1846-1942
3 O 1079-1080	Chemins ruraux et de servitude.
	1847-1940
3 O 1079	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1080	Chemins ruraux des Brousses (1932-1936), du Châtenet (1932-1936), de La Croze (1935-1936), de Gandeloup à la R.N. 147 (1847-1877), de Lascaux (commune de Saint-Jouvent) (1935-1940), de Lavaud (1934), du Mas-du-Puy (1932-1935), de La Pivauderie (1934-1935); chemin de servitude de La Fabrique au Mas-du-Puy (1912-1913). 1847-1940
3 O 1081	Voirie urbaine. — Alignements (1909-1942); assainissement (1922-1935).
	1909-1942
	Nouic
3 O 1082	Chemins de grande communication. — Entretien.
	1843-1912
3 O 1083-1087	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1937

3 O 1083	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1916
3 O 1084	Ponts, ponceaux, passerelles (1838-1863); entretien (1884-1937). 1838-1937
3 O 1085	V.O. 3 : de Nouic à Couas par Château-Moulin (1860-1890) ; V.O. 4 : de Nouic à Brigueil (Charente) par Les Fosses (1846-1932). 1846-1932
3 O 1086	V.O. 5 : de Nouic à Chez-Phillippé et Livareix par Coux (1869-1912) ; V.O. 6 : à Château-Moulin par La Chabanne et Verdilhac (1891-1893) ; V.O. 7 : de La Gacherie à La Croix-de-Lageon (1895-1936). 1869-1936
3 O 1087	V.O. 8 : du communal de La Vergne à Fredaigue par Le Boucheron, La Bussière, Le Breuil (1889-1911) ; V.O. 9 : de La Pouzinière au G.C. 5 (1898-1902) ; V.O. 10 : des Fosses au G.C. 4 par Le Couret (1910-1911) ; V.O. 11 : des Bordes (commune de Bussière-Boffy) à La Bastide (1935-1937). 1889-1937
3 O 1088-1089	Chemins ruraux et de servitude.
	1853-1938
3 O 1088	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1089	Chemins ruraux des Barres (1881), de La Bastide au G.C. 5 (1905-1906), de Château-Moulin à Masvergnier (commune de Mézières-sur-Issoire) par La Plagne et La Forêt (1925-1933), de La Forêt et La Plagne au V.O. 6 (1925-1936), de La Gacherie (1853), des Pouzinières (1936-1938); chemin de servitude du Breuil à Chantegrèle (1855). 1853-1938
3 O 1090	Voirie urbaine. — Alignements (1906-1910); entretien des rues et places (1842-1845); assainissement (1854-1914); lotissements (1936).
	1842-1936
	Oradour-Saint-Genest
3 O 1091	Chemins de grande communication et d'intérêt commun. — G.C. 91 et 104 : entretien (1883) ; I.C. 12 : de Bellac à Lussac-les-Églises (1864-1866).
	1864-1883
3 O 1092-1097	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1938
3 O 1092	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1934

3 O 1093	Ponts, ponceaux, passerelles (1861-1883); entretien (1870-1938). 1861-1938
3 O 1094	Chemin de Jaunou (commune d'Azat-le-Riz) au Dorat (1867-1868); chemin du Dorat à Bussière-Poitevine (1853-1867); chemin de Chez-Nothon à La Croix-Rouge <sup>85</sup> (1870-1871); V.O. 1: d'Oradour-Saint-Genest au Dorat par La Dapeire (1847-1872). 1847-1872
3 O 1095	V.O. 2: d'Oradour-Saint-Genest à Thiat (1854-1885); V.O. 2: d'Oradour-Saint-Genest à Darnac (1844-1863); V.O. 5: d'Oradour-Saint-Genest à Chez-Nothon (1854-1891); V.O. 5: d'Oradour-Saint-Genest à La Bazeuge par Le Chiron <sup>86</sup> (1866-1877); V.O. 6: d'Oradour-Saint-Genest à Belle-Perche par Combrun (1848-1936). 1844-1936
3 O 1096	V.O. 7: de la R.D. 4 à la R.N. 142 par Le Prat, La Vergne, La Tête-au-Boeuf et La Perrière (1867-1894); V.O. 7 et 8 (pièces communes) (1876-1886); V.O. 8: du gué de La Perrière sur la R.D. 4 au V.O. 4 par Le Puyrichard et Le Puydauby (1875-1879); V.O. 9: d'Oradour-Saint-Genest à Saint-Sornin-la-Marche par Miaumande et Les Brousses (1867-1887); V.O. 9 bis: (1). d'Oradour-Saint-Genest à Chinquioux et à la limite de Saint-Sornin-la-Marche par L'Écorce, La Rivaillerie, La Trimarderie et Chez-Daubusson (1883-1930). 1867-1930
3 O 1097	V.O. 10: d'Oradour-Saint-Genest à la maisonnette de La Vergne par La Grande-Intrade (1854-1894); V.O. 11; d'Oradour-Saint-Genest à Azatle-Riz (1854-1898); V.O. 12: de La Flavandrie (commune de Darnac) aux Brousses (1907-1921); V.O. 13: de Miaumande au Moulin-de-la-Locherie (1927-1936); V.O. 13 et 14 (pièces communes) (1909-1910); V.O. 14: de La Richassière au G.C. 104 (1934-1936); V.O. 15: d'Oradour-Saint-Genest à L'Age-Berneuil (1912-1913). 1854-1936
3 O 1098-1099	Chemins ruraux.
	1847-1937
3 O 1098	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1099	Chemins ruraux de Chinquioux au Dorat (1910), du communal de Combrun à la R.D. 4 (1847), de La Dapeire au Moulin-du-Roi (1854-1860), de La Locherie (1928-1933), du Moulin-de-la-Locherie (1930-1931), de La Petite-Locherie (1933-1936), de Miaumande (1868-1872), du Puyrichard (1868-1873), du Puy-dauby (1868-1873), de La Richardian (1823-1937), 1847-1937

Richassière (1932-1937). 1847-1937

Aujourd'hui V.O. 5 puis CD. 49.Aujourd'hui CD. 91.

### Oradour-sur-Glane

3 O 1101 Chemins de grande communication. — Entretien (1910-1912) ; G.C. 3 : de Cognac-le-Froid au Blanc (Indre) (1843-1860) <sup>87</sup> ; G.C. 9 : de Limoges à Confolens (Charente) (1849-1856) ; G.C. 27 : de Saint-Junien à Bessines (1851-1864).

1843-1912

3 O 1102-1106 Chemins vicinaux ordinaires.

1825-1938

- 3 O 1102 Tableaux de classement des V.O. de la commune<sup>88</sup>. 1825-1934
- 3 O 1103 Ponts, ponceaux, passerelles (1840-1934); entretien (1833-1938). 1833-1938
- 3 O 1104 Chemin de Chez-Mazanty au V.O. 3 (1911); chemin d'Orbagnac au V.O. 3 (1868-1899); chemin de La Fauvette à Chez-Bonneau (1870); chemin du Repaire à Chez-Bachelaud (1861); V.O. 2 : d'Oradour-sur-Glane à Peyrilhac par Les Bordes (1856-1882). 1856-1911
- V. O 3: d'Oradour-sur-Glane à Saint-Junien par Mas-Férat (1849-1933); V.O. 4: d'Oradour-sur-Glane à Saint-Brice par Le Repaire, Mazanty, La Basse-Forêt, La Malaise (1842-1911); V.O. 4: de La Fauvette au chemin d'Oradour-sur-Glane à Saint-Junien (1872-1877); V.O. 5: d'Oradour-sur-Glane au Mas-du-Puy (1873-1898). 1842-1933
  - V.O. 6: d'Oradour-sur-Glane à Martinerie (commune de Cieux) (1873-1877); V.O. 7; du Haut-Montgenis au G.C. 27 (1870-1878); V.O. 8: du Haut-Dieulidou à Saint-Junien (1870-1886); V.O. 9: d'Oradour-sur-Glane à Javerdat par La Valade et Laplaud (commune de Javerdat) (1870-1885); V.O. 10: des Grattes au G.C. 101 (1893-1938); V.O. 11: d'Oradour-sur-Glane à Cieux par Le Champ-du-Bois, Les Trois-Arbres et Lespinas (1892-1926); V.O. 12: des Bordes aux Trois-Arbres, par La Tuilière-des-Bordes (1897-1907); V.O. 13: d'Oradour-sur-Glane au cimetière (1901-1926); V.O. 14: de La Malaise au Bas-Dieulidou par La Basse-Forêt et le moulin de Bas-Dieulidou (1895-1931); V.O. 25:

3 O 1106

<sup>87</sup> G.C. 3 et 101, voir à voirie urbaine (alignements): 3 O 1109.

<sup>88 1825, 1837, 1844 :</sup> brûlés, en très mauvais état.

d'Oradour-sur-Glane à Saint-Victurnien par Orbagnac et Le Loubier (commune de Saint-Victurnien) (1913-1937). 1870-1938

3 O 1107-1108	Chemins ruraux.
	1866-1939
3 O 1107	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1866-1901
3 O 1108	Chemins ruraux du G.C. 101 au chemin du cimetière (1898-1901), du Champ-du-Bois (1937), du V.O. 9 aux Champs du village de Chez-Bonnaud (1928-1931), de Chez-Grenier (commune de Veyrac) (1938-1939), de La Croix-du-Merle (1928-1929), de La Fauvette à Pérignanas (1934-1938), de Lavaud (1932-1933), du moulin des Bordes au village (1912), du Repaire aux Chapelles (1935-1938), du Repaire au moulin du Repaire (1874), du Theil (1885), du Theineix aux Bordes (1882), du Theineix (1930-1936), de La Vallade (1869). 1869-1939
3 O 1109	Voirie urbaine. — Alignements (1818-1934); dénomination des rues (1908-1929); place publique (1834-1858); champ de foire (1864-1868); assainissement (1861-1930); lotissements (1936).
	Oradour-sur-Vayres
3 O 1110	Chemins de grande communication. — G.C. 34: de Séreilhac à La Rochefoucauld (Charente) (1910); G.C. 40: de Saint-Mathieu à Saint-Laurent-sur-Gorre (1896); G.C. 85: d'Oradour-sur-Vayres à La Grue (1912-1922).
	1896-1922
3 O 1111-1117	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1939
3 O 1111	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1939
3 O 1112	Entretien. 1864-1939
3 O 1113	Chemin d'Oradour-sur-Vayres à La Villotte (1862-1864); chemin d'Oradour-sur-Vayres à Rochechouart par La Contie (1869); V.O. 1: d'Oradour-sur-Vayres à Saint-Auvent (1873-1874); V.O. 2: d'Oradour-sur-Vayres à Saint-Mathieu, dit « Chemin du Bercail » (1838-1847). 1838-1874
3 O 1114	V. O 7 : d'Oradour-sur-Vayres au moulin de La Barbarie par le moulin de Beauséjour (1868-1891) ; V.O. 8 : de Saint-Laurent-sur-Gorre à la

R.D. 8 par La Pouméroulie (1850-1885); V.O. 9 : d'Oradour-sur-Vayres à Vayres par Chez-Blancher (1861-1883); V.O. 10 : d'Oradour-sur-Vayres aux Vergnes par Pouloueix, Bournazaud et Fressignas (1869-1899). 1850-1899

3 O 1115

V.O. 11: d'Oradour-sur-Vayres aux Ollières par L'Écubillout (1873-1889); V.O. 13: d'Oradour-sur-Vayres aux Bordes par Les Arcis (1877-1892); V.O. 14: de Biennac (commune de Rochechouart) à Puymoreau (1880-1887); V.O. 15: du Planitaud à La Pouméroulie par Bouyerie (1866-1890); V.O. 16: d'Oradour-sur-Vayres au Châtenet par Parade (1880-1888); V.O. 17: d'Oradour-sur-Vayres au Masseix (1850-1884). 1850-1892

3 O 1116

V.O. 18: d'Oradour-sur-Vayres à Morinas par Beauséjour (1881-1904): V.O. 19: du Châtenet à Planicaud, Bouyerie et Fougeras (1883-1904); V.O. 19 bis: d'Oradour-sur-Vayres au G.C. 75 (1911); V.O. 21: de La Cote à La Tamanie par Les Ages (1860-1925); V.O. 28: de La Monnerie à Manvin par Morinas, La Barbarie, Les Tuilières et La Maurie (1882-1923); V.O. 31: d'Oradour-sur-Vayres au Chalard (1884-1898); V.O. 33: de Villeneuve au G.C. 54 (1886-1892); V.O. 37: des Tuilières à La Croix-de-Fougeras par Beauséjour (1911); V.O. 38: du Bournazaud au Châtenet (1909-1917); V.O. 39: de Fressignas à La Tronchaise, par La Serve (1886-1908). 1860-1925

3 O 1117

V.O. 42: chemin «de La Pouge» (1929-1934); V.O. 45: d'Oradour-sur-Vayres aux Gardelles (1887-1933); V.O. 51: de Puymoreau au V.O. 6 (1885-1887); V.O. 52: des Brosses à Lachenin (1885-1890); V.O. 53: de Planitaud aux Vergnes (1885-1891); V.O. 54: de Beauséjour à Plaisance (1891); V.O. 56: d'Oradour-sur-Vayres aux Brégères (1893-1936); V.O. 57: du champ de foire au G.C. 54 (1886-1899); V.O. 58: des Ages à Fayolles (commune de Cussac) (1901-1903); V.O. 59: de Fressignas à Puymoreau (1886-1909); V.O. 60: de La Pouméroulie aux Jarosses (commune de Champagnac-la-Rivière) (1902-1909); V.O. 61: des Chalards à La Genette (commune de Cussac) (1885-1906). 1885-1936

3 O 1118

Chemins ruraux. — Chemins ruraux des Bizardies (1885-1886), de La Contie (1886-1933), de Lajoux (1934-1938), de La Moulinasse (1937-1939), de Parade (1937-1939), du Point (1926-1929), du Ponty (1927-1929), de Puymoreau (1937-1939), de La Tamanie (1885-1933).

1885-1939

3 O 1119 Voirie urbaine. — Alignements.

# Pageas

3 O 1120	Chemins de grande communication. — G.C. 21 : de Nexon à Lesterps.
	1914
3 O 1121-1124	Chemins vicinaux ordinaires.  1822-1939
3 O 1121	Tableaux de classsement des V.O. de la commune. 1822-1934
3 O 1122	Entretien. 1851-1937
3 O 1123	Chemin de Pageas (croix du cimetière) à la R.N. 21 <sup>89</sup> (1853-1868); chemin de Pageas à Champsac par Prémoussot (1868-1871); V.O. 1 : de Pageas aux Cars par Lautrette et Les Fosses (1849-1887); V.O. 2 : de Pageas à Bussière-Galant par Lautrette, Les Vergnes, Valette (1866-1923); V.O. 3 : de Pageas à La Peytavigne (1874-1878); V.O. 6 : de Pageas à Bussière-Galant par Le Mazaubert, La Gacherie, L'Érodie (commune de Bussière-Galant) (1869-1895). 1849-1923
3 O 1124	V.O. 7: de Pageas à Flavignac par Le Puy et Chenevières (1901-1906); V.O. 8: du Temple à la R.N. 21 par La Ribière (1911-1936); V.O. 9: de Pageas à Pérignac par Les Thermes (1922-1934); V.O. 10 (1937); V.O. 18: de Cotentigne (commune de Bussière-Galant) à La Jaligne (1939). 1901-1939
3 O 1125-1126	Chemins ruraux.
	1859-1942
3 O 1125	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
3 O 1126	Chemins de l'ancien bourg de Chenevières (1873-1875); chemins ruraux de La Borie à Pageas (1879-1883), de Dougneix (1932-1937), de La Jourdanie à Savergnac (commune de Gorre) (1868-1869), de Lautrette à Châlus (1908), de Lautrette à La Petite-Garde par Les Vergnes et La Valette (1899-1900), de La Maison-Neuve à La Garenne-de-Châlus (1897), du Mas (1937-1942), du moulin du Mas à Pérignac (1868), du Mas-Nadaud (1935-1938), du Mazaubert à la route de Châlus à Bussière-Galant par Chez-Meynier (1924), des Plaisirs (1931), de La Ribière à Puy-Bonnieux (1899), de La Terrade (1931-1935), de Tirvallas (1926-1933). 1868-1942

<sup>89</sup> Aujourd'hui R.D. 141.

## Le Palais<sup>90</sup>

3 O 1128	Chemins de grande communication. — G.C. 29 : de Limoges au Palais.  1835-1925
3 O 1129-1132	Chemins vicinaux ordinaires.  1823-1940
3 O 1129	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>91</sup> . 1830-1937
3 O 1130	Ponts, ponceaux, passerelles (1900-1932); entretien (1881-1938). 1881-1938
3 O 1131	V.O. 1: de Limoges à la gare de Saint-Priest-Taurion et Ambazac par Puy-Neige ou du Palais aux Bardys (commune de Saint-Priest-Taurion) (1823-1931); V.O. 2: de l'église au bourg (1855); V.O. 3: du Haut-Palais à Beaubreuil (commune de Limoges) par Le Châtenet (1850-1926); V.O. 4: du Palais à Ambazac (1851-1902). 1823-1931
3 O 1132	V.O. 5 : du Palais à Rilhac-Rancon par Le Gravier et Juriol (1867-1887) ; V.O. 5 : du Palais à Rilhac-Rancon par Beaubreuil (commune de Limoges), Anguernaud et Les Bardys (commune de Saint-Priest-Taurion) (1863-1886) ; V.O. 6 : du Palais à Panazol <sup>92</sup> (1901-1902) ; V.O. 8 : du G.C. 29 à l'école (1937-1940). 1863-1940
3 O 1133-1134	Chemins ruraux.
	1859-1937
3 O 1133	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1859-1926
3 O 1134	Chemins ruraux de La Basse-Mazelle (commune de Beaune-les-Mines) (1937), du Bas-Palais (1925-1926), du pourtour du Palais (1925-1926). 1925-1937
3 O 1135-1136	Voirie urbaine-lotissements.
	1922-1936

<sup>&</sup>lt;sup>90</sup> Aujourd'hui Le Palais-sur-Vienne.
<sup>91</sup> Brûlé, en très mauvais état.

<sup>&</sup>lt;sup>92</sup> Voir aussi: ponts.

3 O 1136	Lotissements. 1927-1936
	Panazol
3 O 1137-1141	Chemins vicinaux ordinaires.
	1823-1941
3 O 1137	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>93</sup> . 1834-1936
3 O 1138	Ponts, ponceaux, passerelles (1846-1902); entretien (1896-1931). 1846-1931
3 O 1139	V.O. desservant les villages de Mas-Chambart, Lavaud, Marliguet, Pressac (1823); chemin de Panazol à Cordelas et Gâtisse (1844); chemin de Limoges à Saint-Just-le-Martel par La Quintaine (1866-1868); chemin de Limoges à Fargeas par La Quintaine (1868-1870); V.O. 1: de Panazol à Limoges par Manderesse, dit de « La Cible » (1852-1909); V.O. 2: de Panazol à Saint-Just-le-Martel (1896); V.O. 2 et 17 (1936-1941); V.O. 4: de Panazol à la RN. 141 (1913-1925); V.O. 7: de Fargeas au moulin de Fargeas (1868-1880); V.O. 7: de la Rue-Haute à la R.N. 141 (1866-1902); V.O. 8: de Panazol à Feytiat (1850-1883). 1823-1941
3 O 1140	V.O. 9: de Panazol à Saint-Just-le-Martel par Forest et Chez-Brand (1860-1910); V.O. 10: dit «des Vignes» (1868-1890); V.O. 11: de Panazol à Chez-Fait-Expres (1879-1891); V.O. 11: dit «de Forest» par La Quintaine (1923-1924); V.O. 12: de Panazol au Palais <sup>95</sup> (1901-1909); V.O. 12: de Panazol à Feytiat par Marliaguet (1872-1876); V.O. 13: de Panazol à la R.N. 141 (1845); V.O. 15: du Pont-de-Lavaud au G.C. 55, dit «chemin du Mas-Chambart » (1879-1892). 1845-1924
3 O 1141	V.O. 16: de Courbiat à la R.N. 141 par Chez-Tharaud (1926-1928); V.O. 16: de Panazol au Buisson (1855-1867) <sup>96</sup> ; V.O. 18: de Panazol à La Grange (commune de Feytiat) (1845-1870); V.O. 38 (1906). 1845-1928
3 O 1142-1143	Chemins ruraux.

Place publique près de la mairie. 1922-1926

3 O 1135

<sup>93</sup> Brûlé, en très mauvais état (1834).

<sup>&</sup>lt;sup>94</sup> Actuellement voie urbaine.

<sup>&</sup>lt;sup>95</sup> Voir aussi le V.O. 6 du Palais et les dossiers : « Ponts, ponceaux, passerelles » dans les communes du Palais et Panazol.

<sup>96</sup> V.O. 17, de Célicroux à Grand-Prade, voir V.O. 2.

3 O 1142	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 1143	Chemins ruraux de Courbiat à Peyrazet (1923), de Cordelas (1903-1905), de Fargeas à la R.N. 141 par l'allée de Morpiénas (1872-1874), de l'allée de Forest à la R.N. 141 (1869-1870), de La Lingaine à Limoges (1868), de Marliaguet à Lavaud (1874-1876), des Petites-Vignes (1933-1935), de La Rue à la R.N. 141 et de La Rue à Panazol (1879), dit «de la route de Saint-Léonard» (1881-1886). 1868-1935
3 O 1144-1145	Voirie urbaine-lotissements.  1874-1938
3 O 1144	Alignements (1874-1892) ; assainissement (1936-1938). 1874-1938
3 O 1145	Lotissements. 1927-1937
	Pensol
3 O 1146-1149	Chemins vicinaux ordinaires. 1826-1937
3 O 1146	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1834-1934
3 O 1147	Contentieux : empiétements sur les chemins $n^{os}$ 2, 3 et 4 (1826-1841) ; entretien (1932-1937). 1826-1937
3 O 1148	V.O. 2: de Pensol à Miallet (Dordogne) par Masrembert (1850-1897); V.O. 2 <sup>97</sup> : de Pensol à Saint-Saud (Dordogne) par Le Châtain (1845-1861); V.O. 4: de Pensol au G.C. 6 <i>bis</i> par Les Simoulies et La Légerie (1895-1904). 1845-1904
3 O 1149	V.O. 6: de Pensol à La Chapelle-Montbrandeix par Les Mains-Rompues (commune de Marval) (1869-1906); V.O. 6: de Pensol à Firbeix (Dordogne) par Masgonty et Les Taches (1885-1912); V.O. 7: du Châtain aux Simoulies (1934-1936); V.O. 8: de Masrembert au V.O. 2 (1914-1918); V.O. 9: du Châtain à Abjat (Dordogne) (1926-1932). 1869-1936
3 O 1150	Chemins ruraux. — Chemin rural de Maziéras : ponceau (1836-1837) ; chemin rural de La Serve à Lascaud (commune d'Abjat, Dordogne) (1905-1906).
	1836-1906

<sup>97</sup> Brûlé, en très mauvais état (1833).

### Peyrat-de-Bellac

3 O 1152 Chemins de grande communication. — G.C. 4 *bis* : de Bellac à Montmorillon (Vienne).

1907-1909

3 O 1153-1157 Chemins vicinaux ordinaires.

1833-1941

- 3 O 1153 Tableaux de classement des V.O. de la commune<sup>98</sup>. 1833-1924
- 3 O 1154 Ponts, ponceaux, passerelles (1897-1939); entretien (1873-1941). 1873-1941
- 3 O 1155 Chemin du pont de Vincou au Montroy (1881) ; chemin de Peyrat à La Ribière (1853) ; chemin de Peyrat à Saint-Bonnet-de-Bellac (1843) ; chemin de La Brégère au Verger (1885) ; chemin de la Haute à la Basse Gasne (1856) ; V.O. 1 : de Peyrat-de-Bellac à La Croix-sur-Gartempe par le moulin de Larneaud (1846-1892) ; V.O. 2 : de Mézières-sur-Issoire au Dorat (1846-1879). 1843-1892
- V.O. 3: du Verger à Bellac par La Betoulle, Sissac et La Borderie<sup>99</sup>; (1870-1890); V.O. 4: de Peyrat-de-Bellac à Chez-Couchet par La Vergne (1869-1897); V.O. 5: de Peyrat-de-Bellac au pont du Vincou (1851-1877); V.O. 7: du Grand-Chapterie (commune de Bellac) à la R.D. 3 par La Gasne (1877-1884); V.O. 7 et 3 (pièces communes) (1873); V.O. 7 bis: de La Ribière à Bellac<sup>100</sup> (V.O. 5) (1880-1912). 1851-1912
- V.O. 8: de Verger au moulin du Verger (1874); V.O. 9: de Bellac à Nouic par Le Vignaud et L'Étang (1892-1895); V.O. 10: de Peyrat-de-Bellac à Noussat (1904-1908); V.O. 11: du V.O. 3 à Chez-Giraud (1909-1912); V.O. 11 et 7 bis (1908); V.O. 12: de la R.N. 147 aux Ages (1910-1914); V.O. 13: de Sissac au Repaire (1912-1914); V.O. 14: du pont du Vincou au Couret (1923-1928). 1874-1928
- 3 O 1158 Chemins ruraux et de servitude. Chemins ruraux de Beissat à Noussat (1884-1907), de Couret (1936-1938), du Gros-Pommier (1930-1933), du Montroy (1937-1938), sur la lande des Épanours (1822-1823). 1822-1938

151

<sup>98</sup> Brûlé, en très mauvais état (1833).

<sup>99</sup> Voir aussi au V.O. 7.

<sup>100</sup> Classé avec le V.O. 11.

3 O 1159-1160	Voirie urbaine-lotissements.
	1859-1936
3 O 1159	Alignements (1907-1909) ; contentieux au sujet d'un droit de propriété dans le bourg (1859). 1859-1909
3 O 1160	Lotissements. 1936
	Peyrat-le-Château
3 O 1161-1165	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1940
3 O 1161	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1893
3 O 1162	Ponts, ponceaux, passerelles (1862-1877); entretien (1851-1937). 1851-1937
3 O 1163	Chemin du cimetière (1870-1928) ; chemin de Beaulieu à la R.N. 140 <sup>101</sup> (1846) ; chemin de Peyrat-le-Château à Ladrat (commune de Saint-Julien-le-Petit) <sup>102</sup> (1890) ; chemin de Peyrat-le-Château à Bujaleuf par Augne <sup>103</sup> (1848-1861) ; V.O. 1 : de Peyrat-le-Château à Saint-Pardoux-Lavaud par Champseau, Artin, Artinsec (1868-1890) ; V.O. 2 : de Peyrat-le-Château à Beaumont-du-Lac par La Vialle et Quenouille (1870-1897) ; V.O. 3 : de Peyrat-le-Château à Nedde (1847-1879) ; V.O. 3 : de Peyrat-le-Château à Saint-Martin-Château (Creuse) par Péragout et Le Mas (1876-1906). 1846-1928
3 O 1164	V.O. 4: de Beaumont-du-Lac au G.C. 43 par Le Grand-Gramont (1875-1881); V.O. 8: de Royère (Creuse) à Masseret (Corrèze) par Auphelle et Les Bordes (1876-1892); V.O. 9: de Peyrat-le-Château au Monteil (1855-1890); V.O. 10: de Peyrat-le-Château à Villard par Saintrand (1883-1936). 1855-1936
3 O 1165	V.O. 11: de Peyrat-le-Château à Clappe par Le Chalard-Haut (1883-1940); V.O. 12: de Peyrat-le-Château à Saint-Moreil (Creuse) (1883-1916); V.O. 13: de La Subertange au moulin de Beaulieu (1893-1894); V.O. 14: de Peyrat-le-Château à Gentioux (Creuse) (1893-1894). 1883-1940
3 O 1166-1167	Chemins ruraux et de servitude.

Devenu rural puis vicinal.Aujourd'hui CD. 5 en partie.Aujourd'hui CD. 68.

3 O 1166	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1867
3 O 1167	Chemins ruraux de Ballandeix (1937), de Beaulieu à La Chaise (1933-1936), de Beaulieu à la R.N. 140 (1901-1939), des Bordes (1931-1933), de Bos-Rigaud (1863), de La Chavanière (1860-1873), de Chez-Guillen <sup>104</sup> : de Chez-Périer à Marchedieu (1922-1923), du Grand-Gramont (1933-1936), du Petit-Gramont (1924-1925), de Misérat (1926-1932), de Misérat et Malleret à la R.N. 140 (1927-1931), du Monteil (1930-1934), du Pré-de-L'Age ou de Chez-Guillen (1934-1937), de Sirieix-la-Croix (1928-1929), de La Subertange (1929-1934), de La Subertange à Clappe par le bois de La Chavanière (1888-1895); chemin d'exploitation desservant les communaux des Doccaires (1895). 1860-1939
3 O 1168-1169	Voirie urbaine-lotissements.
	1833-1931
3 O 1168	Alignements (1875) ; dénominations de rues (1883-1894) ; abords de la gare des tramways départementaux (1928) ; champ de foire (1833-1867) ; assainissement : écoulement des eaux de la place (1876). 1833-1928
3 O 1169	Lotissements. 1931
	Peyrilhac
3 O 1170	Peyrilhac  Chemins de grande communication. — Entretien (1840) ; G.C. 39 et V.O. 1 (1906-1924).
3 O 1170	Chemins de grande communication. — Entretien (1840) ; G.C. 39 et V.O. 1
3 O 1170 3 O 1171-1176	Chemins de grande communication. — Entretien (1840) ; G.C. 39 et V.O. 1 (1906-1924).
	Chemins de grande communication. — Entretien (1840) ; G.C. 39 et V.O. 1 (1906-1924).  1840-1924
	Chemins de grande communication. — Entretien (1840) ; G.C. 39 et V.O. 1 (1906-1924).  1840-1924  Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 1171-1176	Chemins de grande communication. — Entretien (1840) ; G.C. 39 et V.O. 1 (1906-1924).  1840-1924  Chemins vicinaux ordinaires.  1833-1939
3 O 1171-1176 3 O 1171	Chemins de grande communication. — Entretien (1840) ; G.C. 39 et V.O. 1 (1906-1924).  1840-1924  Chemins vicinaux ordinaires.  1833-1939  Tableaux de classement des V.O.de la commune. 1833-1938

<sup>&</sup>lt;sup>104</sup> Voir du Pré-de-L'Age.

	par Senon (commune de Saint-Gence) (1863-1878); V.O. 6: de Chamborêt à Saint-Junien par Boissournet (1867-1897). 1853-1897
3 O 1175	V.O. 7: de Peyrilhac à la halte de La Boisserie par Fourcelas (1880-1890); V.O. 8: de Peyrilhac à Chamborêt par Chauvour (1862-1889); V.O. 19: de la R.N. 147 au V.O. 1 par Le Mas-du-Bost (1901-1903); V.O. 20: de Conore à Nieul par Puy-Cérut (1906-1909); V.O. 21: de la station de Peyrilhac à Saint-Gence par Mont-Cocu (1909); V.O. 22: de La Tuilière à Chauvour par Boucaret (1912-1923); V.O. 23: de Nantiat à la station de Peyrilhac par l'étang de Conore (1884-1930). 1862-1930
3 O 1176	V.O. 24: de Nieul à Oradour-sur-Glane par Le Poirier (commune de Veyrac) (1931-1935); V.O. 25: des Cadofies à La Roche (1931-1935); V.O. 26: de Baraugout à Chauvour (1934-1938). 1931-1938
3 O 1177	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Banèche à L'Age et de Banèche au Mas-de-Glane (commune de Veyrac) (1932-1937), de Boissournet (1905), du Dejai (1935-1941), du Mas-du-Bost (1897-1899), de Mont-Cocu aux Sailles (1912), du Peux-de-Conore (1909), de Vaux (commune de Chamborêt) (1936-1937), du Verger au V.O. 7 (1922), de La Vergne-Jourde à L'Étang-Rompu (1884-1912).
	1884-1941
3 O 1178-1179	Voirie urbaine-lotissements.  1853-1936
3 O 1178	Alignements (1869); place publique (1853-1862). 1853-1869
3 O 1179	Lotissements. 1936
	Pierre-Buffière
3 O 1180	Chemins de grande communication. — Entretien (1862-1912) ; G.C. 15 : de Tulle (Corrrèze) à Chabanais (Charente) (1854-1926).
	1854-1926
3 O 1181-1184	Chemins vicinaux ordinaires. 1829-1934
3 O 1181	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1889
3 0 1101	Tableaux de classement des v.O. de la commune. 1055-1007
3 O 1182	Ponts, ponceaux, passerelles (1829-1930); entretien (1836-1934). 1829-1934

3 O 1183

V.O. 1: de Pierre-Buffière à Saint-Genest-sur-Roselle et Eymoutiers (1842-1887); V.O. 2: de Pierre-Buffière à Saint-Yrieix-la-Perche, dit « de Pont-à-Colle » (1879-1886); V.O. 3: dit «des Fossés» (1868-1891); V.O. 4: dit «de La Breuilh» (1857-1890); V.O. 5: de Pierre-Buffière à L'Hermitage (1865-1889); V.O. 6: de Pierre-Buffière à Solignac, dit « de Riche-bourg » (1866-1899). 1842-1899

3 O 1184

V.O. 9 : dit « des Matelines »  $^{105}$  (1856-1926) ; V.O. 22 : de Pierre-Buffière à Saint-Jean-Ligoure  $^{106}$  (1922) ; V.O. 30 : de la rue Saint-Côme au Pont-Vieux (1927-1929). 1856-1929

3 O 1185

Chemins ruraux. — Chemin de La Pointue (1846); chemins ruraux de L'Aubépie (1921-1927), des Boteaux <sup>107</sup> (1867-1893), de La Breuilh (1932-1936), de Chez-Barre à Virolles (commune de Saint-Jean-Ligoure) (1868), des Lèzes (1909-1911), du Pont-Vieux à la R.N. 20 (1895-1898), du Vieux-Pavé (1911), de Pierre-Buffière à Virolles (commune de Saint-Jean-Ligoure) (1869-1870), de Pierre-Buffière à Saint-Hilaire-Bonneval par Chez-Fringuant (1887); ancien chemin de Pierre-Buffière à Saint-Yrieix-la-Perche (1880).

1846-1936

3 O 1186-1187

Voirie urbaine-lotissements.

1824-1936

3 O 1186

Alignements (1824-1910); entretien des rues et places (1880-1931); dénomination des rues (1882-1891); rue Charriéras-Boisseix (1871-1872); rue Dupuytren (1880-1905); rue des Hors (1886); rue Porte-Archambault (1881); chemin du Pont-Vieux <sup>108</sup>; rue des Remparts (1883); rue de la Terrasse (1924); place Adeline (1936); place de l'Abbaye (1837); place pour la statue de Dupuytren (1869-1870); place pour le marché (1911-1912). 1824-1936

3 O 1187

Lotissements. 1929-1931

### La Porcherie

3 O 1188

Chemins de grande communication. — Entretien (1847-1851) ; G.C. 43 : de La Porcherie à Masseret (Corrèze) (1902-1932).

<sup>105</sup> Devenu CD. 82 A.

<sup>&</sup>lt;sup>106</sup> Devenu CD. 15.

<sup>&</sup>lt;sup>107</sup> Ancien V.O. 3.

<sup>108</sup> Voir le dossier « Ponts, ponceaux, passerelles » : Pont-Vieux.

3 O 1189 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1926

3 O 1190 Entretien. 1884-1938

3 O 1191

3 O 1192

3 O 1193

3 O 1194

V.O. 1: de Meilhards (Corrèze) à Saint-Germain-les-Belles par La Porcherie (1845-1904); V.O. 2: de La Porcherie à Surdoux (1847-1890); V.O. 3: de La Porcherie à Saint-Vitte-sur-Briance par Chassagnas (commune de Saint-Vitte) (1878-1891); V.O. 4: de La Porcherie à Masseret (Corrèze) (1839-1854); V.O. 5: de La Porcherie à Saint-Vitte-sur-Briance par l'étang de Laplaud et Saint-Germain-les-Belles (1845-1846); V.O. 6: de La Porcherie à La Croisille-sur-Briance par Champ-Vert (1842-1846); V.O. 7: de Royères à Masseret (Corrèze) (1861). 1839-1904

V.O. 8: de La Porcherie à Lamongerie (Corrèze) (1899-1939); V.O. 9: de La Porcherie à Manin (1910-1925); V.O. 16: de La Porcherie au Meyjonial<sup>109</sup>; V.O. 20: de la station à la R.N. 20 (1893-1894); V.O. 23: de Beausoleil à la Croix d'Arfeuille (commune de Saint-Germain-les-Belles) (1895-1902); V.O. 29: de La Porcherie au Mas (1899); V.O. 30: de Châteauneuf-la-Forêt à Masseret (Corrèze) (1925-1934); V.O. 30 et 16 (1910-1912); V.O. 48 (1893-1894); V.O. 94 (1905-1906); V.O. 108: de la station à Puymartin (1896-1897). 1893-1939

Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Meyjonal, Cirat, Piquette et Manin (1921), du V.O. 1 au G.C. 43 par Vareilles, Le Puy, Goutte-Nègre (1928), de La Chèze (1933-1935), de Cirat (1921-1924), de Goutte-Nègre (1927-1932), de Manin (1934-1938), du Mas (1929), du Maubost (1927-1932), du Maubost au V.O. 16 (1928), du Moulin-de-la-Valette (1938-1942), du Piautreix (commune de Saint-Germain-les-Belles) (1934-1941), de Piquette à Roumailhac (commune de Lamongerie, Corrèze) (1902), du Reineix (commune de La Croisille-sur-Briance) (1910-1927).

1902-1942

Voirie urbaine. — Alignements (1894); pavage des rues du bourg (1845); place de l'Église (1937-1939); place publique (1927-1931); champ de foire (1898); assainissement: caniveaux (1892-1901).

1845-1939

109 Voir V.O. 30.

\_

156

## Rancon

3 O 1195	Chemins de grande communication. — G.C. 1 : de Bellac à Bénévent-l'Abbaye (Creuse) et Guéret (Creuse) (1845-1865) ; G.C. 25 (1863).
	1845-1865
3 O 1196-1201	Chemins vicinaux ordinaires.
	1833-1940
3 O 1196	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1939
3 O 1197	Ponts, ponceaux, passerelles (1842-1926); entretien (1893-1938). 1842-1938
3 O 1198	Chemin de Rancon à Limoges (1838-1846); chemin de Rancon au moulin d'Azard (1867); V.O. 2: de Rancon à Saint-Ouen-sur-Gartempe (1859-1885); V.O. 3: de Rancon à Roussac (1861-1876); V.O. 5 et 7: de Rancon à Pioffoux (commune de Balledent) (1907). 1838-1907
3 O 1199	V.O. 6: de Rancon à Villefavard par Villard (1856-1884); V.O. 6: de Rancon à Saint-Junien-les-Combes par Chardent (1847-1855); V.O. 6 et 6 bis: de Rancon à Magnac-Laval par Le Moulin-de-l'Aumône (commune de Droux) (1883-1904); V.O. 7: de Rancon aux Prades de Balledent par Roumilhac (1897-1902); V.O. 8: de Rancon à Saint-Ouen-sur-Gartempe par Bersac (1870-1874); V.O. 9: de Rancon à Monsac et La Bastide (1883-1886); V.O. 9: de Bersac à La Maison-Neuve (1869-1933); V.O. 10: d'Ardent au G.C. 1 (1884-1891); V.O. 11: de Rancon à Blanzac par Chasseneuil (1888-1890). 1847-1933
3 O 1200	V.O. 12: de Châteauponsac à La Courcelle (1889); V.O. 13: de Balledent à Villefavard par La Courcelle et Bucheuil (1882-1929); V.O. 14: de Chardent au G.C. 1 (1854-1934); V.O. 15: du V.O. 2 au Courtieux et V.O. 16: du Moulin-d'Ardent au V.O. 2 (1892-1897); V.O. 15 et 19: de Bucheuil au V.O. 8 bis (1910-1913); V.O. 16: du V.O. 8 au V.O. 15 (1908-1915); V.O. 17: du V.O. 1 à Villard (1893-1925); V.O. 18: du G.C. 1 au G.C. 103 (1894-1896); V.O. 20: du Grand au Petit-Roumilhac (1911-1935). 1854-1935
3 O 1201	V.O. 21 : de Terre-Rouge au Moulin-de-l'Aumône (commune de Droux) (1912-1925) ; V.O. 24 : de La Maison-Neuve à Monsac (1935-1939) ; V.O. 25 : du Cluzeau au V.O. 5 (1938-1940). 1912-1940
3 O 1202-1203	Chemins ruraux.

3 O 1202	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1203	Chemins ruraux de La Bastide (1907-1908), de Bosnages (1930-1934), de Chardent (1934-1938), de Chasseneuil (1838-1883), de La Courcelle (1872-1879), des Égaux (1880-1942), de Laclôtre (1883-1884), de Moussac <sup>110</sup> (1827-1839), de Montra (1932-1934), du Moulin-de-Laplaud (1862-1864), du Moulin-de-Roche (1935-1941), du Poirier (1859-1860), de Villenue (1930-1934). 1827-1942
3 O 1204	Voirie urbaine. — Alignements (1866-1910); entretien des rues et places (1846-1886); aqueduc (1852); rue de la mairie (1878); place publique (1874); champ de foire (1858-1873); assainissement: enlèvement des ordures (1839-1840).
	1037-1710
	Razès
3 O 1205	Chemins de grande communication. — G.C. 50 (ex-V.O. 3) de Razès à Saint-Martin-Sainte-Catherine (Creuse).
	1837-1923
3 O 1206-1208	Chemins vicinaux ordinaires.
	1838-1936
3 O 1206	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1883
3 O 1207	Ponts, ponceaux, passerelles (1845-1846); entretien (1858-1936). 1845-1936
3 O 1208	V.O. 1: de Razès à Saint-Pardoux par La Roche et Santrop (1845-1878); V.O. 3: de Razès à Compreignac (1881-1884); V.O. 4: du Fraisse au G.C. 44 (1859-1928); V.O. 5: de Razès à Châteauponsac (1868); V.O. 6: du G.C. 44 au G.C. 103 par le moulin du Roudet (1859-1895); V.O. 7: du G.C. 50 à la limite de la commune de Bersac-sur-Rivalier par Puy-Vedreneau (1892-1895); V.O. 8: du V.O. 3 à Grammont (commune de Saint-Sylvestre) par Lavaud-Bourgoin (1895-1904). 1845-1928
3 O 1209-1210	Chemins ruraux. 1850-1944
	1830-1944
3 O 1209	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859

<sup>&</sup>lt;sup>110</sup> Brûlé, en très mauvais état.

3 O 1210	Chemins ruraux de Lavaud-Jalonnaud, La Roche, Le Moulin-de-Razès (1921-1927), de Razès à la R.N. 20 (1850-1921), d'Aiguemarde (1933-1937), du Château (1937-1938), de La Croix-de-la-Bataille (1902), du Fraisse (1936-1942), de Lavaud-Bourgoin (1910-1911), de Lavaud-Jallonaud (1914-1921), de Malabard (1921-1937), du Mas-bouérand (1877-1878), de Puy-Vedreneau (1932-1936), de La Roche (1875-1929), de La Rochette (1934-1937), de Santrop (1864-1944). 1850-1944
3 O 1211	Voirie urbaine. — Alignements (1909-1910); places publiques (1902-1926); champ de foire (1858-1927).
	1858-1927
	Rempnat
3 O 1212-1214	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1942
3 O 1212	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>111</sup> . 1837-1937
3 O 1213	V.O. de Pradoux au Fournet (1894-1899); V.O. de La Villeneuve à Plainartige (commune de Nedde) (1896-1897); V.O. 1 : de Tarnac à Eymoutiers par Rempnat et Le Fournet (1850-1927) <sup>112</sup> . 1850-1927
3 O 1214	V.O. 3: de Treignac (Corrèze) à La Villedieu par La Villeneuve et Rempnat (1843-1907); V.O. 6: de Rempnat à La Celle (Corrèze) (1907-1908); V.O. 7: de Rempnat à Pradoux (1936-1938); V.O. 8: de Rempnat à Viam (Corrèze) (1890-1942). 1843-1942
3 O 1215-1216	Chemins ruraux.
	1866-1939
3 O 1215	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 1216	Chemins ruraux de Léry (1935), du Treich (1937-1939), de La Villeneuve

(1933-1937). 1933-1939

<sup>&</sup>lt;sup>111</sup> Brûlé, en très mauvais état (1837).<sup>112</sup> Pont du Fournet : voir dans le dossier du V.O. 1.

## Rilhac-Lastours

3 O 1217	Chemins de grande communication. — G.C. 15: de Felletin (Creuse) à Angoulême (Charente).
	1911
3 O 1218-1220	Chemins vicinaux ordinaires.
	1822-1938
3 O 1218	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1822-1934
3 O 1219	Ponts, ponceaux, passerelles. 1908-1909
3 O 1220	Chemin de Lastours à Ladignac-le-Long (1879-1880); V.O. 1: de Saint-Hilaire-Lastours à Bussière-Galant (1869-1877); V.O. 2: de Lastours au G.C. 15 par Gorsas (1882-1910); V.O. 3: de Lastours à Rilhac (1847-1861); V.O. 9: de Lastours à La Tenaille (1930-1932); V.O. 14: des Combes à Lafarge (1893); V.O. 17: des Combes au bourg (1895-1900); V.O. 24: de Lastours au vieux château (1892-1899); V.O. 40: de Lastours à Saint-Hilaire-Lastours (1936-1938); V.O. 41: de Villeneuve au moulin de La Jalade (1909-1914); V.O. 41 et 145: du G.C. 15 à la limite de la commune (1909-1912); V.O. 46: de Rilhac-Lastours au Puy-Faucon par le cimetière et Leybardie (1899-1908). 1847-1938
3 O 1221	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Lastours dit, «du bourg» (1937-1940), de Chez-Nardy à Gorsas (1908).
	1908-1940
3 O 1222	Voirie urbaine. — Alignements (1912) ; immeuble menaçant ruine (1936).
	1912-1936
	Rilhac-Rancon
3 O 1223	Chemins de grande communication. — G.C. 8: de Limoges à Bénévent-l'Abbaye (Creuse) (1925); G.C. 97 (1934).
	1925-1934
3 O 1224-1226	Chemins vicinaux ordinaires.
	1829-1939

3 O 1224	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>113</sup> . 1829-1936
3 O 1225	Ponts, ponceaux, passerelles. 1844-1938
3 O 1226	V.O. du Moulin-Chabrou au G.C. 8 (1879); V.O. 1: de Limoges à Ambazac (1830-1913); V.O. 2: de Compreignac à Saint-Priest-Taurion (1845-1881); V.O. 3: de Rilhac-Rancon à la gare des Bardys (commune de Saint-Priest-Taurion) (1854-1885); V.O. 6: de Rilhac-Lastours à Panlat (1891); V.O. 7: de Rilhac-Lastours à Guillot par Masgenet (1883-1906); V.O. 8 (1929); V.O. 9: de Rilhac-Lastours au V.O. 3 par Payaux (1889-1892); V.O. 10: de Rilhac-Lastours à Védrenne (commune de Bonnac-la-Côte) (1924-1927); V.O. 11: du G.C. 39 au G.C. 142 par Les Pins (1937-1939); V.O. 18: des Courrières à Pléqueix (1905). 1830-1939
3 O 1227-1228	Chemins ruraux.
	1860-1941
3 O 1227	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1228	Chemin rural reliant le chemin de Rilhac à Davalat et le chemin de Rilhac à Janailhac (1878-1879) ; chemins ruraux de Batissou (1866-1867), de La Canne à Masgenet (1880-1887), de La Chèze (1896-1897), au Doyonnet (1867-1869), à Montignac (1906-1910), de Caillou-Blanc au Chêne-Vert (1864-1866), du Doyonnet (1936-1941), de Guillot au G.C. 8 (1867-1868), de Montignac (1867-1868), du Pléqueix (1883-1887). 1864-1941
3 O 1229-1230	Voirie urbaine.
	1878-1928
3 O 1229	Classement du chemin. reliant le V.O. 5 au V.O. 1. 1878-1879
3 O 1230	Lotissements. 1928
	Rochechouart
3 O 1231	Chemins de grande communication. — G.C. 3 bis: de Bellac à Nontron (Dordogne) (1928-1932); G.C. 10: de Limoges à La Rochefoucauld (Charente) (1851-1910); G.C. 52: de Rochechouart à la station de Saillat-sur-Vienne (1938); G.C. 54: de Tulle (Corrèze) à Chabanais (Charente) (1931-1027).

1937); G.C. 99: de Rochechouart à la station de Rochechouart (1883-1937).

<sup>&</sup>lt;sup>113</sup> Brûlé, en très mauvais état (1829).

3 O 1232	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1867-1936
3 O 1233	Ponts, ponceaux, passerelles. 1823-1936
3 O 1234	Classement comme V.O. de plusieurs chemins ruraux (1883-1893); chemin dit « sous les fenêtres » des tanneries au pont de La Côte, le long de la Graine (1833); V.O. de Rochechouart à Saint-Laurent-sur-Gorre (1854); V.O. de Biennac au pont de Gorre et à Saint-Junien (1863-1885); V.O. 2 : de Rochechouart à Pressignac (Charente) par Babaudus (1854-1884); V.O. 3 : de Rochechouart à Chaillac par Juillac, Breuil et La Forge (1856-1880); V.O. 3 <i>bis</i> : d'Auvignac aux Plats et à la R.D. 3 (1853). 1833-1893
3 O 1235	V.O. 4 : dit «de la Pouge» (1846-1899) ; V.O. 4 et 12 (1899) ; V.O. 5 : de Biennac à Puymoreau (commune d'Oradour-sur-Vayres) par Cramaud (1859-1893) ; V.O. 6 : de Babaudus à Vayres (1875-1886). 1846-1899
3 O 1236	V.O. 7: des Brosses à Saint-Junien par Montazeau (1874-1925); V.O. 8: de Rochechouart à Villeneuve par La Royère, Troupin et Roumagnac (1854-1901); V.O. 9: de Biennac aux Houmeaux (1893-1897); V.O. 10: de Rochechouart à Vérinas (1873-1887); V.O. 11: de Rochechouart à La Chabaudie par La Légerie (1886-1887); V.O. 11 et 15 (1885); V.O. 12: de Rochechouart à La Lande et au G.C. 86 (1899-1902). 1854-1925
3 O 1237	V.O. 15: du G.C. 52 au G.C. 86 par Chez-Frugier (1884-1897); V.O. 16: du G.C. 54 au V.O. 2 par Les Charmilles (1884-1886); V.O. 17: du champ de foire au CD. 3 bis (1884-1910); V.O. 18: dit «du Chatenet», du G.C. 10 au V.O. 8 (1890-1892); V.O. 19: de Babaudus à Laurière (Charente) (1890-1892); V.O. 20: de Machat (commune de Chassenon, Charente) au G.C. 52 par Viviennas (1892-1909); V.O. 21: du CD. 3 au G.C. 99 (1887-1929); V.O. 22: de Troupin au V.O. 8 (1892-1893); V.O. 23: de Juillac au V.O. 3 (1894-1897); V.O. 24: de Rochechouart à Villegouret (commune de Chassenon, Charente) (1898-1899); V.O. 25: du G.C. 86 au G.C. 52 au lieu-dit « Le Bois-Boutaud» (1899-1908); V.O. 26: de Rochechouart aux Brosses (1899-1901). 1884-1929
3 O 1238	V.O. 27: de Roumagnac aux Ardilloux (commune de Chaillac) (1896-1924); V.O. 28: des Houmeaux au G.C 41 par Chez-Combard (1903-1912); V.O. 29: de La Chassagne à Biennac (1907-1909); V.O. 30: de Rochechouart à Recoudert (1908-1917); V.O. 31: du Moulin-de-Villegoureix à Saillat (1911-1927); V.O. 32: de La Grozille à Chez-Roux (1911-1927); V.O. 33: du Moulin de Champagnac à La Farge (1927-1934); V.O. 33: his au G.C. 3 his au G.C. 99 (1907-1910); V.O. 34: de

<sup>&</sup>lt;sup>114</sup> Aujourd'hui CD. 10.

1934); V.O. 33 bis: du G.C. 3 bis au G.C. 99 (1907-1910); V.O. 34: de

Rochechouart à Babaudus par La Chabaudie (1933-1936); V.O. 35 : de Rochechouart à Puyjean (1929-1939). 1896-1939

Chemins ruraux. 3 O 1239-1240

1849-1945

3 O 1239 Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1893-1894

3 O 1240

Chemin rural allant du chemin de Villefranche aux Houmeaux au G.C. 10 (1893-1894); chemins ruraux des Ajaux (1938-1941), d'Auvignac (1935-1936), de Babaudus (1898-1936), des Bâtiments (1934-1936), de Biennac aux Plats, par Gaud et Troupin (1849), des Bordes (1936), des Brosses (1850), de Chez-Frugier (1936-1940), de Chez-Raymond (1854-1936), de La Chassagne (1939), de La Gasne (1933-1937), de Gaud (1931-1934), de La Grozille (1911), de La-brousse (1927), du Moulin-de-Champagnac (1912), du Moulin-Pont-de-Gorre (1936) de Pré à Beaumoussu (1909), de Saurette (1902-1903), de Roumagnac (1936-1945), de Vérinas (1936-1944), des Vignes (1936-1940). 1849-1945

3 O 1241

Voirie urbaine. — Alignements (1829-1907); pavage des rues 115 (1831); dénominations des rues et places (1894-1934); ouverture d'une nouvelle rue de la place de l'Église à la route n° 3 (1) (1838-1843); fermeture d'une ruelle (1) (1843-1844); rue le long de l'école (1881-1886); rue Basse-des-Prières (1933); rue Doc teur-Charles-Poitevin (1935); rue Dorée (1855-1909); rue des Fossés (1893-1894); rond-point Gambetta (1935-1939); boulevard Gav-Lussac (1906); Grande rue (1898); rue des Jardins (1935-1936); rue Montmousson (1845-1946); rue du Nehor (1881); rue Neuve (1850-1851); rue du Pic (1907-1912); rue du Prieuré (1897); chemin des Processions (1911) ; place et rue Béraud (1887) ; place du Château (1855) ; place de l'Église (1855); place Dupuytren (1898); place des Halles et ses abords (1896-1897); place du Marché (1852-1890); place Marquet (1935-1937); marché aux cochons (1855-1859); champ de foire (1936-1939); assainissement : trottoirs, caniveaux, égouts (1906-1935).

1829-1946

### La Roche-l'Abeille

3 O 1242-1244 Chemins vicinaux ordinaires.

1839-1939

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1839-1932 3 O 1242

3 O 1243 V.O. de Freyssinet (commune de Saint-Priest-Ligoure) à Saint-Yrieix-la-Perche par Le Pigot (1852-1853); V.O. 1: de La Roche-l'Abeille à Saint-

<sup>115</sup> Brûlé, en très mauvais état.

	1939
3 O 1244	V.O. 5: de La Roche-l'Abeille à Janailhac (1884-1887); V.O. 6: de La Roche-l'Abeille à Saint-Yrieix-la-Perche par Le Puy-Chéty (1887-1895); V.O. 7: de Deshaies aux Quatre-Routes (1900-1906); V.O. 8: de La Barrière au G.C. 53 (1907-1908); V.O. 9: de La Roche-l'Abeille à Gioux (1907-1908); V.O. 10: des Gravillas à Combrailler par Les Cabannes et Chez-Bourtanaud (1900-1915); V.O. 11: de La Traverse au V.O. 5 par La Fouillarge et Pleine-Meyze (1931-1934); V.O. 12: du V.O. 1 à la limite de la commune de Janailhac (1931-1932); V.O. 13: du V.O. 12 à la limite de la commune de Saint-Priest-Ligoure (1931-1932); V.O. 14: de Royère à Freyssinet (commune de Saint-Priest-Ligoure), L'Abeille et L'Hôpital (commune de Saint-Priest-Ligoure) (1931-1932). 1884-1934
3 O 1245-1246	Chemins ruraux.
	1859-1939
3 O 1245	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
3 O 1246	Chemins ruraux aux Fayes, Le Parc, Theulé (1915); chemins ruraux de Chaillac (1938), de Deshaies (1879), de Leycuras au moulin de Juvet (1921), de Mazaurand (1931), de La Petite-Garde (1931-1934), de Royères (1927-1939). 1879-1939
3 O 1247-1248	Voirie urbaine-lotissements.
	1906-1933
3 O 1247	Alignements. 1906
3 O 1248	Lotissements. 1930-1933
	Roussac
3 O 1249-1251	Chemins vicinaux ordinaires. 1837-1933
3 O 1249	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>116</sup> . 1837-1933
3 O 1250	V.O. 1 : de Roussac à Saint-Symphorien-sur-Couze (1854-1862) ; V.O. 3 : de Roussac à Saint-Junien-les-Combes par Les Borderies (1868-1873) ; V.O. 4 : de la croix du Buis à Bellac (1866-1894) ; V.O. 5 : de

Priest-Ligoure (1858-1900) ; V.O. 3 : de Royère à Deshaies (1899-1939) ; V.O. 4 : de La Roche-l'Abeille à Château-Chervix (1873-1886). 1852-

<sup>&</sup>lt;sup>116</sup> Brûlé, en très mauvais état (1837).

	Razès à Rancon par Quinsac (1882-1885); V.O. 5: de Roussac à Berneuil (1845-1848); V.O. 8: de Roussac à Blanzac (1895-1896); V.O. 9: du G.C. 7 au V.O. 1 par Le Theil (1899-1902); V.O. 10: de Roussac à Saint-Pardoux par L'Age et Le Four-Vieux (1902-1907); V.O. 8, 9, 10 (1895-1896). 1845-1907
3 O 1251	V.O. 11: de La Clodure à la croix du Buis par Lascoux et Le Seuil (1911); V.O. 12: de La Clodure à Saint-Junien-les-Combes (1911-1926). 1911-1926
3 O 1252-1253	Chemins ruraux. 1858-1942
3 O 1252	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1253	Chemins ruraux de Beauguet (1858-1939), Lagarde (1932-1933), de La Bussière (1928-1938), de La Bussière à Roussac (1892-1893), de La Bussière à la croix du Châtain (1933-1937), des Landes (1937-1942), de Lascoux au G.C. 7 (1863), de Laubard au G.C. 38 (1903-1904), de Layssard au Monteil (1887-1889), des Pouges (1937-1939), du Verger à Villemedeix (1909-1910). 1858-1942
3 O 1254-1255	Voirie urbaine-lotissements.
	1887-1934
3 O 1254	Alignements. 1887-1915
3 O 1255	Lotissements. 1934
	Royères
3 O 1256-1259	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1936
3 O 1256	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1933
3 O 1257	Ponts, ponceaux, passerelles. 1882-1885
3 O 1258	V.O. 1 : de Royères à La Geneytouse par Le Masbarreau (1841-1926) ; V.O. 2 : d'Aureil à Saint-Léonard-de-Noblat (1873-1926) ; V.O. 3 : de Royères à Saint-Just-le-Martel (1847-1863). 1841-1926
3 O 1259	V.O. 4: de Saint-Léonard-de-Noblat à Saint-Priest-Taurion (1855-1893); V.O. 4: de Chez-Roger au G.C. 32 par L'Homme (1877-1878);

V.O. 4 et 5 (1878-1882) ; V.O. 5 : de Royères au G.C. 39 (1880-1890) ; V.O. 6 : de Royères à Aureil (1898-1900) ; V.O. 7 : de la R.N. 141 au V.O. 1 par La Rippe (1902-1913) ; V.O. 9 : de Royères au Châtenet-en-Dognon par La Mazière (1930-1936) ; V.O. 16 : de Royères à La Rippe (1845-1867). 1845-1936

3 O 1260-1261	Chemins ruraux.
	1860-1940
3 O 1260	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1261	Ancien chemin de Royères à Brignac et Saint-Léonard-de-Noblat (1908-1909) ; chemins ruraux de la halte de Brignac à Saint-Priest-Taurion par Lamberterie (1894-1895), de Lageat-Haute (1937-1940). 1894-1940
3 O 1262-1263	Voirie urbaine. Lotissements. 1923-1935
	1725-1733
3 O 1262	Alignements. 1923-1924
3 O 1263	Lotissements. 1935
	Roziers-Saint-Georges
3 O 1264-1268	Chemins vicinaux ordinaires.
	1832-1937
3 O 1264	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>117</sup> . 1832-1936
3 O 1265	Ponts, ponceaux, passerelles. 1871-1892
3 O 1266	Chemin de Roziers-Saint-Georges à Limoges (1853-1855) ; chemin de Roziers-Saint-Georges à Châteauneuf-la-Forêt (1864-1866). 1853-1866
3 O 1267	V.O. 2 : de Linards à Bujaleuf par Roziers-Saint-Georges et Masléon. 1855-1921
3 O 1268	V.O. 3: de Roziers-Saint-Georges à Begogne (1866-1906); V.O. 4: de Puy-Petit au G.C. 39 (1878); V.O. 5: de Roziers-Saint-Georges à Saint-Bonnet-Briance par Combret (1834-1934); V.O. 6: de Roziers-Saint-Georges à Neuvic-Entier par Le Charbonniaud et Les Deux-Valeix (1869-1913); V.O. 7: de Soumagnas à la limite de la commune de

<sup>&</sup>lt;sup>117</sup> Brûlé, en très mauvais état (1832).

Neuvic-Entier (1936-1937); V.O. 31: de Charbonniaud au G.C. 39 (1880-1884). 1834-1937

3 O 1269-1270 Chemins ruraux.

1866-1939

3 O 1269 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866

3 O 1270 Chemins ruraux de La Ribière, Petit-Valeix et Puy-Petit (1936), du Bois et du Bouchaud (1928), du Bouchaud (1928-1929), du Fraisseix (1930-1931), du Grand-Valeix au G.C. 39 (1881-1883), de Landrauderie au Grand-Bueix (commune de Linards) (1879-1880), de Lacour (1886), de Petit-Valeix (1934-1939), de Puy-Petit (1934-1939), de La Ribière (1934-1939), de La Tour (1891-1927), du Theillaud (1938). 1879-1939

#### Saillat-sur-Vienne

3 O 1271 Chemins de grande communication. — G.C. 86.

1933

3 O 1272 Chemins vicinaux ordinaires. — V.O. 4 *bis*: de Chaillac et Valette à la gare de Saillat-sur-Vienne par La Forge (1937); V.O. 66: de Saillat-Village à Saillat-Station par Les Usines (1935-1937); V.O. 67: de Lésignac à Valette (1929-1933).

1929-1937

3 O 1273 Voirie urbaine. — Création d'une place publique avec un monument aux morts.

1931-1932

#### Saint-Amand-le-Petit

3 O 1274-1275 Chemins vicinaux ordinaires.

3 O 1275

1876-1935

3 O 1274 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1881-1932

V.O. du Lac au V.O. 2 (1896); V.O. 1: de la R.N. 140 au G.C. 68 (1876-1894); V.O. 1: d'Augne à Beaumont par Saint-Amand-le-Petit (1893-1894); V.O. 1 et 3 (1892-1894); V.O. 2: de Nedde à Saint-Julien-le-Petit (1881-1903); V.O. 3: d'Eymoutiers au Bourdeleix et Sazy (1883-1922); V.O. 4: de Saint-Amand-le-Petit à Eymoutiers par Charapoux (1920-1935). 1876-1935

Chemins ruraux. — Chemin rural de Charapoux à Saint-Amand-le-Petit avec embranchement sur La Faye.

1884-1941

## Saint-Amand-Magnazeix

3 O 1277	Chemins de grande communication. — G.C. 63 d'Azat-le-Riz à Laurière.
	1914-1920
3 O 1278-1281	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1943
3 O 1278	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>118</sup> . 1837-1938
3 O 1279	V.O. de Laschamps à la R.N. 151 <i>bis</i> <sup>119</sup> (1849); V.O. de Saint-Amand-Magnazeix à la R.N. 20 <sup>120</sup> (1860); V.O. de Saint-Amand-Magnazeix à Puy-Ferrat <sup>121</sup> (1853); V.O. 1: de Châteauponsac à La Souterraine (Creuse) (1850-1851); V.O. 3: de Saint-Amand-Magnazeix à La Souterraine (Creuse) par La Bussière-Rapy <sup>122</sup> (1856-1893); V.O. 4: de Saint-Amand-Magnazeix à Saint-Sornin-Leulac (1858-1869). 1849-1893
3 O 1280	V.O. 5: de Saint-Amand-Magnazeix à Morterolles-sur-Semme (1871-1936); V.O. 6: de Châteauponsac à Saint-Amand-Magnazeix par Montanaud (1853-1929); V.O. 7: de Saint-Amand-Magnazeix à Arnacla-Poste (1897-1909); V.O. 8: du Chézeau à Fromental (1897-1927). 1853-1936
3 O 1281	V.O. 9 : de Puy-Ferrat à Lascoux (1931-1936) ; V.O. 10 : de La Lande à Lascoux (1934-1937) ; V.O. 11 : de Champeau à Bellevue (1938-1943). 1931-1943
3 O 1282-1283	Chemins ruraux.
	1849-1942
3 O 1282	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1913
3 O 1283	Chemins ruraux du V.O. 3 à la rivière la Semme (1928-1929), de La Bussière-Rapy (1849-1892), de Cerveix (1934-1937), des Combes au Couroux (1903-1906), des Cros (1932-1938), des Fougères (1877-1884) à

<sup>&</sup>lt;sup>118</sup> Brûlé, en très mauvais état (1837).

<sup>&</sup>lt;sup>119</sup> Aujourd'hui, V.C. 104.

<sup>&</sup>lt;sup>120</sup> Aujourd'hui, CD. 63. <sup>121</sup> Aujourd'hui, V.C. 201.

<sup>&</sup>lt;sup>122</sup> Aujourd'hui, V.C. 202.

La Gorcille (1901-1902), de La Lande (1890-1942), de Laschamps (1934-1937), de Montanaud (1928-1939), de Montchenon (1932-1939), du Vignaud avec embranchement sur La Valade (1912-1914). 1849-1942

3 O 1284

Voirie urbaine. — Alignements.

1905-1907

### Sainte-Anne-Saint-Priest

3 O 1285-1288	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1939
3 O 1285	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1929
3 O 1286	Ponts, ponceaux, passerelles. 1876-1938
3 O 1287	Classement de quatre chemins comme V.O. (de Bussy au V.O. 5, de Villevaleix au G.C. 43, de Ville-pragoux au G.C. 111, de l'église de Sainte-Anne-Saint-Priest au G.C. 111) (1897); V.O. 1 : de Sainte-Anne-Saint-Priest à Eymoutiers (1871-1901); V.O. 2 : de Sainte-Anne-Saint-Priest à Châteauneuf-la-Forêt par Bolzat (commune de Neuvic-Entier), Lascaux et Tronche (commune de Châteauneuf-la-Forêt) (1865-1872); V.O. 2 : de Sainte-Anne-Saint-Priest à Domps par Saint-Priest-les-Vergnes (1862-1935); V.O. 3 : de Sainte-Anne-Saint-Priest au G.C. 43 (1876-1883). 1862-1935
3 O 1288	V.O. 4: de Sainte-Anne-Saint-Priest à Villevaleix (1887-1939); V.O. 5: de Sainte-Anne-Saint-Priest à Sussac par Valuaud et Cholet (1895-1937); V.O. 7: de Sainte-Anne-Saint-Priest à Bujaleuf (1893-1913); V.O. 8: de Villepragoux au G.C. 111 (1909-1920); V.O. 9: de la place de l'Église au G.C. 111 (1921-1932). 1887-1939
3 O 1289-1290	Chemins ruraux. 1860-1945
3 O 1289	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1290	Chemins ruraux du V.O. 1 au V.O. 2 (1876-1877), de Bussy à Lascaux (1922-1927), de Cholet (1935-1939), des Ribières (1937-1940), de Tronche (1922), de Villedieu à Eymoutiers (1920), de Villemonteix à Cheyroux (1920), de Villevaleix (1935-1945). 1876-1945

### Saint-Auvent

3 O 1291	Chemins de grande communication. — G.C. 21: de Nexon à Lesterps (Charente) (1936-1937); G.C. 41: de Rochechouart à Saint-Laurent-sur-Gorre (1909).
3 O 1292-1296	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1941
3 O 1292	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1935
3 O 1293	Ponts, ponceaux, passerelles. 1909-1910
3 O 1294	V.O. de Saint-Auvent à Saint-Junien (1859-1861); V.O. 1: de Saint-Auvent à Oradour-sur-Vayres (1865-1874); V.O. 1: de Saint-Auvent à Rochechouart (1847-1932); V.O. 1 et 4 (1874-1880); V.O. 4: de Saint-Auvent à Saint-Cyr (1875-1878). 1847-1932
3 O 1295	V.O. 5: de Saint-Auvent à Vayres par Senas (1872-1890); V.O. 6 (1896); V.O. 8 <i>bis</i> (1888-1891); V.O. 9: du Roule au G.C. 41 (1880-1884); V.O. 13: dit «des Combes» (1906-1913); V.O. 13, 18, 20 (1908-1910); V.O. 17: de Saint-Auvent à Trinsolas par Le Planchat (1892-1899); V.O. 18: de Saint-Auvent au Peyrat et Marte-goutte (1906-1907). 1872-1913
3 O 1296	V.O. 19: dit « de Leycuras » (1929-1931); V.O. 19, 38, 77 (1895-1911); V.O. 22: dit «du Roulle» (1902-1905); V.O. 48: de Boreille à Vayres, dit «de Vayres» (1916-1929); V.O. 77: de La Nouzille à Oradour-sur-Vayres (1898-1901); V.O. 91: de Soumagnas au V.O. 2 (1881-1885); V.O. 92: du V.O. 5 à la station Saint-Auvent-Saint-Laurent-sur-Gorre et au G.C. 41 (1891-1892); V.O. 93: de Soumagnas au G.C. 21 (1934-1941); V.O. 102: de La Nouzille à La Baraque (commune de Saint-Cyr) (1919-1924). 1881-1941
3 O 1297-1298	Chemins ruraux.
	1881-1943
3 O 1297	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1886
3 O 1298	Chemins ruraux de Boreil à La Bussière (1934-1939), de La Berthe (1935-1943), de «Bramefort» .1931-1935), de Lâge (1886-1941), du Peyrat (1881-1882), de Rouffias (1937-1943). 1881-1943

#### Saint-Barbant

3 O 1300

Chemins de grande communication. — G.C. 4 : de Mortemart à Montmorillon (Vienne) (1870-1881) ; I.C. 118 : de Bussière-Poitevine et Saint-Barbant à L'Isle-Jourdain (Vienne) (1888-1889).

1870-1889

3 O 1301-1303

Chemins vicinaux ordinaires.

1845-1943

3 O 1301

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1860-1938

3 O 1302

V.O. 2: de Saint-Barbant aux Séchères (1861-1863); V.O. 3: de La Bretounière au pont de Marsanges (commune de Bussière-Poitevine) par Le Puy-Catelin et Chez-Lochoux (1872-1890); V.O. 4: de Saint-Barbant à Monterre (Vienne) par Les Brégères, Les Planchettes, Pressigny (1885-1936). 1861-1936

3 O 1303

V.O. 5 : des Séchères à Bussière-Poitevine par Le Puy-Catelin, dit «de La Sermonière» (1897-1907) ; V.O. 6 : de Saint-Barbant à Adriers (Vienne) (1845-1874) ; V.O. 6 : de Bussière-Poitevine à Monterre (Vienne) par Laubarre et Le Bouijoux (1880-1883) ; V.O. 7 : de Chez-Bacon aux Renardières par Le Petit-Limoges et La Grange-Châtain (1881-1897) ; V.O. 8 : du V.O. 7 à la R.N. 147 par La Bonnetière (1902-1906) ; V.O. 9 : du G.C. 26 à la limite de la commune de Saint-Martial-sur-Isop (1904-1906) ; V.O. 10 : du V.O. 4 au CD. 4, au lieu-dit Chez-Bacon par Léparzeux, La Sermonière et Le Puy-Catelin (1910-1943) ; V.O. 11 : des Brégères à la limite du département de la Vienne par Villars (1925-1927). 1845-1943

3 O 1304-1305

Chemins ruraux.

1860-1939

3 O 1304

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860

3 O 1305

Chemins ruraux de La Bonnetière (1867-1868), de La Bretonnière (1934-1938), de Chez-Bernis à Veyrat (1938), de Chez-Gourdonnaud (1931-1934), de Fougères (1938-1939), de Frédières à Lavaud (1928-1931), de La Grange-Châtain (1907-1909), de Montmerle (1935), de La Perrière (1924-1930), de La Vignière (1937), du Trancy (1937-1939). 1867-1939

3 O 1306	Voirie urbaine. — Alignements (1907-1909) ; route de l'église au presbytère et à l'école (1881-1898) ; assainissement : trottoirs, caniveaux, égouts (1907).  1881-1909
	Saint-Bazile
3 O 1307-1310	Chemins vicinaux ordinaires. 1837-1945
3 O 1307	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1932
3 O 1308	Ponts, ponceaux, passerelles; prestations. 1838-1845
3 O 1309	V.O. 1: de Saint-Bazile à Roche-chouart (1860-1921); V.O. 2: de Saint-Bazile à Cussac par Laubanie (1866-1879); V.O. 4: de Saint-Bazile à La Besse, par Forgeas (1863-1945); V.O. 5: de Saint-Bazile à l'I.C. 41 (1873-1879); V.O. 6: de Saint-Bazile à Lépinasse et au V.O. 4 (1874-1906). 1860-1945
3 O 1310	V.O. 7: de Forgeas au Moulin-Neuf (1908-1912); V.O. 7: de Saint-Bazile à la R.D. 3 et au Poulier (1854-1886); V.O. 8: du V.O. 4 au Buisson (1884-1890); V.O. 9: de Lépinasse à La Peyrie (1898-1901); V.O. 10: du G.C. 85 à La Betoulle et Bacheirat (1904-1935); V.O. 15: de La Besse à La Côte (1912-

3 O 1311-1312 Chemins ruraux.

3 O 1312

1866-1936

3 O 1311 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866

Chemin rural de Lépinasse. 1916-1936

1928); V.O. 20: de Saint-Bazile à La Betoulle (1916). 1854-1935

### Saint-Bonnet-Briance

3 O 1313 Chemins de grande communication. — G.C. 7 bis: de Guéret (Creuse) à Montignac (1934-1937); G.C. 7 bis et V.O. 4 (1933); G.C. 12: de Limoges à Mauriac (Cantal) (1879).

1879-1937

3 O 1314-1318 Chemins vicinaux ordinaires.

3 O 1314	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1936
3 O 1315	Carte des chemins vicinaux de la commune (1891); ponts, ponceaux, passerelles (1938-1939). 1891-1939
3 O 1316	V.O. d'Aigueperse à Linards (1889-1890); V.O. de Saint-Bonnet-Briance à Pierre-Buffière (1898-1899); V.O. 1 : de Saint-Bonnet-Briance à Glanges par Le Mas-Brégéroux et Fargeas (1873-1899). 1873-1899
3 O 1317	V.O. 2: de Saint-Bonnet-Briance à Roziers-Saint-Georges par Aigueperse (1861-1937); V.O. 3: de Saint-Bonnet-Briance à Reyrol et Saint-Paul (1875-1922); V.O. 4: de Saint-Bonnet-Briance à Leycuras et Saint-Paul (1847-1896); V.O. 5: dit «du Bois-Badaraud» (1878-1929); V.O. 6: du V.O. 5 à l'ancienne route de Saint-Germain-les-Belles (1880-1884); V.O. 6 et 16 (1926-1927); V.O. 11: de La Croix-de-Luchat au G.C. 12 (1908-1910); V.O. 12: de Glanges à Linards (1904-1907); V.O. 13: de Saint-Bonnet-Briance à Glanges par Le Mas et La Gagnerie (commune de Glanges) (1911-1931). 1847-1937
3 O 1318	V.O. 14 (dit «de Bas-Siardeix») et V.O. 15 (1911-1914); V.O. 15 : de Saint-Bonnet-Briance à Luchat (1922-1935); V.O. 16 : du Mauveix au moulin de Teignac (commune de Saint-Genest-sur-Roselle) (1928-1930); V.O. 18 : de Saint-Bonnet-Briance à Lagorce (1936-1939); V.O. 30 : de Saint-Bonnet-Briance au moulin de Sivergnat (1856-1857). 1856-1939
3 O 1319-1320	Chemins ruraux.
	1867-1941
3 O 1319	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1867
3 O 1320	Chemins ruraux du Bois-Badaraud (1933), du Chalard (1932-1933), du Châtaignaud à La Gane (1933-1934), de La Chèze (1925), de Combret (1921-1922), de Fressanges à Sagnas (1931-1935), de Lagorce à Luchat (1937), de Luchat (1933-1938), de Puyrouveraud (1933-1938), de Reyrol vers Le Cheval-Blanc (1936-1941), de Reyrol au Mas-Brégéroux (1936), de Siardeix (1894-1896). 1894-1941
3 O 1321	Voirie urbaine. — Alignements (1911) ; route du champ de foire à la gare des tramways (1924-1934) ; champ de foire (1930-1931).
	1911-1934

## Saint-Bonnet-de-Bellac

3 O 1322	Chemins de grande communication. — G.C. 48 : de Mézières-sur-Issoire au Dorat.
	1868
3 O 1323-1326	Chemins vicinaux ordinaires.
	1833-1944
3 O 1323	Tableaux de classement des V.O. de la commune (1833-1938) <sup>123</sup> ; ponts, ponceaux, passerelles (1895-1900); entretien, carrière du Pont-Saint-Martin (1928). 1833-1938
3 O 1324	V.O. 3: de Saint-Bonnet-de-Bellac à La Croix (commune de Saint-Sornin-la-Marche) (1897-1922); V.O. 5: de Saint-Bonnet-de-Bellac à Sainte-Anne (commune de Mézières-sur-Issoire) par Chez-Pailler (1874-1921); V.O. 6: de Belair à Sainte-Anne (commune de Mézières-sur-Issoire) (1873-1920). 1873-1922
3 O 1325	V.O. 7: de la R.N. 151 <i>bis</i> au Mas-du-Bost sur le G.C. 26 (1847-1893); V.O. 8: de la R.N. 147 au V.O. 3 (1903-1925); V.O. 9: de Lascoux au V.O. 7 (1883-1885); V.O. 10: de Bezau à la R.N. 147 (1852-1884); V.O. 11: de Pont-Saint-Martin au G.C. 26 (1861-1914); V.O. 12: de Châteauneuf à Chez-Peyru (commune de Saint-Martial-sur-Isop) (1885-1937). 1847-1937
3 O 1326	V.O. 13: de La Nigonnerie à la R.N. 147 avec raccordement de Chez-le-Texier (1885-1926); V.O. 14: de Villialet au G.C. 26 (1885-1927); V.O. 15: du Mas-du-Bost à Chez-Bacon par Les Renardières (commune de Saint-Barbant) (1889-1895); V.O. 16: de Saint-Bonnet-de-Bellac aux Loges-du-Pont (1897-1905); V.O. 17: de Bezau à la halte de Peytavaud (commune de Bussière-Poitevine) (1914-1920); V.O. 18: de Bezau à Chez-Peyru (commune de Saint-Martial-sur-Isop) (1938-1944). 1885-1944
3 O 1327-1328	Chemins ruraux.
	1861-1939
3 O 1327	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1861-1918
3 O 1328	Chemins ruraux de Laparlière au G.C. 48, du Mas-du-Bost à la R.N. 147, de Pellechavant au V.O. 7 (1930-1932), de L'Auberge (1929-1938), de

<sup>123</sup> Brûlé, en très mauvais état (1833).

Chabanes à L'Hôpital (1896-1898), de Pellechavant (1906), de La Rissenderie (1937-1939), de Saint-Martial à Bellac (1861-1862), de la R.N. 147 au chemin allant du Vergeret à la mairie (1917-1919). 1861-1939

3 O 1329

Voirie urbaine. — Chemin du champ de foire.

1888-1889

## Saint-Brice<sup>124</sup>

3 O 1330-1333	Chemins vicinaux ordinaires. 1833-1941
3 O 1330	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1924
3 O 1331	Ponts, ponceaux, passerelles. 1895-1937
3 O 1332	Projets de déclassement des V.O. 9, 13, 35, 37, 38 et reconnaissance du chemin rural de Puy-de-Mallet (1934-1936); chemin du Bouchet à Bessillac et La Malaise <sup>125</sup> (1835); chemin du Rochelot à la R.D. 3 (1883-1886); V.O. 1: de Saint-Brice à La Malaise (1856-1941); V.O. 2: de Saint-Brice à Oradour-sur-Glane (1865-1890). 1835-1941
3 O 1333	V.O. 3: de Saint-Brice à La Fabrique de Brigueil par Le Puy-de-Mallet et Les Séguines (commune de Saint-Junien) (1846-1896); V.O. 4: de La Malaise au G.C. 32 (1879-1886); V.O. 5: de Saint-Brice à Javerdat (1856-1865); V.O. 6: du moulin de Boussignac au G.C. 32 (1892-1902); V.O. 44: de La Borderie à La Malaise (1912); V.O. 46: de La Malaise à Saint-Victurnien par Florensac (commune de Saint-Victurnien) (1885-1886); V.O. 47: du Puy-de-Mallet à la R.N. 141 (1889-1894); V.O. 48: de La Malaise à la R.N. 141 (1892-1907); V.O. 49: de Saint-Brice à Saint-Martin-de-Jussac (1879-1898); V.O. 49 bis: de Saint-Brice aux Bordes (1894-1903); V.O. 50 (1909); V.O. 51: de La Fabrique à Javerdat par La Clautre (commune de Javerdat) (1909-1912). 1846-1912
3 O 1334-1335	Chemins ruraux.
	1832-1941
3 O 1334	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 1335	Chemins ruraux de Bessillac (1832-1835), de La Borderie (1934), des Bordes à La Gaudine (1934-1941), de Boussignac à la Vienne (1902-

<sup>124</sup> Aujourd'hui Saint-Brice-sur-Vienne.

<sup>125</sup> Brûlé, en très mauvais état.

1903), de L'Épinasse (commune de Saint-Bazile) à La Peyrie (commune de Saint-Bazile) (1899), de La Gaudine (1935-1940), de Grand-Champ (1900-1901), de Lavaud (1931-1937), de La Malaise à Dieulidou (commune d'Oradour-sur-Glane) (1894-1935), de La Basse-Malaise (1907-1909), du moulin de Boussignac (1900), du Pont-à-la-Planche (commune de Saint-Junien) au Rochelot (1903-1921), du Puy-de-Mallet (1924-1939). 1832-1941

3 O 1336

Voirie urbaine. — Alignements (1872-1901); aqueducs (1854).

1854-1901

## Saint-Cyr

3 O 1337

Chemins de grande communication. — G.C. 102 : de La Nouzille à La Baraque.

1910

3 O 1338-1342

Chemins vicinaux ordinaires.

1837-1938

3 O 1338

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1935

3 O 1339

Ponts, ponceaux, passerelles. 1897-1924

3 O 1340

V.O. 1: de Saint-Cyr à Cognac-le-Froid par Le Petit-Vedeix (1846-1898); V.O. 2: de Saint-Cyr à Saint-Laurent-sur-Gorre par Beau-breuil (1888-1933); V.O. 3: d'Essenac à Saint-Laurent-sur-Gorre (1896); V.O. 5: de Saint-Cyr à Cognac-le-Froid par Brossas (1885-1902); V.O. 6: de Saint-Cyr à La Baraque par La Bucherie et La Brunie (1850-1886). 1846-1933

3 O 1341

V.O. 7: de Saint-Cyr au G.C. 21 par Lascaux (1889-1911); V.O. 8: de Saint-Cyr à Puyriol par La Jourdanie (1900-1910); V.O. 9: de Saint-Cyr à La Jourdanie par La Tronchaise (1886-1892); V.O. 12: de Saint-Cyr à Puydeau (1884-1935); V.O. 14: du V.O. 5 au G.C. 21 (1881-1883); V.O. 15: de La Brunie au G.C. 21 A bis par Le Grand-Vedeix (1877-1938); V.O. 16: du G.C. 102 à La Bareille (1883-1935); V.O. 19: de La Ribière au V.O. 8 près Puyriol (1903-1911). 1877-1938

3 O 1342

V.O. 20 : de Saint-Cyr au Peyrat par Gorretie (1874-1907) ; V.O. 21 : des Rivailles et des Maurissou à Saint-Cyr par La Bourgonie (1914-1931). 1874-1931

<sup>126</sup> Voir aussi 3 O 1332.

3 O 1343	Chemins ruraux. — Projet de classement comme V.O. des chemins ruraux de L'Auliette à Chaizemartin (commune de Saint-Laurent-sur-Gorre) et de La Brunie à Puyriol avec embranchement sur La Barbe (1932-1933); chemins ruraux de Saint-Cyr à Aixe-sur-Vienne (1890-1891), de L'Auliette (1924-1928), de Beaubreuil (1930-1934), du Bouquet (1933-1938), de Gorretie (1930-1932), de La Bourgonie à Brossas (1937-1943), de La Brunie (1927-1929), du Petit-Vedeix (1937-1938), de Vertigueil (commune de Saint-Laurent-sur-Gorre) (1934).
	1090-1943
3 O 1344	Voirie urbaine. — Alignements (1900-1934) ; place publique (1911-1912).  1900-1934
	Saint-Denis-des-Murs
3 O 1345	Chemins de grande communication. — G.C. 39 : de Chamberet (Corrèze) à Mézières-sur-Issoire (1874) ; G.C. 123 (1887).
	1874-1887
3 O 1346-1349	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1935
3 O 1346	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1911
3 O 1347	Ponts, ponceaux, passerelles <sup>127</sup> . 1838-1865
3 O 1348	V.O. 1 : de la R.D. 1 à Bujaleuf (1840-1893) ; V.O. 2 : de Saint-Denis- des-Murs à Eybouleuf et Saint-Léonard par Les Roussarias et Le Burg (1853-1932). 1840-1932
3 O 1349	V.O. 3: de Saint-Denis-des-Murs à Saint-Bonnet-Briance par Le Châtenet et Combret (commune de Saint-Bonnet-Briance) (1878); V.O. 3: de Saint-Denis-des-Murs à Roziers-Saint-Georges <sup>128</sup> (1868); V.O. 3: de Saint-Denis-des-Murs à Saint-Paul par Peyret et La Valade <sup>129</sup> (1880-1884); V.O. 8: de Saint-Denis-des-Murs à Sempinet (commune d'Eybouleuf) (1895-1897); V.O. 9: de La Croix-Ferrée (commune de La Geneytouse) au pont de Masléon par Vaud (1891-1935). 1868-1935

Chemins ruraux.

3 O 1350-1351

<sup>127</sup> Brûlé, en très mauvais état.128 Aujourd'hui, CD. 39.129 Aujourd'hui, CD. 115.

3 O 1350	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 1351	Chemins ruraux du Chalard (1931-1937), du Courieux à L'Artige (commune de Saint-Léonard-de-Noblat) (1907). 1907-1937
3 O 1352-1353	Voirie urbaine. 1910-1933
3 O 1352	Alignements. 1910
3 O 1353	Lotissements. 1931-1933
	Saint-Gence
3 O 1354	Chemins de grande communication. — G.C. 28 : de Saint-Junien à Bénévent-l'Abbaye (Creuse).
	1928-1930
3 O 1355-1359	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938
3 O 1355	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>130</sup> . 1837-1932
3 O 1356	Ponts, ponceaux, passerelles. 1872
3 O 1357	V.O. 1: de Saint-Gence à Limoges par Le Boschauderier (1855-1876); V.O. 1: de Saint-Gence à Limoges par Saint-Martin-du-Faux (commune de Nieul) (1847); V.O. 2: de Saint-Gence à Peyrilhac (1863-1892); V.O. 3: de Saint-Gence à Couzeix et Oradour-sur-Glane (1869-1876); V.O. 4: d'Oradour-sur-Glane à Limoges par Les Coussades (commune de Limoges) (1870-1882); V.O. 5: d'Oradour-sur-Glane à Limoges (1868-1897). 1847-1897
3 O 1358	V.O. 6: de Nieul à Oradour-sur-Glane par Senon (1880-1887); V.O. 7: de Saint-Gence au V.O. 6 (1889-1932); V.O. 8: de Nieul à La Croix-du-Clapier (1893-1901); V.O. 9: de La Lande au G.C. 20 (1896-1901); V.O. 10: du G.C. 28 au V.O. 6 par Vauzelle (1902-1922). 1880-1932
3 O 1359	V.O. 11: de Saint-Gence au Theil par Le Masboucher (1909-1930); V.O. 12: des Monts à Limoges (1927-1930); V.O. 13: des Charriers au G.C. 28 (1932-1934); V.O. 14: de La Châtre à Las Caujanots (1936- 1938). 1909-1938

<sup>&</sup>lt;sup>130</sup> Brûlé, en très mauvais état (1837).

3 O 1360-1361	Chemins ruraux.
	1854-1938
3 O 1360	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1867
3 O 1361	Chemins ruraux de Boschauderier (1923-1938), de Charrier au V.O. 4 (1894), de La Celle (1932-1933), de La Chassagne (1933-1938), de Châtenet (commune de Nieul) (1932), de La Gagnerie (1854-1855), de Lingaud (1921-1922), des Monts (1901-1923). 1854-1938
3 O 1362	Voirie urbaine. — Alignements.
	1928-1930
	Saint-Genest-sur-Roselle
3 O 1363	Chemins d'intérêt commun. — I.C. 38.
	1868-1869
3 O 1364-1366	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1936
3 O 1364	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1900
3 O 1365	V.O. 1: de Magnac-Bourg à Saint-Paul par Virolle (1846-1895); V.O. 2: de Saint-Genest-sur-Roselle à Vicq-sur-Breuil par Longevialle et Les Ribières (1867-1936); V.O. 2 bis: de Saint-Genest-sur-Roselle à Vicq-sur-Breuil par Les Gannes, Le Poujol, La Rongère (1869-1873); V.O. 3: de Saint-Genest-sur-Roselle à Saint-Hilaire-Bonneval par Maraval (1873); V.O. 4: de Saint-Genest-sur-Roselle à Saint-Hilaire-Bonneval par Les Champs (1869-1871); V.O. 5: de Saint-Genest-sur-Roselle à Saint-Bonnet-Briance par Treignac (1873-1875); V.O. 5: de Saint-Genest-sur-Roselle à Sévenne par Maisons-Neuves (1859). 1846-1936
3 O 1366	V.O. 6: de Juniac au Moulin-de-Treignac par Fardissou (1875-1930); V.O. 7: de Sévenne à Virolle (1871); V.O. 8: de Pierre-Buffière à Saint-Bonnet-Briance par Saint-Genest-sur-Roselle (1898-1904); V.O. 9: de Virolle à Saint-Genest-sur-Roselle par Les Planches (1875-1876); V.O. 11: de Sévenne à Saint-Hilaire-Bonneval par Le Pouyol (1846-1880); V.O. 12, dit « de la Roche » (1936); V.O. 14: du GuéVinatier au chemin n° 38 (1868-1872). 1846-1936
3 O 1367-1368	Chemins ruraux.

3 O 1367	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1867-1872
3 O 1368	Chemins ruraux des Gannes, Les Rivailles, La Rongère, Teignac, Virolle (1922), des Champs (1878-1931), de La Briderie (1937-1941), des Gannes à Fardissou (1922-1927), des Maisons-Neuves (1911), de La Pauserie à Glanges (1872-1873), de La Pauserie à Eysac (1938-1939), de Pont-des-Ribières (1931-1936), des Rivailles (du G.C. 82 au V.O. 6) (1921-1927), de Teignac (1922-1930). 1872-1941
3 O 1369	Voirie urbaine. — Alignements.
	Saint-Georges-les-Landes
3 O 1370	Chemins de grande communication. — G.C. 2 : de Magnac-Laval à Saint-Benoît-du-Sault (Indre) (1911-1932) ; G.C. 6 A (1932) ; G.C. 92 (1937).
	1911-1937
3 O 1371-1374	Chemins vicinaux ordinaires.
	1854-1939
3 O 1371	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1860-1938
3 O 1372	Ponts, ponceaux, passerelles. 1874
3 O 1373	Chemin de Saint-Georges-les-Landes aux Chézeaux (1854); V.O. 3: de Saint-Georges-les-Landes aux Hérolles (commune de Lignac, Indre) (1884-1890); V.O. 3: de Saint-Georges-les-Landes à Saint-Sulpice-les-Feuilles (1857-1873); V.O. 4: du Japon à Cholivet (1878-1885); V.O. 5: du Gat aux Chézeaux par Lareux et Les Galleries (1870-1878); V.O. 6: de Champagnac à La Loge (commune des Grands-Chézeaux) (1883-1933); V.O. 7: de Plantedit aux Galleries par Les Servantières (1885-1901). 1854-1933
3 O 1374	V.O. 8: de Saint-Georges-les-Landes à Cromac (1886-1915); V.O. 9: de Saint-Georges-les-Landes à Puy-de-Mont (1901-1935); V.O. 10: de La Taponerie à Chantouant (1934-1939). 1886-1939
3 O 1375-1376	Chemins ruraux.
	1860-1941
3 O 1375	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860

3 O 1376	Chemins ruraux de Saint-Georges-les-Landes à Boubraud (commune de Cromac) (1887-1890), du Gat (1937-1941), du Gat aux Chézeaux (1886-1893), de Jagon (1936-1938), du Lattier aux Servantières (1872-1873), du Mazéraud (1932-1938), des Minardières (1865-1937), de Puy-de-Mont (1881-1939), de Puy-Laurent (commune des Grands-Chézeaux) (1935-1939), de La Taponerie ou du Gros-Chêne (1935-1938), des Tuileries (1938-1939). 1865-1941
3 O 1377	Voirie urbaine. — Alignements (1920-1922) ; chemin du cimetière (du G.C. 2 au V.O. 7) (1934-1936).
	1920-1936
	Saint-Germain-les-Belles
3 O 1378	Chemins de grande communication. — G.C. 7 <i>bis</i> : de Guéret (Creuse) à Montignac (1928-1935); G.C. 9 (1844).
	1844-1935
3 O 1379-1383	Chemins vicinaux ordinaires.
	1836-1937
3 O 1379	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>131</sup> . 1837-1936
3 O 1380	Ponts, ponceaux, passerelles, 1860-1879
3 O 1381	Chemin de Saint-Germain-les-Belles à Magnac-Bourg (1836-1869); V.O. 1 : de Saint-Germain-les-Belles à La Porcherie (1838-1905); V.O. 3 : de Saint-Germain-les-Belles à Glanges par Le Theil (1869-1910). 1836-1910
3 O 1382	V.O. 4: de Saint-Germain-les-Belles à Masseret (Corrèze) (1854-1907); V.O. 5: de Saint-Germain-les-Belles à Vicq-sur-Breuilh par Frachet (1873-1876); V.O. 6: de Saint-Germain-les-Belles à la R.N. 20 par Maslemonge (1875-1883); V.O. 7: de Saint-Germain-les-Belles à Saint-Vitte-sur-Briance (1890-1898); V.O. 8: de La Rivière à la R.N. 20 par Bousselat (1902-1903); V.O. 9: de Saint-Germain-les-Belles au moulin du Burg par Frachet (1870-1871); V.O. 12: du G.C. 7 bis à Bousselat et à Chargeas (1894-1924); V.O. 13: de Redempt à la station de chemin de fer (1904-1930); V.O. 14: de Saint-Germain-les-Belles au Burg (1911-1912). 1854-1930
3 O 1383	V.O. 15: du G.C. 7 bis au V.O. 1, dit «du Petit-Barry» (1912-1913); V.O. 17: du V.O. 1 à la limite de la commune de Saint-Vitte-sur-Briance

<sup>&</sup>lt;sup>131</sup> Brûlé, en très mauvais état (1837).

par Arfeuille (1930-1932); V.O. 18: du Bas-Cholus à la station de Magnac-Vicq par Le Haut-Cholus (1934-1937); V.O. 19: du Liat au Bas-Cholus (1935-1936). 1912-1937

3 O 1384-1385	Chemins ruraux.
	1847-1945
3 O 1384	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1868
3 O 1385	Chemin de la R.N. 20 au chemin allant du Montgibaud à Saint-Germain (1932-1933), de la gare des marchandises au G.C. 31 avec embranchement sur le chemin rural de Silhem (1922-1932), d'Arfeuille (1923), de La Bachellerie (1924-1934), de La Beylie (1928-1933), de Frachet (1932-1937), du Martoulet (1933-1937), du Piautreix (1934-1940), de Silhem à Lascour (1847-1849), de Veyvialle (1898-1945). 1847-1945
3 O 1386	Voirie urbaine. — Alignements (1809-1935); entretien des rues et places (1853-1855); chemin des écoles (1933-1938); place publique (1868); immeubles menaçant ruine (1921-1932); square autour du monument aux morts (1922-1924).
	1809-1938
	Saint-Gilles-les-Forêts
3 O 1387-1389	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938
	1637-1936
3 O 1387	Tableaux de classement des V.O. de la commune 1837-1938
3 O 1388	Ponts, ponceaux, passerelles. 1912
3 O 1389	V.O. 2: de Saint-Gilles-les-Forêts à Domps (1869-1898); V.O. 6: de Saint-Gilles-les-Forêts à Chamberet (Corrèze) par La Forêt-Basse et le moulin du Bohème (1930-1937). 1869-1937
3 O 1390-1391	
3 (3)0-13)1	Chemins ruraux.

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866

(1900-1902); chemin rural de La Ribeyrie (1881). 1881-1902

Usurpation de trois chemins à La Ribeyrie : le V.O. 6 et deux ruraux

3 O 1390

3 O 1391

# Saint-Hilaire-Bonneval

3 O 1392-1395	Chemins vicinaux ordinaires.
	1838-1937
3 O 1392	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1933
3 O 1393	Ponts, ponceaux, passerelles. 1892-1920
3 O 1394	V.O. du G.C. 32 au Puy-Barraud (1862-1864); V.O. 1: de Saint-Hilaire-Bonneval à Eyjeaux par Puymoret (1856-1934); V.O. 2: de Saint-Hilaire-Bonneval à Saint-Paul par Le Masgardeau (1873-1909). 1856-1934
3 O 1395	V.O. 5: de Saint-Hilaire-Bonneval à Saint-Paul par Roirette (1866-1871); V.O. 6: de Pierre-Buffière à Saint-Bonnet-Briance par Les Peyrichoux (commune de Saint-Genest-sur-Roselle) (1896-1905); V.O. 7: de Pierre-Buffière à Glanges par La Bachellerie 1896-1900); V.O. 8: de Pierre-Buffière à Moncontour (1927-1928); V.O. 9: de Saint-Hilaire-Bonneval à Maraval (commune de Saint-Genest-sur-Roselle) (1928-1932); V.O. 11: de Moncontour au Petit-Bonne par Léréterie (1933-1937); V.O. 16: de Saint-Hilaire-Bonneval à Sévenne (commune de Saint-Genest-sur-Roselle) par Leycure-Peyrat (1855-1856). 1855-1937
3 O 1396-1397	Chemins ruraux. 1867-1935
3 O 1396	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1867-1904
3 O 1397	Chemins du Masgardeau, Chez-Nanot et du Puy-Barraud (1900-1903); chemins ruraux de Baty (1932-1934), de Beausoleil à Roirette (1902-1903), de Chez-Nanot (1899), du Cluzeau (1932-1935), du Mas-Gardeau à Pouyol (1909-1932). 1899-1935
3 O 1398	Voirie urbaine. — Alignements (1910) ; construction d'un mur de terrasse devant l'église (1854).
	1854-1910
	Saint-Hilaire-la-Treille
3 O 1399	Chemins de grande communication et d'intérêt commun. — G.C. 44 et I.C. 14.
	1876

3 O 1400-1403	Chemins vicinaux ordinaires.
	1844-1942
3 O 1400	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1844-1936
3 O 1401	Ponts, ponceaux, passerelles (1883-1884); entretien (1934-1942). 1883-1942
3 O 1402	Chemin de Saint-Hilaire-la-Treille à Saint-Sornin-Leulac (1861-1863); chemin de Saint-Hilaire-la-Treille à Magnac-Laval (1861); V.O. 1 : de Dompierre-les-Eglises à Saint-Sulpice-les-Feuilles (1848-1898); V.O. 2 : de Saint-Hilaire-la-Treille à La Souterraine (Creuse) (1854-1885); V.O. 3 : de l'I.C. 11 au G.C. 44 (1872-1875); V.O. 4 : de Saint-Sornin-Leulac à Saint-Léger-Magnazeix par Les Chiers (1875-1888); V.O. 7 : d'Arnac-la-Poste à Saint-Sornin-Leulac (1896-1897); V.O. 8 ; du G.C. 61 au G.C. 44 par Debaillade (1899-1902); V.O. 8 et 9 : de Saint-Hilaire-la-Treille à Mailhac-sur-Benaize par Laffait (1897-1899). 1848-1902
3 O 1403	V.O. 10: du G.C. 63 au G.C. 61 par Mazat, Peutru et Grasseraud (1903-1930); V.O. 11: de Gouaineix à Saint-Hilaire-la-Treille (1909-1912); V.O. 12: de Plonnaud à Saint-Hilaire-la-Treille (1910-1912); V.O. 13: de Foulventour à Dompierre-les-Églises (1913-1919); V.O. 14: de Saint-Hilaire-la-Treille à La Chapelle (1920-1936); V.O. 15: de Saint-Hilaire-la-Treille à Arnac-la-Poste par Ruthier (1936-1939). 1903-1939
3 O 1404-1405	Chemins ruraux.
	1861-1939
3 O 1404	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1861
3 O 1405	Chemins ruraux de Saint-Hilaire-la-Treille à Peutru et Ruthier à Peutru (1898-1901), de La Chapelle (1902-1928), de Chez-Travais (1938-1939), de Foulventour (1938-1939), de Gouaineix (1866-1939), de Laffais (1921), de Maisonsauzy à Masbonnaud (1881-1921), de Peutru (1938-1939), de La Terrade (1880-1881). 1866-1939
3 O 1406	Voirie urbaine. — Alignements (1924) ; mur le long de la place publique et du G.C. 44 (1923-1924).
	1923-1924
	Saint-Hilaire-les-Places

1912

Chemins de grande communication. — G.C. 59 : de Gorre à Saint-Yrieix-la-

3 O 1407

Perche.

3 O 1408-1411	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1936
3 O 1408	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1934
3 O 1409	V.O. 1 : de Nexon au pont des Farges. 1859-1900
3 O 1410	V.O. 2: de la gare de Lafarge à la gare de La Meyze par Grimaudie (1882-1891); V.O. 5: chemin de l'école des Places (1879-1881); V.O. 6: de Saint-Hilaire-les-Places à Bussière-Galant (1879-1881); V.O. 20: de Saint-Hilaire-les-Places à Laplaud (1933-1936); V.O. 22: de Laplaud à Villeneuve (commune de Rilhac-Lastours) (1933-1936); V.O. 24: dit «de Laplaud» (1855-1856); V.O. 25: de Saint-Hilaire-les-Places à Poulinat (1912-1914); V.O. 38: de Lavaud aux Étangs (1894-1905); V.O. 47: de La Grènerie à La Tuilière (1927-1930); V.O. 51: de La Tuilière à Manus (1927-1930); V.O. 51 et 53 (1914-1926); V.O. 53: de La Tuilière au Moulin-de-Puyrassou (1914-1926). 1855-1936
3 O 1411	V.O. 68 : de Gantoin à Nexon (1847) ; V.O. 72 : des Places au moulin des Moulins, par Vialotte, Bareille et La Combornie (1891-1911) ; V.O. 81 : dit «du cimetière» (1911-1914). 1847-1914
3 O 1412	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de La Brégère (ancien V.O. 74: des Places au Fourniau) (1935-1938), de La Brégère aux Places (1906-1907), de La Brégère à La Bareille (1899), de La Brégère à Valette (1885-1888), de La Drouille aux Places (1857-1873), de La Grènerie (1932-1934), de Plombard (1933-1938), de Poulinat (1923-1936).
3 O 1413-1414	Voirie urbaine-lotissements.  1912-1938
3 O 1413	Alignements (Les Places) (1912); assainissement: trottoirs, caniveaux, égouts (1929-1930). 1912-1930
3 O 1414	Lotissements. 1930-1938
	Saint-Jean-Ligoure
3 O 1415-1418	Chemins vicinaux ordinaires. 1833-1934
3 O 1415	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1931

3 O 1416	Ponts, ponceaux, passerelles (1876-1887); entretien (1896-1904). 1876-1904
3 O 1417	V.O. 1: de Saint-Jean-Ligoure au Vigen (1846); V.O. 1: de Château-Chervix à Boisseuil par La Goutte et Mas-de-Roche (1869-1885); V.O. 4: de Solignac à Coussac-Bonneval (s. d. [1853]); V.O. 5: d'Aixe-sur-Vienne à Masseret (Corrèze) par Esselet (1895-1899); V.O. 6: de Saint-Jean-Ligoure à Boisseuil (1873-1886); V.O. 11: de Saint-Jean-Ligoure à Janailhac par La Brousse (1907-1910); V.O. 12: de Saint-Jean-Ligoure à Saint-Maurice-les-Brousses (1891-1904). 1846-1910
3 O 1418	V.O. 14: de Saint-Jean-Ligoure à La Pouyade (1929-1930); V.O. 57: du V.O. 12 à La Rebeyrolle (1912-1913); V.O. 65: dit «de La Pouyade » par Maison-Neuve, Laplaud, vers le V.O. 12 (1930-1934). 1912-1934
3 O 1419-1420	Chemins ruraux.
	1875-1936
3 O 1419	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1907
3 O 1420	Chemins ruraux de Pierre-Buffière à Chabreuil et de Saint-Jean-Ligoure à L'Age-du-Bois (1897-1901), de Pierre-Buffière à Solignac (1875-1876), de Saint-Jean-Ligoure à Nexon par Les Champs (1903-1904), de L'Abbaye (1931-1934), de L'Age (1922-1924), de L'Age-du-Bois (1922-1923), de Brageas à Masneuf (1932-1936), de La Breuilhe (1933), des Farges (1924-1925), de La Rebeyrolle (1900), de Samie à Laleuf (1890-1891), de Samie à Planjoubaud (1907-1908). 1875-1936
3 O 1421	Voirie urbaine. — Plan du bourg <sup>132</sup> (1845); alignements (1932-1933); entretien des rues (1844-1846); chemin du cimetière (1886-1887).
	1844-1933
	Saint-Jouvent
3 O 1422	Chemins de grande communication. — G.C. 7.
	1844
3 O 1423-1425	Chemins vicinaux ordinaires.  1833-1939
	1633-1939
3 O 1423	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1937

<sup>&</sup>lt;sup>132</sup> Brûlé, en très mauvais état.

3 O 1424	V.O. 1, 3 et pont de Neuvillas (1877-1885); V.O. 1 : de Saint-Jouvent à Limoges (1856-1860); V.O. 3 : de Saint-Jouvent à Bonnac-la-Côte (1867-1937); V.O. 3 : de Saint-Jouvent à Thouron par Massac et La Ribière (1869-1939); V.O. 5 : de Saint-Jouvent à Thouron par La Grelle (1890-1893); V.O. 5 : de Saint-Jouvent à Peyrilhac par Neuvillas (1845-1849); V.O. 6 : de la station de Peyrilhac-Saint-Jouvent à Boisse (1855-1904). 1845-1939	
3 O 1425	V.O. 7: de Bachellerie à Nantiat (1900-1908); V.O. 7 et 8 (1908-1911); V.O. 8: du V.O. 7 à La Grande-Forêt et Nantiat (1930-1934); V.O. 9: de Font-Besse à La Ribière par Les Meynieux (1911-1927); V.O. 10: de Saint-Jouvent à Limoges par Villemazet (1858-1939); V.O. 11: de Saint-Jouvent à La Grauloux (1937-1939). 1858-1939	
3 O 1426-1427	Chemins ruraux.	
	1864-1947	
3 O 1426	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1864	
3 O 1427	Chemins ruraux des Bâties (1936-1947), de La Faye (commune de Compreignac) (1938-1939), de Lavaud à La Valette (1932-1939), de La Petite-Forêt à La Pouyade (1910-1911), de La Rue à Morcheval (commune de Chaptelat) (1936-1947). 1910-1947	
	Saint-Julien-le-Petit	
3 O 1428	Saint-Julien-le-Petit  Chemins de grande communication. — G.C. 5: de Confolens (Charente) à Bourganeuf (Creuse) (1922-1923); G.C. 13 (1862-1868); G.C. 16: de Saint-Yrieix-la-Perche à Bourganeuf (Creuse) (1873).	
3 O 1428	Chemins de grande communication. — G.C. 5 : de Confolens (Charente) à Bourganeuf (Creuse) (1922-1923) ; G.C. 13 (1862-1868) ; G.C. 16 : de Saint-	
3 O 1428 3 O 1429-1433	Chemins de grande communication. — G.C. 5: de Confolens (Charente) à Bourganeuf (Creuse) (1922-1923); G.C. 13 (1862-1868); G.C. 16: de Saint-Yrieix-la-Perche à Bourganeuf (Creuse) (1873).	
	Chemins de grande communication. — G.C. 5: de Confolens (Charente) à Bourganeuf (Creuse) (1922-1923); G.C. 13 (1862-1868); G.C. 16: de Saint-Yrieix-la-Perche à Bourganeuf (Creuse) (1873).  1862-1923	
	Chemins de grande communication. — G.C. 5: de Confolens (Charente) à Bourganeuf (Creuse) (1922-1923); G.C. 13 (1862-1868); G.C. 16: de Saint-Yrieix-la-Perche à Bourganeuf (Creuse) (1873).  1862-1923  Chemins vicinaux ordinaires.	
3 O 1429-1433	Chemins de grande communication. — G.C. 5 : de Confolens (Charente) à Bourganeuf (Creuse) (1922-1923) ; G.C. 13 (1862-1868) ; G.C. 16 : de Saint-Yrieix-la-Perche à Bourganeuf (Creuse) (1873).  1862-1923  Chemins vicinaux ordinaires.	
3 O 1429-1433 3 O 1429	Chemins de grande communication. — G.C. 5 : de Confolens (Charente) à Bourganeuf (Creuse) (1922-1923) ; G.C. 13 (1862-1868) ; G.C. 16 : de Saint-Yrieix-la-Perche à Bourganeuf (Creuse) (1873).  1862-1923  Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1938  Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1932	

3 O 1433	V.O. 11 : de Bujaleuf à Chatreix (1898-1907) ; V.O. 12 : de Barbaroux au V.O. 6 (1931-1934). 1898-1934
3 O 1434-1435	Chemins ruraux.
	1867-1941
3 O 1434	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1867
3 O 1435	Chemins ruraux de Saint-Julien-le-Petit au G.C. 13 et à Cheissoux par Chatreix (1882-1883), d'Artigeas (1925-1930), de Béchadergue (1935-1939), de Chalard-Bas (1939-1941), de Chatreix (1925-1930), de Ladrat (1930-1932), du Mont-Larron (1932-1936), du moulin de Larron (1939-1940), de La Vareille (1933-1939). 1882-1941
	Saint-Junien
3 O 1436	Chemins de grande communication. — G.C. 3 bis: de Bellac à Nontron (Dordogne) (1907-1910); G.C. 21: de Nexon à Lesterps (Charente) (1844-1928); G.C. 32 (1890).
	1844-1928
3 O 1437-1443	Chemins vicinaux ordinaires.
	1838-1939
3 O 1437	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1937
3 O 1438	Ponts, ponceaux, passerelles. 1880-1901
3 O 1439	Chemin de la papeterie du Chatelard (1845); chemin de Saint-Junien au Boucher (1861); chemin de Saint-Junien à Saint-Martin-de-Jussac <sup>133</sup> (1866-1868); chemin de Saint-Junien à Montbeuge (1862-1868); chemin de Saint-Junien aux Champs et au Monteil (1868-1869); V.O. 1: de Saint-Junien à Saulgond (Charente) (1846-1908); V.O. 1: de Saint-Junien à Sicioreix (1869-1871); V.O. 2: de Saint-Junien au Puy-de-Mallet (commune de Saint-Brice) (1868); V.O. 5: de Saint-Junien à L'Aubinerie (1850-1868); V.O. 6: du G.C. 21 au Quarteron (1864-1868); V.O. 7: de Saint-Junien aux Plauds (1858-1861). 1845-1908
3 O 1440	V.O. 8: de Notre-Dame-du-Pont au Moulin-Brice par Les Seilles (1873-1939); V.O. 9: de la R.D. 3 à La Bretagne (1862-1863); V.O. 10: de Saint-Junien au V.O. 16 par Le Dérot, Rieubarby et Les Charles (1860-1899); V.O. 11: de Saint-Junien à Saulgond (Charente) par Le Monteil (1854-1885); V.O. 12: de Saint-Junien à la R.N. 141 par Fayollas,

<sup>&</sup>lt;sup>133</sup> Devenu CD. 116.

Beaulieu et Chez-Beaugy (1858-1896); V.O. 13: de Saint-Junien à Rieubarby (1879-1887). 1854-1939

3 O 1441

V.O. 16: de Saint-Brice à La Fabrique par Les Séguines et La Bretagne (1868-1905); V.O. 17: de Pressaleix au Mas (1884-1910); V.O. 19: du pont Notre-Dame au Châtelard par Bas-Moulin (1858-1867); V.O. 20: du pont Notre-Dame à Grandmont (1874-1936). 1858-1936

3 O 1442

V.O. 31 : de Saint-Junien à Étagnac (Charente) par Les Champs (1881-1885) ; V.O. 35 : de Forgeix à Chabanas (1911-1912) ; V.O. 36 : de la R.N. 141 à la gare de Saint-Junien (1875-1881) ; V.O. 37 : de Saint-Junien à Pruniéras (commune de Chaillac) (1878-1881) ; V.O. 38 : de Saint-Junien à Glane (1882-1884) ; V.O. 39 : des Champs au Mas (1881-1905) ; V.O. 40<sup>134</sup> ; V.O. 41 : du Dérot au V.O. 6 par Les Essarts (1888-1892) ; V.O. 42, 43, 44 (1890-1892) ; V.O. 44<sup>135</sup> ; V.O. 45 : du Monteil à Étagnac (Charente) (1897-1907). 1875-1912

3 O 1443

V.O. 46: du G.C. 21 à l'annexe du G.C. 21 par Le Petit-Plaud, Le Grand-Plaud et L'Homme-du-Bost (1914-1935); V.O. 47: de Rieubarby aux Charles (1934); V.O. 48: du G.C. 21 A à Forgeix par Lafont (1934-1938). 1914-1938

3 O 1444-1446 Chemins ruraux.

1825-1938

3 O 1444

Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1885-1910

3 O 1445

Reconnaissance de cinq chemins ruraux<sup>136</sup> (1885): 1) chemin d'accès du dépôt de remonte, 2) chemin du faubourg Saler à la R.N. 141, 3) chemin de la place Lacôte au G.C. 21, 4) chemin de l'école des garçons à la R.D. 3, 5) chemin de la R.D. 3 au G.C. 126; reconnaissance de deux chemins ruraux (3) de la rue Corneboeuf au G.C. 126 et du faubourg Gaillard au chemin précédent (1892-1893); reconnaissance de quatre chemins ruraux (3) du faubourg Saler à l'abattoir, de l'abattoir à Bas-Moulin, du faubourg J.-Gaillard au boulevard de la République, du G.C. 21 à la R.N. 141 (1886-1887); chemins ruraux de la R.D. 3 au G.C. 126 (1891-1892), de la R.D. 3 au boulevard de la République (1886-1887), (1). de La Grange à la R.N. 141 (1889-1891), de la R.N. 141 au dépôt de remonte (1887), du faubourg Saler à la R.N. 141 (1870-1871), de Saint-Junien à Brigueil (Charente) (1905), de Saint-Junien au Moulin-Brice (1871-1874), de Saint-Junien au Maine-du-Bost (1878-1879). 1870-1905

3 O 1446

Chemins ruraux de Saint-Junien (gare) aux Seilles (1887-1899), de Saint-Junien à la R.N. 141<sup>137</sup> (1894), de Saint-Junien au Dérot (1878-1879), de

<sup>&</sup>lt;sup>134</sup> Devenu avenue Jean-Jaurès.

<sup>&</sup>lt;sup>135</sup> Devenu avenue Thiers.

<sup>&</sup>lt;sup>136</sup> Aujourd'hui, voies urbaines.

<sup>&</sup>lt;sup>137</sup> Aujourd'hui, voies urbaines.

Beaulieu (1908-1909), du Bois-au-Boeuf (1905-1906), de Bouchet (1892-1904), de La Bretagne (1910), du Chatelard au Petit-Boisse (1895-1896), de Chabanas (du V.O. 31 à la fontaine) (1910-1911), de Chabanas à Roche (1930-1938), de La Côte au G.C. 21 (1885), de Croyer à Raquiaud (1905-1914), de Glane (1904-1905), de Goth (1876-1878), de Jabreilles à la R.D. 3 (1887), de La Fond (1889-1892), de La Grange (1825-1871), de Maziéras au Petit et au Grand-Plaud (1858), de Manot (Charente) (1933), de Montrozier (1933-1936), des Pièces-Moreau (1937), du pont Notre-Dame aux Seilles (1904), du pont Notre-Dame à Pruniéras (commune de Chaillac) (1896), des Seilles (1923). 1825-1938

3 O 1447-1454

Voirie urbaine. Lotissements.

1810-1940

3 O 1447

Alignements (1810-1903)<sup>138</sup>; dénomination de rues (1880-1940). 1810-1940

3 O 1448

Projet de création d'un nouveau quartier (1867-1870); rue de l'Abattoir<sup>139</sup> (1904); rue de l'Archiprêtre (1878-1887); place Auguste-Roche (1902-1904); rue de la Bascule (1885-1886); rue et place Beauclair (1868-1923); rue des Binlaudes (1897-1912); rue Boileau (1933-1934); rue Bonconore (1891-1926); rue des Bournassous ou des Bosnassous (1873-1874); place des Carreaux (1896-1897); rue du Chapelain (1893-1909); avenue du Cimetière (route de Fayollas) (1906-1926); place de la Coopération (1937); rue Defaye (1928-1939); rue des Douhats (1892-1935); rue du Fraisse (1882-1883); rue et place Grandmont (1892-1914); rue de la Grande-École (1884); rue Guizier (1923); avenue Jean-Jaurès (ex-V.O. 40) (1887-1890); rue Julienne-Petiot (1900-1902); rue Justine-Theillet (1938-1940). 1867-1940

3 O 1449

Place Lacote (1883); rue Laveyssière (1933); rue de la Liberté (ancienne rue Paillouse) (1887-1889); place de la Liberté (1) (1838-1842); rue Lucien-Dumas (1901-1913); rue des Maçons (1908-1919); rue du Magasin (1889); place de la Mairie (1888-1890); place du Marché (1838); rue Mont-mailler (1889-1910); rue Nontron<sup>140</sup> (1832); faubourg Notre-Dame (1884-1921); rue Paillouse, devenue rue de la Liberté (1863-1893); chemin du Peyrat (1906); rue du Pont-Levis (1878-1897); rue Porte-Nicaud (1886-1923); boulevard de la République (1924); place de la République (1888); rue Rorice-Rigaud (1894-1938); rue, passage, impasse, faubourg Saler (1885-1903). 1832-1938

3 O 1450

Rue de la Scierie (1919) ; avenue du Sergent-Bobillot (1904-1909) ; rue Simian (1885-1931) ; rue du Temple (1910) ; avenue Thiers (1894) ; rue de La Tour-Neigre (1914) ; rue des Valets et chemins de L'Abattoir (1908-1920) ; rue Vieille (1868-1869). 1868-1931

<sup>138 1810-1846 :</sup> brûlés, en très mauvais état.

<sup>&</sup>lt;sup>139</sup> Voir aussi rue des Valets.

<sup>140</sup> Brûlé, en très mauvais état.

3 O 1451	Champ de foire. 1862
3 O 1452	Pavage des rues. 1864
3 O 1453	Assainissement : trottoirs, caniveaux, égouts. 1889-1936
3 O 1454	Lotissements. 1926-1938
	Saint-Junien-les-Combes
3 O 1455-1458	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1938
3 O 1455	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1935
3 O 1456	Entretien. 1930-1938
3 O 1457	V.O. 1: de Saint-Junien-les-Combes à Bellac (1858-1872); V.O. 2: de Saint-Junien-les-Combes à Berneuil (1847-1883); V.O. 3: de Saint-Junien-les-Combes à Roussac par Chareix (1846-1874); V.O. 4: de Saint-Junien-les-Combes au Buis (1874-1880); V.O. 5: de Saint-Junien-les-Combes à Blanzac par Lagudet (1877-1930); V.O. 6: de Saint-Junien-les-Combes au Piotaix (1884-1887); V.O. 7: du Piotaix à Lagudet (1889-1910); V.O. 7 et 8 (1886-1888); V.O. 8: du Châtain à Rancon par Lacoussedière (1889-1896). 1846-1930
3 O 1458	V.O. 9; de Charrein à Lacoussedière (1911); V.O. 10: de Pioteix au G.C. 72 ou à L'Auvergne (1915-1938); V.O. 11: de Pioteix aux Boines (commune de Blanzac) (1913-1934); V.O. 12: de Genebrias (commune de Berneuil) au Mas-de-L'Hort (1878-1936); V.O. 15: de Pioteix aux Boines (commune de Blanzac) (1934). 1878-1938
3 O 1459-1460	Chemins ruraux.
	1860-1907
3 O 1459	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1901
3 O 1460	Chemins ruraux de Saint-Junien-les-Combes à Leyssart (commune de Roussac) (1871-1872), du cimetière (1901-1905), de l'ancien communal du Mont-au-Picard (1906-1907). 1871-1907
3 O 1461	Voirie urbaine. — Alignements.
	1907-1911

# Saint-Just-le-Martel

3 O 1462-1465	Chemins vicinaux ordinaires.
	1834-1935
3 O 1462	Tableaux de classement des V.O. de la commune (1837-1930) <sup>141</sup> ; tableau des chemins qui intéressent plusieurs communes : de Saint-Paul à Saint-Priest-Taurion par Saint-Just, Royères, Saint-Léonard-de-Noblat (1834) ; tableau de recensement des chemins de la commune (1846). 1834-1930
3 O 1463	Ponts, ponceaux, passerelles. 1890-1899
3 O 1464	V.O. 1: de Saint-Just-le-Martel à la R.N. 141 (1866-1868); V.O. 2: de Saint-Just-le-Martel à La Rippe (commune de Royère) par Fontaguly (1866-1897); V.O. 3: de la R.N. 141 (à La Tuilière) à La Charoufferie et Lathonie (1870-1897). 1866-1897
3 O 1465	V.O. 6: de Cintrat à la R.N. 141 (1927-1935); V.O. 6: de Saint-Just-le-Martel aux Biards et à Feytiat <sup>142</sup> (1846-1878); V.O. 8; de Saint-Just-le-Martel à La Roche et Royères (1861-1881); V.O. 9: de La Croix-Combatteau à Lathonie par Les Rieux (1881-1904); V.O. 10: de Saint-Just-le-Martel au Colombier par La Grande-Jouvinerie (1878-1883); V.O. 11: de Saint-Just-le-Martel à Panazol (1861-1902); V.O. 12: de Chavagnac (commune d'Aureil) à Lathonie (1898-1904); V.O. 13: de Saint-Just-le-Martel à Saint-Priest-Taurion par Lasfont (1901-1903); V.O. 13 et 14 (de Saint-Just-le-Martel au Verdier) (1924-1925); V.O. 15: de Saint-Just-le-Martel à Lasfont (1925); V.O. 16: de Lage à Lathonie (1929-1930); V.O. 36: du Colombier à la R.N. 141 (1871-1874). 1846-1935
3 O 1466-1467	Chemins ruraux.
	1860-1934
3 O 1466	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1909
3 O 1467	Chemins ruraux du G.C. 44 au V.O. 8 (1897-1898), de La Charoufferie (1909-1910), de Gourly (1933-1934). 1897-1934
3 O 1468-1469	Voirie urbaine-lotissements.
	1907-1933
3 O 1468	Alignements (1907); champ de foire (1924-1925). 1907-1925

Brûlé, en très mauvais état (1837).Aujourd'hui CD. 98 et 44.

3 O 1473

3 O 1474

3 O 1475

## Saint-Laurent-les-Églises

0 0 4 470 4 474	C1 .		1
3 O 1470-1474	Chemins	vicinaux	ordinaires.

1837-1939

2 0 4 4 7 0	H 1 1 1 1	1 77 0 1 1	1/13 400 - 400 4
2 ( ) 1 A · / ( )	Tableaux de classes	aont dos V ( ) do la co	$m_{11}m_{1$
3 O 1470	LADICAUX UC CIASSCII	HEHL GES V.O. GE IA CO	mmune <sup>143</sup> . 1837-1936

#### 3 O 1471 Ponts, ponceaux, passerelles. 1868-1916

Déviation des deux chemins aux abords des viaducs de Traspont et du Bois-de-la-Dame pour la construction de la ligne de chemin de fer Limoges-Vierzon (1858); chemin d'Auziat à la route de La Jonchère (1880); V.O. 1: de Saint-Laurent-les-Églises à Saint-Martin-Terressus par Lascaux et Le Bussin (1860-1928); V.O. 2: de Saint-Laurent-les-Églises au G.C. 5 par le cimetière (1875-1876); V.O. 3: de Saint-Laurent-les-Eglises au G.C. 5 par Le Bussin et Leycuras (1876-1879); V.O. 4: de Saint-Laurent-les-Églises à Ambazac par Les Bas-Champs et La Palisse (1891-1922). 1858-1928

V.O. 5: de Saint-Laurent-les-Églises à Limoges par Le Bussin (1883-1921); V.O. 6: de Lascaux à Ambazac par Moulin-du-Mas (1879-1933); V.O. 9: de Saint-Laurent-les-Églises à Saint-Léger-la-Montagne par Sauvagnac, Noueix, Traspont (1855-1885); V.O. 10 et 10 *bis*: du G.C. 19 au G.C. 29 par Auziat (1881-1939). 1855-1939

V.O. 11: de La Betoulle au G.C. 19 (1881-1913); V.O. 12: de La Palisse au G.C. 5 (1884-1887); V.O. 15: d'Entrecolles (commune des Billanges) à Ambazac par Petit-Chavanat (1907-1910); V.O. 39: de Traspont au Vieux (commune d'Ambazac) (1920-1932). 1881-1932

Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Saint-Laurent-les-Églises aux Billanges (1923), du G.C. 19 au V.O. 11 (1912-1914), de Bussin à Lascaux<sup>144</sup> (1927-1943), de Bussin à Saint-Marc (1881-1888), de La Forêt à La Palisse (1904), des Fossés (1936-1937), de Leycuras aux Vergnes (1909-1911), du Mas (1898), du Pont-du-Dognon (1932-1936), dans le communal de Traspont (1884-1885).

<sup>&</sup>lt;sup>143</sup> Brûlé, en très mauvais état (1837).

<sup>&</sup>lt;sup>144</sup> Partie de l'ex-V.O. 11.

# Saint-Laurent-sur-Gorre

3 O 1476-1481	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1941
3 O 1476	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1937
3 O 1477	Ponts, ponceaux, passerelles (1847-1904); entretien (1930-1936); changement de numéro de quatre V.O. (1884-1885). 1847-1936
3 O 1478	V.O. 1: du G.C. 21 au G.C. 34 (1937-1941); V.O. 3: de Saint-Laurent-sur-Gorre à Rochechouart (1888-1889); V.O. 6: de Saint-Laurent-sur-Gorre à Champagnac-la-Rivière (1859-1887); V.O. 8: de Saint-Laurent-sur-Gorre à Champ-sac par Mons (1862-1892); V.O. 9: de Saint-Laurent-sur-Gorre à Naugeat par Charlet (1873-1887). 1859-1941
3 O 1479	V.O. 12: de Saint-Laurent-sur-Gorre à Chaizemartin (1883-1930); V.O. 12 et 13 (1911); V.O. 13: de La Lande au Buisson par Chez-Levraud (1898); V.O. 14: de Saint-Laurent-sur-Gorre au Noyer par Chez-Levraud <sup>145</sup> (1887-1891); V.O. 16: du village de La Julianne (1912-1920); V.O. 20: du village de Vertigueil (1905); V.O. 22: de Limoureix à Vertigueil par La Grillière <sup>146</sup> (1881-1882); V.O. 23: de La Chaise, V.O. 51: de La Chaise à Mons (1899-1900); V.O. 26: de La Tuilière à Lascaux (1895-1896); V.O. 28: du Garou au G.C. 34 (1892-1893); V.O. 32: de Saint-Auvent à Châlus par Clareuil et Le Bos-de-La-Côte (1876-1940). 1876-1940
3 O 1480	V.O. 33: de Latterie au G.C. 34 (1880-1908); V.O. 14 et 35: de La Grange à Chez-Levraud (1913-1919); V.O. 36: de La Grange à Beauvais (1934-1935); V.O. 38: du village de Clairefaye (commune de Séreilhac) (1936); V.O. 41: des villages de La Ville et La Valade (1906-1931); V.O. 49: des Cubes à La Pouméroulie (commune d'Oradoursur-Vayres) (1883-1922) <sup>147</sup> ; V.O. 54: de Lascaux au G.C. 21 (1895-1896); V.O. 58: de Limoureix à Cognac-le-Froid par Beauvais et Le Burg (1892-1907); V.O. 60: chemin de La Peyrade (1921-1936); V.O. 64: de Beauvais à La Ribière (1893-1903); V.O. 67: de la limite de la commune de Saint-Cyr au Petit-Pré (1881-1884); V.O. 68: de La Serve à Niolet (1884-1901); V.O. 69: de Planitaud (commune d'Oradour-sur-Vayres) au V.O. 6 (1887-1890). 1880-1936
3 O 1481	V.O. 70 : de Leycuras (1930-1934) ; V.O. 71 : de Leycuras au G.C. 21 (1934-1936) ; V.O. 72 : de La Peyrade (1936-1939) ; V.O. 73 : du moulin de Chez-LeBrun (1938-1940). 1930-1940

<sup>&</sup>lt;sup>145</sup> Voir aussi V.O. 35.

<sup>&</sup>lt;sup>146</sup> Ex-V.O. 9.

<sup>&</sup>lt;sup>147</sup> V.O. 51 : voir V.O. 23.

3 O 1482	Chemins ruraux. — Chemins ruraux du pont de Saint-Laurent à l'embranchement des G.C. 21 et 34 (1880-1882), de l'abreuvoir (1899-1901), du Bos-de-la-Côte (1903), de Chez-Levraud (1880-1881), de La Côte (1882-1896), de La Forêt (1922-1926), de Gatebourg (commune de Séreilhac) (1933-1934), de Gouret (1905), de La Grange (1935-1940), de Latterie (1881-1882), des Lilas (1900-1901), de Limoureix (1880-1882), de Planitaud (commune d'Oradour-sur-Vayres) à La Pouméroulie (même commune) (1920), de La Ribière (1922), de La Valade (1878-1904), de Vertigueil (1903-1937), du village (1920).
3 O 1483-1484	Voirie urbaine.
3 0 1403-1404	1835-1942
3 O 1483	Alignements (1835-1932) <sup>148</sup> ; avenue du cimetière (1883-1884); avenue du Docteur-Descubes (1928-1942); place publique (1910-1911); champ de foire (1886-1938). 1835-1942
3 O 1484	Lotissements. 1930
	Saint-Léger-la-Montagne
3 O 1485	Chemins de grande communication. — G.C. 50: de Saint-Martin-Sainte-Catherine (Creuse) à Razès (1913-1923); G.C. 78 (1913-1914).
	1913-1923
3 O 1486-1489	Chemins vicinaux ordinaires.
	1838-1938
3 O 1486	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1935
3 O 1487	V.O. de Saint-Léger-la-Montagne à Ambazac près Le Marzet (1889-1891); V.O. 1: de Saint-Léger-la-Montagne au G.C. 8 (1869-1891); V.O. 1: de La Jonchère à Razès par Saint-Léger-la-Montagne (1847-1885). 1847-1891
3 O 1488	V.O. 2: de Saint-Léger-la-Montagne à Bessines par Jeanmeyrat (1877-1924); V.O. 3: des Combes au G.C. 78 (1878-1882); V.O. 4 et 4 bis: de Saint-Léger-la-Montagne à Bersac par Lailloux (1882-1897); V.O. 6: de Saint-Léger-la-Montagne à Leycuras (1898-1907); V.O. 6 bis: de Leycuras à La Serre (1916-1923); V.O. 8: des Combes à Mallety (1890-1905); V.O. 9: des Combes à Saint Bierre la Montagne (1906-1915)

1877-1924

1905); V.O. 9: des Combes à Saint-Pierre-la-Montagne (1906-1915).

<sup>&</sup>lt;sup>148</sup> Brûlé, en très mauvais état (1835).

3 O 1489	V.O. 10 : de Jeanmeyrat aux Gorces (1928-1933) ; V.O. 11 : du Mazeaud à La Védrenne (1933-1937) ; V.O. 12 : de La Serre (1935-1938). 1928-1938
3 O 1490-1491	Chemins ruraux.
	1865-1939
3 O 1490	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune (1866-1885) ; plans détaillés des chemins ruraux 1 à 40 (1884-1885). 1866-1885
3 O 1491	Chemins ruraux des Combes (1934-1937), de L'Étang (1937-1939), de Jeanmeyrat à Grammont (1865); de Jeanmeyrat aux Gorces (1876-1922), de Sauvagnac à Leycuras (1883-1884), de Sauvagnac à Saignedresse, modifié, devient : de Saignedresse à Marzet (1928-1935). 1865-1939
3 O 1492	Voirie urbaine. — Alignements.
	1913
	Saint-Léger-Magnazeix
3 O 1493	Chemins de grande communication. — G.C. 6 : de Lussac-les-Églises à La Souterraine (Creuse).
	1890-1901
3 O 1494-1498	Chemins vicinaux ordinaires.
	1829-1938
3 O 1494	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1937
3 O 1495	Ponts, ponceaux, passerelles (1928); entretien (1887-1933). 1887-1933
3 O 1496	V.O. de Saint-Léger-Magnazeix à Jouac (1868-1885); V.O. 1 : de Saint-Léger-Magnazeix à Lussac-les-Églises (1854-1896); V.O. 2 : de Bellac à Saint-Benoist-du-Sault (Indre) <sup>149</sup> (1852-1858); V.O. 3 : de Saint-Léger-Magnazeix à Saint-Sornin-Leulac par Les Chiers (1875-1885): V.O. 4 : de Saint-Léger-Magnazeix à Chez-Jammet (1881-1887). 1852-1896
3 O 1497	V.O. 5: de Saint-Léger-Magnazeix à Dompierre-les-Églises (1859-1885); V.O. 5: du G.C. 2 à Chez-Leuny par Villagrand (1881-1898); V.O. 6 <i>bis</i> : du G.C. 2 à Chez-Jammet (1829-1915). 1829-1915

<sup>&</sup>lt;sup>149</sup> Devenu G.C. 2.

V.O. 7: de Chez-Gueunier à La Roche (1882-1928); V.O. 8: de Saint-Léger-Magnazeix à Saint-Martin-le-Mault par Le Reclodie (1915-1925); V.O. 9: des Chiers au Petit-Bronzeau (1922-1936); V.O. 10: du Mas-Mauvy à Lussac-les-Églises par Le Poux, L'Hosne, Le Puy-Saint-Jean et le moulin de Murat (1872-1886); V.O. 11 à 15: classement (1937-1938). 1872-1938

3 O 1499-1500

Chemins ruraux.

1865-1938

3 O 1499

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1865

3 O 1500

Chemins ruraux de Bordessoule (1938), de Chez-Bellat (1881-1882), de La Chaussade et Chez-Massiat (1903-1925), de Chez-Gueunier à La Roussellerie (1890), des Chiers au Bost (1872-1873), des Chiers au Grand-Fât (1882-1886), des Chiers à La Roussellerie (1889-1936), du cimetière (1875-1879), du Couteil (1933-1935), du Cros (1933-1935), des Grandes-Forges à La Châtre et au G.C. 2 (1926), des Herbets (1898-1936), des Laurencières au Picq (1928-1934), des Lignes (1935-1938), des Petites-Lignes (1884), des Martinières (1935-1938), du Mas-Mauvis (1870-1871), de Monchenon (1936), du Peux (1928-1932), de La Planche-du-Peux (1886-1895), du Poux (1870-1872), de La Roche (1937-1938), de La Roche au Grand-Fât et à La Roussellerie (1882). 1870-1938

3 O 1501

Voirie urbaine. — Alignements.

1852-1922

#### Saint-Léonard-de-Noblat

3 O 1502

Chemins de grande communication. — G.C. 109 : de Saint-Léonard-de-Noblat à Auriat (Creuse).

1922

3 O 1503-1508

Chemins vicinaux ordinaires.

1829-1939

3 O 1503

Tableaux de classement des V.O. de la commune<sup>150</sup>. 1829-1938

3 O 1504

Ponts, ponceaux, passerelles. 1877-1903

<sup>&</sup>lt;sup>150</sup> Brûlé, en très mauvais état (1829).

Chemin du Pont-de-Noblat à l'usine de Beaufort (1874-1875) ; V.O. 3 : de Saint-Léonard-de-Noblat à Saint-Denis-des-Murs (1861-1885) ; V.O. 4 : de Saint-Léonard-de-Noblat à Saint-Martin-Terressus et Ambazac (1849-1863) ; V.O. 5 : de Saint-Léonard-de-Noblat à Saint-Priest-Taurion (1845-1854) ; V.O. 5 : de Saint-Léonard-de-Noblat à Moissannes et Auriat (Creuse) (1862-1871) ; V.O. 6 : de L'Artige au G.C. 13 (1887-1930) ; V.O. 6 : de Saint-Léonard-de-Noblat à Solignac par Eyjeaux<sup>151</sup> (1854-1855). 1845-1930

3 O 1506

V.O. 8 : de Saint-Léonard-de-Noblat à Lajoumard par Cadillat (1870-1879) ; V.O. 9 : de Saint-Léonard-de-Noblat à Feytiat par La Chapelle (1879-1932) ; V.O. 10 : du Pont-de-Noblat à Farebout par le moulin de Beaufort (1876-1908). 1870-1932

3 O 1507

V.O. 11: du Moulard à Auriat (Creuse) (1876-1877); V.O. 12: du G.C. 13 à Beynat et à la halte de Farebout (1887-1900); V.O. 15: de Saint-Denis-des-Murs à Champnétery (1880-1919); V.O. 16: de la R.N. 141 au G.C. 7 bis (1899); V.O. 17: de Lajoumard au G.C. 39 (1900-1906); V.O. 18: de Lachaud au G.C. 13 (1901-1927); V.O. 19: de Grand-Billat au G.C. 9 (1909-1910); V.O. 20: de la R.N. 141 au Theil (1909-1910); V.O. 21: du V.O. 2 (tuilerie de La Besse) à Rigoulène par La Pronche (1911-1914); V.O. 22: du G.C. 13 au V.O. 12 (1913). 1876-1927

3 O 1508

V.O. 24: de La Besse au Mas-Revery par le moulin de Bois-Déduit (1932-1934); V.O. 25: de la R.N. 141 au Theil (1931-1932); V.O. 26: de Montagnères à Eycouveau par Les Rongères (1934); V.O. 27: de La Ronde au moulin du Nouhaud (1938-1939); V.O. 28: de Saint-Léonard-de-Noblat à Lussac par Le Bragard (1855). 1855-1939

3 O 1509-1510

Chemins ruraux.

1833-1937

3 O 1509

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859

3 O 1510

Chemins ruraux de La Croix-de-Douneau à Maleplane (1833), de La Besse (1912-1913), de Billat (1934-1937), de Château-Gaillard à Cros-de-Chassagnat (1899), d'Eycouveau à La Galamache (1891-1892), de La Galamache au moulin de La Galamache (1899), de La Maladrerie (1902), de Montagnères et des Rongères (1930), de Mortessagne (1887-1904), du moulin du Pénitent (1901-1902). 1833-1937

3 O 1511

Voirie urbaine-lotissements. — Alignements (1806-1912) ; dénominations des rues et places (1880-1940) ; entretien, pavage et macadamisage (1862-1937) ; boulevard Champmain (1875-1878) ; boulevard de la République (1924-1926) ; rues Bouzou et Bouchereau (1859) ; rue de la Caserne et place Saint-Jérôme

<sup>&</sup>lt;sup>151</sup> Devenu G.C. puis CD. 65.

(1860-1862); rue des Tanneries (1911-1914); assainissement: caniveaux (1925); lotissements (1930-1937).

1806-1940

## Sainte-Marie-de-Vaux

3 O 1512	Chemins de grande communication. — G.C. 47 de Limoges à Rochechouart.
3 O 1513-1515	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1940
3 O 1513	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1933
3 O 1514	V.O. 1: de Sainte-Marie-de-Vaux à Cognac-le-Froid par Le Dognon (1842-1894) <sup>152</sup> ; V.O. 2: de Sainte-Marie-de-Vaux à Saint-Victurnien (1878-1890); V.O. 3: dit «de Vide-ris» ou «des Combes» (1906-1929); V.O. 3: du Dognon au G.C. 3 et Saint-Victurnien (1878-1935); V.O. 5: dit «des Bruges» (1932-1935). 1842-1935
3 O 1515	V.O. 9: de Chauzat à Lageas (commune de Saint-Yrieix-sous-Aixe) (1890-1896); V.O. 12: dit «des Petites-Combes » (1933-1940); V.O. 24: dit «des Grands-Rieux» ou « des Grands-Ris » (1909); V.O. 27: dit «de la font de la Bonne Vierge » (rampe d'accès au bourg) (1896-1904). 1890-1940
3 O 1516	Chemins ruraux. — Chemin rural du communal.  1930-1934

# Saint-Martial-sur-Isop

3 O 1517-1519	Chemins vicinaux ordinaires.
	1827-1937
3 O 1517	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>153</sup> . 1827-1935
3 O 1518	V.O. 1: de Saint-Martial-sur-Isop à Asnières (Vienne) (1839-1874); V.O. 3: du G.C. 26 au cimetière (1877-1884); V.O. 4: du bois des Sauzades à Asnières (Vienne) (1839-1874); V.O. 4 et 4 <i>bis</i> : de La Tripandière à Chez-Lucas (1877-1922); V.O. 5: de Sauzet à l'allée de

<sup>&</sup>lt;sup>152</sup> Brûlé, en très mauvais état (1842).

<sup>&</sup>lt;sup>153</sup> Brûlé, en très mauvais état (1827).

	Chez-Peyru (1871-1873); V.O. 5: de Saint-Martial-sur-Isop à Pont-Saint-Martin (commune de Saint-Bonnet-de-Bellac) (1867-1875). 1839-1922
3 O 1519	V.O. 6: de Chez-Peyru au G.C. 26 (1893-1907); V.O. 7: de Chez-Peyru à Chez-Lucas et La Pierre-Levée (1902-1908); V.O. 8: du G.C. 26 à Roche (1905-1908); V.O. 9: du G.C. 4 à Chez-Gondat (1908); V.O. 10: du G.C. 62 à Darvizat (commune de Mézières-sur-Issoire) par La Touche (1910-1937); V.O. 11: de Saint-Martial-sur-Isop à Chez-Bichou (1928-1933); V.O. 12 et 13: de La Pierre-Levée à Darvizat (commune de Mézières-sur-Issoire) (1935-1936). 1893-1937
3 O 1520-1521	Chemins ruraux.
	1865-1936
3 O 1520	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1865
3 O 1521	Chemins ruraux des Brandes de Bagnac et de Chansigaud (1928-1936), de Lariaud (1873-1874), de Laugère (1934), de Laugère à La Grenarderie (1901), de Lavaud (1930-1932), du bois des Sauzades (1885). 1873-1936
3 O 1522	Voirie urbaine. — Alignements (1907); place publique (1911).
	1907-1911
	Saint-Martin-de-Jussac
3 O 1523-1525	Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 1523-1525	Chemins vicinaux ordinaires.  1845-1938
3 O 1523-1525 3 O 1523	
	1845-1938
3 O 1523	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1876-1886
3 O 1523 3 O 1524	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1876-1886  Ponts, ponceaux, passerelles. 1876-1886  V.O. 2: de Bard au G.C. 21 (1861-1863); V.O. 3: de Saint-Martin-de-Jussac à Saint-Laurent-sur-Gorre (1863-1874); V.O. 4: de Saint-Martin-de-Jussac à Saint-Victurnien par Le Moulin-de-Cognac (1845-1878); V.O. 5: de Saint-Martin-de-Jussac à Bard (1875-1904); V.O. 8: de Chanliat à La Brégère (1906-1911); V.O. 46: de Saint-Martin-de-Jussac à La Guérillerie (commune de Chaillac) (1911-1938). 1845-1938  Chemins ruraux.
3 O 1523 3 O 1524 3 O 1525	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1876-1886  Ponts, ponceaux, passerelles. 1876-1886  V.O. 2: de Bard au G.C. 21 (1861-1863); V.O. 3: de Saint-Martin-de-Jussac à Saint-Laurent-sur-Gorre (1863-1874); V.O. 4: de Saint-Martin-de-Jussac à Saint-Victurnien par Le Moulin-de-Cognac (1845-1878); V.O. 5: de Saint-Martin-de-Jussac à Bard (1875-1904); V.O. 8: de Chanliat à La Brégère (1906-1911); V.O. 46: de Saint-Martin-de-Jussac à La Guérillerie (commune de Chaillac) (1911-1938). 1845-1938

3 O 1527	Chemins ruraux de Bard au Petit-Moulin (1903-1905), de Bécarie (1928-1929), de Chanliat à La Côte (1901), de Landrevie au moulin de La Brégère (1902-1910). 1901-1929
	Saint-Martin-le-Mault
3 O 1528-1530	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1940

3 O 1529	Ponts, ponceaux, passerelles. 1877-1892
3 O 1530	V.O. 1: de Saint-Martin-le-Mault à Tilly (Indre) (1868-1894); V.O. 2: de Saint-Martin-le-Mault à Jouac (1851-1877); V.O. 6: de Saint-Martin-le-Mault à Monternon (1895-1899); V.O. 7: de Bonneuil (Indre) à Tilly (Indre) (1896-1898); V.O. 5 <sup>154</sup> : de Saint-Martin-le-Mault à Saint-Léger-Magnazeix et 8: du Paulmet au G.C. 105 (1911-1915); V.O. 9: de Montlon à la limite de l'Indre (1936-1940); V.O. 14 <sup>155</sup> : de Saint-Martin-
	interest to the infinite de l'indire (1500 1510); (1501 11 Tue offinite infinite de l'indire (1500 1510);

le-Mault à Saint-Léger-Magnazeix (1909-1934). 1851-1940

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1936

3 O 1531-1532 Chemins ruraux.

3 O 1528

1862-1934

3 O 1531 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1862

3 O 1532 Chemin rural des Redeaux. 1934

3 O 1533 Voirie urbaine. — Alignements.

1914

### Saint-Martin-Terressus

3 O 1534 Chemins de grande communication. — G.C. 29 (1928) ; G.C. 56 (1929-1938).

1928-1938

3 O 1535-1537 Chemins vicinaux ordinaires.

<sup>&</sup>lt;sup>154</sup> Devenu V.O. 14.

<sup>&</sup>lt;sup>155</sup> Voir aussi V.O. 5 et 8.

3 O 1535	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1936
3 O 1536	V.O. 1: d'Ambazac à Saint-Léonard-de-Noblat <sup>156</sup> (1847-1862); V.O. 2: de Saint-Martin-Terressus au Châtenet-en-Dognon par La Chaussade (1852-1863); V.O. 3: de Saint-Martin-Terressus au G.C. 29 par Le Maureix et Cravaillac (1854-1879); V.O. 4: de La Maligne au G.C. 29 (1875-1879); V.O. 5: de Saint-Martin-Terressus au Bost (1881-1885); V.O. 6: de Saint-Martin-Terressus au V.O. 2 par Le Breuil (1874-1876); V.O. 7: de Saint-Martin-Terressus à Saint-Léonard-de-Noblat par Plantadis et La Maligne (1879-1911). 1847-1911
3 O 1537	V.O. 8: de Saint-Martin-Terressus à La Gasnerie (1883-1913); V.O. 9: du Bost au G.C. 56 (1908-1919); V.O. 23: de l'usine du Maureix au G.C. 29 (1869-1872); V.O. 24: du Châtenet-en-Dognon à Chabaud (même commune) (1905); V.O. 25: de Saint-Martin-Terressus aux Charrauds (1928-1932); V.O. 26: de Saint-Martin-Terressus à La Chassagne (1935-1939); V.O. 27: du Châtenet-en-Dognon à Monmollard (même commune) (1936-1941). 1869-1941
3 O 1538	Chemins ruraux. — Chemins ruraux du Bost, des Bordes et de Masmeynard (1933-1941), de Cravayat (1873), de La Maligne (1922-1937).
	1873-1941
3 O 1539	Voirie urbaine. — Alignements.  1866-1913
	Saint-Martin-le-Vieux
3 O 1540	Chemins de grande communication. — Entretien (1865) ; G.C. 17 (1853).  1853-1865
3 O 1541-1545	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1936
3 O 1541	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1927
3 O 1542	Ponts, ponceaux, passerelles (1889-1925); entretien (1848-1926). 1848-1926
3 O 1543	V.O. 2: de Saint-Martin-le-Vieux au G.C. 20 (1847-1853); V.O. 4: de Saint-Martin-le-Vieux à Beynac par Mardaloux (1854-1893). 1847-1893

<sup>&</sup>lt;sup>156</sup> Devenu G.C. 56.

3 O 1544	V.O. 5: de Saint-Martin-le-Vieux à Lavignac (1871-1894); V.O. 6: d'Aixe au G.C. 17 par Leymarie (1880-1895); V.O. 7 <i>bis</i> : du G.C. 20 à Texon (commune de Flavignac) par Joubert et Babaneix (1875-1912); V.O. 8: de Sargnas au Breuil par L'Échirpaud Pontpéry, Puycheny et Massauvent (1881-1922). 1871-1922
3 O 1545	V.O. 10: du Poueix au G.C. 20 (1895-1900); V.O. 11: d'Aixe-sur-Vienne à La Pouëtte par Chez-le-Malier (1897-1899); V.O. 12: du Moulin-de-la-Chaize à Bord (1904-1907); V.O. 13: du G.C. 20 à Lavignac par Las Domarias (1906-1909); V.O. 14: du G.C. 17 à Texon (commune de Flavignac) (1913-1931); V.O. 15: d'Aixe-sur-Vienne à Sargnas (1934-1936). 1895-1936
3 O 1546-1547	Chemins ruraux.
	1851-1931
3 O 1546	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1547	Chemins ruraux d'Arthout au Patural (1851-1873), de Babaneix (1872-1889), de Bord à Lavignac (1929-1931), du Breuil (1889-1894), de L'Échirpaud au Montanaud (1881-1882), des Prats à Mardaloux (1906-1908). 1851-1931
3 O 1548	Voirie urbaine. — Alignements (1847-1893) ; ruelle du bourg (1869).
	1847-1893
	Saint-Mathieu
3 O 1549	Chemins de grande communication. — Entretien (1844-1856); G.C. 3: de Bellac à Nontron (Dordogne) (1843-1844); G.C. 177: de Fontétru à Saint-Barthélemy (Dordogne) (1908-1925).
	1843-1925
3 O 1550-1554	Chemins vicinaux ordinaires.
	1839-1939
3 O 1550	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1839-1932
3 O 1551	V.O. 1: de Saint-Mathieu à Marval (1847-1864); V.O. 1: de Saint-Mathieu à Reilhac (Dordogne) par Les Bussières (1865-1930). 1847-1930
3 O 1552	V.O. 2: de Chez-Chabert à Fontétru (1870-1874); V.O. 3: de Saint-Mathieu à Saint-Barthélemy (Dordogne) (1875-1902); V.O. 4: de

Fontétru à Fonsoumagne<sup>157</sup> (1878-1880); V.O. 4: de la R.D. 3 à la R.D. 8 par Chez-Vignette (1883-1894); V.O. 5: de Saint-Mathieu à Junicaud et Neuville (1877-1884); V.O. 5: de la R.D. 3 au V.O. 5 par La Couade (1898-1900); V.O. 6: de Saint-Mathieu à Pusséguy (1873-1876); V.O. 6: de La Forge à La Termenière (1886-1898); V.O. 7: de la R.D. 8 au champ de foire<sup>158</sup> (1878); V.O. 8: de Chez-Chabert à l'I.C. 3 ou au G.C. 87 (1879-1912); V.O. 9: du G.C. 33 au G.C. 117 par Les Ourgeaux (1897-1901); V.O. 9: de Saint-Mathieu à la station d'Oradour-sur-Vayres (1877-1883). 1870-1912

3 O 1553

V.O. 10: de Saint-Mathieu à La Côte (1885-1903); V.O. 10 bis: de La Côte à La Ménardie (commune de Maisonnais-sur-Tardoire) (1912); V.O. 11: du V.O. 1 au G.C. 8 bis (1902-1927); V.O. 12: de Concoure à Pusséguy (1902-1910); V.O. 15: de Chambouraud à Peyroutaud par Le Peyrat (1884-1892); V.O. 16: de Pusséger à Coulerède (1885-1894); V.O. 21: de la R.D. 3 au V.O. 5 (1896-1898); V.O. 25: de Chez-Vignette aux Champs et à Monteau (1883-1886); V.O. 38: de La Marchaderie au moulin de Château-Rocher (commune de Maisonnais-sur-Tardoire) (1883); V.O. 43: de Saint-Mathieu à Pressignac (Dordogne) (1874-1876); V.O. 48: de Neuville au moulin de Cotarial (1885-1932). 1874-1932

3 O 1554

V.O. 63: de La Serve à la R.D. 8 par La Brousse (1881-1939); V.O. 64: du Petit au Grand-Peyroutaud (1885-1891); V.O. 65: de Puisséguy à Milhaguet (1913-1924); V.O. 66: du G.C. 127 au V.O. 2 par Les Champs (1885-1890); V.O. 67: de Peyroutaud au moulin de La Chabroulie (1932-1934); V.O. 7: «du champ de foire » et V.O. 68: « de Neuville » (1935). 1881-1939

3 O 1555-1556

Chemins ruraux.

1866-1941

3 O 1555

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866

3 O 1556

Chemins ruraux de La Chapelle à Saint-Mathieu et de Champniers à Cussac (1901), du V.O. 1 au moulin de Châteaurocher (commune de Maisonnais-sur-Tardoire) (1892), de Chez-Tamagnon (1935-1941), des Defaix au G.C. 8 *bis* (1901), de Fontandreau au G.C. 87 (1906-1907), de Grateloube au G.C. 87 (1908-1910), de Lascaux (1935-1941), de Lascaux et Chambounaud (1935-1936), de Neuville (1927-1928). 1892-1941

3 O 1557-1558

Voirie urbaine-lotissements.

<sup>&</sup>lt;sup>157</sup> Devenu CD. 117.

<sup>158</sup> Voir aussi V.O. 68.

3 O 1557	Alignements (1910-1930) ; rue Basse (1871) ; rue entre les G.C. 3 <i>bis</i> et 8 <i>bis</i> (1926-1931) ; place publique (1927-1936) ; champ de foire (1866-1868). 1866-1936
3 O 1558	Lotissements. 1931-1933
	Saint-Maurice-les-Brousses
3 O 1559-1562	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1935
3 O 1559	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1867
3 O 1560	Ponts, ponceaux, passerelles. 1934
3 O 1561	V.O. 1 : de Janailhac à Aixe-sur-Vienne par Saint-Maurice-les-Brousses et Jourgnac (1854-1935) ; V.O. 2 : de Saint-Jean-Ligoure à Jourgnac par Pomaret (1872-1909) ; V.O. 3 : de La Grave à la R.D. 2 (1867-1883). 1854-1935
3 O 1562	V.O. 5 : de Pomaret à Triquerie par Guillat (1885-1930) ; V.O. 7 : de la R.N. au Pont-Rompu (commune de Solignac) (1890-1933) ; V.O. 12 et 27 : du V.O. 5 à La Loge et de La Loge au G.C. 15 (1888-1903) ; V.O. 19 : du Grand-Village aux Champs (1853-1932). 1853-1933
3 O 1563	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Saint-Maurice-les-Brousses à Guillat (1833-1834), de Leyraud-Bonnetie (1937-1938), de la voie romaine au bourg (1932-1933).
	1833-1938
	Saint-Méard
3 O 1564	Chemins de grande communication. — G.C. 12: de Limoges à Mauriac (Cantal) (1936-1940); G.C. 120: de Châteauneuf-la-Forêt à Magnac-Bourg (1890-1915).
	1890-1940
3 O 1565-1567	Chemins vicinaux ordinaires.  1850-1933
3 O 1565	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1850-1924

V.O. de Chez-Sirieix à Viers (du V.O. 3 à la R.D. 7) (1888) ; V.O. 1 : de Saint-Méard à Linards (1867-1872) ; V.O. 2 : de Saint-Méard à Saint-Germain-les-Belles (1862-1870) ; V.O. 3 : de Saint-Méard à Glanges (1866-1879) ; V.O. 4 : de Saint-Méard à Châteauneuf-la-Forêt (1862-1906). 1862-1906

3 O 1567

V.O. 8 : de Saint-Méard à Saint-Vitte-sur-Briance (1881-1902) ; V.O. 9 : de Saint-Méard à Jumeau-le-Grand (1891-1910) ; V.O. 10 : du G.C. 12 à La Grenouillère (1924-1926) ; V.O. 11 : de Saint-Méard au CD. 120 par La Valade (1883-1933). 1881-1933

3 O 1568-1569

Chemins ruraux.

1860-1941

3 O 1568

Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1912

3 O 1569

Chemins ruraux de Saint-Germain-les-Belles à Châteauneuf-la-Forêt (1902-1903), de Bourdelas (1906-1936), de Bourdelas et de Toulon (1922), de La Chabassière (1920), de Jumeau-le-Grand et de Martageix (1896), de Martageix (1926-1930), de Martageix au bourg (1866), de Martageix à Planche-Ferrée (1911-1912), de Martageix à Viers (1920-1925), du V.O. 8 au G.C. 16 à Martageix (1937), du Pont-des-Deux-Eaux au Pont-de-Piquet (1934-1941), de Toulon<sup>159</sup> (1898-1925), de La Valade<sup>160</sup> (1930-1936), de Viers (1904), de Viers à Nova (commune de Saint-Vitte-sur-Briance) (1934-1938). 1866-1941

## Saint-Nicolas-Courbefy

3 O 1570-1571 Chemins vicinaux ordinaires.

1833-1936

3 O 1570

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1933

3 O 1571

V.O. 1: de Saint-Nicolas-Courbefy à la station de Bussière-Galant par Rétabout et Combelevrault (1865-1897); V.O. 2: de Saint-Nicolas-Courbefy à Jumilhac-le-Grand (Dordogne) (1875-1890); V.O. 3: de Saint-Nicolas-Courbefy au cimetière (1924-1925); V.O. 5: de Courbefy au G.C. 64 par La Prouze (1925-1927); V.O. 6: de Saint-Nicolas-Courbefy à la station de Bussière-Galant (1898-1905); V.O. 7: de Saint-Nicolas-Courbefy à la station de Saint-Nicolas (1906-1924); V.O. 8: de Saint-Nicolas-Courbefy à la station de Saint-Nicolas (1906-1924); V.O. 10: de Saint-Nicolas-Courbefy à Mazerollas (commune de Ladignac-le-Long) (1933-1936). 1865-1936

<sup>159</sup> Voir aussi à Bourdelas.

<sup>&</sup>lt;sup>160</sup> Devenu V.O. 11.

3 O 1572-1573	Chemins ruraux.
	1866-1895
3 O 1572	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 1573	Chemins ruraux de Saint-Nicolas-Courbefy (1892-1893), du Fournial (commune de Bussière-Galant) (1895), de Retabout aux Cars (1872-1873). 1872-1895
3 O 1574	Voirie urbaine. — Aliénations.
	1907-1925
	Saint-Ouen-sur-Gartempe
3 O 1575-1577	Chemins vicinaux ordinaires.
	1833-1938
3 O 1575	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1833-1938
3 O 1576	V.O. 1: de Saint-Ouen-sur-Gartempe à La Croix-sur-Gartempe (1861-1884); V.O. 2: de Saint-Ouen-sur-Gartempe à Droux par Mounismes (1873-1892); V.O. 3: du Dorat à Blanzac par La Bussière-Aupigny (1863-1897); V.O. 4: de la gare du Dorat à L'Age-Barrière (1877-1885). 1861-1897
3 O 1577	V.O. 5: des Gauillards à Saint-Sornin-la-Marche (1898-1918); V.O. 6: de Saint-Ouen-sur-Gartempe aux Granges (1895-1900); V.O. 7: de Mounismes à La Bussière-Aupigny (1924-1933). 1895-1933
3 O 1578-1579	Chemins ruraux.
	1862-1929
3 O 1578	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1862
3 O 1579	Chemins ruraux de La Bussière-Aupigny au Foussat par Mounismes (1925-1929), des Tremblades à Lésignat (1877-1892). 1877-1929
3 O 1580	Voirie urbaine. — Place publique.
	1891-1894

## Saint-Pardoux

3 O 1581	Chemins de grande communication. — G.C. 44 : de Pierre-Buffière à Saint-Sulpice-les-Feuilles (1909) ; G.C. 103 : de Rancon à Razès (1912).
	1909-1912
3 O 1582-1585	Chemins vicinaux ordinaires.  1843-1937
3 O 1582	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1843-1936
3 O 1583	Ponts, ponceaux, passerelles. 1869
3 O 1584	V.O. de Saint-Pardoux à Balledent par Puyjouard et Fougerolles (1865-1872); V.O. 2 : de Saint-Pardoux à Razès par Montégut (1873-1882); V.O. 3 : de Saint-Pardoux à Compreignac (1854-1855); V.O. 4 : de Saint-Pardoux à Chanteloube (commune de Razès) par Châtenet-Colon (1881-1907). 1854-1907
3 O 1585.	V.O. 5: de Saint-Pardoux à Nantiat (1892-1895); V.O. 5: de Saint-Pardoux à Châteauponsac par Le Coux (1847-1850); V.O. 5 et 6 (1888-1889); V.O. 6: du G.C. 27 à La Brandouille (1894-1910); V.O. 7: du G.C. 27 au V.O. 4 (1900-1901); V.O. 8: de Razès à Châteauponsac par Les Grands-Magneux (1908-1916); V.O. 9: de Saint-Pardoux à Villarcoin par Puybison (1924-1933); V.O. 11: de La Gorce à la station de Saint-Pardoux par Champcommunal (1935-1937). 1847-1937
3 O 1586-1587	Chemins ruraux.
	1859-1944
3 O 1586	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
3 O 1587	Chemins ruraux de Chantôt (1934-1936), de Châtaignol (1936-1937), de Châtenet-Colon (1936-1944), de Couze (1938-1941), des Grands-Magneux (1934-1937), de Mazernaud à Puybison (1933-1935), du Petit-Magneux au G.C. 27 (1933-1934), de Puypérier (1900-1935), de La Ribière (1930-1933), de Villarcoin (1936-1944). 1900-1944
3 O 1588	Voirie urbaine. — Alignements (1905) ; assainissement : trottoirs (1895-1896).  1895-1905

# Saint-Paul

3 O 1589	Chemins de grande communication. — G.C. 12: de Limoges à Mauriac (Cantal).
	1912
3 O 1590-1595	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1938
3 O 1590	Tableaux de classement des V.O. de la commune (1837-1913) ; carte des chemins de la commune (1889). 1837-1913
3 O 1591	Ponts, ponceaux, passerelles. 1903-1918
3 O 1592	V.O. de raccordement d'Arfeuille au V.O. 5 (1883); V.O. 2 : de Saint-Paul à La Geneytouse par Malibas, Corneboeuf et Les Verges (1854-1938); V.O. 2 <sup>161</sup> : de Saint-Paul à Masléon par Gentaud et Les Ribières (1846-1878). 1846-1938
3 O 1593	V.O. 3 <sup>162</sup> : de Saint-Paul à Linards (1867-1892); V.O. 4: de Saint-Paul à La Boucole par La Faye et Les Bessades (1868-1877); V.O. 5: de Saint-Hilaire-Bonneval aux Allois (commune de La Geneytouse) par Crouzillat (1855-1890); V.O. 5 et 25 (1908-1911); V.O. 6: de La Grande-Gardelle au V.O. 3 (1880-1881); V.O. 7: de Beaumont au Bas-Beaumont (1880); V.O. 8: de La Boucole au G.C. 12 (1891-1892); V.O. 8 et 42: du G.C. 115 au G.C. 12 par La Boucole (1902-1922). 1855-1922
3 O 1594	V.O. 25 <sup>163</sup> : de Saint-Paul à La Geneytouse par Le Métayer et Lavergnolle (1887-1892); V.O. 37: de Saint-Paul au Nipoulaud par Lascaux (1887-1912); V.O. 42 <sup>164</sup> : de La Boucole au Grand-Bosvigier (1904-1907); V.O. 52: de Saint-Paul à Saint-Genest-sur-Roselle par Leycuraudoux (1849-1852); V.O. 55: de Saint-Paul à La Pomélie (1898-1901); V.O. 57: de La Pomélie au G.C. 12 (1855); V.O. 58: de Saint-Paul à Pierre-Buffière par Le Grand-Chaleix (1893-1925); V.O. 74: de Saint-Paul (G.C. 19) au Mas-Coudert par Nonthyon et La Grande-Gardelle (1913-1927). 1849-1927
3 O 1595	V.O. 82 : de Saint-Paul à La Boissière par Artrat (1898-1901) ; V.O. 87 : de Virolle à Lavaud-de-Cossas (1932-1935) ; V.O. 88 : de Saint-Paul au G.C. 19 près de Virolle et du Queyraux (1895-1897). 1895-1935

<sup>&</sup>lt;sup>161</sup> Devenu CD. 115.

<sup>&</sup>lt;sup>162</sup> Devenu CD. 12.

<sup>&</sup>lt;sup>163</sup> Voir aussi V.O. 5.

<sup>&</sup>lt;sup>164</sup> Voir aussi V.O. 8.

3 O 1596-1597	Chemins ruraux.
	1877-1941
3 O 1596	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1889
3 O 1597	Chemins ruraux de Beaumont (1925-1927), de La Briderie (1937-1941), de La Croix-d'Arfeuille (1877-1878), de Leycuraudoux (1935-1941), du Nipoulaud (1927-1933), des Ribières (1931-1936), des Verges (1926-1934), de La Violette (1933-1941). 1877-1941
3 O 1598-1599	Voirie urbaine-lotissements.
	1847-1936
3 O 1598	Alignements (1888-1913); redressement de deux voies urbaines (1873-1874); place publique (1875-1910); champ de foire (1847-1873). 1847-1913
3 O 1599	Lotissements. 1927-1936
	Saint-Priest-le-Betoux
3 O 1600	Chemins de grande communication. — G.C. 93 : de Rancon à La Souterraine (Creuse).
	1912-1935
3 O 1601-1602	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1939
3 O 1601	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1939
3 O 1602	V.O. 1: de Saint-Priest-le-Betoux à Dompierre-les-Églises (1847-1905); V.O. 3: de Saint-Priest-le-Betoux à Saint-Sornin-Leulac (1855-1871); V.O. 4: de Saint-Priest-le-Betoux à Puy-Marchoux (1913-1916); V.O. 5: de Villemont à Châteauponsac (1872-1880); V.O. 6: de Saint-Priest-le-Betoux à Planechaud (1929-1931); V.O. 7: de Saint-Priest-le-Betoux à Pingreland (1933-1936). 1847-1936
3 O 1603	Chemins ruraux. — Tableau de classement des chemins ruraux de la commune.
	1861

## Saint-Priest-Ligoure

3 O 1604

Chemins de grande communication. — Entretien (1936-1938); G.C. 19: de Saint-Yrieix-la-Perche à La Souterraine (Creuse) (1849-1911); G.C. 31: de Chamberet (Corrèze) à la gare de Nexon (1906-1927); G.C. 57 (1934).

1849-1938

3 O 1605-1608

Chemins vicinaux ordinaires.

1838-1937

3 O 1605

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1935

3 O 1606

Ponts, ponceaux, passerelles. 1858-1936

3 O 1607

V.O. de Saint-Priest-Ligoure à Nexon par La Plaine (1844); V.O. 1 : de Saint-Priest-Ligoure à Janailhac (1869); V.O. 2 : de Saint-Priest-Ligoure à Vicq-sur-Breuilh (1868-1869); V.O. 3 : de Saint-Priest-Ligoure au Petit-Monteil (1881-1884); V.O. 4 : de Saint-Priest-Ligoure à La Roche-l'Abeille (1849-1880); V.O. 6 : de Babaud au G.C. 31 (1883-1893). 1844-1893

3 O 1608

V.O. 7: de Violezeix au G.C. 57 (1882-1887); V.O. 8: de Savèze au V.O. 3 (1884-1887); V.O. 9: de Saint-Priest-Ligoure au Theil (1893-1897); V.O. 10: de Saint-Priest-Ligoure à Pierre-Buffière (du V.O. 2 au G.C. 19) par Leyssenne et Lageas (1898-1934); V.O. 11: de Mazaurand au V.O. 4 (1896-1900); V.O. 12: de Saint-Priest-Ligoure à Château-Chervix (1896); V.O. 11: de Saint-Jean-Ligoure à Janailhac par La Brousse (1936-1937); V.O. 13: de Violezeix à Château-Chervix (1898-1907); V.O. 14: de Freyssinet à Royères par L'Hôpital (1908-1911); V.O. 15: de Laplagne au V.O. 2 (1913-1914); V.O. 16: du Petit-Monteil à Fraisseix (1921-1926); V.O. 17: du G.C. 118 à la limite de la commune de La Roche-l'Abeille (1931-1932); V.O. 18: d'Aixe-sur-Vienne à Masseret (Corrèze) par Saint-Jean-Ligoure (1934-1935); V.O. 19: de Babaud à Saint-Jean-Ligoure<sup>165</sup> (1936-1937); V.O. 24: de Saint-Priest-Ligoure à Freyssinet (1846). 1846-1937

3 O 1609-1610

Chemins ruraux.

1854-1941

3 O 1609

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1898

<sup>&</sup>lt;sup>165</sup> Classé avec le V.O. 11 (pièces communes).

Chemins ruraux de Babaud (1895-1927), du Bancaud (1937-1941), de La Chabaudie au Violezeix (1926-1937), de Champagnac (1923-1938), de Freyssinet à La Croix-de-Chabanne (1901-1902), de Freyssinet à L'Hôpital (1896), de Freyssinet à Savèze (1876-1877), de Gratoulet (commune de Château-Chervix) (1936-1937), de Las Lebreix à Pierre-Buffière (1854), de Mazaurand (1930-1936), de La Plagne (1936-1941), de Pleinjoubaud (1895), de Savèze (1937-1941), de Tourdon (1929-1940), du Vergnol (1932-1933). 1854-1941

3 O 1611

Voirie urbaine. — Alignements (1836-1939); champ de foire (1843-1940).

1836-1940

#### Saint-Priest-sous-Aixe

3 O 1612

Chemins de grande communication. — G.C. 10 (1846-1852); G.C. 32: de Saint-Hilaire-Bonneval à Saint-Junien (1847-1911).

1846-1911

3 O 1613-1617

Chemins vicinaux ordinaires.

1835-1937

3 O 1613

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1934

3 O 1614

Entretien<sup>166</sup>. 1835-1862

3 O 1615

V.O. de La Ribière au moulin de Chez-Clédeau (1851-1852); V.O. du Treuil aux Bouchats par Bournazaud (1868); V.O. d'Aixe-sur-Vienne aux moulins de Tarn (commune d'Aixe-sur-Vienne) (1891-1906); V.O. d'Aixe-sur-Vienne à Saint-Laurent-sur-Gorre par la forêt de Rochefort (1865-1873); V.O. 1: d'Aixe-sur-Vienne à Cognac-le-Froid (1854-1905); V.O. 2: du pont du Grand-Rieux au Pont-de-la-Gabie (commune d'Aixe-sur-Vienne) par Les Richards et Tarnaud (1856-1922). 1851-1922

3 O 1616

V.O. 3: de Chez-Roger au G.C. 32 par Lhoume (1870-1899); V.O. 5: de Saint-Priest-sous-Aixe au Gué-de-la-Roche (1845-1849); V.O. 6: de Chez-Roger au Theil par Les Noches et La Trémouille (1882-1905); V.O. 7: du Daumail au G.C. 32 (1881-1901); V.O. 8: de Saint-Priest-sous-Aixe aux Bouchats (1855-1884); V.O. 9: de Saint-Priest-sous-Aixe au Treuil (1873-1884); V.O. 10: de Tarnaud à Puy-Berger (1881-1884); V.O. 10: du Moulin-de-la-Mie à Videllerie et Faye (1910-1912); V.O. 11: de Saint-Priest-sous-Aixe à Saint-Laurent-sur-Gorre<sup>167</sup> (1908-1911). 1845-1912

<sup>&</sup>lt;sup>166</sup> Brûlés, en très mauvais état (1835).

<sup>&</sup>lt;sup>167</sup> Devenu V.O. 4.

3 O 1617	V.O. 11 <i>bis</i> : de La Trémouille au Queyroix <sup>168</sup> (1889-1905); V.O. 17: de Faye au Moulin-de-Pressac (1902-1922); V.O. 22: de Saint-Priest-sous-Aixe à Bournazaud (1848-1858); V.O. 70: du Haut-du-Pré-de-la-Forêt à la croix des Noches (1935-1937); V.O. 71: d'Érin (commune de Saint-Yrieix-sous-Aixe) au G.C. 10 (1895); V.O. 72: de Prade-Rouge (commune de Cognac-le-Froid) aux Bouchats <sup>169</sup> (1924-1935). 1848-1937
3 O 1618	Chemins ruraux. — Déclassement des V.O. 24, 26, 27, 54 et reconnaissance des chemins ruraux des Genêts et Puy-Berger (1937); chemins ruraux de Bournazaud au V.O. 1 (1883-1884), des Genêts (1935-1937), du Puy-Berger (1935-1937), de La Ribière (1903), de Tarnaud à Puy-Berger (1873-1874), de Tarnaud au Doumay (1885).
	10/3 1/3/
3 O 1619	Voirie urbaine. — Alignements (1829) <sup>170</sup> ; place publique (1922-1928).
0 0 0007	1829-1928
	Saint-Priest-Taurion
3 O 1620	Chemins de grande communication. — G.C. 29 : de Limoges à Châtelus-le-Marcheix (Creuse) (1924) ; G.C. 44 : de Pierre-Buffière à Saint-Sulpice-les-Feuilles (1924).
	1924
3 O 1621-1625	Chemins vicinaux ordinaires.
3 0 1021 1023	1823-1934
3 O 1621	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1832-1932
3 O 1622	Ponts, ponceaux, passerelles. 1823-1873
3 O 1623	Projet de construction des V.O. 9, 13, 14 (1893-1898); V.O. de Saint-Priest-Taurion à Saint-Léonard-de-Noblat par Royères (1885-1886); V.O. de Fressignat à la gare de Saint-Priest-Taurion (1867-1869); V.O. 2: de Saint-Priest-Taurion à Sauviat et Limoges (1840). 1840-1898
3 O 1624	V.O. 3: de Saint-Priest-Taurion au Châtenet-en-Dognon (1862-1864); V.O. 3: du G.C. 29 au G.C. 39, dit «du bourg» (1885-1932); V.O. 6: de Saint-Priest-Taurion à Rilhac-Rancon par Les Bardys (1883-1885); V.O. 6: de Saint-Priest-Taurion au Palais-sur-Vienne (1879-1883); V.O. 6 bis: de Saint-Priest-Taurion à Saint-Laurent-les-Eglises (1896-1905);

<sup>&</sup>lt;sup>168</sup> Devenu V.O. 9.

<sup>&</sup>lt;sup>169</sup> Devenu V.O. 8.

<sup>&</sup>lt;sup>170</sup> Brûlé, en très mauvais état.

V.O. 8: de Caux à Costrenat (1885-1888); V.O. 10: du V.O. 8 au V.O. 2 par Costrenat (1889-1892); V.O. 11: du bourg au champ de foire (1889-1897); V.O. 12: de Tourniol aux Bardys (1894-1897); V.O. 13: de La Haute-Gorce au G.C. 39 (1898-1900). 1862-1932

3 O 1625

V.O. 15: de La Basse-Gorse à Fressignat (1907-1913); V.O. 16: de Caux à La Chassagne (1931-1934); V.O. 18: de La Martinerie aux Bardys (1898). 1898-1934

3 O 1626-1627

Chemins ruraux.

1854-1941

3 O 1626

Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1864-1917

3 O 1627

Chemins ruraux de Saint-Priest-Taurion à Rilhac-Rancon et de Saint-Priest-Taurion au Palais-sur-Vienne et à Saint-Laurent-les-Églises (1878), de Saint-Priest-Taurion à Ambazac et Limoges par Le Palais-sur-Vienne (1854-1882), du Buisson (1932-1935), de La Chapelle à Nouaillas par Les Bardys (1893), de La Chassagne (1875), du cimetière (1879-1883), de Fressignat (1917-1932), de La Gorce au pont de Saint-Priest-Taurion (1899-1901), du Mazeau (1899-1901), du Monteil (1936-1941), des Petites-Sagnes au Pont (1885), de Salvanet (1889-1890), de Tourniol (1909-1910), de Tourniol à Ambazac (1866-1867), de Tourniol au Mazeau (1866-1867). 1854-1941

3 O 1628

Voirie urbaine-lotissements. — Places publiques (1910-1911); lotissements (1930-1936).

1910-1936

#### Saint-Sornin-la-Marche

3 O 1629-1631

Chemins vicinaux ordinaires.

1837-1936

3 O 1629

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1932

3 O 1630

V.O. 3: de Saint-Sornin-la-Marche à Chez-Marcoux (1878-1885); V.O. 3: de Saint-Sornin-la-Marche à Oradour-Saint-Genest par L'Age-Cantaud<sup>171</sup> (1869-1904); V.O. 4: de Saint-Sornin-la-Marche au Dorat par Les Forges (1876-1892); V.O. 4: de Darnac à Saint-Bonnet-de-Bellac par Le Tour (1871-1884). 1869-1904

<sup>&</sup>lt;sup>171</sup> Devenu G.C. 91.

3 O 1631	V.O. 5 : de la limite de la commune de Darnac à la limite de la commune de Saint-Ouen-sur-Gartempe par Larat et Les Seppes (1894-1905) ; V.O. 5 bis : de La Croix-sur-Gartempe au Dorat (1857-1883) ; V.O. 6 : de Saint-Sornin-la-Marche à Haut-Tour par Grand-Pin (1922-1936) ; V.O. 7 : du Bas-Tour au V.O. 2 (1883-1889) ; V.O. 8 : du G.C. 49 aux Brousses (commune d'Oradour-Saint-Genest) (1875-1907) ; V.O. 9 : de Saint-Sornin-la-Marche à Lavaud (1893-1898) ; V.O. 12 : du Sauguillon à Petite-Gagne (1916-1923) ; V.O. 13 : de Jarriges aux Coux (1909-1913) ; V.O. 14 : de La Flavandrerie (commune de Darnac) aux Brousses (commune d'Oradour-Saint-Genest) (1907). 1857-1936
3 O 1632-1633	Chemins ruraux.
	1860-1938
3 O 1632	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1633	Chemins ruraux de Saint-Sornin-la-Marche (G.C. 26) à Saint-Ouen-sur-Gartempe (1881-1882), de Saint-Sornin-la-Marche au Dorat par Sébioux <sup>172</sup> (1872-1873), de Saint-Sornin-la-Marche (G.C. 49) à Oradour-Saint-Genest par Chassat (1895-1896), de Bas-Tour (1929-1938), du Chêne-Blanc au G.C. 49 (1925-1926), de Chez-Jouany (1932-1936), du Chiron (1935-1938). 1872-1938
3 O 1634	Voirie urbaine. — Alignements.
	1912
	Saint-Sornin-Leulac
3 O 1635	Chemins de grande communication. — G.C. 44 : de Pierre-Buffière à Saint-Sulpice-les-Feuilles.
	1928-1940
3 O 1636-1638	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1939
3 O 1636	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1938

.

V.O. 1: de Saint-Sornin-Leulac à Châteauponsac (1849); V.O. 2: de Saint-Sornin-Leulac à Saint-Amand-Magnazeix (1873-1887); V.O. 6: de Saint-Sornin-Leulac à Arnac-la-Poste (1872-1892); V.O. 6: de Saint-Sornin-Leulac à Saint-Léger-Magnazeix (1875); V.O. 8: de la R.N. 142 à la Mairie (1902); V.O. 10: de Saint-Sornin-Leulac au Puy-Chaumet (1893-1894); V.O. 11: de Saint-Sornin-Leulac à Lavaud (1851-1853);

<sup>&</sup>lt;sup>172</sup> Devenu V.O. 4.

	V.O. 13 : de Vaupoutour à Chantegrelle (1938-1939) ; V.O. 15 et 16 : de Saint-Sornin-Leulac à Lacour et au Courtioux (1908-1912) ; V.O. 17 : de Saint-Sornin-Leulac aux Fougères (1898-1928) 1849-1939
3 O 1638	V.O. 19: de Saint-Sornin-Leulac à Busserolles (1894-1900); V.O. 19: de Saint-Sornin-Leulac au Monteil (1914-1926); V.O. 20: de Saint-Sornin-Leulac au Monteil et à la R.N. 142 (1911-1913); V.O. 22: de Lavaud à la R.N. 142 (1882-1885); V.O. 23: de Vaupoutour au moulin de Lavaud (1928-1935); V.O. 24: de Montulat à La Fourche (1935-1939). 1882-1939
3 O 1639-1640	Chemins ruraux. 1853-1939
3 O 1639	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1640	Chemins ruraux des communaux : section du bourg (1895), section de Villemacheix (1898-1899) ; chemins ruraux « du Brégeau » (près Le Courtioux) (1853), des Chassagnes (1938-1939), des Fougères (1928-1929), de Lavaud à la R.N. 142 (1881), de Lavergne (1925-1927), de Puy-Chaumet (1932-1939). 1853-1939
3 O 1641	Voirie urbaine. — Alignements (1910-1911); assainissement: trottoirs, caniveaux, égouts (1937-1939).
	1910-1939
	Saint-Sulpice-Laurière
3 O 1642	Chemins de grande communication. — G.C. 8 et annexe : de Saint-Sulpice- Laurière à La Jonchère-Saint-Maurice.
	1909-1926
3 O 1643-1647	Chemins vicinaux ordinaires.
	1844-1935
3 O 1643	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1844-1929
3 O 1644	Ponts, ponceaux, passerelles. 1896-1932
3 O 1645	Pièces communes à plusieurs V.O.: V.O. 8, 13, 26 (1906-1909); V.O. 8, 38, 10 (1912-1915); V.O. 18, 54, 55 (abords de la ligne de chemin de fer) (1858-1933); V.O. 3: de Ber-sac-sur-Rivalier au G.C. 8 par Jabreilles-les-Bordes (1869-1921). 1858-1933

3 O 1646	V.O. 4: de Saint-Sulpice-Laurière à Saint-Goussaud (Creuse) par Gaudeix (1876-1882); V.O. 5: de Laurière à Jabreilles-les-Bordes par La Ribière (1881-1884); V.O. 7: de Saint-Sulpice-Laurière à Considat (1903-1904); V.O. 8: de Saint-Sulpice-Laurière à Villefort par Villevoux <sup>173</sup> (1871-1911); V.O. 10: de Saint-Sulpice-Laurière au Breuil (1) (1917-1926); V.O. 18: de Frontignac aux Combes (1903-1923); V.O. 23: de Gaudeix à La Ribière (1876-1912); V.O. 25: du Theil à La Ribière (1911-1912); V.O. 38: du Breuil à Saint-Goussaud (Creuse) (1) (1912-1915); V.O. 44: de Cressac au V.O. 2 (1900-1935). 1871-1935
3 O 1647	V.O. 54 : du bourg à la gare et La Roche (1869-1935) ; V.O. 55 : de la gare au cimetière (1897-1905) ; V.O. 56 : de Villevoux à Laurière (1929-1931) ; V.O. 58 : du Breuil à Laurière 174. 1869-1931
3 O 1648-1649	Chemins ruraux.
	1876-1943
3 O 1648	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1893
3 O 1649	Chemin rural délaissé du V.O. 6 (du G.C. 8 au V.O. 6) (1909-1910); chemin rural de Saint-Sulpice-Laurière à Jabreilles-les-Bordes (1876), de Frontignac (1881-1885), de Maillorat à la passerelle de chemin de fer (1880-1881), de Poperdu (1938-1943), de La Roche (1934-1937), de Villefort (1891). 1876-1943
3 O 1650-1651	Voirie urbaine-lotissements.
	1864-1935
3 O 1650	Alignements (1864-1925) ; champ de foire (1908-1911). 1864-1925
3 O 1651	Lotissements. 1935
	Saint-Sulpice-les-Feuilles
3 O 1652	Chemins de grande communication. — G.C. 6: de Montmorillon à Montluçon (Allier) (1927-1940); G.C. 84 (1910-1937).
	1910-1940
3 O 1653-1656	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1937

<sup>&</sup>lt;sup>173</sup> Voir aussi 3 O 1645. <sup>174</sup> Voir le V.O. 57 de Laurière.

3 O 1653	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1934
3 O 1654	V.O. 1 : de Saint-Sulpice-les-Feuilles au Bardon par Virvalais et Lavalette (1861-1878) ; V.O. 2 : de Saint-Sulpice-les-Feuilles aux Gouges (1870-1873) ; V.O. 3 : de La Marchère à la croix des Bras (1878-1910) ; V.O. 4 : de Saint-Sulpice-les-Feuilles au G.C. 26 par Lavaupot, Le Rochillon et Chez-Grosjean (1878-1912) 1861-1912
3 O 1655	V.O. 5: du G.C. 23 à la R.N. 20 (1878-1882); V.O. 6: de La Villauger à l'I.C. 40 (1875-1878); V.O. 6 bis: de Saint-Sulpice-les-Feuilles à Arnac-la-Poste par La Villauger (1894-1896); V.O. 7: de Lavalette aux Chézeaux (1881-1887); V.O. 8: de Saint-Sulpice-les-Feuilles à Chez-Bouchaud (1882-1918); V.O. 9: du G.C. 84 au G.C. 6 par Cheniant (1884-1888); V.O. 10: des Granges au pont de Maillasson (1883); V.O. 11: de Saint-Sulpice-les-Feuilles à Vareilles (Creuse) (1884-1890); V.O. 12: du G.C. 6 à la R.N. 20 (1879-1885); V.O. 13: de Saint-Sulpice-les-Feuilles à La Boutinotière (1894-1895); V.O. 14: de Saint-Sulpice-les-Feuilles à Chez-Gros-Jean (1896-1908); V.O. 15: de Saint-Sulpice-les-Feuilles au Monteil (1899-1902). 1875-1918
3 O 1656	V.O. 16: du G.C. 44 au V.O. 22 (1899-1901); V.O. 17: de Saint-Sulpice-les-Feuilles à Lavillaubrun (commune d'Arnac-la-Poste) par Le Mazier (1903-1907); V.O. 18: des Gouges à La Souterraine (Creuse) (1904-1906); V.O. 19: du G.C. 6 à l'Age-Bouillerand par Boismandé (1885-1910); V.O. 21: de Boismandé à Moulin-Plet (1927-1929); V.O. 22: de la R.N. 712 au V.O. 4 (1934-1937). 1885-1937
3 O 1657-1659	Chemins ruraux.
	1860-1947
3 O 1657	Tableaux de classement des chemins ruraux de la commune. 1860-1906
3 O 1658	Chemins ruraux du Monteil, de La Mardelle, de Peuchaud, de Puyferrat, de Bellevue, de Lavillauger, de la gare des tramways (1911-1913), de L'Age-Bouillerand (1928-1930), de Berlande au G.C. 6 (1931-1935), de Bournazeau (du G.C. 44 au G.C. 23) (1924-1927). 1911-1935
3 O 1659	Chemins ruraux de Cheuget (1902-1903), des Chézeaux à Lavalette (1881-1882), de Chez-Bouchaud (1882-1918), de Chez-Grosjean (1935-1941), de Chez-Renard (1903-1939), des Granges <sup>175</sup> (1906), de Lamardelle (1888-1889), de Lavillauger (1888-1942), de Maillasson (1898-1901), du Monteil (1935-1946), de Moulin-Plet (1928-1936), de Peupiton à Puychallières (1922-1923), de La Peurusse (1902-1910), de Pébros (1930-1932), de Virraleie à La Peurusse (1933-1947), 1881-1947.

Rébras (1929-1932), de Virvalais à La Roche (1933-1947). 1881-1947

<sup>&</sup>lt;sup>175</sup> Voir aussi au chemin rural de Lavillauger.

3 O 1660 Voirie urbaine — Alignements (1810-1910) ; place de l'Ég	lise (1892-1922).
---	-------------------

1810-1922

## Saint-Sylvestre

3 O 1661 Chemins de grande communication. — G.C. 78 : de Saint-Sylvestre à Saint-Léger-la-Montagne.

1934-1935

3 O 1662-1666 Chemins vicinaux ordinaires.

1838-1937

- 3 O 1662 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1838-1916
- 3 O 1663 Ponts, ponceaux, passerelles. 1872-1878
- 3 O 1664 V.O. 1 : de Saint-Sylvestre à la R.N. 20 par Fanet (1868-1906) ; V.O. 2 : de Saint-Sylvestre à Ambazac (1845-1868) ; V.O. 3 : de Saint-Sylvestre à Saint-Léger-la-Montagne (1904-1907) ; V.O. 3 : des Tenelles au G.C. 44 (1891-1893). 1845-1907
- V.O. 4: des Chabannes au G.C. 5 (1873-1875); V.O. 5: de Brugères au G.C. 44 par Les Tenelles (1869-1870); V.O. 6: de Saint-Sylvestre à La Jonchère (1928-1937); V.O. 8: de Saint-Sylvestre à Bonnac-la-Côte par Cloud (1852-1896); V.O. 9: de La Borderie au G.C. 113 (1892-1893); V.O. 10: des Jeunes-Hureaux au V.O. 2 (1892-1895); V.O. 11: des Tenelles à Brugères (1895-1908). 1852-1937
- 3 O 1666 V.O. 12 : de La Borderie au V.O. 2 par Fondanèche et V.O. 1 (1909-1911) ; V.O. 13 : du G.C. 113 au V.O. 5 par Les Sagnes (1916-1925). 1909-1925
- 3 O 1667-1668 Chemins ruraux.

1838-1939

- 3 O 1667 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1859
- 3 O 1668 Chemins ruraux du Mas, du Vieux-Hureaud, de Ventillac (1935-1939), de La Crouzille à la R.N. 20, du G.C. 44 au G.C. 48, du G.C. 44 au précédent, du Petit-Coudier, des Chênes à Grandmont (1922), de La Chèze (1889-1935), de Chez-Pouyaud à Grandmont (1879), du cimetière (1838-1839), de Cloud (1905-1906), de Fanais (1935-1939), de Larmont (1897-1926), du Mas (1913-1938), de Ventillac (1935-1938), de La

Vieille-Crouzille (1921-1932), des Vieux-Hureaux (1935-1938). 1838-1939

3 O 1669 Voirie urbaine. — Alignements.

1913

1932

## Saint-Symphorien-sur-Couze

3 O 1670 Chemins de grande communication. — G.C. 7: de Limoges au Blanc (Indre) et divers chemins des communes de Saint-Symphorien, Le Buis, Nantiat, Thouron, endommagés par la rupture de la chaussée de l'étang de Ribière-Sèche, le 9 octobre 1881. 1881-1903 3 O 1671-1674 Chemins vicinaux ordinaires. 1837-1938 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1897 3 O 1671 3 O 1672 Ponts, ponceaux, passerelles. 1881-1912 3 O 1673 V.O. 2: de Saint-Symphorien-sur-Couze à Thouron (1846-1912); V.O. 3 : de Saint-Symphorien-sur-Couze à Châteauponsac (1869-1912) ; V.O. 4: de Saint-Symphorien-sur-Couze à Compreignac (1896-1899). 1846-1912 3 O 1674 V.O. 5 : de Saint-Symphorien-sur-Couze à Nantiat. 1910-1938 3 O 1675-1676 Chemins ruraux. 1860-1938 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860 3 O 1675 3 O 1676 Chemin de désenclavement de Theillet, La Gagnerie, Les Guilloux, Rieux-Jeunes (1933); chemins ruraux de Chasseneuil (1930-1931), de La Churlerie (1929-1930), de Courieux (1912-1924), des Guilloux à Rieux-Jeunes (1937-1938), de Masmaraud (1932-1935), du village de Theillet (1911). 1911-1938 3 O 1677 Lotissements.

# Saint-Victurnien

3 O 1678	Chemins de grande communication. — CD. 3 : de Cognac-le-Froid au Blanc (Indre).
	1876-1940
3 O 1679-1682	Chemins vicinaux ordinaires.  1829-1938
3 O 1679	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1829-1935
3 O 1680	Chemins de Saint-Victurnien à Marapie et de Sainte-Marie-de-Vaux au Mas (1852); V.O. 1: de Saint-Victurnien à La Barre (commune de Veyrac) (1875-1877); V.O. 2: de Saint-Victurnien à La Chapelle 1679. Blanche (1865-1876); V.O. 3: de Saint-Victurnien à Saint-Martin-de-Jussac (1869-1881). 1852-1881
3 O 1681	V.O. 4: de Saint-Victurnien à Cognac-le-Froid par Le Mas (1876-1889); V.O. 6: de Saint-Victurnien à Oradour-sur-Glane par Le Loubier (1880-1918); V.O. 10: de Saint-Victurnien au Dognon (commune de Sainte-Marie-de-Vaux) par Chez-Mallet (1884-1897); V.O. 11: de Saint-Victurnien à La Vauzelle (1881-1885) <sup>176</sup> ; V.O. 13: de La Chapelle-Blanche à L'Abattoir (1879-1910). 1876-1918
3 O 1682	V.O. 15: de Saint-Victurnien à la R.N. 141 (1904-1907); V.O. 16: de Chandiat à La Vauzelle (1907-1910); V.O. 17: de La Marotte au G.C. 116 (1912); V.O. 17: de Chez-Mallet à Saint-Yrieix-sous-Aixe (1913-1938); V.O. 17 et 12 (1912-1917); V.O. 18: du G.C. 116 au V.O. 4 (1930); V.O. 31: de Saint-Victurnien au Loubier par Les Châtaignolles (1922-1928); V.O. 31 et 32 (de Saint-Victurnien à La Valette) (1934-1935); V.O. 46: de Saint-Victurnien à La Malaise par Florensac (1859-1891). 1859-1938
3 O 1683-1684	Chemins ruraux.
	1864-1947
3 O 1683	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1864
3 O 1684	Chemins ruraux dit « La Voie du Ballet» (1873-1875), de La Chapelle-Blanche (1900-1940), de Chandiat au V.O. 2 (1881), des Châtaignolles (1927-1947), de Florensac au V.O. 1 (1894-1898), du Loubier (1922), du Mas à Vouride (commune de Cognac-le-Froid) (1889-1890), de La Tour (1937), de La Valette au V.O. 13 (1928-1936), de La Vauzelle (1932-1936). 1873-1947

 $<sup>^{176}</sup>$  V.O. 12, de Chandiat au chemin de La Chapelle, voir V.O. 17.

3 O 1685-1686	Voirie urbaine-lotissements.  1849-1938
3 O 1685	Alignements (1849-1908) ; place publique (1896-1898) ; champ de foire (1906). 1849-1908
3 O 1686	Lotissements. 1936-1938
	Saint-Vitte-sur-Briance
3 O 1687	Chemins de grande communication. — G.C. 16 : d'Eymoutiers à Saint-Yrieix-la-Perche.
	1841-1849
3 O 1688-1689	Chemins vicinaux ordinaires.
	1837-1939
3 O 1688	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1936
3 O 1689	V.O. 2 et 2 <i>bis</i> : de Saint-Vitte-sur-Briance aux Plats et à Saint-Germain-les-Belles par Coussac (1891-1926); V.O. 3: de Saint-Vitte-sur-Briance à La Porcherie (1858-1883); V.O. 7: de Saint-Vitte-sur-Briance à Oziers (1914-1916); V.O. 8: de Saint-Vitte-sur-Briance à Saint-Méard (1898-1899); V.O. 10: de Saint-Vitte-sur-Briance au Liat (1874-1911); V.O. 18: de Saint-Vitte-sur-Briance à Brégeat (1907-1938); V.O. 22: des Plats aux Ages (1902-1905); V.O. 23: du Liat au Bas-Chôlus (commune de Saint-Germain-les-Belles) (1935-1939). 1858-1939
3 O 1690-1691	Chemins ruraux.
	1862-1945
3 O 1690	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1862
3 O 1691	Chemins ruraux du V.O. 2 au chemin de Chassagnat aux Plats (1893-1896), de La Beauberie (1892-1934), de Chassagnat (1936-1945), de Coussac (1883-1913), de Curzac (1936-1945), d'Oziers (ou Hauzier) (1922-1933), du Mas-aux-Ages (1931-1937), de Noailhas (1929), de Nova à Viers (commune de Saint-Méard) (1933-1934), du Peychaud aux Ages (1931), du Peychaud à Brégeas (1931), de Tratrade (1929-1937), de La Tronche (1924), de La Valade (1929-1933). 1883-1945
3 O 1692	Voirie urbaine — Alignements.
	1892-1909

# Saint-Yrieix-la-Perche

3 O 1693	Chemins de grande communication. — G.C. 53 (1886); G.C. 54 et annexes (1904-1937).
	1886-1937
3 O 1694-1699	Chemins vicinaux ordinaires.  1840-1942
2.0.1704	T11 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
3 O 1694	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1840-1936
3 O 1695	Entretien des G.C, V.O. et chemins ruraux : carrières (1923-1929) ; ponts, ponceaux, passerelles (1904-1909). 1904-1929
3 O 1696	Chemin de Saint-Yrieix-la-Perche à Puy-de-Bette (s. d. [XX <sup>e</sup> s.]) ; chemin de Glandon au Puy-Fayard (commune de Glandon) (1857) ; chemin du G.C. 53 à la station de Champsiaux (commune de La Meyze) par Ribière-du-Nord (1889). 1857-1889
3 O 1697	V.O. 1: de Saint-Yrieix-la-Perche à Quinsac (1853-1882); V.O. 2: de Saint-Yrieix-la-Perche à Flavignac (1846-1904); V.O. 3: de La Maison-Neuve à La Ribière (1933-1934); V.O. 3: du ruisseau du Chantre à Pouyoulou-du-Levant (1875-1887); V.O. 4 <i>bis</i> : de Saint-Yrieix-la-Perche à Champsiaux (commune de La Meyze) (1904-1909). 1846-1934
3 O 1698	V.O. 5: de Saint-Yrieix-la-Perche à Sarlande (Dordogne) (1868-1889); V.O. 6: de Glandon à Valade-du-Midi (1883-1887); V.O. 11: de Saint-Yrieix-la-Perche à Lastours par le pont des Farges (1846-1847); V.O. 12: de Saint-Yrieix-la-Perche à Lubersac (Corrèze) (1907-1921); V.O. 14: de Saint-Yrieix-la-Perche à Coussac-Bonneval (1853-1881); V.O. 15: de Saint-Yrieix-la-Perche à La Roche-l'Abeille (1887-1898); V.O. 17: de Saint-Yrieix-la-Perche à Coussac-Bonneval par Bachellerie (1938-1939); V.O. 28: des Boisges à Ladignac et V.O. 110: de Croix-de-Marneix à La Forge-des-Boisges (1911-1914) <sup>177</sup> ; V.O. 53: de Saint-Yrieix-la-Perche à Cherveix (1901); V.O. 59: de Saint-Yrieix-la-Perche à Montaigut (1901) <sup>178</sup> . 1846-1939
3 O 1699	V.O. 111 : de Boisse à Bord (1899-1900) ; V.O. 112 : du V.O. 1 au G.C. 54 (1919) ; V.O. 131 : de Lauriéras à Maison-Neuve (1928-1937) ; V.O. 227 : du pont de La Faye à Pape-Soleil (1936-1942). 1899-1942
3 O 1700	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de la place des Ormeaux à La Seynie (1845-1846), d'Archayoux (1932-1936), de Buttes-de-Champ au Theil par

 $<sup>^{\</sup>rm 177}$  V.O. 29 : voir au chemin rural de La Peyronie.

<sup>&</sup>lt;sup>178</sup> V.O. 110 : voir V.O. 2.

Mesurat (1931-1938), de Chauffaille à Crouzillac (commune de Coussac-Bonneval) (1929), de Cherveix et Goupillac (1899), de Lémerigié (1932-1935), du Montet (1929-1930), du Moulin-du-Puy à la R.D. 9 (1872), de Petit-Montluc à La Salesse (1871-1872), de La Peyronie (1936-1938), de La Peyronie et V.O. 29 (1937-1938), de Ribière-du-Nord au G.C. 53 (1906-1907), du Theil (1933-1938), des Vitailles (1931-1940), des Vitailles et de La Seynie (1936-1937).

1845-1940

3 O 1701-1704 Voirie urbaine-lotissements.

3 O 1702

3 O 1705

1806-1940

3 O 1701 Alignements (1809-1920) ; dénomination des rues (1903-1928) ; plaques et numéros de rues (1894) ; entretien (1806-1934). 1806-1934

Construction d'une avenue reliant le V.O. 1 au G.C. 54 (1913-1921); rue de l'Aiguillette (1872-1932); rue de l'Aiguillette et rue de La Garanne (1880); rue de l'Aiguillette et rue Pardoux-Bordas (1932-1933); rue de l'Aiguillette et rue des Pénitents (1880-1885); place de l'Ancien-Canal (1857); rue des Barris (1861-1890); chemin du Bos-Saint-Hilaire (1874-1932); avenue de la Caserne (1922); avenue de Châlus (1926); place de l'Église-du-Moûtier (1864); rue Fontaine (1883); place des Hors (1862-1902); place des Hors et place de la Mairie (1834-1835); rue du lotissement Darcy (1939-1940); place de la Mairie (1856-1858); place de la Nation (1936-1937); place des Ormeaux (1852-1864); rue des Petites-Aires (1883-1897); rue de La Pierre-de-l'Homme (1880-1924); place de la République (1929-1930); avenues de La Loue et de Saint-Laurent (1930-1936); champ de foire (1908-1937). 1834-1940

3 O 1703 Assainissement : trottoirs, caniveaux, égouts (1930-1939) ; aménagement du ruisseau « Le Couchou » (1931-1937). 1930-1939

3 O 1704 Lottissements. 1929-1937

#### Saint-Yrieix-sous-Aixe

Chemins de grande communication. — Entretien (1843-1920) ; G.C. 32 : de Saint-Hilaire-Bonneval à Saint-Junien (1870-1906) ; G.C. 47 (1909).

1843-1920

3 O 1706-1709 Chemins vicinaux ordinaires.

1825-1939

3 O 1706 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1866-1936

3 O 1707	Entretien. 1848-1861
3 O 1708	Chemin de Saint-Yrieix-sous-Aixe à Ratterie (1825-1859); V.O. 2: de Saint-Yrieix-sous-Aixe à Érin (1866-1901); V.O. 4: de Saint-Yrieix-sous-Aixe au Gué-de-la-Roche (1844-1906); V.O. 4: de Saint-Priest-sous-Aixe au chemin de Saint-Yrieix-sous-Aixe à Ratterie (1905-1924); V.O. 5: du Moulin-Barlet au G.C. 32 (1858-1901); V.O. 7: de La Roche à Bosredon (1885-1887). 1825-1924
3 O 1709	V.O. 9: de Saint-Yrieix-sous-Aixe à Sainte-Marie-de-Vaux (1848-1906); 1706. V.O. 10: de Lageas à Ratterie (1882-1929); V.O. 11: de La Roche au G.C. 32 (1899-1905); V.O. 12: de Bosredon à La Graulière (1931-1935); V.O. 13: de Ratterie à la limite des communes de Cognac-le-Froid et Sainte-Marie-de-Vaux (1936-1939). 1848-1939
3 O 1710-1711	Chemins ruraux.
	1867-1946
3 O 1710	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1867
3 O 1711	Chemins ruraux du bourg (1936-1938), des Betoulles (1936-1938), de Bosredon au Gué (1868), de Bosredon au Theil (1894-1897), d'Érin (1868-1946), de Lageas (1888). 1868-1946
3 O 1712	Voirie urbaine. — Entretien des rues.
	1833
	Les Salles-Lavauguyon
3 O 1713	Chemins de grande communication. — G.C. 34: de Séreilhac à La Rochefoucauld (Charente) (1847-1872); G.C. de Chabanais (Charente) à Nontron (Dordogne) par Les Salles-Lavauguyon (1854).
	1847-1872
3 O 1714-1716	Chemins vicinaux ordinaires.
	1827-1936
3 O 1714	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>179</sup> . 1827-1934
3 O 1715	V.O. 1 : des Salles-Lavauguyon à Verneuil (Charente) (1906-1908) ; V.O. 2 : des Salles-Lavauguyon à Chadalais (commune de Maisonnais-sur-Tardoire) par Chez-Ram-baud (1835-1875) ; V.O. 4 : des Salles-

<sup>179 1827</sup> et 1838 sont brûlés, en très mauvais état.

	Lavauguyon à La Gélizan (Charente) par Le Ménieux (1868-1928). 1835- 1928
3 O 1716	V.O. 5: des Salles-Lavauguyon à Maisonnais-sur-Tardoire (1879-1887); V.O. 6: des Salles-Lavauguyon à Saint-Gervais (commune de Videix) (1880-1886); V.O. 7: du V.O. 5 à Texiéras (1896-1899); V.O. 8: de Chez-Thony à Chez-Manvin par Raverlat (1905-1914); V.O. 9: des Salles-Lavauguyon à Massignac (Charente) (1897-1933); V.O. 9: des Salles-Lavauguyon à Fougeras (1917); V.O. 10: des Salles-Lavauguyon à La Maison-du-Bost (1931-1933); V.O. 11: du G.C. 33 à La Folie par le communal de lavauguyon (1934-1936). 1879-1936
3 O 1717	Chemins ruraux. — Chemins ruraux du G.C. 34 au G.C. 34 A et du G.C. 34 au G.C. 33 (1938-1941), du G.C. 34 au V.O. 5 (1908-1909).
	1908-1941
3 O 1718	Voirie urbaine. — Alignements (1848-1909) ; assainissement : trottoirs (1913).
	1848-1913
	Sauviat-sur-Vige
3 O 1719	Chemins de grande communication. — G.C. 5 : de Confolens (Charente) à Bourganeuf (Creuse).
	1910-1939
3 O 1720-1723	Chemins vicinaux ordinaires.
	1844-1941
3 O 1720	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1844-1938
3 O 1721	Ponts, ponceaux, passerelles <sup>180</sup> . 1930-1931
3 O 1722	V.O. de Sauviat-sur-Vige au Châtenet-en-Dognon <sup>181</sup> (1865-1870); V.O. 1: de Sauviat-sur-Vige à Saint-Martin-Sainte-Catherine (Creuse) <sup>182</sup> (1865-1866); V.O. 2: de Sauviat-sur-Vige à Bujaleuf par Vialeix (1860-1937); V.O. 4: de Sauviat-sur-Vige à Saint-Christophe (1875-1877); V.O. 6: de Sauviat-sur-Vige à Saint-Pierre-Chérignat (Creuse) (1877-1886). 1860-1937
3 O 1723	V.O. 7: de Sauviat-sur-Vige au Monteil (1896-1900); V.O. 8: de Sauviat-sur-Vige à Feytaugot (1857-1932); V.O. 7, 8, 9 (1888-1891);

<sup>&</sup>lt;sup>180</sup> Voir aussi V.O. 8.<sup>181</sup> Aujourd'hui, R.D. 5.<sup>182</sup> Aujourd'hui, R.D. 5 annexe.

V.O. 10: du Grand-Gaulier à la limite du département de la Creuse (1909-1923); V.O. 11: de Sauviat-sur-Vige à Dourdannes (commune d'Auriat, Creuse) (1909); V.O. 12: de Sauviat-sur-Vige à Bézénat (1922-1923); V.O. 13: d'Auriat (Creuse) à Moissannes (1926-1927); V.O. 14: de Vallegeas au moulin de Vallegeas (1930-1934); V.O. 15: de Vaux (commune d'Auriat, Creuse) à Vialeix (1930-1934); V.O. 16: de Cloveix à l'I.C. 7 (1933); V.O. 17: dit «de Montanty» (1938-1941). 1857-1941

3 O 1724-1725	Chemins ruraux.
	1860-1938
3 O 1724	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1725	Chemins ruraux de Bas-Épagne à la limite du département de la Creuse (1921-1922), de Haut-Épagne à Sauviat (1910-1911), de Feytaugot (1867-1868), de Montpeyrat (1929-1936), des Planches (1930-1938), de Vallegeas (1897-1904) 1867-1938
3 O 1726	Voirie urbaine. — Alignements (1858-1903); place publique (1858-1937); champ de foire (1833-1860).
	1833-1937
	Séreilhac
3 O 1727	Chemins de grande communication. — G.C. 110 : de Gorre à Beynac.
	1860-1878
3 O 1728-1731	Chemins vicinaux ordinaires.
	1833-1940
3 O 1728	Carte des 57 V.O. de la commune au 1/200 000 <sup>e</sup> (1898) ; tableaux de classement des V.O. de la commune (1867-1932). 1867-1932
3 O 1729	Ponts, ponceaux, passerelles (1873-1894); entretien <sup>183</sup> (1866-1897). 1866-1897
3 O 1730	Chemin de Séreilhac à Nexon et V.O. de La Plagne au chemin de Nexon (Eaux-Vives) (1850) ; chemin de La Monerie au moulin de La Pauzadie (1851-1853) ; V.O. de La Roussille à Saint-Laurent-sur-Gorre (1864-

-

1865); V.O. de Séreilhac à Saint-Martin-le-Vieux (1851-1856); V.O. de La Monerie à la route de Séreilhac à Cognac-le-Froid (1861); V.O. 3:

<sup>&</sup>lt;sup>183</sup> Ce dossier comprend notamment l'affaire Mourier contre la commune : gestion comptable pour la voirie de l'ancien maire (1866-1882).

des Betoulles au Bourneuil (1896-1910); V.O. 5: de Séreilhac à Saint-Laurent-sur-Gorre (1866-1867); V.O. 6: de Séreilhac à Saint-Priest-sous-Aixe par La Roudie et Le Mas-Vesis (1833-1878); V.O. 7: de Séreilhac à Flavignac près de Grange-Neuve (1861-1878); V.O. 9: de Chauffarie au V.O. 7 (1847-1848); V.O. 11: de Gattebourg à la route de Cognac par Vengence (1889-1890); V.O. 12: du Poirier à la R.N. 21 (1873-1879); V.O. 13: de Gattebourg à Villeneuve (1911-1915); V.O. 16: de La Plagne à la route de Nexon (1902-1903); V.O. 17: de La Grange à la route de Gorre (1875-1882); V.O. 19: de Crézeunet à la R.N. 21 (1932-1936); V.O. 20: des Tuileries au V.O. 7 (1866-1877); V.O. 22: du Petit-Bourdelas à la route de Saint-Priest-sous-Aixe (1876-1883). 1833-1936

3 O 1731

V.O. 23: des Champs à la route de Cognac (1881); V.O. 25: de Chauffarie à la route de Nexon (1894-1898); V.O. 28: de Touyéras à Flavignac (1878-1890); V.O. 29: de Villeneuve à Crézeunet par Les Essarts et La Rue (1898-1908); V.O. 34: du Poirier à Touyéras (1932-1935); V.O. 47: des Seychas au G.C. 17 (1905-1910); V.O. 48: de Gattebourg à Cognac, V.O. 49: de Frégefond à Bas-de-Cau et chemins ruraux de Frégefond et Gattebourg (1934-1935); V.O. 51: de La Perrière à La Pauzadie (1937-1940); V.O. 53: des Betoulles au V.O. (1899-1925); V.O. 58: de Fontfroide au V.O. 7 (1914-1924); V.O. 59: de La Caille aux Brousses (1914-1924); V.O. 60: de La Roussille au Maupas (1922-1932); V.O. 61: de Puy-Magnot au V.O. 8 et V.O. 62: de La Combe au V.O. 8 (1935-1936). 1878-1940

3 O 1732-1733 Chemins ruraux.

1830-1939

3 O 1732

Chemins ruraux de Bagatelle (1935-1937), de La Baisse (1935-1936), des Betoulles aux Goths (1913), des Betoulles au Bourneuil (1881-1922), du Bourneuil (1890-1892), du Bourneuil à la R.N. 21 (1923-1928), de Brugerie aux Beylias (1868), des Champs aux Seychas (1882-1883), de Chauffarie (1867), de Chauzadie à La Roussille (1904-1905), de Chauzadie et de Gobelet (1933-1936). 1867-1937

3 O 1733

Chemins ruraux du tour du cimetière (1830-1874), de Clairefaye (1931), de Crézeunet (1884), de Frégefond à Vengence et de Gattebourg 184 (1933-1938), de La Grange à La Rue (1909), de La Grange (1929-1939), des Landes (1935-1938), du Mas-Vergner (1885), de Mont-Cocu (1937-1939). 1830-1939

3 O 1734-1735 Voirie urbaine-lotissements.

1858-1939

<sup>&</sup>lt;sup>184</sup> Voir aussi V.O. 48 et 49.

3 O 1734	Alignements (1858-1899); avenue reliant l'Église et le cimetière et champ de foire (1936-1939); place de l'Eglise (1871-1889); place du Marché (1867-1910). 1858-1939
3 O 1735	Lotissements. 1933-1934
	Solignac
3 O 1736	Chemins de grande communication. — G.C. 32 : de Saint-Hilaire-Bonneval à Saint-Junien.
	1867-1938
3 O 1737-1741	Chemins vicinaux ordinaires.
	1834-1939
3 O 1737	Tableaux de classement des V.O. de la commune <sup>185</sup> . 1834-1933
3 O 1738	Ponts, ponceaux, passerelles. 1876-1935
3 O 1739	Chemin de Solignac à la station de Solignac (1884-1886) ; chemin de Solignac au G.C. 3 et à Feytiat (1869-1872) ; chemin de Solignac à Nexon par Le Pont-Rompu (1870-1871) ; V.O. 1 : de Solignac à Boissac (commune du Vigen) (1868). 1868-1886
3 O 1740	V.O. 2: de Solignac à Limoges (1854-1935); V.O. 3: de Solignac à Villebon (1879-1908); V.O. 4: de Saint-Jean-Ligoure au Vigen (1847-1853); V.O. 10: de Solignac à Boisseuil (1929-1939); V.O. 11: de Villebon à La Plagne par La Jouvie (1887-1894); V.O. 19: de Solignac aux Vignes et à Limoges par Le Boudeau (commune du Vigen) (1880-1900). 1847-1939
3 O 1741	V.O. 20: d'Envaud à La Plagne (1902-1905); V.O. 21: de Villebon à Boissac (commune du Vigen) par Les Belleries (1911-1934); V.O. 32: du V.O. 2 près de Chez-Bairant au Vigen (G.C. 53) par Vauzelas (1903); V.O. 56: de la R.D. 2 (Limoges-Saint-Yrieix-la-Perche) à l'I.C. 17 (1869). 1869-1934

<sup>&</sup>lt;sup>185</sup> 1834 et 1837 brûlés, en très mauvais état.

3 O 1742	Chemins ruraux. — Chemins ruraux de La Besse à Chez-Chabirant (1907-1908), du Cheyrol (1932-1935), de La Croix-Janiquet (1938-1941), des Crouzettes (communes de Solignac et Le Vigen) (1914-1923), de Faugeras (commune de Boisseuil) (1868-1869), des Fossés (1934-1937), de Puyméry (commune du Vigen) à Chantelauve (commune de Limoges (1932-1933), de Venteaud (1896), dit « voie romaine » (1906-1909).
	1868-1941
3 O 1743-1744	Voirie urbaine-lotissements.
	1821-1929
3 O 1743	Alignements (1909); avenue de la gare (1924); rue du Portail (1887); place publique (1861-1898); champ de foire (1821-1898). 1821-1924
3 O 1744	Lotissements. 1929
	Surdoux
3 O 1745	Chamina da aranda communication — C.C. 12
3 0 1743	Chemins de grande communication. — G.C. 12.  1846-1861
3 O 1746-1747	Chemins vicinaux ordinaires.  1844-1939
3 O 1746	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1844-1928
3 O 1747	Chemin intercommunal (Surdoux-La Croisille-sur-Briance) de L'Age aux Ruchoux (1905-1906); V.O. 1: de Surdoux à Meilhards (Corrèze) (1872-1886); V.O. 2: de Surdoux à La Porcherie (1875-1892); V.O. 3: de Surdoux à La Croisille-sur-Briance (1928-1939); V.O. 5: de Surdoux à Lage (1869-1871). 1869-1939
3 O 1748-1749	Chemins ruraux.
	1866-1937
3 O 1748	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1866
3 O 1749	Chemins ruraux de Lage au V.O. 3 (1927-1928), de Bellegarde (commune de Châteauneuf-la-Forêt) (1934-1937), du Content (1933-1934), de Courboulet (1888-1893), du Mont-Gargan (1927-1933). 1888-1937

3 O 1750

Voirie urbaine. — Alignements (1935-1936); rue du G.C. 39 au presbytère (1898); place publique (1932).

1898-1936

#### Sussac

3 O 1751

Chemins de grande communication. — G.C. 39 (1867-1931); G.C. (1890-1938).

1867-1938

3 O 1752-1754

Chemins vicinaux ordinaires.

1837-1942

3 O 1752

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1905

3 O 1753

V.O. 1: de Sussac à Domps par Champs (1870-1881); V.O. 2: de Sussac à Murat par la croix de Chédail (1875-1881); V.O. 5: de Sussac à Eymoutiers et V.O. 38 (1931-1942); V.O. 5: de Murat au G.C. 43 et V.O. 40 (1891-1892); V.O. 5: du V.O. 1 au G.C. 39 par Champs et V.O. 6: du V.O. 1 au G.C. 43 (1890); V.O. 6: du V.O. 1 au G.C. 43 par Le Moulin-des-Chéneaux (1912-1938). 1870-1942

3 O 1754

V.O. 22: de Sussac au chemin de Puy-Soulier par le moulin et le village d'Augeras (1899-1901); V.O. 22 et 38 (1909-1912); V.O. 38: du G.C. 39 au G.C. 43 par Le Moulin<sup>186</sup> (1909-1937); V.O. 40: du G.C. 39 au V.O. 5 par Champs (1); V.O. 41: du G.C. 39 au G.C. 43 (1890-1899); V.O. 42: des Masseaux au G.C. 43 (1873-1908); V.O. 43: du Clos au Poumeau (commune de La Croisille-sur-Briance) (1878-1936). 1873-1937

3 O 1755

Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Gane-de-l'Air, Rebeyrolle, de Sussac à Veaux et d'Augeras à Serre (commune de Châteauneuf-la-Forêt) (1922), de Bonnefond (1937-1940), de Bonneval (1935-1947), du Clos (1934), de Gane-de-l'Air (1928-1934), de Goumeix (1930-1931), de Grigeas (commune de Domps) (1879), des Masseaux (1937-1939), de Meillac (1880-1900), de Melzat (1932-1934), de Murat (1937-1939), de Rebeyrolle (1922-1927), de Veaux (1920-1938).

1879-1947

3 O 1756

Voirie urbaine. — Alignements (1892-1925); place publique (1864-1868).

1864-1925

231

<sup>&</sup>lt;sup>186</sup> Voir aussi V.O. 5.

# Tersannes

3 O 1757	Chemins de grande communication. — G.C. 24 (1866-1869); G.C. 63: d'Azat-le-Ris à Laurière (1932-1933).
	1866-1933
3 O 1758-1759	Chemins vicinaux ordinaires.  1837-1940
3 O 1758	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1924
3 O 1759	V.O. 1: de Tersannes à Verneuil-Moustiers par L'Aumaillerie (1868-1885); V.O. 2: de Tersannes à Magnac-Laval par Les Vergnes (commune de Magnac-Laval) (1870-1877); V.O. 7: de Chez-Larlot au Dorat (1909-1940); V.O. 8: de Tersannes à La Grande-Roche (1872-1897); V.O. 10: de Tersannes à Dinsac, V.O. 11 et 12: des Coutures au Dorat (1894-1896); V.O. 11: de La Chèvrerie au Dorat par Le Noyer et Le Mascornu (1897-1924); V.O. 13: du bourg au cimetière par l'école (1896-1936); V.O. 14: de Tersannes à Chez-Larlot (1924-1925); V.O. 19: dit «des Processions» (1842). 1842-1940
3 O 1760-1761	Chemins ruraux.
	1860-1943
3 O 1760	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1761	Chemins ruraux de Tersannes à La Bernarderie par La Robinerie (1879-1882), de Chez-Larlot (1933-1936), de Chez-Rocher (1881-1882), du cimetière (1936-1943), de La Daudinerie (1899-1900), du Noyer au G.C. 24 (1878-1879). 1878-1943
3 O 1762	Voirie urbaine. — Alignements.
	1921
	Thiat
3 O 1763-1766	Chemins vicinaux ordinaires.  1864-1939
3 O 1763	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1864-1932
3 O 1764	Ponts, ponceaux, passerelles. 1876-1898

3 O 1765	V.O. 2: de Thiat à Oradour-Saint-Genest par La Bachellerie (1870-1893); V.O. 3: de Thiat à Saint-Rémy (Vienne) par Les Chevalières et Chez-Rasleau <sup>187</sup> (1869-1895); V.O. 6: de Darnac à Lathus (Vienne) par La Fleur (1879-1895). 1869-1895
3 O 1766	V.O. 7: de Thiat aux Forges par le moulin de Guinay (1902-1908); V.O. 7: du V.O. 14 (Chez-Larlot, commune de Tersannes) au V.O. 8 et au Dorat (1932-1934); V.O. 8: du Breuil à La Perrotière (1926-1930); V.O. 9: du Breuil à Thiat (1932-1934); V.O. 10: de La Fleur à la station de Thiat (1938-1939). 1902-1939
3 O 1767-1768	Chemins ruraux.
	1864-1938
3 O 1767	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1864
3 O 1768	Chemins ruraux des Landes (1935-1938), du Chiron à la rivière la Brame (1896), du Moulin-de-Bram au G.C. 49 (1927-1933), du Mou-lin-de-la-Forge (1881-1882). 1881-1938
3 O 1769	Voirie urbaine. — Alignements.
	4000 4044
	1880-1911
	Thouron
3 O 1770-1772	
3 O 1770-1772	Thouron
3 O 1770-1772 3 O 1770	Thouron  Chemins vicinaux ordinaires.
	Thouron Chemins vicinaux ordinaires. 1860-1938
3 O 1770	Thouron  Chemins vicinaux ordinaires.  1860-1938  Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1860-1913
3 O 1770 3 O 1771	Thouron  Chemins vicinaux ordinaires.  1860-1938  Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1860-1913  Ponts, ponceaux, passerelles. 1902-1908  V.O. 2: de Thouron à La Combe (1883-1894); V.O. 3: de Thouron à Saint-Symphorien-sur-Couze (1871-1873); V.O. 4: de Thouron à Saint-Jouvent (1927-1938); V.O. 4 bis: du G.C. 5 au G.C. 7 par Moras (1894-1896); V.O. 5: de Thouron à Nantiat par Thouradis (1900-1909); V.O. 6: de Pont-Suchaud à Croix-Forges (1904-1905); V.O. 7: de Pont-

<sup>&</sup>lt;sup>187</sup> Devenu CD. 104.

3 O 1773	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1774	Chemins ruraux de La Combe (1934-1940), de Richefort (1934-1940), de Richefort au Mas (1897-1904), de Villette (1897), de Thouron au Buis par Gourgeaud-de-Loup (1884). 1884-1940
3 O 1775	Voirie urbaine. — Alignements.
	1835-1836
	Vaulry
3 O 1776-1777	Chemins vicinaux ordinaires.
	1839-1909
3 O 1776	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1839-1874
3 O 1777	V.O. 3: de Vaulry à La Taurinerie (1873-1875); V.O. 4: du G.C. 5 au G.C. 38 par Puybouraud (1876-1885); V.O. 5: de Vaulry au Mas (1862-1907); V.O. 5: du G.C. 5 au G.C. 27 par Les Forêts et Puybouraud (1896); V.O. 5: du Châtain à Cieux par Puybouraud, Brithé et Les Forêts (1883-1900); V.O. 7: du G.C. 5 à La Vergne (1889-1892); V.O. 9: du G.C. 38 à La Jarrige par Rousset (1896-1897); V.O. 10: de Breuilhaufa à la station de Vaulry par Brétignolles (1906-1909). 1862-1909
3 O 1778-1779	Chemins ruraux.
	1000-1941
3 O 1778	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1779	Chemins ruraux de La Garde (1864-1865), du Gilardeau (1936-1941), du Gilardeau et La Vergne au G.C. 5 (1885-1887), du Queyroix (1934-1937), de La Vergne (1936-1941). 1864-1941
	Vayres
3 O 1780	Chemins de grande communication. — G.C. 10 (1883); G.C. 112: d'Oradour-sur-Vayres à Saint-Gervais (commune de Videix) (1924-1925).
	1883-1925
3 O 1781-1783	Chemins vicinaux ordinaires.
	1834-1936

3 O 1781

Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1834-1934

3 O 1782

V.O. 1: de Vayres à Saint-Gervais (commune de Videix) par Les Soumagnes (1862-1875); V.O. 2: de Vayres à Oradour-sur-Vayres (1865-1878); V.O. 3: de Vayres à Saint-Auvent (1869-1908); V.O. 4: de la R.D. 3 au G.C. 54 par Prun et Laudonie (1886-1890); V.O. 5: de La Roudarie au G.C. 54 (1882-1886); V.O. 6: de Biennac (commune de Rochechouart) à Puymoreau commune d'Oradour-sur-Vayres) (1881-1885). 1862-1908

3 O 1783

V.O. 7: de Vayres à Babaudus (commune de Rochechouart) par Le Meynieux (1880-1893); V.O. 8: de la R.D. 3 au G.C. 54 (1894-1897); V.O. 9: de Vayres à La Bussière (1912-1915); V.O. 9 et 15 (1910-1914); V.O. 11: de Vayres au G.C. 85 par La Côte (1897-1904)<sup>188</sup>; V.O. 14: de Vayres à Pressignac (Charente) (1914-1923); V.O. 15: de La Doradie à Rochechouart<sup>189</sup> (1909-1911); V.O. 16: de Vayres à La Faye (1909-1911); V.O. 15 et 16 (1908); V.O. 17: de Bonnefond à Rochechouart (1908-1910); V.O. 19: de Vayres à Chalat (1912-1934); V.O. 20: de Goudou au G.C. 90 (1925-1936); V.O. 21: de Vayres à La Ribière (1926-1928); V.O. 22: du G.C. 34 au V.O. 9 (1934-1936). 1880-1936

3 O 1784-1785 C

Chemins ruraux.

1835-1944

3 O 1784

Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860

3 O 1785

Chemins ruraux du Caillou-Blanc et de Puytreillard (1924-1927), du Bas-Merly (1938), de Beaureil (commune de Saint-Auvent) à La Bussière (1935), de La Chaize (1935), de Glandoulat (1933-1937), de Goudou (1835-1839), de La Grande-Chaise (1894), de Lajoux (commune d'Oradour-sur-Vayres) (1933-1934), de l'Écouterie à Limont (1931-1934), de La Petite-Chaise (1934-1938), de Pont-Chanouillas (1935-1939), de La Richardie (1937-1944), de La Richardie et V.O. 12 (1938). 1835-1944

3 O 1786

Voirie urbaine. — Alignements (1906-1907) ; place de l'Église (1932-1934).

1906-1934

#### Verneuil-Moustiers

3 O 1787-1789 Chemins vicinaux ordinaires.

1837-1937

<sup>&</sup>lt;sup>188</sup> V.O. 12, voir chemin rural de La Richardie.

<sup>&</sup>lt;sup>189</sup> Voir aussi V.O. 9.

3 O 1787	Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1934
3 O 1788	V.O. 2 : de Verneuil-Moustiers au Dorat par Les Mousseaux et La Touraux-Paulmes (1884-1889) ; V.O. 3 <i>bis</i> : de Verneuil-Moustiers au Dorat par Tersannes et Saint-Léger-Magnazeix (1861-1937). 1861-1937
3 O 1789	V.O. 4: de Verneuil-Moustiers à Bourg-Archambault (Vienne) (1880-1909); V.O. 5: de Verneuil-Moustiers aux Hérolles (1873-1915); V.O. 6: du G.C. 49 au G.C. 3 par La Ville (1907-1912). 1873-1915
3 O 1790-1791	Chemins ruraux.
	1860-1940
3 O 1790	Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860
3 O 1791	Chemins ruraux de La Casine (1932), du Cruet au V.O. 1 (1893-1895), des Goteries aux Boulinières (1880-1881), de Lafont (1935-1940). 1880-1940
3 O 1792	Voirie urbaine. — Place publique.
	1874
	Verneuil-sur-Vienne
3 O 1793-1799	Verneuil-sur-Vienne Chemins vicinaux ordinaires.
3 O 1793-1799	
3 O 1793-1799 3 O 1793	Chemins vicinaux ordinaires.
	Chemins vicinaux ordinaires.  1829-1939
3 O 1793	Chemins vicinaux ordinaires.  1829-1939  Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1927  Ponts, ponceaux, passerelles (1856-1933); entretien (1887-1933). 1856-

(1850-1918); V.O. 8: de Verneuil-sur-Vienne à la R.N. 141 par Tranchepie (1857-1899). 1850-1922

3 O 1797

V.O. 9: de Limoges à Veyrac par Lage (1850-1909); V.O. 10 et 10 bis: de Greignac à la R.N. 141 et de Greignac au moulin de Greignac (1862-1891); V.O. 13: de la R.N. 141 à la Vienne par Pagnac (1906-1925); V.O. 14: de Verneuil-sur-Vienne à Prasmounier (1936-1939); V.O. 15: de Verneuil-sur-Vienne à Mallevialle par Le Haut-Félix (1895-1938). 1850-1939

3 O 1798

V.O. 16: de Verneuil-sur-Vienne à Aixe-sur-Vienne par Crochet et La Merlie (1843-1937); V.O. 18 et 33: de Balandie au G.C. 47 (1896); V.O. 19: de Chez-Caillaud à Limoges par Mas-du-Puy (1857-1866); V.O. 20: du bourg au petit moulin de La Boilerie (1907-1908); V.O. 21: de La Gabie à Pagnac (1850-1909); V.O. 22: de Chardaillac à la R.N. 141 (1910-1913); V.O. 23: de Bagoulas à la R.N. 141 <sup>190</sup> (1895-1899). 1843-1937

3 O 1799

V.O. 36: de Verneuil-sur-Vienne aux Geoffres (1937-1938); V.O. 42: de Mallevialle au G.C. 20<sup>191</sup> dit «de Félix» (1905-1907); V.O. 56: de La Boine aux Vignes (1849-1858)<sup>192</sup>; V.O. 74: dit «de Mallevialle»; V.O. 80: de Viallost à Tranchepie (1929); V.O. 86: du Futier à Veyrac (1936-1939); V.O. 88: de Tranchepie aux Caussades (1938); V.O. 91: de La Côte (gare des chemins de fer départementaux de la Haute-Vienne) à Verneuil-sur-Vienne (1913-1921); V.O. 92: du Bos au V.O. 5 (1910-1917); V.O. 93: du V.O. 5 au V.O. 6 avec annexe aboutissant à la place publique (1924-1930). 1849-1939

3 O 1800

Chemins ruraux. — Chemins ruraux de Balandie (1861-1862), de La Boilerie à Chez-Carket (1872), de Mallevialle et Félix à Verneuil (1893-1895), de Pagnac (1922-1936), de Pagnac à la Vienne (1922-1923), du pont du Breuil (1937), de Tranchepie (1921-1924), de Vialbost (1929-1933).

1861-1937

3 O 1801-1802 Voirie urbaine-lotissements.

1845-1937

3 O 1801 Alignements (1900-1901) ; chemin de traversée du bourg (1845). 1845-1901

3 O 1802 Lotissements. 1937

<sup>&</sup>lt;sup>190</sup> V.O. 33: voir V.O. 18,3 O 1798.

<sup>&</sup>lt;sup>191</sup> Voir aussi V.O. 15,3 O 1797.

<sup>&</sup>lt;sup>192</sup> V.O. 63, dit « des Rivailles », voir V.O. 15 : 3 O 1797.

### Veyrac

3 O 1803 Chemins d'intérêt commun. — I.C. 36.

1865-1869

3 O 1804-1806 Chemins vicinaux ordinaires.

1845-1939

3 O 1804 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1867-1936

3 O 1805 V.O. de La Chapelle-Blanche à la R.N. 141 (1865-1869); V.O. 2 : de Veyrac à La Grange-de-Boeuil (1875); V.O. 3 : des Cosjanots à l'I.C. 35 par Les Lunades (1876-1882); V.O. 4 : de Veyrac à Peyrilhac par Le Trau (1877-1880); V.O. 5 : de Veyrac à Limoges par Peury (1845-1875);

V.O. 5 : de Saint-Quentin au G.C. 9 (1855-1882) ; V.O. 8 : de Glane au G.C. 80 (1887-1894) ; V.O. 9 : de Veyrac à Limoges par Peyruche (1875-1889) ; V.O. 10 : de Chaumeix au G.C. 9 (1893-1894). 1845-1894

3 O 1806 V.O. 11 : de la R.N. 141 au G.C. 80 par La Pacaille (1894-1897) ; V.O.

12: de La Grange-de-Boeuil à La Barre (1897-1900); V.O. 13: de Veyrac à Chez-Grenier par Estiveaux (1901-1906); V.O. 14: d'Oradour-sur-Glane à Nieul par Châtain-de-l'Amour (1907-1910); V.O. 15: des Cosjanots à Saint-Gence (1914-1934); V.O. 16: des Cosjanots au Poirier (1928-1934); V.O. 17: de Veyrac au Futier (1936-

1939). 1894-1939

3 O 807 Chemins ruraux. — Chemins ruraux de La Boine (1936-1938), de La Chatrusse (1926-1927), de Chez-Grenier (1936-1939), de Chez-Grenier à

Estiveaux (1878-1879), du Futier (1916), de Peyruche (1936-1938), de

Prinsabaud (1929-1933).

1878-1939

3 O 1808 Voirie urbaine. — Alignements.

1931-1934

## Vicq-sur-Breuilh

3 O 1809 Chemins de grande communication et d'intérêt commun. — G.C. 82 et dépendances du chemin de fer (1912-1913) ; I.C. de Pierre-Buffière à Saint-

Germain-les-Belles (1859-1867).

1859-1913

2	O 1810-1813	C1 :		111
9	O 1010-1013	Chemins	viciliaux	ordinaires.

1837-1941

	3 O 1810	Tableaux de classement de	es V.O. de la commune.	1837-1936
--	----------	---------------------------	------------------------	-----------

3 O 1811 Ponts, ponceaux, passerelles. 1879-1892

Demande de classement comme V.O. de quatre chemins vicinaux : de Glanges à Pierre-Buffière par Fargeas et Traslage, de Vicq-sur-Breuilh à Saint-Jean-Ligoure par Gramagnac et Les Vareilles, du G.C. 76 au G.C. 31 par Laurerie, de la mairie au G.C. 76 (1892-1893) ; étang de Vicq-sur-Breuilh : dégradations causées par la rupture de la chaussée à plusieurs V.O. dont celui de Vicq-sur-Breuilh à Magnac-Bourg (1865-1869) ; V.O. 2 : de Vicq-sur-Breuilh à Glanges par Pont-Roy (1874-1880) ; V.O. 3 : de Vicq-sur-Breuilh à Saint-Yrieix-la-Perche (1867-1875) ; V.O. 4 : de Vicq-sur-Breuilh à Saint-Germain-les-Belles par Lardimalie (1873-1896). 1865-1896

V.O. 7: de Glanges à Pierre-Buffière et annexe sur la gare de Glanges (1891-1902); V.O. 8: de Vicq-sur-Breuilh à Saint-Jean-Ligoure<sup>193</sup> (1898-1934); V.O. 11: de Vicq-sur-Breuilh à Nouailhas (1906-1928); V.O. 12 et 8: désenclavement du hameau de Villeneuve (1930-1935); V.O. 13: de la R.N. 20 à Vergnas par Luchapt (1935-1941). 1891-1941

3 O 1814-1815 Chemins ruraux.

3 O 1812

3 O 1813

1860-1941

3 O 1814 Tableau de classement des chemins ruraux de la commune. 1860

Changements d'assiette de quatre chemins ruraux (n° 1, 2, 10, 19) (1890-1892); chemins ruraux de Vicq-sur-Breuilh à Pierre-Buffière (1869-1870), de Vicq-sur-Breuilh à l'école et à l'I.C. 32 (1875), de Barnouille (1935-1937), de Beylie (1935-1937), de La Blanchardie (1934-1938), de Bourdelas (1929), des Genêts (1937-1941), de Laurie (1932-1938), de Laurie et Puyrobi (1932-1933), de Leyras (1934-1936), de Nouailhas (1937), de Puyrobi (1932), de Villeneuve (1933-1935). 1869-1941

Voirie urbaine. — Alignements (1823-1908); place publique (1828-1934); assainissement: caniveaux (1907).

1823-1934

\_

3 O 1816

<sup>&</sup>lt;sup>193</sup> Voir aussi V.O. 12.

#### Videix

3 O 1817-1819 Chemins vicinaux ordinaires.

1846-1940

3 O 1817 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1846-[1876?]

V.O. 3: de Videix aux Salles-Lavauguyon par La Besse et Le Repaire (1877-1879); V.O. 4: de Videix à L'Ardidie par La Veyrie (1871-1874); V.O. 4: de Saint-Gervais à Pressignac (Charente) (1879-1880); V.O. 4 et 8 (1902-1903); V.O. 5: de Saint-Gervais à Chéronnac (1872-1876); V.O. 6: de Videix à La Chassagne (1875); V.O. 8: de Saint-Gervais aux Salles-Lavauguyon<sup>194</sup> (1879-1912); V.O. 9: de La Chassagne à Saint-

Mathieu par Le Mas et V.O. 36 (1904-1940). 1871-1940

3 O 1819

V.O. 12 : de La Chassagne au Breuil par La Veyrie (1894-1898) ; V.O. 12 et 23 (1911-1914) ; V.O. 15 : de Saint-Gervais à Lambertie (1896-1899) ; V.O. 16 : de Moulin-Paute à Massignac (Charente) (1915-1924) ; V.O. 17 : de Chatillou (commune de Chéronnac) à Célizant (Charente) (1897-

1899) ; V.O. 19 : de Videix au Mas-de-Lavergne (1928-1934)<sup>195</sup> V.O. 25 : du Barret à Lambertie (1911-1912)<sup>196</sup>. 1894-1934

3 O 1820 Chemins ruraux. — Chemins ruraux de La Bastide (1928-1935), du G.C. 34 au V.O. en limite de la Charente (1928-1930), des Graules (1933-1942), du

Loubaret (1935-1937).

1928-1942

3 O 1821 Voirie urbaine. — Alignements.

1910

Le Vigen

3 O 1822-1825 Chemins vicinaux ordinaires.

1873-1942

3 O 1822 Tableaux de classement des V.O. de la commune (1886-1937) ; révision du tableau de classement des V.O. (1887-1900) ; plan cadastral indiquant

<sup>194</sup> Voir aussi V.O. 4.

<sup>&</sup>lt;sup>195</sup> V.O. 23: voir V.O. 12.

<sup>&</sup>lt;sup>196</sup> V.O. 36, de La Veyrie au Mas-de-Lavergne : voir V.O. 9.

les divers chemins communaux et les parcelles numérotées <sup>197</sup> (1885). 1885-1937

3 O 1823

V.O. 1: dit «du cimetière» (1873-1932); V.O. 2: de Villebon (commune de Solignac) à Mont (commune de Solignac) (1873-1874); V.O. 3: de Mont (commune de Solignac) au G.C. 53 par Les Crouzettes (1883-1884); V.O. 4: du Vigen à Janailhac par Puypot (1873-1890); V.O. 4: de Saint-Jean-Ligoure à Boisseuil par Péreix (commune de Boisseuil) (1883). 1873-1932

3 O 1824

V.O. 5: de Pont-Rompu (commune de Solignac) à Villebon (commune de Solignac) par Le Cheyrol (commune de Solignac) (1874-1885); V.O. 5: de La Reynie (commune de Solignac) aux Vergnes par Boissac et Puypot <sup>198</sup> (1873-1888); V.O. 6: de l'I.C. au V.O. 5 par Les Farges (1874-1876); V.O. 7: de Boissac à Jourgnac par Les Vergnes (1881-1885); V.O. 8: de Châtenet au V.O. 5 (1875-1876); V.O. 8: dit «d'Envaud» (1884-1885); V.O. 9: de Méniéras à la R.D. 2 ou au G.C. 57 par Pazat (1875-1886); V.O. 9: de Péreix (commune de Boisseuil) à Limoges par Fougeras, Lage, Les Taubayes (1880-1881); V.O. 10: de Puypot à Pomaret (commune de Saint-Maurice-les-Brousses) (1881-1884); V.O. 12: de Solignac à la R.D. 2 par Le Boudeau (1880); V.O. 20: de Condat à Boisseuil (1905-1920); V.O. 20 bis: du Puyméry à Limoges (1898-1899). 1873-1920

3 O 1825

V.O. 25 : du Puyméry à Limoges par Le Coudert (1925-1927) ; V.O. 26 : du G.C. 55 à Limoges par Leycuras (1887-1889) ; V.O. 29 : de Ménautour au G.C. 57 (1875-1892) ; V.O. 32 : du Vigen à Chez-Beyrand par Vouzelas (1903-1904) ; V.O. 33 : de Villebon (commune de Solignac) à Boissac (1933-1942) ; V.O. 129 : de Saint-Maurice-les-Brousses à La Chapelle (1883-1885) ; V. O 179 : du Vigen à la station (1891-1894). 1875-1942

3 O 1826

Chemins ruraux. — Chemins ruraux du V.O. 3 à l'ancienne route de Saint-Yrieix-la-Perche (1882-1883), de Bas-Leycuras (1930-1931)<sup>199</sup>, de La Besse à Mont (1895), de Fromental (1936-1939), de Gilardeix (commune de Boisseuil)<sup>200</sup> (1850-1851), de Puyméry à Chantelauve (1932-1933).

1850-1939

3 O 1827-1828

Voirie urbaine-lotissements.

1912-1937

3 O 1827

Changement d'assiette d'une voie aboutissant avenue de la Gare (CD. 53). 1912

<sup>&</sup>lt;sup>197</sup> Calque rangé avec les très grands plans (hors série O).

<sup>&</sup>lt;sup>198</sup> Ancienne voie romaine.

<sup>&</sup>lt;sup>199</sup> Chemin rural de Boissac à Mont : voir 3 O 1742, chemin des Crouzettes.

<sup>&</sup>lt;sup>200</sup> Aujourd'hui, CD. 57.

3 O 1828 Lotissements. 1929-1937

### Villefavard

2 0 4020 4024	01 .		1
3 O 1829-1831	Chemins	vicinaux	ordinaires.

1837-1939

3 O 1829 Tableaux de classement des V.O. de la commune. 1837-1934

V.O. de Saint-Sornin-Leulac à Rancon par Vérines (1851); V.O. 1 : de Magnac-Laval à Châteauponsac par Les Pouyades (commune de Magnac-Laval) (1879-1896); V.O. 2 : de Villefavard à Magnac-Laval par La Tronchèze (1861-1899); V.O. 3 : de Villefavard à Rancon par Trédevant (1863-1888); V.O. 5 : de Villefavard à Rancon par Le

Meynieux (1869-1905). 1851-1905

# Index alphabétique des rues de Limoges

N.B.: Il s'agit uniquement des rues représentées dans la sous-série 3 O.

#### A

Abattoir (chemin de l'), actuellement rue Ferdinand-Buisson : 3 O 877

Adrien-Dubouché (rue): 3 O 863, 864, 879, 891

Adrien-Tarrade (rue): 3 O 864

Aguesseau (avenue d'), devenue rue Mirabeau : 3 O 879

Aigueperse (rue): 3 O 864, 899

Aine (place d') : 3 O 864

Aixe (route d'), actuellement rue François-Perrin: 3 O 851, 904

Albert-Thomas (rue): 3 O 864

Allée (place de l'), devenue place du Verdurier, actuellement rue Jean-Jaurès : 3 O 863, 864

Ambazac (chemin, route d'), ancien V.O. 4, actuellement rue Aristide-Briand: 3 O 853, 857

Andeix-Manigne (rue): 3 O 902

André-Chénier (rue): 3 O 904

Anglais (rue des): 3 O 864

Angoulême (route, faubourg d'), actuellement rue Armand-Dutreix : 3 O 856, 868, 900, 904

Antony (carrefour d'): 3 O 856

Antony (chemin, rue d'), ancien V.O. 174, devenu chemin de la Croix-Rouge : 3 O 863, 865, 900, 904

Arbre-Peint (rue de l'): 3 O 863

Arcades (rue des), ancien V.O. 15: 3 O 858, 863, 865

Arènes (rue des): 3 O 866

Argentiers (rue des): 3 O 867

Argonne (rue de l'): 3 O 904

Aristide-Briand: voir route d'Ambazac

Armand-Barbès (rue): 3 O 868, 904

Armand-Dutreix : voir route d'Angoulême

Arsonval (rue d'): 3 O 868

Audouines (rue des), ancien V.O. 78:3 O 868

Augustins (rue des), actuellement rue Jules-Noriac : 3 O 872

Auzette (petit chemin d'), actuellement rue des Carriers : 3 O 858, 863, 904

Auzette (rue d'), ancien V.O. 221 : 3 O 853, 868

B

Babeuf (impasse): 3 O 904

Babylone (chemin, rue de), ancien V.O. 33: 3 O 868, 904

Bancs (place des): 3 O 868

Bas-Chinchauvaud (rue du): 3 O 904

Basses-Palisses (rue des), ancien V.O. 63: 3 O 868

Baudin (avenue): 3 O 900, 904

Beaublanc (avenue, boulevard, quartier de): 3 O 869

Beaumont (chemin de), ancien V.O. 254: 3 O 859, 863

Beaupeyrat (carrefour): 3 O 869

Beaupuy (chemin, route de), ancien V.O. 227: 3 O 863, 869, 904

Beauséjour (rue de), ancien V.O. 1:3 O 855

Beauvais (chemin de), ancien V.O. 193 et 208: 3 O 859

Belfort (rue de): 3 O 863, 869

Bellac (route de): 3 O 904

Bénédictins (avenue des): 3 O 869, 870

Béranger (rue): 3 O 890

Bernard-Palissy (rue): 3 O 871, 904

Beyrand (rue): 3 O 871, 904

Bobillot (rue): 3 O 871

Borie (chemin de la), ancien V.O. 177: 3 O 864

Borneilh (rue): 3 O 863

Boucherie (rue, place, quartier de la): 3 O 871

Brasserie (rue de la), anciennement deuxième rue Haut-Peyrat : 3 O 863, 871, 891.

Brégère (rue de la), ancien V.O. 230 : 3 O 859, 863, 871, 904

Brillat-Savarin (impasse): 3 O 871

Brousseau (rue): 3 O 871

Bugeaud (cours): 3 O 863, 871

C

Calvaire (impasse du): 3 O 904

Camille-Desmoulins (rue) : voir chemin du Clos-la-Conque

Canadier (rue du): 3 O 863, 871, 902

Canal (rue du) : 3 O 871

Canard (rue du): 3 O 863, 871

Carmes (place des): 3 O 871

Carmes (rue des): 3 O 863

Carnot (boulevard): 3 O 900

Carriers (rue des), ancien V.O. 19 ou Petit-Chemin-d'Auzette: 3 O 858, 863, 904

Casimir-Ranson (rue), ancien V.O. 28: 3 O 858, 871, 902

Casseaux (faubourg des), ancien G.C. 29: 3 O 851, 871, 904

Cathédrale (rue, place et abords de la), anciennement de l'Évêché : 3 O 871

Cavalerie (quartier de): 3 O 880

Centrale (rue), actuellement rue Jean-Jaurès : 3 O 879

Champ-de-Foire (place et abords du), actuellement place Winston-Churchill: 3 O 872

Champ-de-Foire (rue du): 3 O 899

Champ-de-Juillet (avenue, place et abords du): 3 O 872, 900

Champ-Dorat (rue du) : 3 O 863, 904

Chantelauve (rue de), ancien V.O. 252: 3 O 859, 863, 872, 904

Chaptelat (chemin de), ancien V.O. 10:3 O 857

Charentes (avenue des), actuellement avenue Georges-et-Valentin-Lemoine: 3 O 873, 879

Charentes (gare des): voir gare Montjovis

Charentes (rampe des): 3 O 881

Charlemagne (rue): 3 O 904

Charles-Baudelaire (rue), anciennement rue Prépapaud : 3 O 872

Charles-Michels (rue): voir rue Manigne

Charpentier (rue): 3 O 873, 904

Charseix (rue des): 3 O 873

Châteaubriand (rue de): 3 O 904

Châteauroux (rue de), anciennement rue de Masvergnier : 3 O 863, 873, 900

Cheval-Blanc (rue du): 3 O 873

Chez-Civaud (chemin de), ancien V.O. 122: 3 O 858

Chez-Fournier (chemin de): 3 O 873

Chinchauvaud (chemin, rue, quartier du): 3 O 873, 899, 900, 904

Cité (rue, boulevard, place, quartier de la) : 3 O 873, 899

Clairettes (rue des): 3 O 873

Clairons (rue des), ancien V.O. 115: 3 O 858, 863, 882

Claude-Monet (rue): voir chemin du Mas-Neuf

Clément-Marot (rue): 3 O 904

Clocher (rue du): 3 O 873

Clos-Adrien (rue du), anciennement chemin du Piaulaud : 3 O 863, 874, 904

Clos-Augier (rue du): 3 O 874, 902, 904

Clos-Chaudron (rue du): 3 O 874

Clos-Gaspard (rue du): 3 O 904

Clos-la-Chatte (rue du), devenue rue du Dorat et actuellement rue Pétiniaud-Dubos : 3 O 874

Clos-la-Conque (rue du), ancien V.O. 156 A: 3 O 859, 874

Clos-la-Planche (rue du), ancien V.O. 251 : 3 O 859, 874

Clos-les-Brumes (rue du), ancien V.O. 246 et partie du V.O. 53, actuellement rue Saint-Simon : 3 O 858, 874

Clos-Rocher (rue du): 3 O 863, 874

Clos-Sainte-Marie (rue du), ancien V.O. 7:3 O 857, 874

Collège (rue du) : 3 O 874, 899

Combes (rue des): 3 O 874, 900

Consulat (rue du): 3 O 874

Corderie (boulevard de la): 3 O 863, 904

Corderie (place de la): 3 O 874

Corgnac (chemin de): 3 O 904

Coudert (chemin du), ancien V.O. 61:3 O 858, 880

Coutures (avenue et quartier des): 3 O 875

Crochat (chemin de), ancien V.O. 63:3 O 858

Croix-Buchilien (rue): 3 O 875

Croix-de-Louyat (chemin de la), ancien V.O. 115: 3 O 859

Croix-Mandonnaud (rue et faubourg): 3 O 875

Croix-Neuve (rue), actuellement partie de la rue Adrien-Dubouché : 3 O 864

Croix-Rouge (chemin de la), ancien V.O. 174, ou chemin d'Antony, actuellement rue Paul-Bert :

3 O 863, 865

Croix-Verte (rue): 3 O 875

Crucifix (avenue du), actuellement avenue Garibaldi: 3 O 878

Crucifix (rue et quartier du): 3 O 875, 879, 904

Cruveilher (rue): 3 O 863, 868, 875

D

Dalesme (rue) : 3 O 876

Danton (rue) : 3 O 904

Darnet (rue): 3 O 863, 876, 900

Dauphine (place), actuellement place Denis-Dussoubs: 3 O 876

Descartes (rue): 3 O 904

Deverrine (rue), ancien V.O. 134: 3 O853, 858, 863, 876, 904

Dorat (rue du), voir rue du Clos-la-Chatte et rue Pétiniaud-Dubos

Duc-de-Bordeaux (rue du), devenue Neuve-de-Paris, actuellement Adrien-Dubouché : 3 O 876

Duployé (rue): 3 O 904

Dupuytren (rue): 3 O 863, 876

 $\mathbf{E}$ 

Edison (rue): 3 O 904

Edmond-About (rue): 3 O 904

Élie-Berthet (rue): 3 O 876, 904

Emailleurs (square et quartier des): 3 O 876

Émile-Labussière (avenue): 3 O 876, 901

Encombe-Vineuse (rue d'), anciens V.O. 31, 70, 71 : 3 O 858, 863, 876

Ermitage (rue de l'), ancien V.O. 71: 3 O 858, 876, 904

Ernest-Renan (rue): 3 O 904

Emest-Ruben (avenue): 3 O 876, 904

Etienne-Baignol (rue): 3 O 863

Étoile-de-Fontaury (rue de l'): 3 O 904

Eugène-Varlin (rue), anciennement rue de Panazol: 3 O 883, 904

Évêché (place de l'), actuellement de la Cathédrale : 3 O 876

Eymoutiers (route d'), ancien V.O. 35: 3 O 858, 904

F

Fédération (place de la), anciennement Tourny, actuellement place Jourdan : 3 O 879

Ferdinand-Buisson (rue), anciennement chemin de l'Abattoir : 3 O877

Ferme (rue de la): 3 O 904

Ferrerie (rue): 3 O 877

Fidélité (rue de la) : 3 O 863, 904

Filature (rue de la), ancien V.O. 65: 3 O 858, 877

Fitz-James (rue): 3 O 877

Fizot-Lavergne (rue): 3 O 879, 904

Fleurus (boulevard de), anciennement du Tunnel: 3 O 877

Fonderie (rue de la) : 3 O 877, 899

Fontaine-des-Barres (place): 3 O 901

Fontaubert (rue et impasse de): 3 O 877

Font-Pinot (chemin de la): 3 O 877, 903

Forêt (rue de la) : voir rue des Audouines

Fossés (rue des): 3 O 881

Fougeras (chemin de): 3 O 877

Fourie (rue) : 3 O 877

François-Chénieux (rue): 3 O 877, 904

François-Perrin (rue), anciennement route d'Aixe: 3 O 851, 871, 877

Fraternité (place de la), actuellement place Jourdan : 3 O 879

Froment (rue), actuellement rue Imbert: 3 O 879

G

Gallieni (rue): 3 O 904

Gambetta (boulevard), anciennement boulevard Sainte-Catherine: 3 O 878

Ganteille (chemin de), ancien V.O. 189: 3 O 859

Garibaldi (avenue), anciennement du Crucifix : 3 O 878, 904

Gatesoleil (chemin de), ancien V.O. 56: 3 O 856

Gay-Lussac (cours): 3 O 863, 878, 899, 904

Général-Cérez (rue) : voir rue Neuve-Sainte-Valérie

George-Sand (rue): 3 O 904

Georges-Bonnin (rue): 3 O 878

Georges-Dumas (avenue), anciennement du Pont-Neuf: 3 O 885

Georges-et-Valentin-Lemoine (rue): voir avenue des Charentes

Gondinet (rue), anciennement rue du Saint-Esprit: 3 O 878

Grand-Beauvais (chemin du), ancien V.O. 181: 3 O 859

Grandes-Pousses (rue des): 3 O 878

Grand-Treuil (rue du), ancien V.O. 41 : 3 O 858, 878

Grange-Garat (chemin, rue), ancien V.O. 36: 3 O 853, 858, 859, 878, 904

Gustave-Nadaud (rue): 3 O 878, 904

H

Halles (rue des): 3 O 879

Hautes-Places (rue des): 3 O 904

Haute-Vienne (place): 3 O 879

Haut-Peyrat, première rue de Haut-Peyrat, deuxième rue de Haut-Peyrat: voir rue de

Rochechouart, rue de la Brasserie

Hoche (rue): 3 O 879,904

Hôpital (rue, quartier de l') : 3 O 879, 902

Hyacinthe-Faure (rue): 3 O 879, 901, 904

Ι

Imbert (rue), anciennement rue Froment: 3 O 879

Industrie (rue de l'): 3 O 879

Isle (chemin, rue, route d'): 3 O 879, 904

Isle-du-Bas (rue d'), ancien V.O. 1:3 O 879

Isly (rue d'): 3 O 900

J

Jacobins (place des): 3 O 879

Jarjavy (rue): 3 O 884, 904

Jean-Baptiste-Blanc (rue): 3 O 878

Jean-Baptiste-Mapataud (rue): 3 O 904

Jean-Jaurès (rue), anciennement rue Centrale, rue des Taules : 3 O 879, 904. Voir aussi quartiers

du Verdurier, du Viraclaud, place de l'Allée

Jean-Nouailher (rue): 3 O 863, 904

Jean-Pénicaut (rue): 3 O 863

Jean-Pouyat (rue): 3 O 904

Jourdan (cours): 3 O 879, 899, 900

Jourdan (place), anciennement place Tourny: 3 O 879

Juillet (avenue de): 3 O 904

Jules-Noriac (rue), anciennement rue des Augustins : 3 O 872, 879

K

Krüger (rue): 3 O 904

L

Labesse (rue) : 3 O 879

La Boétie (rue de): 3 O 878

Labordère (rue): 3 O 890

Lachères (rue des): 3 O 904

Lafontaine (rue): 3 O 904

Lamartine (rue): 3 O 879

Landes de Faugeras (les): 3 O 904

Landouge: 3 O 856,859

Lansecot (rue, carrefour): 3 O 879

Lavoir (rue du): 3 O 863, 904

Ledru-Rollin (rue): 3 O 904

Léonard-Limosin (avenue): 3 O 863, 880

Léon-Sazerat (rue): 3 O 863

Lesueur (rue): 3 O 904

Libération (avenue de la), anciennement boulevard Montmailler puis avenue du Champ-de-

Juillet: 3 O 872, 882, 899, 900

Liberté (rue de la): 3 O 900

Liège (rue de) : 3 O 904

Locarno (avenue), anciennement chemin des Viaducs : 3 O 880, 895

Londres (rue de): 3 O 904

Lostende (rue de): 3 O 880

Louis-Blanc (boulevard), anciennement de la Promenade et Saint-Gérald : 3 O 880

Louis-Guibert (rue): 3 O 880

Louvrier-de-Lajolais (rue et abords), anciennement faubourg Saint-Antoine : 3 O 880

Louyat (avenue et chemin de ceinture de), ancien V.O. 21:3 O 859, 863, 880, 904

M

Mairie (rue, place, abords de la): 3 O 880, 899

Maison-Dieu (chemin de la), ancien V.O. 49:3 O 858

Maison-Dieu (place) : 3 O 863, 880

Maisons-Selliers (rue des): voir La Vialoube

Malmanche (rue): 3 O 880

Manigne (faubourg, rue), actuellement rue Charles-Michels: 3 O 880, 899, 902

Masgoulet (rue du) : 3 O 880, 904

Masjambost (rue du), ancien V.O. 100 : 3 O 858, 880

Masloge (chemin du): 3 O 880, 904

Masloubier (chemin, place, mail du): 3 O 863, 880, 900

Mas-Neuf (chemin du), ancien V.O. 152, actuellement rue Claude-Monet: 3 O 859, 901

Mas-Rome (chemin du), ancien V.O. 39: 3 O 858, 863, 880

Masvergne (chemin du): 3 O 880

Masvergnier (rue de), devenue rue de Châteauroux : 3 O 863

Mauvendière (rue de la): 3 O 863, 881, 899

Midi (avenue du): 3 O 881

Mirabeau (rue), anciennement avenue d'Aguesseau : 3 O 863, 879

Mission (rue de la): 3 O 879

Montalembert (rue): 3 O 880, 904

Montant-Manigne (rue): 3 O 880

Monte-à-Regret (rue): 3 O 881

Montjovis (impasse): 3 O 904

Montjovis (faubourg, quartier de la gare) : 3 O 856, 881

Montmailler (rue, boulevard et faubourg): 3 O 872, 882, 899, 900

Montplaisir (carrefour), ancien V.O. 75: 3 O 858, 882

Mothe (abords et place de la): 3 O 882. Voir aussi rue des Halles

Moulin-de-la-Perdrix : voir chemin de Chez-Fournier

Moulin-Rabaud (chemin du), ancien V.O. 228: 3 O 859

Moulin-Roux (chemin du), ancien V.O. 73:3 O 858

Mozart (rue) : 3 O 904

Murier (rue du): 3 O 882

N

Naugeat (chemin de): 3 O 883

Naveix (port du): 3 O 900

Navette (rue de la): 3 O 883

Nazareth (rue de): 3 O 883

Neuve-de-l'Évêché (rue): 3 O 899

Neuve-de-Paris (rue), actuellement rue Adrien-Dubouché : 3 O 864-879, 891

Neuve-Sainte-Valérie (rue) : actuellement rue du Général-Cérez

Nexon (rue de), ancien V.O. 122: 3 O 858, 883

Nice (rue de): 3 O 904

Noël-Laudin (rue): 3 O 863

Notre-Dame-de-Lorette (rue): 3 O 883

Nouvel-Abattoir (allée du): 3 O 904

O

Observatoire (rue de l'): voir avenue Saint-Éloi Orsay (place d'): 3 O 863, 879, 883

P

Palvezy (rue) : 3 O 883

Panazol (rue de), ancien V.O. 19, actuellement rue Eugène-Varlin: 3 O 859, 863, 883, 904

Paris (faubourg de): 3 O 900, 904

Paris (rue de): 3 O 853, 877

Parmentier (rue): 3 O 904

Pasteur (rue): 3 O 883

Paul-Bert (rue): voir chemin de la Croix-Rouge et chemin d'Antony

Paul-Dérignac (rue): 3 O 880

Pendants (chemin des), ancien V.O. 146: 3 O 859

Pénitents-Blancs (rue des): 3 O 883

Pénitents-Noirs (rue des): 3 O 883

Pénitents-Rouges (rue des): 3 O 883

Pétiniaud-Beaupeyrat (rue), anciennement rue des Quatre-chemins : 3 O 883

Pétiniaud-Dubos (rue), anciennement rue du Clos-la-Chatte puis du Dorat : 3 O 883

Petites-Maisons (rue des): 3 O 884, 904

Petits-Carmes (rue des): 3 O 884

Petit-Tour (rue et quartier du), ancien V.O. 132: 3 O 858, 884

Petit-Treuil (rue), ancien V.O. 81: 3 O 858, 863, 884

Piaulaud (chemin du), actuellement rue du Clos-Adrien: 3 O 863, 874, 904

Piaulaud (quartier du), actuellement rue Pétiniaud-Beaupeyrat, rue des Argentiers : 3 O 884

Pierre-au-Bois (rue): 3 O 884

Pierre-Courteys (rue): 3 O 863

Pierre-Leroux (rue): 3 O 884

Pierre-Reymond (rue): 3 O 863

Places (chemin des), ancien V.O. 50: 3 O 858, 884

Plaisance (rue de): 3 O 868

Planchette (rue de la): 3 O 884

Platon (rue): 3 O 884, 904

Poids-Public (place et abords du): 3 O 879, 885

Poitiers (rue de): 3 O 900

Pommiers (rue des): 3 O 904

Pont-Hérisson (rue): 3 O 885, 900

Pont-Neuf (avenue et faubourg), actuellement Georges-Dumas: 3 O 858, 885, 900, 902

Pont-Saint-André (rue du): 3 O 885

Pont-Saint-Étienne (rue du): 3 O 885

Pont-Saint-Martial (rue du), ancien V.O. 201: 3 O 859, 863, 885, 886

Portail-Imbert (quartier du): 3 O 879, 886, 891

Port-du-Naveix (rue du): 3 O 886

Portefaix (impasse): 3 O 863, 904

Porte-Panet (rue): 3 O 886

Porte-Tourny (rue): 3 O 871, 886

Poste-aux-Chevaux (boulevard de la), actuellement Victor-Hugo: 3 O 886

Poudrière (chemin de la): 3 O 886

Poussin (rue) : 3 O 890

Pradier (rue): 3 O 884, 904

Préfecture (place de la), actuellement du Présidial : 3 O 886

Prépapaud (rue), actuellement Charles-Baudelaire : 3 O 872, 886

Promenade (boulevard de la): voir boulevard Louis-Blanc

Puy-Chatu (chemin du): 3 O 904

Puy-du-Pic (chemin du), ancien V.O. 240: 3 O 859, 886

Puy-Imbert (chemin du), ancien V.O. 136: 3 O 858, 886, 904

Puy-Lanaud (chemin du), ancien V.O. 41: 3 O 858, 859, 886

Puy-las-Rodas (rue du): 3 O 863, 904

Puy-Vincent (chemin du): 3 O 858

Pyramide (boulevard de la): 3 O 879, 899

Q

Quai-Militaire (quartier du): 3 O 886

Quatre-Chemins (rue des), actuellement Pétiniaud-Beaupeyrat : 3 O 899

R

Rajat (rue du): voir quartier Saint-Etienne

Réamur (rue de): 3 O 904

Récollets (rue des): 3 O 886

Règle (rue de la): 3 O 886

République (place de la): 3 O 863, 899

Révolution (avenue, pont, abords de la), ancien V.O. 201 : 3 O 853, 855, 886, 904

Roche (rue de la): 3 O 904

Roche-au-Gö (rue de la), ancien V.O. 62: 3 O 858, 886

Rochechouart (rue de), anciennement première rue de Haut-Peyrat: 3 O 863, 886, 891

Roches (rue des) : voir quai Saint-Étienne

Royale (place), actuellement de la République : 3 O 879, 887

Ruchoux (avenue des), anciens V.O. 51 et 46: 3 O 857, 858, 887, 900, 904

S

Sablard (rue du), ancien V.O. 19:3 O 858

Sablons (rue des): 3 O 884, 904

Sadi-Carnot (place): 3 O 887

Saint-Affre (rue): 3 O 904

Saint-Antoine (faubourg) : voir rue Louvrier-de-Lajolais

Saint-Aurélien (rue): 3 O 887

Saint-Cessateur (chemin de): 3 O 887

Saint-Christophe (rue): 3 O 904

Sainte-Anne (rue), ancien V.O. 32: 3 O 858, 887

Sainte-Catherine (boulevard), actuellement Gambetta: 3 O 899

Sainte-Claire (rue et place), ancien V.O. 49: 3 O 858, 888

Sainte-Félicité (place): 3 O 888, 899

Sainte-Valérie (rue): 3 O 863, 888

Saint-Éloi (avenue): 3 O 863, 888

Saint-Esprit (rue du), actuellement Gondinet : 3 O 900

Saint-Etienne (quai et abords): 3 O 888

Saint-Gence (chemin de), ancien V.O. 8:3 O 856, 857, 863, 887

Saint-Gérald (boulevard): voir boulevard Louis-Blanc

Saint-Lazare (chemin de): 3 O 888

Saint-Léonard (rue): 3 O 888

Saint-Martial (chemin de), ancien V.O. 224: 3 O 859

Saint-Martial (quai): 3 O 863, 879, 889

Saint-Maurice (boulevard): 3 O 889, 900

Saint-Michel (place): 3 O 890

Saint-Nicolas (rue) : 3 O 879, 887

Saint-Paul (rue): 3 O 868, 890

Saint-Simon (rue), ancien V.O. ou rue du Clos-les-Brumes 53:3 O 858,874

Saint-Surin (avenue): 3 O 863, 890

Saler (boulevard): 3 O 900

Sapeurs (rue des): 3 O 863, 904

Sault-de-Bœuf (rue): 3 O 890

Sauviat (rue de): 3 O 890

Servière (rue): 3 O 890

Sœurs-de-la-Rivière (rue des): 3 O 858, 863, 890

Soixante-et-Onzième-Mobile (rue du): 3 O 891

Soufflot (rue), ancien V.O. 190: 3 O 859, 891

Stalingrad (place): 3 O 891

 $\mathbf{T}$ 

Taine(rue): 3 O 904

Tanneries (rue des): 3 O 891

Taules (rue des) devenue partie de l'actuelle rue Jean-Jaurès : voir quartier Viraclaud

Temple (rue du) : 3 O 891

Théodore-Bac (rue) : 3 O 863, 891

Thérèse (rue): 3 O 891

Thiers (avenue): 3 O 904

Toulouse (route de): 3 O 904

Tourny (place), successivement place de la Fédération puis de la Fraternité, actuellement place

Jourdan : 3 O 879

Tourny (porte, place, avenue): 3 O 879, 891, 899, 900

Trois-Châtains (rue des): 3 O 891, 904

Trois-Maisons (chemin des): voir rue de la Vialoube

Tuilière (chemin des), ancien V.O. 15:3 O 858, 904

Tunnel (boulevard du) : voir boulevard de Fleurus

Turgot (rue): 3 O 863, 879, 881, 891, 900

U

Ursulines (boulevard des): voir boulevard Gambetta

V

Vacquand (rue): 3 O 900

Vanteaux (chemin de): 3 O 904

Vaucanson (rue): 3 O 904

Vélodrome (rue du): 3 O 904

Vénassier (rue): 3 O 904

Vénitiens (rue des): 3 O 863, 899

Verdurier (rue, place, quartier du), actuellement rue Jean-Jaurès : 3 O871, 892-894. Voir aussi

place de l'Allée.

Vergniaud (cours): 3 O 863, 895

Verneuil (chemin de), ancien V.O. 86:3 O 858

Veyrac (chemin de), ancien V.O. 74:3 O 858

Viaducs (chemin des), ancien V.O. 75. actuellement avenue Locarno: 3 O 880, 895

Vialoube (rue de la), ancien V.O. 42: 3 O 895, 904

Victor-Chabot (rue): 3 O 895, 904

Victor-Hugo (avenue): voir boulevard de la Poste-aux-Chevaux

Victor-Nadaud (rue): 3 O 904

Victor-Thuilhat (rue): 3 O 904

Vigne-de-Fer (rue): 3 O 895

Vilaris (rue) : 3 O 895

Vimières (chemin des), ancien V.O. 67:3 O 858

Viraclaud (quartier), actuellement nouvelle préfecture et rue Jean-Jaurès : 3 O 896, 897, 900

Vochave (rue): 3 O 895

Voltaire (rue): 3 O 890

# W

Watteau (rue) : 3 O 904 Wilson (place) : 3 O 895 Winston-Churchill (place) : voir place du Champ-de-Foire.